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CHICO BRASILEIRO REFORÇA O COMPROMISSO COM TRANSPARÊNCIA E 
EFICIÊNCIA NA GESTÃO 

 
Prefeito eleito foi empossado em cerimônia organizada pela Câmara; Secretaria será 

apresentado nesta terça, 02, em coletiva com a imprensa. 
 

 
 
O prefeito eleito Chico Brasileiro (PSD) e o vice Nilton Bobato (PCdoB) tomaram posse 

nesta segunda-feira (1º) para um mandato de três anos e oito meses à frente da Prefeitura de Foz 
do Iguaçu. Durante a cerimônia organizada pela Câmara, e acompanhada por um público de 
aproximadamente duas mil pessoas, Brasileiro reafirmou o compromisso com a transparência e 
eficiência na nova gestão. 

Estiveram presentes a vice-governadora, Cida Borgheti, os ministros, Ricardo Barros 
(Saúde), Gilberto Kassab (Ciência e Tecnologia), o deputado federal, Evandro Roman, 
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representando a Câmara Federal, o líder do Governo do Estado na Assembleia Legislativa do 
Paraná, Hussein Bakri, os deputados estaduais, Marcio Pacheco, Evandro Araújo, Marcio Nunes 
e Maria Vitória. O diretor Geral Brasileiro da Itaipu, Luiz Fernando Vianna, vereadores, 
autoridades religiosas, entre outros também acompanharam a posse. 

Em seu discurso, o prefeito empossado frisou que esse será um novo tempo para Foz do 
Iguaçu. "Nossas finanças não estão bem, em decorrência da ganância de alguns. Os desafios 
que enfrentaremos são sérios, esses desafios não serão vencidos em um espaço curto de tempo, 
mas serão vencidos. Somos uma cidade jovem, mas não podemos pecar por imaturidade. Com 
espírito de união iremos escrever nossa melhor história", afirmou. 

O vice-prefeito, Nilton Bobato, mostrou otimismo e espera apoio da população para 
recolocar Foz no caminho do crescimento e a excelência no serviço público. " Estamos 
assumindo com o dever de devolver a eficiência na saúde, educação, asfalto, esporte, lazer e 
outros. Vamos devolver uma prefeitura funcionando 100% para a população. Todos os problemas 
da cidade serão nossos problemas, a cidade quer que a partir de amanhã a gente devolva a 
cidade que se espera. Com apoio da população resgataremos Foz do Iguaçu", disse. 

A prefeita Inês Weizemann, que realizou a transmissão do cargo, e agora volta a 
presidência da Câmara Municipal, disse que os primeiros passos para retomar os serviços 
essenciais foram dados. “ Conseguimos avançar em áreas importantes para devolver ao povo os 
serviços essenciais, e me sinto realizada em passar o cargo com a prefeitura em uma situação 
um pouco melhor do que encontrei. Estou preparada para o novo desafio na Saúde”,ressalta, 
referindo-se a escolha do seu nome para assumir a secretaria de Saúde. 

A vice-governadora do Paraná, Cida Borghetti, elogiou Chico e Bobato, reafirmando o 
compromisso entre o município e o Governo do Estado. “Vocês (Chico e Bobato) têm a marca do 
trabalho.  O governo está de portas abertas para atender esse município que tem tantas 
necessidades’’, afirma 

O presidente da Itaipu Binacional, lado brasileiro, Luiz Fernando Vianna, destacou que a 
parceria entre a hidrelétrica e o Município será mantida. "Vamos manter, ampliar e intensificar 
essa parceria. Estamos assumindo em público o compromisso de apoiar essa cidade, com 
conhecimento, tecnologia e envolvimento", revela o presidente. 

Vianna também adiantou que a hidrelétrica cedeu o servidor Gilmar Piolla para ser 
secretário de Turismo, Indústria e Comércio e Projetos Estratégicos. "O Piolla vai trabalhar na 
captação de investimos privados, temos a certeza que ele irá contribuir com essa nova gestão, e 
a Itaipu manterá os honorários, garantindo ao secretário um papel de elo entre a prefeitura e a 
Itaipu. Que hoje seja início de um novo tempo para Foz, de sucesso e prosperidade", explica 
Vianna. 

O deputado federal Evandro Roman, elogiou a escolha dos iguaçuenses para a nova 
administração. "Vocês souberam escolher o melhor candidato, o mais humano. O Chico tem uma 
missão e uma oportunidade grande. Com toda  essa energia, essa vontade de transformar, Chico 
e Bobato vão aproveitar essa oportunidade e vão mostrar uma nova forma de fazer gestão que 
vai dar orgulho aos iguacuenses", frisa. 

O ministro da saúde, Ricardo Barros, destacou que o Governo Federal será parceiro da 
nova administração. "Vamos trabalhar com o Programa Criança Feliz para que todos os 
brasileiros tenham informação para aprender. Com esse time aqui vocês tem portas abertas em 
Brasília e irão fazer um grande mandato com a parceria do Estado e do Governo Federal. A 
administração terá todo apoio para as conquistas que Foz precisa", conclui. 

Fotos: Daniel Muniz/AMN 
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A Fronteira - 01 de Maio de 2017  
Link: http://afronteira.com/br/noticias/cidade/chico-brasileiro-tomou-posse-do-cargo-de-prefeito-
de-foz 

 

Chico Brasileiro tomou posse do cargo de prefeito de Foz 
 

 
 

Candidato do PSD obteve 69.469 votos (56,35%) nas eleições municipais suplementares 
do dia 2 de abril. Cerimônia está marcada para as 16h. 

 
Por G1 PR, Foz do Iguaçu 
Chico Brasileiro (PSD) e Nilton Bobato (PCdoB) tomaram posse dos cargos de prefeito e 

de vice-prefeito de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, nesta segunda-feira (1º). O novo chefe do 
Executivo local foi eleito com 69.469 votos (56,35%) nas eleições suplementares do dia 2 de abril. 
A cerimônia aconteceu as 16h no auditório do Hotel Golden Park Internacional, no Centro. 

O município vinha sendo administrado interinamente desde o dia 17 de julho de 2016, 
quando o então prefeito Reni Pereira (PSB) foi preso pela Polícia Federal durante a 4ª fase da 
Operação Pecúlio. Neste período, comandaram a prefeitura a então vice-prefeita Ivone Barofaldi 
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(PSDB) e a presidente da Câmara Municipal, Inês Weizemann (PSD), que agora assume a 
Secretaria de Saúde. 

Nas eleições de outubro, Chico Brasileiro e Paulo Mac Donald Ghisi (PTB) disputaram o 
cargo de prefeito. Mas, por conta de condenações em instâncias superiores em casos de 
improbidade administrativa, o ex-prefeito teve a candidatura impugnada, e o Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) determinou um novo pleito municipal. 

Na sexta-feira (28), Chico Brasileiro, que também foi vice-prefeito e secretário de Saúde 
de Foz do Iguaçu e atualmente ocupava o cargo de deputado federal, anunciou parte do governo. 
Cinco já faziam parte da equipe da prefeita interina e reforçam a nova administração. Os demais 
devem ser anunciados após a posse. 

A primeira reunião de trabalho da nova equipe de governo está marcada para as 9h de 
terça (2). 

 
Saiba quem ocupará as secretarias e autarquias municipais 
Ney Patrício – Administração 
Osli Machado – Procuradoria 
Inês Weizemann – Saúde 
Juca Rodrigues – Fundação Cultural 
Elias Oliveira – Assistência Social 
Ana Solange Biesek – Meio Ambiente 
Antônio Aparecido Sapia - Esporte 
Elsidio Emilio Cavalcanti - Planejamento 
Erton René Neuhaus - Fazenda 
Fernando Ferreira de Souza Lima – Educação 
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Facebook – Fronteira Urgente - 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1327558720614051 
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Massa News – 01 de Maio de 2017  
Link: https://massanews.com/noticias/politica/-chico-brasileiro-toma-posse-nesta-segunda-feira-
zXjy9.html 

 

Chico Brasileiro toma posse nesta segunda-feira 
 

 
 
Chico Brasileiro toma posse hoje (01) às 16h do cargo de prefeito de Foz do Iguaçu. A 

cerimônia acontece no auditório do Hotel Golden Park Internacional, no centro da cidade. 
Na manhã desta segunda-feira, Chico usou as redes sócias para falar sobre a posse. 

“Chegou o esperado dia de nossa Posse, no dia do trabalhador iniciaremos um novo capítulo na 
história de nossa cidade. Empenho minha palavra de que serão dias voltados à reconstrução de 
nossa cidade, seja nos serviços públicos, seja na moral, seja na confiança de seus líderes”, 
afirmou. 

Foz do Iguaçu estava, desde julho do ano passado, quando o prefeito Reni Pereira foi 
preso pela Polícia Federal durante a 4ª fase da Operação Pecúlio, sendo administrada 
interinamente. Estiveram à frente do município a então vice-prefeita Ivone Barofaldi e a presidente 
da Câmara Municipal, Inês Weizemann. 

Chico Brasileiro foi eleito na eleição suplementar realizada no dia 02 de abril, onde 
concorreu com outros seis candidatos. Com 69.469 votos, ele obteve 56,35% dos votos válidos, 
deixando os outros cinco concorrentes para trás. 

O segundo colocado, Phelipe Mansur (Rede), obteve 38.039 votos 
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Massa News – 01 de Maio de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/tv-camara-transmite-posse-de-chico-e-
bobato-pelas-redes-sociais-rYbNN.html 

 

TV Câmara transmite posse de Chico e Bobato pelas redes sociais 
 
Respaldo partidário - Chico Brasileiro e Nilton Bobato tomam posse nesta segunda-feira 

(1º) às 16h com transmissão ao vivo pelas redes sociais. Será uma cerimônia para pouco mais de 
mil pessoas. Pelo menos um ministro vai compor a mesa principal. Gilberto Kassab confirmou 
presença. Respaldo partidário. Kassab e Brasileiro são do PSD.     

Secretários mantidos - Uma parte do time já está escalada. O prefeito eleito Chico 
Brasileiro vai manter cinco secretários nos cargos: Ana Biesek (Meio Ambiente), Antônio Sapia 
(Esportes), Elsidio Cavalcanti (Planejamento), Erton Neuhaus (Fazenda) e Fernando de Souza 
Lima (Educação) estão com os coletes de titulares. 

Novos nomes -  Outros nomes já são conhecidos: Osli Machado (Procuradoria), Nei 
Patrício (Administração), Inês Weizmann (Saúde), Juca Rodrigues (Fundação Cultural), Elias 
Souza (Assistência Social) e Gilmar Piola em uma secretaria que agrega turismo, projetos 
estratégicos e captação de recursos. 

Aliança ampliada- Osli Machado disputou a eleição pelo PPS. A nomeação do advogado 
pode representar a aproximação do partido. Subiria, então, de 11 para 12 os partidos gravitando 
em torno da gestão de Chico Brasileiro.   

Resta esperança - Caso não seja promovida uma reforma administrativa, ainda estão 
abertas as secretarias de Obras, Gabinete, Agricultura, Assessoria Especial de Governo, 
Comunicação Social, Controladoria, Foztrans, Centro Internacional de Convenções, Ouvidoria, 
Segurança Pública e Trabalho e Desenvolvimento Socioeconômico. 

Muita esperança - Chico Brasileiro ainda tem à disposição pouco mais de duas centenas 
de cargas de segundo ao quarto escalão para completar o time.     

Trabalho integrado - Nilton Bobato foi o precursor de alguns convites. Conforme o 
posicionamento do convidado o prefeito Chico Brasileiro arrematava a conversa e batia o 
martelo.     

Time completo - Novos nomes serão anunciados na terça-feira (2). A tônica do discurso 
do prefeito deverá incluir o recado direto aos que aceitaram assumir cargos públicos: 
Cumprimento de metas. Quem não atender a exigência básica fará um voo de galhinha. Terá  a 
permanência encurtada no governo.     

Nova eleição - A nomeação de Inês Weizmann, na secretaria da Saúde, abre o período 
de negociação na Câmara Municipal. Um novo presidente do Legislativo deverá ser eleito. Duas 
forças fazem a queda de braços: PSD e PTB.     

Visita ministerial - A visita do ministro de Ciência, Tecnologia, Inovações e 
Comunicação, Gilberto Kassab ao Parque Tecnológico de Itaipu (PTI), agendada para esta 
segunda-feira (1), tem também um caráter subliminar. O ex-dirigente do PSD, Ramiro Wahrhaftig, 
deverá assumir a direção do PTI. 

Sob nova direção - Todos os procedimentos internos estão sendo executados para 
garantir que a posse possa ocorrer sem nenhum entrave. A nomeação de Ramiro Wahrhaftig na 
diretoria de coordenação da Itaipu precisou ser revogada por contrariar a lei das estatais. Ramiro 
conhece bem área. Sua indicação não deverá ser questionada.   

Estabilidade garantida - Vereadores analisam na sessão de terça-feira (2) a proposta de 
conversão dos empregos públicos de agentes de endemias, agentes comunitários e do Programa 
Saúde da Família em regime estatutário.   
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Negativa ratificada - A Assessoria Jurídica da Câmara rejeitou, por não conter novos 
elementos, os pedidos de reconsideração do indeferimento da licença não remunerada dos 
vereadores Edílio Dall´Agnol e Darci Siqueira. 

Manutenção garantida - A Prefeitura contratou a empresa para fazer a manutenção 
preventiva e corretiva, com o fornecimento de peças e acessórios, do conjunto de autoclaves. O 
pregão eletrônico fechou em R$ 259.800,00 por um ano. 

Reposição negociada  - O Sindicato dos Professores e Profissionais da Educação de 
Foz do Iguaçu (SINPREFI) negocia, em conjunto com a Secretaria Municipal de Educação, a 
reposição das aulas nas Escolas e nos Centros Municipais de Educação Infantil que aderiram à 
paralisação do dia 28 de abril. 

Ponto biométrico -  A Prefeitura de Foz do Iguaçu contratou empresa para a instalação de 
infraestrutura de rede lógica para relógios biométricos nas unidades de saúde. 

Reconhecimento externo - A Câmara de Foz do Iguaçu vai homenagear o delegado 
Francisco Sampaio com uma moção de aplauso. O delegado será homenageado pela 
implantação do “Projeto Esperança” implantado na delegacia de São Miguel do Iguaçu. 

Gripe H1N1 - No primeiro quadrimestre de 2017 foram registrados 12 casos de gripe 
H1N1 em Foz do Iguaçu. Em todo o ano passado os registros somaram 27 casos. 

 
 

Facebook – Portal da Cidade Foz – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1051154854985289 
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Portal da Cidade Foz – 01 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16211-desafio-chico-assume-para-tirar-foz-das-
paginas-policiais 

 

Desafio: Chico assume para tirar Foz das páginas policiais 
 
Marcada para hoje (01), as 16h, a posse de Chico Brasileiro e Nilton Bobato ocorrerá em 

sessão solene da Câmara. 
 

 
 
A deflagração da Operação Pecúlio, em abril de 2016, tornou Foz do Iguaçu presença 

obrigatória no noticiário policial da imprensa nacional e até internacional. 
Desenvolvida pelo Ministério Público Federal e pela Polícia Federal, a ação comprovou o 

desvio de milhões em recursos públicos e culminou com o afastamento e a prisão do então 
prefeito Reni Pereira (PSB), secretários municipais, servidores, vereadores e empresários. 

Ao todo, 98 pessoas foram formalmente denunciadas neste que é considerado o maior 
escândalo de corrupção da história do Oeste paranaense. 

Transformar radicalmente esse cenário e resgatar a confiança da população no poder 
público é o desafio que se impõe à nova administração, fruto de eleição suplementar realizada em 
abril diante da anulação do pleito de outubro do ano passado e que toma posse nesta segunda-
feira. 

“Faremos um governo de transparência absoluta. Acabaremos com a famosa carta-
convite e faremos todas as licitações com pregões eletrônicos e transmissão ao vivo pela 
internet”, adianta o prefeito eleito Chico Brasileiro (PSD). “A prioridade é recuperar a confiança e 
a credibilidade da prefeitura”, acrescenta. 

Vitória consagrada  
A impugnação da candidatura de Paulo Mac Donald, vencedor da disputa de outubro de 

2016, levou à convocação de uma nova eleição, na qual Chico Brasileiro fez 56,35% dos votos 
válidos, recebendo o apoio de 69.469 eleitores. Juntos, os outros cinco candidatos não atingiram 
55 mil votos. 

Vice de credibilidade  
O êxito da candidatura de Chico Brasileiro está relacionada também à reconhecida 

credibilidade de seu vice-prefeito. Nilton Bobato (PCdoB) foi o único entre os 15 vereadores da 
legislatura passada em Foz do Iguaçu que não teve problemas com a Justiça. 

Até ministros vêm prestigiar posse 

http://foz.portaldacidade.com/noticias/16211-desafio-chico-assume-para-tirar-foz-das-paginas-policiais
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Marcada para as 16h desta segunda-feira, no Hotel Golden Park Internacional, a posse 
de Chico Brasileiro e Nilton Bobato ocorrerá em sessão solene da Câmara, sob o comando do 
presidente Rogério Quadros (PTB), e será prestigiada por importantes autoridades. 

Confirmaram presença, entre outros, os ministros Ricardo Barros (Saúde) e Gilberto 
Kassab (Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações). Este último vem representando o 
PSD, partido do qual é presidente nacional. Já o Palácio Iguaçu será representado pela vice-
governadora Cida Borghetti. 

Transmissão 
A TV Câmara vai mostrar ao vivo a solenidade. A transmissão acontecerá via Youtube e 

Facebook na página oficial da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, com vistas a possibilitar que 
toda população possa acompanhar o evento. 

 
 

Facebook – Portal da Cidade Foz – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1051814458252662 
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Portal da Cidade Foz – 01 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16219-chico-fala-em-transparencia-e-eficiencia-na-
gestao 

 

Chico fala em transparência e eficiência na gestão 
 
Prefeito foi empossado na tarde deste domingo (30) em cerimônia organizada pela 

Câmara. 
 

 
 
O prefeito eleito Chico Brasileiro (PSD) e o vice Nilton Bobato (PCdoB) tomaram posse 

nesta segunda-feira (1º) para um mandato de três anos e oito meses à frente da Prefeitura de Foz 
do Iguaçu. Durante a cerimônia organizada pela Câmara, e acompanhada por um público de 
aproximadamente duas mil pessoas, Brasileiro reafirmou o compromisso com a transparência e 
eficiência na nova gestão. 

Estiveram presentes a vice-governadora, Cida Borghetti, os ministros, Ricardo Barros 
(Saúde), Gilberto Kassab (Ciência e Tecnologia), o deputado federal, Evandro Roman, 
representando a Câmara Federal, o líder do Governo do Estado na Assembleia Legislativa do 
Paraná, Hussein Bakri, os deputados estaduais, Marcio Pacheco, Evandro Araújo, Marcio Nunes 
e Maria Vitória. O diretor Geral Brasileiro da Itaipu, Luis Fernando Viana, vereadores, autoridades 
religiosas, entre outros também acompanharam a posse. 

Em seu discurso, o prefeito empossado frisou que esse será um novo tempo para Foz do 
Iguaçu. "Nossas finanças não estão bem, em decorrência da ganância de alguns. Os desafios 
que enfrentaremos são sérios, esses desafios não serão vencidos em um espaço curto de tempo, 
mas serão vencidos. Somos uma cidade jovem, mas não podemos pecar por imaturidade. Com 
espírito de união iremos escrever nossa melhor história", afirmou. 

O vice-prefeito, Nilton Bobato, mostrou otimismo e espera apoio da população para 
recolocar Foz no caminho do crescimento e a excelência no serviço público. " Estamos 
assumindo com o dever de devolver a eficiência na saúde, educação, asfalto, esporte, lazer e 
outros. Vamos devolver uma prefeitura funcionando 100% para a população. Todos os problemas 
da cidade serão nossos problemas, a cidade quer que a partir de amanhã a gente devolva a 
cidade que se espera. Com apoio da população resgataremos Foz do Iguaçu", disse. 

A prefeita Inês Weizemann, que realizou a transmissão do cargo, e agora volta a 
presidência da Câmara Municipal, disse que os primeiros passos para retomar os serviços 

http://foz.portaldacidade.com/noticias/16219-chico-fala-em-transparencia-e-eficiencia-na-gestao
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16219-chico-fala-em-transparencia-e-eficiencia-na-gestao
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/chico-brasileiro-fala-em-transparencia-e-eficiencia-na-gestao-g-01052017-213728.jpg
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essenciais foram dados. “ Conseguimos avançar em áreas importantes para devolver ao povo os 
serviços essenciais, e me sinto realizada em passar o cargo com a prefeitura em uma situação 
um pouco melhor do que encontrei. Estou preparada para o novo desafio na Saúde”,ressalta, 
referindo-se a escolha do seu nome para assumir a secretaria de Saúde. 

A vice-governadora do Paraná, Cida Borghetti, elogiou Chico e Bobato, reafirmando o 
compromisso entre o município e o Governo do Estado. “Vocês (Chico e Bobato) têm a marca do 
trabalho.  O governo está de portas abertas para atender esse município que tem tantas 
necessidades’’, afirma 

O presidente da Itaipu Binacional, lado brasileiro, Luiz Fernando Vianna, destacou que a 
parceria entre a hidrelétrica e o Município será mantida. "Vamos manter, ampliar e intensificar 
essa parceria. Estamos assumindo em público o compromisso de apoiar essa cidade, com 
conhecimento, tecnologia e envolvimento", revela o presidente. 

Vianna também adiantou que a hidrelétrica cedeu o servidor Gilmar Piolla para ser 
secretário de Turismo, Indústria e Comércio e Projetos Estratégicos. "O Piolla vai trabalhar na 
captação de investimos privados, temos a certeza que ele irá contribuir com essa nova gestão, e 
a Itaipu manterá os honorários, garantindo ao secretário um papel de elo entre a prefeitura e a 
Itaipu. Que hoje seja início de um novo tempo para Foz, de sucesso e prosperidade", explica 
Vianna. 

O deputado federal Evandro Roman, elogiou a escolha dos iguaçuenses para a nova 
administração. "Vocês souberam escolher o melhor candidato, o mais humano. O Chico tem uma 
missão e uma oportunidade grande. Com toda  essa energia, essa vontade de transformar, Chico 
e Bobato vão aproveitar essa oportunidade e vão mostrar uma nova forma de fazer gestão que 
vai dar orgulho aos iguacuenses", frisa.  

O ministro da saúde, Ricardo Barros, destacou que o Governo Federal será parceiro da 
nova administração. "Vamos trabalhar com o Programa Criança Feliz para que todos os 
brasileiros tenham informação para aprender. Com esse time aqui vocês tem portas abertas em 
Brasília e irão fazer um grande mandato com a parceria do Estado e do Governo Federal. A 
administração terá todo apoio para as conquistas que Foz precisa", conclui. 
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Facebook - CATVe – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1645825492113262/ 
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Facebook - CATVe – 01 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/portalcatve/photos/a.400905896605234.104470.2465243920433
86/1645861315443013/?type=3 
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Facebook - CATVe – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1645870568775421/ 
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Facebook - CATVe – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1645914595437685/ 
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Facebook - CATVe – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1645919138770564/ 
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Facebook - CATVe – 01 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/portalcatve/photos/a.400905896605234.104470.2465243920433
86/1645921058770372/?type=3&theater 
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Facebook – Tarobá Cascavel – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/tvtarobacascavel/posts/1406736449365400 
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Tarobá Cascavel – 01 de Maio de 2017  
Link: http://www.tarobacascavel.com.br/secoes/politica/2017/05/chico-brasileiro-assume-
prefeitura-de-foz-do-iguacu/ 

 

Chico Brasileiro assume prefeitura de Foz do Iguaçu 
 

 
 
Chico Brasileiro do PSD assumiu oficialmente a cadeira de Prefeito de Foz do Iguaçu 

nesta segunda-feira (01), em um cerimonial com pouco mais de 1.500 pessoas. O político foi 
eleito nas eleições suplementares de 2 de Abril com 69.469 votos. 

 
Secretários  
Da atual equipe de governo da prefeita interina Inês Weizemann, cinco secretários serão 

mantidos. Ana Biesek continua à frente da Secretaria de Meio Ambiente. Fernando Ferreira 
Souza Lima permanece como secretário de Educação. Erton Neuhaus como secretário da 
Fazenda. Antônio Aparecido Sapia comanda a pasta de Esportes. Elsídio Emílio Cavalcante 
continua na Secretaria de Planejamento. Cinco novos secretários já tiveram o nome divulgado por 
Chico Brasileiro: 

Nei Patrício ficará com a secretaria de Administração. Osli Machado será o procurador 
geral do município. A atual prefeita interina Inês Weizemann assumirá a pasta de Saúde. Joaquim 
Rodrigues da Costa será nomeado diretor presidente da Fundação Cultural. Elias de Souza 
Oliveira vai comandar a Assistência Social. 
  

http://www.tarobacascavel.com.br/secoes/politica/2017/05/chico-brasileiro-assume-prefeitura-de-foz-do-iguacu/
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Facebook – Boca Maldita – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/976754582461957 
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Facebook – Boca Maldita – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/976808299123252 
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Boca Maldita – 01 de Maio de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119843825/chico-brasileiro-e-niltom-bobato-assinam-termo-
de-posse-em-foz/ 

 

Chico Brasileiro e Nilton Bobato assinam termo de posse em Foz 
 

 
 
O prefeito eleito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro (PSD),  e o vice-prefeito, Nilton 

Bobato (PC do B), assinaram, agora há pouco, o termo de posse para os cargos, em cerimônia 
organizada pela Câmara Municipal de Vereadores e transmitida, ao vivo, no facebook, no Hotel 
Golden Park Internacional. O documento também foi assinado pelo presidente da Câmara, 
Rogério Quadros (PTB), e pelo vice-presidente, vereador Elizeu LIberato (PR). 

Pouco antes da posse, Chico e Bobato fizeram a leitura do julgamento público no qual se 
comprometeram a promover o bem geral dos munícipes (cidadãos), exercer o cargo sobre a 
inspiração da democracia, da legitimidade e da legalidade. O presidente da Câmara Municipal, 
Rogério Quadros, os declarou, então, empossados nos cargos. 
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Facebook - Rádio Cultura Foz – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1706305552716331 
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Rádio Cultura Foz – 01 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/chico-brasileiro-e-nilton-bobato-tomam-posse-
hoje/#.WRxn6uvyvct 

 

Chico Brasileiro e Nilton Bobato tomam posse hoje 
 

 
 
Chico Brasileiro e Nilton Bobato tomam posse nesta segunda-feira (1º), às 16h com 

transmissão ao vivo pelas redes sociais e Rádio Cultura. Será uma cerimônia para pouco mais de 
mil pessoas, no centro de eventos do Hotel Golden Park (Internacional), no centro de Foz do 
Iguaçu. Entre os convidados está o ministro da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicação, 
Gilberto Kassab, partidário de Brasileiro no PSD. 

Uma parte do time que irá compor o governo já está escalada. O prefeito eleito Chico 
Brasileiro vai manter cinco secretários nos cargos: Ana Biesek (Meio Ambiente), Antônio Sapia 
(Esportes), Elsidio Cavalcanti (Planejamento), Erton Neuhaus (Fazenda) e Fernando de Souza 
Lima (Educação) estão com os coletes de titulares. 

Outros nomes já são conhecidos: Osli Machado (Procuradoria), Nei Patrício 
(Administração), Ines Weizmann (Saúde), Juca Rodrigues (Fundação Cultural), Elias Souza 
(Assistência Social) e Gilmar Piola em uma secretaria que agrega turismo, projetos estratégicos e 
captação de recursos. Os próximos nomes serão anunciados durante coletiva de imprensa na 
terça-feira (2). 

Osli Machado disputou a eleição pelo PPS. A nomeação do advogado pode representar a 
aproximação do partido. Subiria, então, de 11 para 12 os partidos gravitando em torno da gestão 
de Chico Brasileiro. 

Caso não seja promovida uma reforma administrativa, ainda estão abertas as secretarias 
de Obras, Gabinete, Agricultura, Assessoria Especial de Governo, Comunicação Social, 
Controladoria, Foztrans, Centro Internacional de Convenções, Ouvidoria, Segurança Pública e 
Trabalho e Desenvolvimento Socioeconômico. 

Chico Brasileiro ainda tem à disposição pouco mais de duas centenas de cargas de 
segundo ao quarto escalão para completar o time. 

A nomeação de Inês Weizmann, na secretaria da Saúde, abre o período de negociação 
na Câmara Municipal. Um novo presidente do Legislativo deverá ser eleito. Duas forças fazem a 
queda de braços: PSD e PTB. 
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Facebook - Rádio Cultura Foz – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1706856145994605 
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Rádio Cultura Foz – 01 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/com-a-presenca-de-dois-ministros-chico-brasileiro-e-
empossado-prefeito-de-foz-do-iguacu/#.WRxpm-srLct 

 

Posse de Chico Brasileiro teve a presença de dois ministros 
 

 
 
Às 17h35 desta segunda-feira, 1º de Maio, Chico Brasileiro e Nilton Bobato assinaram o 

livro de posse como prefeito e vice-prefeito de Foz do Iguaçu, em solenidade promovida pela 
Câmara de Vereadores do centro de eventos do Hotel Golden Park Internacional, no centro. Um 
público de cerca de 1.300 pessoas acompanhou a solenidade que contou a presença de 
representantes dos governos federal e estadual, como o ministro da Saúde, Ricardo Barros e o 
ministro da Ciência, Tecnologia e das Comunicações, Gilberto Kassab, além da vice-governadora 
do Paraná, Cida Borghetti e do secretário estadual de Desenvolvimento Urbano, Ratinho JR. 

Chico Brasileiro é 49º prefeito de Foz do Iguaçu e assume o município após um período 
turbulento na política local, onde os principais serviços da cidade são alvos de investigação 
policial. A saúde deverá ser a área de maior preocupação do novo prefeito. Como a eleição deste 
ano aconteceu em caráter suplementar, após a impugnação da candidatura do mais votado em 
outubro do ano passado, o mandato de Brasileiro e Bobato será um pouco menor, serão três 
anos e sete meses de governo. 

Representando o Estado, Cida Borghetti ressaltou o feriado do Dia do Trabalhador, 
dizendo o novo governo já nasce marcado pelo trabalho. Ricardo Barros discursou em nome do 
governo federal, falando em reestruturação do Hospital Municipal e anunciando uma parceria 
entre o governo e o município. “Contem conosco, vamos voltar aqui para inaugurar obras que Foz 
do Iguaçu tanto precisa”, disse o ministro. Gilberto Kassab colocou o governo federal à disposição 
da prefeitura, para ajudar a a superar as dificuldades. O ministro recebeu uma pequena vaia 
quando se referiu ao presidente Michel Temer. 

Em seguida, discursou o vice-prefeito Nilton Bobato, agradecendo a família e contando 
sua trajetória pessoal e política. “Quero falar do sonho da melhor administração, que começa 
amanhã. Vamos governar para os mais de 250 mil moradores que vivem aqui. Chico, não 
teremos ‘Lua de Mel’, amanhã todos os problemas de Foz do Iguaçu serão nossos. Daqui três 
anos e meio, quero olhar para cada cidadão, com o sentimento de dever comprido”, disse Bobato. 

No primeiro discurso como prefeito, Chico Brasileiro falou das dificuldade que irá 
encontrar e agradeceu a ex-prefeita interina Inês Weizemman, que governou o município desde 
janeiro. “Tenham fé, tenham confiança. Um novo tempo está começando em Foz do Iguaçu. 
Somos uma potência no Brasil e no exterior. Nosso povo é uma potência”, disse. Brasileiro 

http://www.radioculturafoz.com.br/com-a-presenca-de-dois-ministros-chico-brasileiro-e-empossado-prefeito-de-foz-do-iguacu/#.WRxpm-srLct
http://www.radioculturafoz.com.br/com-a-presenca-de-dois-ministros-chico-brasileiro-e-empossado-prefeito-de-foz-do-iguacu/#.WRxpm-srLct
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continuou o discurso, prometendo resolver os problemas da cidade. “Hoje digo a vocês, os 
desafios são grandes e difíceis. Esses desafios não serão superados em pouco tempo, mas 
serão vencidos”, afirmou. 

Após os discursos, Inês Weizemann entregou o cargo à Chico Brasileira, como último 
protocolo da solenidade. A assinatura de transmissão de cargo foi testemunhada por vereadores 
da base aliada e pela nova primeira-dama do município. 

Na terça-feira (2), Chico Brasileiro dará posse aos novos secretários, em ato na 
Fundação Cultural. Pelo menos dez nomes já foram confirmados para a nova gestão. 

 
 

Facebook – RPC Foz do Iguaçu – 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1301540759925418 
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G1 Paraná – 01 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/chico-brasileiro-toma-posse-em-foz-do-
iguacu/5838765/ 

 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição - 01 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/prefeito-
eleito-chico-brasileiro-e-o-vice-nilton-bobato-tomam-posse-hoje-a-tarde/5838284/ 

 

Prefeito eleito, Chico Brasileiro, e o vice, Nilton Bobato, tomam posse hoje à tarde 
 

 
Em vídeo 
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G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição - 01 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/chico-brasileiro-
assume-prefeitura-de-foz/5839090/ 

 

Chico Brasileiro assume prefeitura de Foz 
 

 
Em vídeo 
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Facebook – Política em Foco - 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1763831077242271 
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Política em Foco - 01 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1763831077242271 

 

POSSE DO PREFEITO CHICO BRASILEIRO OCORRE NESTA SEGUNDA-
FEIRA (01). 

 

 
 
A Operação Pecúlio, deflagrada em abril de 2016, tornou Foz do Iguaçu presença 

obrigatória no noticiário policial da imprensa nacional e até internacional. 
Desenvolvida pelo Ministério Público Federal e pela Polícia Federal, a ação comprovou o 

desvio de milhões de reais em recursos públicos que levaram ao afastamento e a prisão do ex-
prefeito Reni Pereira, secretários municipais, servidores, vereadores e empresários. 

Ao todo, 98 pessoas foram denunciadas no que é considerado o maior escândalo de 
corrupção da história do oeste paranaense, segundo imprensa especializada. 

Mudar esse cenário e resgatar a confiança da população é o desafio que a nova 
administração tem em frente, após sagrar-se vencedora de eleição suplementar realizada em 
abril diante da anulação do pleito de outubro passado, e que toma posse nesta segunda-feira 
(01). 

O pleito eleitoral e a vitória: 
A impugnação no TSE (Tribunal Superior Eleitoral), da candidatura de Paulo Mac Donald, 

vencedor da disputa de outubro de 2016, levou Foz do Iguaçu a novas eleições, onde o candidato 
eleito Chico Brasileiro fez 56,35% dos votos válidos, recebendo o apoio de 69.469 votos. Juntos, 
os outros cinco candidatos não atingiram 55 mil votos. 

O vice-prefeito:  
A vitória antes as demais candidaturas no pleito eleitoral, em um total de 6 (seis) 

concorrentes, está relacionada em parte também à reconhecida credibilidade de seu vice. Nilton 
Bobato, que foi o único entre os 15 vereadores de Foz do Iguaçu que não teve problemas com a 
justiça na operação pecúlio. 

Marcada para as 16 horas desta segunda-feira, no Hotel Golden Park Internacional, a 
posse de Chico Brasileiro e Nilton Bobato ocorrerá em sessão solene da Câmara, sob o comando 
do presidente Rogério Quadros, e será prestigiada por importantes autoridades. 

Comparecerão os ministros Ricardo Barros e Gilberto Kassab que vem representando o 
PSD, partido do qual é presidente nacional. Já o Palácio Iguaçu será representado pela vice-
governadora Cida Borghetti. 

A Câmara municipal vai transmitir a solenidade ao vivo via Youtube e Facebook na 
página oficial da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 02 de Maio de 2017 - Capa 
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PMFI – 02 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40969 

 

PIOLLA SERÁ O NOVO SECRETÁRIO DE TURISMO, INDÚSTRIA E COMÉRCIO 
DE FOZ DO IGUAÇU 

 
O jornalista assume o cargo com o papel de manter o elo entre Itaipu e o Município e 

trabalhar para o desenvolvimento local. 
 

 
 
Foz do Iguaçu terá um novo secretário de turismo a partir desta terça, 02. O Ex-

superintendente de comunicação social da Itaipu Binacional, o jornalista Gilmar Piolla foi 
anunciado hoje,01, durante o ato de posse do novo prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, 
como novo secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos. O anúncio foi feito 
pelo diretor-geral brasileiro da Itaipu Binacional, Luiz Fernando Vianna. 

O ato de posse do novo prefeito e do seu vice, Nilton Bobato, contou com as presenças 
do ministro da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicação, Gilberto Kassab, do ministro da 

https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1206261422820710/1282744581839060/?type=3&theater
https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1206261422820710/1282744581839060/?type=3&theater
http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40969
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Saúde, Ricardo Barros, e da vice-governadora do Estado do Paraná, Cida Borghetti, além de 
outras autoridades locais, estaduais e nacionais. 

“Fiz questão de estar presente neste ato de posse para reafirmar o nosso compromisso 
de renovação da parceria da Itaipu Binacional com a Prefeitura de Foz do Iguaçu”, afirmou 
Vianna. 

“Nosso apoio se traduzirá em ações articuladas e efetivas. Mas também com a liberação 
de um dos nossos melhores quadros da Itaipu, o Gilmar Piolla, para ser secretário de Turismo, 
Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos. Ele vai trabalhar em equipe na realização de projetos 
estruturantes, captação de investimentos privados, empreendedorismo, e outras iniciativas 
importantes para o desenvolvimento da cidade”, anunciou. 

Segundo o diretor-geral da Itaipu, é uma liberação que não implicará em custos para o 
município e que trará grandes resultados. “O Piolla, que gosta de desafios, vai ser testado ao seu 
limite a partir de agora. E cumprirá o papel de elo entre as nossas instituições”, afirmou. 

A ida de Piolla para a administração municipal foi acertada na última sexta-feira (28), 
após encontro de Luiz Fernando Vianna com o prefeito eleito Chico Brasileiro e o vice, Nilton 
Bobato, no gabinete do diretor, no Centro Executivo da Itaipu. Também participaram da reunião o 
diretor administrativo, Marcos Baumgärtner, e o superintendente de Comunicação Social, David 
Campos. 

Chico Brasileiro afirmou que a “supersecretaria” comandada por Piolla atuará em parceria 
com as entidades representativas do comércio, da indústria e do turismo e, também, com o 
Codefoz – Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social de Foz do Iguaçu. Piolla agradeceu 
o convite e a confiança e disse que a prioridade da nova pasta será “trabalhar incansavelmente 
pelo desenvolvimento integrado da cidade”. 

 
Veja o perfil do novo secretário de Foz 
Com 23 anos de formação, Piolla é funcionário da Itaipu há 14 anos. Exerceu o cargo de 

chefe da Assessoria de Comunicação Social da Itaipu por dez anos e sete meses. Antes de entrar 
na Itaipu, comandou a comunicação do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais 
(Inep) e trabalhou ao lado de grandes jornalistas brasileiros, como Ancelmo Gois, Marcos Sá 
Corrêa e Gilberto Dimenstein. 

Piolla entrou na Itaipu Binacional em 2003, acompanhando Jorge Samek, o ex-diretor-
geral brasileiro. Assumiu a Comunicação Social em 2006, após a aposentadoria de seu 
antecessor, o também jornalista Hélio Teixeira, que havia ficado 10 anos e oito meses na função. 

Foi responsável pelo fortalecimento da imagem institucional da Itaipu na última década e 
pela mudança da imagem de Foz do Iguaçu como destino turístico. 

Reestruturou a Assessoria de Comunicação Social da Itaipu, que ampliou suas 
atribuições e passou a incorporar, além de imprensa e relações públicas, as áreas de marketing, 
publicidade, audiovisual, planejamento e controle e a gestão da política de patrocínios. 

“Foram muitos os desafios ao longo desses anos”, diz Piolla. Um dos mais importantes foi 
a reformulação da identidade visual da empresa, que era de 1973. Outra ação de destaque, 
realizada em parceria com a Diretoria Técnica, foi a elaboração do projeto de sinalização de 
segurança da Casa de Força, na área industrial. 

 
Gestão do turismo 
Além disso, a Comunicação Social passou a responder pela implantação do novo modelo 

de atendimento do turismo na Itaipu, no lado brasileiro da usina, com a criação do Complexo 
Turístico Itaipu, em 2007. Tanto em relação ao turismo quanto à imprensa, o relacionamento com 
os públicos de interesse foi ampliado. 
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“Demos maior visibilidade às ações da empresa e do turismo, com foco na geração de 
mídia espontânea e nas parcerias com os veículos de comunicação”, diz o novo secretário. 

 
Missão ampliada 
Foi na gestão de Piolla que Itaipu passou a apoiar mais efetivamente as ações de 

divulgação, promoção e qualificação do turismo de Foz do Iguaçu, o que exigiu intenso 
envolvimento dos profissionais da Assessoria de Comunicação Social. A ação articulada com 
diversos parceiros do trade turístico e entidades governamentais e não governamentais deu 
origem à Gestão Integrada do Turismo e ao Fundo de Desenvolvimento e Promoção Turística do 
Iguaçu, o Fundo Iguaçu.  

A partir daí foram elaboradas diversas ações de promoção da imagem de Foz, tanto 
nacional como internacionalmente. A campanha para a eleição das Cataratas do Iguaçu como 
uma das Sete Maravilhas da Natureza, que teve patrocínio da Itaipu, foi o grande destaque. Na 
época da Copa do Mundo no Brasil, para aumentar a visibilidade da cidade entre os países 
participantes do torneio, Itaipu assumiu a responsabilidade de apoiar a construção de um Centro 
de Treinamento de seleções para Foz do Iguaçu, ocupado pela equipe da Coréia do Sul. 

 
Desenvolvimento e infraestrutura 
A Comunicação Social da Itaipu também esteve envolvida na concepção do Conselho de 

Desenvolvimento de Foz do Iguaçu (Codefoz), após os debates realizados durante o seminário “A 
Foz do Iguaçu no Futuro”. O evento foi uma iniciativa da Itaipu e do Fundo Iguaçu, em parceria 
com a Associação Comercial e Industrial de Foz do Iguaçu (Acifi) e outros órgãos do município. 

Com o Codefoz e o Fundo Iguaçu, a empresa coordenou projetos de estudos de 
viabilidade e modelagem do edital de concessão do Marco das Três Fronteiras e do Espaço das 
Américas; de revitalização das praças da Bíblia, da Paz e do Mitre; e também a reforma da Ponte 
Internacional da Amizade. 

Com trabalho voluntário em seis instituições, Piolla se envolveu diretamente e coordenou 
a elaboração do novo Plano Diretor e dos projetos de engenharia para o desenvolvimento do 
novo sistema de pistas do Aeroporto Internacional de Foz do Iguaçu, em parceria do Fundo 
Iguaçu com a Infraero. 

Coordenou também a elaboração dos projetos executivos de engenharia para duplicação 
da Rodovia das Cataratas (BR-469), no trecho entre o Hotel Carimã e o portão do Parque 
Nacional do Iguaçu. Projetos já foram doados ao Dnit. E foi responsável ainda pela coordenação 
dos projetos executivos de engenharia para revitalização da Avenida das Cataratas (entre o Boicy 
e o trevo de acesso à Ponte Internacional da Amizade) e do viaduto da Avenida Costa e Silva 
com a BR-277. 

A pedido do Codefoz, Itaipu coordenou a elaboração do Masterplan geral do projeto Beira 
Foz e a revisão do Plano Diretor do município, que estão em tramitação na Câmara Municipal. 
Itaipu também coordenou o estudo de viabilidade e a modelagem do edital de concessão do 
Parque Aquático Termal de Itaipulândia, que vem se transformando num importante polo turístico 
regional. 

 
Calendário de eventos 
O esporte e a cultura tiveram papel importante na estratégia de geração de mídia 

espontânea. Foi assim que Itaipu se envolveu no apoio e organização de eventos como a Meia 
Maratona das Cataratas, as competições nacionais e internacionais de canoagem slalom e rafting 
no Canal Itaipu, as provas binacionais de triathlon, o Festival de Turismo das Cataratas, os 
encontros do Programa Cultivando Água Boa, a Feira Internacional do Livro, as exposições no 
Ecomuseu e o Natal das Cataratas, dentre outros. 
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Ainda no esporte, com apoio da Itaipu, a equipe do Foz Cataratas de futebol feminino, 
idealizada pelo saudoso locutor esportivo Luciano do Valle, foi campeã paranaense, da Copa do 
Brasil e vice da Libertadores. Piolla também articulou o apoio da Itaipu à organização de eventos 
nacionais e internacionais de stand-up paddle, slackline, pesca esportiva no Lago, beach soccer 
no Gramadão, e até mesmo os torneios de arremesso de celular e laptop, e o Festival de Arte e 
Circo no Gramadão, que geraram muita mídia positiva para a cidade. 

 
Programas sociais 
Com apoio da Assessoria de Comunicação Social, Itaipu passou a poiar importantes 

iniciativas dentro do seu Programa de Proteção à Criança e ao Adolescente (PPCA). Dessa 
parceria surgiram projetos que são referência como o Meninos do Lago, Velejar é Preciso, Trilha 
Jovem e o Viola Lindeira, dentre outros. 

 
 

Facebook - PMFI – 02 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1
206261422820710/1283891268391058/?type=3&theater 
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Facebook – Click Foz Notícias - 02 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1463200993755342 

 

 
 
 

Click Foz Notícias - 02 de Maio de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/piolla-sera-o-novo-secretario-de-turismo-industria-e-
comercio-de-foz-iguacu/ 

 

PIOLLA SERÁ O NOVO SECRETÁRIO DE TURISMO, INDÚSTRIA E COMÉRCIO 
DE FOZ DO IGUAÇU 

 
Foz do Iguaçu terá um novo secretário de turismo a partir da próxima semana. Ex-

superintendente de comunicação social da Itaipu Binacional, o jornalista Gilmar Piolla foi 
anunciado hoje, durante o ato de posse do novo prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, como 
novo secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos. O anúncio foi feito pelo 
diretor-geral brasileiro da Itaipu Binacional, Luiz Fernando Vianna. 

 

https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1463200993755342
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/piolla-sera-o-novo-secretario-de-turismo-industria-e-comercio-de-foz-iguacu/
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/piolla-sera-o-novo-secretario-de-turismo-industria-e-comercio-de-foz-iguacu/
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O ato de posse do novo prefeito e do seu vice, Nilton Bobato, contou com as presenças 

do ministro da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicação, Gilberto Kassab, do ministro da 
Saúde, Ricardo Barros, e da vice-governadora do Estado do Paraná, Cida Borghetti, além de 
outras autoridades locais, estaduais e nacionais. 

“Fiz questão de estar presente neste ato de posse para reafirmar o nosso compromisso 
de renovação da parceria da Itaipu Binacional com a Prefeitura de Foz do Iguaçu”, afirmou 
Vianna. 

“Nosso apoio se traduzirá em ações articuladas e efetivas. Mas também com a liberação 
de um dos nossos melhores quadros da Itaipu, o Gilmar Piolla, para ser secretário de Turismo, 
Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos. Ele vai trabalhar em equipe na realização de projetos 
estruturantes, captação de investimentos privados, empreendedorismo, e outras iniciativas 
importantes para o desenvolvimento da cidade”, anunciou. 

Segundo o diretor-geral da Itaipu, é uma liberação que não implicará em custos para o 
município e que trará grandes resultados. “O Piolla, que gosta de desafios, vai ser testado ao seu 
limite a partir de agora. E cumprirá o papel de elo entre as nossas instituições”, afirmou. 

A ida de Piolla para a administração municipal foi acertada na última sexta-feira (28), 
após encontro de Luiz Fernando Vianna com o prefeito eleito Chico Brasileiro e o vice, Nilton 
Bobato, no gabinete do diretor, no Centro Executivo da Itaipu. Também participaram da reunião o 
diretor administrativo, Marcos Baumgärtner, e o superintendente de Comunicação Social, David 
Campos. 

Chico Brasileiro afirmou que a “supersecretaria” comandada por Piolla atuará em parceria 
com as entidades representativas do comércio, da indústria e do turismo e, também, com o 
Codefoz – Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social de Foz do Iguaçu. Piolla agradeceu 
o convite e a confiança e disse que a prioridade da nova pasta será “trabalhar incansavelmente 
pelo desenvolvimento integrado da cidade”. 

 
Veja o perfil do novo secretário de Foz 
Com 23 anos de formação, Piolla é funcionário da Itaipu há 14 anos. Exerceu o cargo de 

chefe da Assessoria de Comunicação Social da Itaipu por dez anos e sete meses. Antes de entrar 
na Itaipu, comandou a comunicação do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais 
(Inep) e trabalhou ao lado de grandes jornalistas brasileiros, como Ancelmo Gois, Marcos Sá 
Corrêa e Gilberto Dimenstein. 

Piolla entrou na Itaipu Binacional em 2003, acompanhando Jorge Samek, o ex-diretor-
geral brasileiro. Assumiu a Comunicação Social em 2006, após a aposentadoria de seu 
antecessor, o também jornalista Hélio Teixeira, que havia ficado 10 anos e oito meses na função. 

Foi responsável pelo fortalecimento da imagem institucional da Itaipu na última década e 
pela mudança da imagem de Foz do Iguaçu como destino turístico. 
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Reestruturou a Assessoria de Comunicação Social da Itaipu, que ampliou suas 
atribuições e passou a incorporar, além de imprensa e relações públicas, as áreas de marketing, 
publicidade, audiovisual, planejamento e controle e a gestão da política de patrocínios. 

“Foram muitos os desafios ao longo desses anos”, diz Piolla. Um dos mais importantes foi 
a reformulação da identidade visual da empresa, que era de 1973. Outra ação de destaque, 
realizada em parceria com a Diretoria Técnica, foi a elaboração do projeto de sinalização de 
segurança da Casa de Força, na área industrial. 

 
Gestão do turismo 
Além disso, a Comunicação Social passou a responder pela implantação do novo modelo 

de atendimento do turismo na Itaipu, no lado brasileiro da usina, com a criação do Complexo 
Turístico Itaipu, em 2007. Tanto em relação ao turismo quanto à imprensa, o relacionamento com 
os públicos de interesse foi ampliado. 

“Demos maior visibilidade às ações da empresa e do turismo, com foco na geração de 
mídia espontânea e nas parcerias com os veículos de comunicação”, diz o novo secretário. 

 
Missão ampliada 
Foi na gestão de Piolla que Itaipu passou a apoiar mais efetivamente as ações de 

divulgação, promoção e qualificação do turismo de Foz do Iguaçu, o que exigiu intenso 
envolvimento dos profissionais da Assessoria de Comunicação Social. A ação articulada com 
diversos parceiros do trade turístico e entidades governamentais e não governamentais deu 
origem à Gestão Integrada do Turismo e ao Fundo de 

 
Desenvolvimento e Promoção Turística do Iguaçu, o Fundo Iguaçu 
A partir daí foram elaboradas diversas ações de promoção da imagem de Foz, tanto 

nacional como internacionalmente. A campanha para a eleição das Cataratas do Iguaçu como 
uma das Sete Maravilhas da Natureza, que teve patrocínio da Itaipu, foi o grande destaque. Na 
época da Copa do Mundo no Brasil, para aumentar a visibilidade da cidade entre os países 
participantes do torneio, Itaipu assumiu a responsabilidade de apoiar a construção de um Centro 
de Treinamento de seleções para Foz do Iguaçu, ocupado pela equipe da Coréia do Sul. 

 
Desenvolvimento e infraestrutura 
A Comunicação Social da Itaipu também esteve envolvida na concepção do Conselho de 

Desenvolvimento de Foz do Iguaçu (Codefoz), após os debates realizados durante o seminário “A 
Foz do Iguaçu no Futuro”. O evento foi uma iniciativa da Itaipu e do Fundo Iguaçu, em parceria 
com a Associação Comercial e Industrial de Foz do Iguaçu (Acifi) e outros órgãos do município. 

Com o Codefoz e o Fundo Iguaçu, a empresa coordenou projetos de estudos de 
viabilidade e modelagem do edital de concessão do Marco das Três Fronteiras e do Espaço das 
Américas; de revitalização das praças da Bíblia, da Paz e do Mitre; e também a reforma da Ponte 
Internacional da Amizade. 

Com trabalho voluntário em seis instituições, Piolla se envolveu diretamente e coordenou 
a elaboração do novo Plano Diretor e dos projetos de engenharia para o desenvolvimento do 
novo sistema de pistas do Aeroporto Internacional de Foz do Iguaçu, em parceria do Fundo 
Iguaçu com a Infraero. 

Coordenou também a elaboração dos projetos executivos de engenharia para duplicação 
da Rodovia das Cataratas (BR-469), no trecho entre o Hotel Carimã e o portão do Parque 
Nacional do Iguaçu. Projetos já foram doados ao Dnit. E foi responsável ainda pela coordenação 
dos projetos executivos de engenharia para revitalização da Avenida das Cataratas (entre o Boicy 
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e o trevo de acesso à Ponte Internacional da Amizade) e do viaduto da Avenida Costa e Silva 
com a BR-277. 

A pedido do Codefoz, Itaipu coordenou a elaboração do Masterplan geral do projeto Beira 
Foz e a revisão do Plano Diretor do município, que estão em tramitação na Câmara Municipal. 
Itaipu também coordenou o estudo de viabilidade e a modelagem do edital de concessão do 
Parque Aquático Termal de Itaipulândia, que vem se transformando num importante polo turístico 
regional. 

 
Calendário de eventos 
O esporte e a cultura tiveram papel importante na estratégia de geração de mídia 

espontânea. Foi assim que Itaipu se envolveu no apoio e organização de eventos como a Meia 
Maratona das Cataratas, as competições nacionais e internacionais de canoagem slalom e rafting 
no Canal Itaipu, as provas binacionais de triathlon, o Festival de Turismo das Cataratas, os 
encontros do Programa Cultivando Água Boa, a Feira Internacional do Livro, as exposições no 
Ecomuseu e o Natal das Cataratas, dentre outros. 

Ainda no esporte, com apoio da Itaipu, a equipe do Foz Cataratas de futebol feminino, 
idealizada pelo saudoso locutor esportivo Luciano do Valle, foi campeã paranaense, da Copa do 
Brasil e vice da Libertadores. Piolla também articulou o apoio da Itaipu à organização de eventos 
nacionais e internacionais de stand-up paddle, slackline, pesca esportiva no Lago, beach soccer 
no Gramadão, e até mesmo os torneios de arremesso de celular e laptop, e o Festival de Arte e 
Circo no Gramadão, que geraram muita mídia positiva para a cidade. 

 
Programas sociais 
Com apoio da Assessoria de Comunicação Social, Itaipu passou a poiar importantes 

iniciativas dentro do seu Programa de Proteção à Criança e ao Adolescente (PPCA). Dessa 
parceria surgiram projetos que são referência como o Meninos do Lago, Velejar é Preciso, Trilha 
Jovem e o Viola Lindeira, dentre outros. 

 
 

Click Foz Notícias - 02 de Maio de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/conheca-os-secretarios-governo-chico-brasileiro-e-
bobato/ 

 

CONHEÇA OS SECRETÁRIOS DO GOVERNO CHICO BRASILEIRO E BOBATO 
 
• Ana Solange Biesek – Secretária de Meio Ambiente; pós-doutora em Indicadores 

de Gestão Ambiental pela Universidade Federal de Rondônia (Unir), doutora pela Universidade 
Federal do Paraná, graduada e mestre em Turismo, especialista em Educação e Gestão 
Ambiental e possui MBA em Gerenciamento de Projetos, servidora de carreira da Prefeitura de 
Foz do Iguaçu desde 2002. 

• Anderson Kobus – Diretor Presidente do Centro Municipal de Convenções; 
Administrador de Empresas; Empresário dos ramos náutico e de reciclagem, com atuação em 
diferentes estados. 

• Antônio Aparecido Sapia – Secretário de Esporte; Professor, Bacharel em Direito, 
Pedagogo com Especialização em Supervisão e Administração escolar, Licenciado em Educação 
Física, Coordenador do Ginásio de Esportes de Foz, Servidor Público Municipal desde 1987. 

• Aurea Cecília da Fonseca – Diretora Superintendente do Fozprev; Formada em 
Direito, Especialista em Direito Público, Servidora Pública Municipal há 32 anos. 

http://www.clickfozdoiguacu.com.br/conheca-os-secretarios-governo-chico-brasileiro-e-bobato/
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/conheca-os-secretarios-governo-chico-brasileiro-e-bobato/
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• Eduardo Teixeira – Diretor Superintendente do Fozhabita – Instituto de Habitação 
de Foz do Iguaçu; Pós Graduado em Direito Internacional Público, Secretário Extraordinário da 
Rio + 15 na gestão 2005/2009, empresário. 

• Elias de Sousa Oliveira – Secretário de Assistência Social; Assistente Social 
Graduado pela Unioeste Toledo, Mestre em Serviço Social pela Universidade Federal de Santa 
Catarina na área de política Social questão Social e Direitos Humanos. Foi Conselheiro Municipal 
de Assistência Social de Foz do Iguaçu de 2005 a 2010. Foi docente dos Cursos de Serviço 
Social e Psicologia da Uniamérica de 2004 a 2013. Servidor público Federal Assistente Social da 
Unila desde 2011. 

• Elsidio Emilio Cavalcanti – Secretário de Planejamento; Pós-graduado em Gestão 
Pública pela Unioeste. Pós-graduado em Energia do Biogás pelo PTI. Técnico de Eletricidade e 
Telecomunicações. Engenheiro Eletricista. Ex-funcionário da Itaipu Binacional, onde criou sob a 
Coordenação do Dr. Nelton Friedrich o Programa Cultivando Água Boa. 

• Erton René Neuhaus – Secretário da Fazenda; Pós graduado em gestão financeira 
e controladoria, Contador, Bacharel em Direito, Diretor de gestão orçamentária na prefeitura de 
Foz em duas oportunidades, diretor de orçamento e contabilidade da prefeitura de Foz entre 2005 
e 2010, Servidor Público Municipal desde 2000; 

• Fernando Ferreira de Souza Lima – Secretário de Educação; Bacharel em Direito, 
Professor da Rede Municipal desde 2001, Coordenador dos Laboratórios de Informática da Rede 
Municipal de Ensino (2003-2005), Professor (2006-2012), Coodenador Pedagógico (2013-2015) e 
Diretor (2016) na Escola Municipal Santa Rita de Cássia; 

• Fernando Maraninchi – Diretor Superintendente do Foztrans – Instituto de 
Transportes e Trânsito de Foz do Iguaçu; Advogado Tributarista, Mestre em Direito Tributário pela 
Universidade Candido Mendes do RJ, Conselheiro da OAB/Foz, Professor de Direito Tributário da 
UDC e da Escola da Magistratura do Paraná, Assessor Técnico Especial de Gabinete na Gestão 
de Inês Weizmann. 

• Gilmar Piolla – Secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos; 
Funcionário de Itaipu há 14 anos, chefe da assessoria de comunicação social por 10 anos e 7 
meses, comandou a comunicação do inep, jornalista. 

• Inês Weizmann dos Santos – Secretária de Saúde; empresária, com experiência 
entre os anos de 2004 a 2012 como coordenadora do Centro de Especialidades Médicas, 
Supervisora de 09 unidades de saúde, Supervisora do Banco de Leite Materno e Supervisora da 
Casa de Apoio ao Câncer, foi suplente de vereador na legislação 2012 – 2016, eleita vereadora 
em 2016, é a atual presidente da Câmara licenciada. 

• Joaquim Rodrigues da Costa, Juca Rodrigues – Presidente da Fundação Cultural; 
produtor cultural, ator e diretor há mais de 25 anos, co-autor do Projeto que deu origem a Lei que 
instituiu o Sistema Municipal de Cultural de Foz do Iguaçu, Secretário Geral da Fundação Cultural 
em 2012. Foi vice-presidente da Associação de Cultura do Oeste do Paraná. Entre 2009 e 2012 
coordenou edições dos Festivais de Teatro de Foz do Iguaçu e da Feira Internacional do Livro. 

• Marizete Fabiana dos Santos – Controladora Geral do Município; Formada em 
Administração pela Unioeste Foz, Especialista em Gestão Pública Municipal pela UFPR, 
Servidora Pública Municipal desde 2000. 

• Ney Patrício da Costa – Secretário de Administração; Contador e Advogado, 
empresário, foi vereador na legislatura de 2001 à 2004. É delegado Regional do CRC-PR, ex-
presidente do Sindicato dos Contadores de Foz, Membro do Comitê Gestor Municipal e Membro 
suplente do Codefoz. 

• Osli de Souza Machado – Procurador Geral do Município; com formação 
acadêmica em Direito com especialização em Direito Penal e Direito Processual Civil e pós-
graduação em Administração de Negócios, é advogado e professor universitário. 
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• Thiago Kodama – Secretário de Agricultura, Técnico em Hidrologia pelo IFPR, 
Bacharel em Comunicação Social habilitado em Publicidade e Propaganda, diretora da secretaria 
de uventude (2008), assessor na Secretaria de Desenvolvimento Econômico de Foz entre 2009 – 
2012. 

• Sandro Lopes Ebbing – Secretário de Tecnologia da Informação; Graduado em 
computação, especialista em engenharia de Software, professor universitário, Funcionário Público 
Municipal. 

• Sidney Prestes Junior – Secretario de Trabalho, juventude e capacitação; 
Advogado Pós Graduado pela Escola da Magistratura do Paraná, Empresário do setor dos 
Transportes Rodoviários, Secretário da Juventude, Trabalho e Anti-Drogas (2009-2012), Diretor 
da Secretaria de Governo (2005-2008). Diretor Administrativo – Financeiro do Centro de 
convenções de Foz do Iguaçu (2012-2015). 

 
 

Facebook – Click Foz Notícias - 02 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1463210437087731 

 

 
 
 

https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1463210437087731
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Depenando a Coruja - 02 de Maio de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-toma-posse-como-prefeito-em-grande-
estilo-dr-eduardo-teixeira-matando-o-gigolo-denunciado-de-inveja-piolla-sera-o-novo-secretario-
de-turismo-industria-e-comercio-de-foz-do-iguacu 

 

Chico Brasileiro toma posse como prefeito em grande estilo. Dr Eduardo 
Teixeira, matando o Gigolô Denunciado de inveja. Piolla será o novo 
secretário de Turismo, Indústria e Comércio de Foz do Iguaçu. Claudio 
Eberhard, em festa com o aniversario de Santa Terezinha de Itaipu. GAECO 
começara a investigar verbas da Comunicação Social. Washington Sena em 
nova pasta da administração de Foz. 

 
Chico Brasileiro toma posse como prefeito em grande estilo 
Ministros da República, vice-governadora, deputados da Câmara Federal, deputados 

estaduais, autoridades Eclesiásticas, Evangélicas, Mulçumanas, Espiritas e diversos telegramas e 
ofícios de autoridades várias na posse.  

 

 
 
Nunca na história desta cidade, se viu posse de gestor público com a quantidade de 

autoridades, como na de Chico Brasileiro que poderia até mesmo dar quórum a uma seção 
parlamentar da ALEP com tantos deputados.  

O Diretor Geral Brasileiro da Itaipu, Fernando Viana afirmou o comprometimento com a 
cidade e ainda parabenizou o Chico Brasileiro pela excelente atitude da nomeação de Gilmar 
Piolla como seu secretario de Turismo, Industria, Comercio e Captação de Recursos. 

 

 
 
A manutenção de alguns secretários em cargo, mostra que o prefeito vem valorizando o 

servidor de carreira, porem esperamos que não venha descumprir lei vigente como fora o da ex-
prefeita Inês e de sua secretaria de administração a atendente de creche Edineia Riquelmes, 
quais passaram por cima da Lei Orgânica do Município e da Lei 22/2004 do ex-vereador Ney 
Patricio, para prevaricar o sujeito Luiz R. Volpi na SMOB. 

Patrício autor da lei é novo SMAD, vamos ver como ficará o descaso 

http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-toma-posse-como-prefeito-em-grande-estilo-dr-eduardo-teixeira-matando-o-gigolo-denunciado-de-inveja-piolla-sera-o-novo-secretario-de-turismo-industria-e-comercio-de-foz-do-iguacu
http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-toma-posse-como-prefeito-em-grande-estilo-dr-eduardo-teixeira-matando-o-gigolo-denunciado-de-inveja-piolla-sera-o-novo-secretario-de-turismo-industria-e-comercio-de-foz-do-iguacu
http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-toma-posse-como-prefeito-em-grande-estilo-dr-eduardo-teixeira-matando-o-gigolo-denunciado-de-inveja-piolla-sera-o-novo-secretario-de-turismo-industria-e-comercio-de-foz-do-iguacu
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Dr Eduardo Teixeira, matando o Gigolô Denunciado de inveja 
Chico Brasileiro nomeou equipe de secretários a fazer inveja a governador de estado, 

visto a qualidade técnica e com formação em nível superior. 
 

 
 
Entre eles esta o advogado Drº Eduardo Teixeira, filho do amigo Drº Luiz Eduardo da 

Silva, que por instante imaginei ver o SAMU invadir o salão da Fundação para socorrer o Gigolô 
Denunciado, por infarto.  

O velho Cão Sarnento, que fora Verme Cibernético de ataque do Mac, do Buda, do Tuio, 
do Rei e de todos os que o alimentavam, sendo mordidos após pararem de lhe dar a lavagem, 
ou mensalinho, ficou em estado deplorávelcom a nomeação do Drº Eduardo Teixeira, e vendo a 
insaciável felicidade do Zé Ruy. 

 

 
 
Não me aguentei e quase chorei de pena do pobre diabo idoso. 
PS: Entre os 7 Pecados Capitais, esta: 
 
A Inveja 
A inveja é considerada pecado porque uma pessoa invejosa ignora suas próprias 

bênçãos e prioriza o status de outra pessoa no lugar do próprio crescimento espiritual. 
É o desejo exagerado por posses, status, habilidades e tudo que outra pessoa tem e 

consegue. O invejoso ignora tudo o que é e possui para cobiçar o que é do próximo. 
A inveja é freqüentemente confundida com o pecado capital da Avareza, um desejo por 

riqueza material, a qual pode ou não pertencer a outros. A inveja na forma de ciúme é proibida 
nos Dez Mandamentos da Bíblia. Do latim invidia, que quer dizer olhar com malícia. 

 

 
“Chupa, Cueca suja”!… 
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 “Valei-me Santo Expedito”! 

 
Piolla será o novo secretário de Turismo, Indústria e Comércio de Foz do Iguaçu 
O jornalista assume o cargo com o papel de manter o elo entre Itaipu e Município e 

trabalhar para o desenvolvimento local. 
 

 
 
Foz do Iguaçu terá um novo secretário de turismo a partir desta terça, 02. O Ex-

superintendente de comunicação social e da Itaipu Binacional, o jornalista Gilmar Piolla foi 
anunciado hoje,01, durante o ato de posse do novo prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, 
como novo secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos. O anúncio foi feito 
pelo diretor-geral brasileiro da Itaipu Binacional, Luiz Fernando Vianna. 

O ato de posse do novo prefeito e do seu vice, Nilton Bobato, contou com as presenças 
do ministro da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicação, Gilberto Kassab, do ministro da 
Saúde, Ricardo Barros, e da vice-governadora do Estado do Paraná, Cida Borghetti, além de 
outras autoridades locais, estaduais e nacionais. 

“Fiz questão de estar presente neste ato de posse para reafirmar o nosso compromisso 
de renovação da parceria da Itaipu Binacional com a Prefeitura de Foz do Iguaçu”, afirmou 
Vianna. 

“Nosso apoio se traduzirá em ações articuladas e efetivas. Mas também com a liberação 
de um dos nossos melhores quadros da Itaipu, o Gilmar Piolla, para ser secretário de Turismo, 
Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos. Ele vai trabalhar em equipe na realização de projetos 
estruturantes, captação de investimentos privados, empreendedorismo, e outras iniciativas 
importantes para o desenvolvimento da cidade”, anunciou. 

Segundo o diretor-geral da Itaipu, é uma liberação que não implicará em custos para o 
município e que trará grandes resultados. “O Piolla, que gosta de desafios, vai ser testado ao seu 
limite a partir de agora. E cumprirá o papel de elo entre as nossas instituições”, afirmou. 

A ida de Piolla para a administração municipal foi acertada na última sexta-feira (28), 
após encontro de Luiz Fernando Vianna com o prefeito eleito Chico Brasileiro e o vice, Nilton 
Bobato, no gabinete do diretor, no Centro Executivo da Itaipu. Também participaram da reunião o 
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diretor administrativo, Marcos Baumgärtner, e o superintendente de Comunicação Social, David 
Campos. 

Chico Brasileiro afirmou que a “supersecretaria” comandada por Piolla atuará em parceria 
com as entidades representativas do comércio, da indústria e do turismo e, também, com 
o Codefoz – Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social de Foz do 
Iguaçu. Piolla agradeceu o convite e a confiança e disse que a prioridade da nova pasta será 
“trabalhar incansavelmente pelo desenvolvimento integrado da cidade”. 

 
Veja o perfil do novo secretário de Foz 
Com 23 anos de formação, Piolla é funcionário da Itaipu há 14 anos. Exerceu o cargo de 

chefe da Assessoria de Comunicação Social da Itaipu por dez anos e sete meses. Antes de entrar 
na Itaipu, comandou a comunicação do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais 
(Inep) e trabalhou ao lado de grandes jornalistas brasileiros, como Ancelmo Gois, Marcos Sá 
Corrêa e Gilberto Dimenstein. 

Piolla entrou na Itaipu Binacional em 2003, acompanhando Jorge Samek, o ex-diretor-
geral brasileiro. Assumiu a Comunicação Social em 2006, após a aposentadoria de seu 
antecessor, o também jornalista Hélio Teixeira, que havia ficado 10 anos e oito meses na função. 

Foi responsável pelo fortalecimento da imagem institucional da Itaipu na última década e 
pela mudança da imagem de Foz do Iguaçu como destino turístico. 

Reestruturou a Assessoria de Comunicação Social da Itaipu, que ampliou suas 
atribuições e passou a incorporar, além de imprensa e relações públicas, as áreas de marketing, 
publicidade, audiovisual, planejamento e controle e a gestão da política de patrocínios. 

“Foram muitos os desafios ao longo desses anos”, diz Piolla. Um dos mais importantes foi 
a reformulação da identidade visual da empresa, que era de 1973. Outra ação de destaque, 
realizada em parceria com a Diretoria Técnica, foi a elaboração do projeto de sinalização de 
segurança da Casa de Força, na área industrial. 

 
Gestão do turismo 
Além disso, a Comunicação Social passou a responder pela implantação do novo modelo 

de atendimento do turismo na Itaipu, no lado brasileiro da usina, com a criação do Complexo 
Turístico Itaipu, em 2007. Tanto em relação ao turismo quanto à imprensa, o relacionamento com 
os públicos de interesse foi ampliado. 

“Demos maior visibilidade às ações da empresa e do turismo, com foco na geração de 
mídia espontânea e nas parcerias com os veículos de comunicação”, diz o novo secretário. 

 
Missão ampliada 
Foi na gestão de Piolla que Itaipu passou a apoiar mais efetivamente as ações de 

divulgação, promoção e qualificação do turismo de Foz do Iguaçu, o que exigiu intenso 
envolvimento dos profissionais da Assessoria de Comunicação Social. A ação articulada com 
diversos parceiros do trade turístico e entidades governamentais e não governamentais deu 
origem à Gestão Integrada do Turismo e ao Fundo de Desenvolvimento e Promoção Turística do 
Iguaçu, o Fundo Iguaçu. 

A partir daí foram elaboradas diversas ações de promoção da imagem de Foz, tanto 
nacional como internacionalmente. A campanha para a eleição das Cataratas do Iguaçu como 
uma das Sete Maravilhas da Natureza, que teve patrocínio da Itaipu, foi o grande destaque. Na 
época da Copa do Mundo no Brasil, para aumentar a visibilidade da cidade entre os países 
participantes do torneio, Itaipu assumiu a responsabilidade de apoiar a construção de um Centro 
de Treinamento de seleções para Foz do Iguaçu, ocupado pela equipe da Coréia do Sul. 
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Desenvolvimento e infraestrutura 
A Comunicação Social da Itaipu também esteve envolvida na concepção do Conselho de 

Desenvolvimento de Foz do Iguaçu (Codefoz), após os debates realizados durante o seminário “A 
Foz do Iguaçu no Futuro”. O evento foi uma iniciativa da Itaipu e do Fundo Iguaçu, em parceria 
com a Associação Comercial e Industrial de Foz do Iguaçu (Acifi) e outros órgãos do município. 

Com o Codefoz e o Fundo Iguaçu, a empresa coordenou projetos de estudos de 
viabilidade e modelagem do edital de concessão do Marco das Três Fronteiras e do Espaço das 
Américas; de revitalização das praças da Bíblia, da Paz e do Mitre; e também a reforma da Ponte 
Internacional da Amizade. 

Com trabalho voluntário em seis instituições, Piolla se envolveu diretamente e coordenou 
a elaboração do novo Plano Diretor e dos projetos de engenharia para o desenvolvimento do 
novo sistema de pistas do Aeroporto Internacional de Foz do Iguaçu, em parceria do Fundo 
Iguaçu com a Infraero. 

Coordenou também a elaboração dos projetos executivos de engenharia para duplicação 
da Rodovia das Cataratas (BR-469), no trecho entre o Hotel Carimã e o portão do Parque 
Nacional do Iguaçu. Projetos já foram doados ao Dnit. E foi responsável ainda pela coordenação 
dos projetos executivos de engenharia para revitalização da Avenida das Cataratas (entre o Boicy 
e o trevo de acesso à Ponte Internacional da Amizade) e do viaduto da Avenida Costa e Silva 
com a BR-277. 

A pedido do Codefoz, Itaipu coordenou a elaboração do Masterplan geral do projeto Beira 
Foz e a revisão do Plano Diretor do município, que estão em tramitação na Câmara Municipal. 
Itaipu também coordenou o estudo de viabilidade e a modelagem do edital de concessão do 
Parque Aquático Termal de Itaipulândia, que vem se transformando num importante polo turístico 
regional. 

 
Calendário de eventos 
O esporte e a cultura tiveram papel importante na estratégia de geração de mídia 

espontânea. Foi assim que Itaipu se envolveu no apoio e organização de eventos como a Meia 
Maratona das Cataratas, as competições nacionais e internacionais de canoagem slalom e rafting 
no Canal Itaipu, as provas binacionais de triathlon, o Festival de Turismo das Cataratas, os 
encontros do Programa Cultivando Água Boa, a Feira Internacional do Livro, as exposições no 
Ecomuseu e o Natal das Cataratas, dentre outros. 

Ainda no esporte, com apoio da Itaipu, a equipe do Foz Cataratas de futebol feminino, 
idealizada pelo saudoso locutor esportivo Luciano do Valle, foi campeã paranaense, da Copa do 
Brasil e vice da Libertadores. Piolla também articulou o apoio da Itaipu à organização de eventos 
nacionais e internacionais de stand-up paddle, slackline, pesca esportiva no Lago, beach soccer 
no Gramadão, e até mesmo os torneios de arremesso de celular e laptop, e o Festival de Arte e 
Circo no Gramadão, que geraram muita mídia positiva para a cidade. 

 
Programas sociais 
Com apoio da Assessoria de Comunicação Social, Itaipu passou a poiar importantes 

iniciativas dentro do seu Programa de Proteção à Criança e ao Adolescente (PPCA). Dessa 
parceria surgiram projetos que são referência como o Meninos do Lago, Velejar é Preciso, Trilha 
Jovem e o Viola Lindeira, dentre outros. (AMN) 
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 “E o Autódromo de Foz?”… 

 
Claudio Eberhard, em festa com o aniversario de Santa Terezinha de Itaipu 
Nesta quarta (3/5), o município vizinho comemora seus 35 anos de emancipação politica, 

qual tem demonstrado ser uma cidade evoluída impulsionada pela administração publica, 
conduzida pelo funcionário de carreira Claudio Eberhard. 

 

 
 
A demonstração de seriedade e competência pode ser vista a partir da chegada de varias 

empresas, quais geram emprego e fortalecem a imagem da cidade no cenário nacional em 
especial com eventos turísticos locais. 

Entre as festividades das comemorações do aniversario da cidade, de 11 a 14 de maio, 
esta a FESPOP que se consolidou trazendo diversos shows e feira com acesso gratuito para 
todas as comunidades regionais, além de diversões e gastronomia. 

 

 
 
Emancipação 
– Em meados de 1981, a população do distrito era de 11.137 habitantes, sendo 7.792 da 

área urbana e 3.745 da área rural. Santa Terezinha possuía vida própria e condições territoriais 
para se tornar um município. Nesta época foram criadas comissões, com o objetivo de recolher 
assinaturas e levantar a documentação necessária para dar início ao processo de emancipação. 

Com a parte burocrática já resolvida, o número oficial de habitantes e de residências, a 
arrecadação suficiente para independência econômica, o número de eleitores e o mapa oficial do 
distrito, a comissão pró-emancipação e uma comitiva popular foram a Curitiba entregar o projeto 
ao governador do estado Ney Braga. 
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Santa Terezinha era na época o maior distrito do Brasil, tanto em população como em 
arrecadação. Em 20 de dezembro de 1981 foi realizada uma consulta plebiscitária para a 
emancipação do Distrito Judiciário de Santa Terezinha, tendo como resultado 95% de votos 
favoráveis. Em 03 de maio de 1982 foi sancionado pelo governador Ney Braga a Lei nº. 7.572, a 
qual criava o Município de Santa Terezinha. 

O projeto de emancipação obteve êxito, pois Santa Terezinha possuía todos os requisitos 
para se tornar independente, tanto por sua localização, condições geográficas, políticas e 
demográficas. O novo município abrange as seguintes vilas: Vila Vitorassi, Aparecidinha, São 
José, Bergamasco, São João do Canavial, Três Fazendas, Dois Lapachos, Apepu Grande e 
Barro Branco. 

A Santa Terezinha acrescida de “Itaipu” – O nome do município foi alterado para Santa 
Terezinha de Itaipu, pois já existiam na Bahia e no Ceará outros dois municípios com o nome de 
Santa Terezinha. Foi acrescida “Itaipu” devido à construção da barragem no Rio Paraná, no 
município de Foz do Iguaçu, a Itaipu Binacional. 

Com a elevação de distrito a município, Santa Terezinha teve suas primeiras eleições 
municipais em 1982, assumindo o cargo de primeiro prefeito municipal a senhora Lenir dos Reis 
Spada. 

 
Fundação 
Fundado em 03 de maio de 1982, conforme Lei Estadual nº. 7.572, pelo 

desmembramento de Foz do Iguaçu, do qual era distrito. 
 
Etnia 
A colonização do município deu-se através de migrações provenientes de Santa Catarina, 

Rio Grande do Sul e Norte do Paraná. Posteriormente, instalou-se também na sede do município 
população remanescente da construção da Usina Hidrelétrica de Itaipu, de origem nordestina e 
mineira. O meio rural é composto basicamente por descendentes de italianos e alemães. Em 
menor escala, encontramos também descendentes de poloneses, ucranianos, portugueses e 
negros. 

 

 
 
Parabenizando o prefeito Claudio Eberhard, elevo as felicitações a todos os itaipuenses. 
 
GAECO começara a investigar verbas da Comunicação Social 
O Justiça Federal já determinou a remessa de material da Operação Pecúlio para 

o GAECO, pois as verbas envolvidas não são federais. 
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Diante da nova fase de investigações de verbas de publicidade mau empregadas, alguns 
dirigentes de meio de comunicação como jornalistas serão chamados e ate mesmo 
conduzidos COERCITIVAMENTE a depor. 

Já existe investigação de certo blogueiro, qual recebia MENSALINHO da administração 
Reni Pereira (PSB), para não atacar o seu (des) governo. Como o energúmeno nunca possuiu 
sequer um gato para puxar pelo rabo, visto ser mais sujo que tabua de chiqueiro, usou uma radio 
AM para receber este dinheiro público, usado indevidamente. 

 

 
 
Este jornalista já vem a anos fazendo esta denuncia, assim como o Jornal Gazeta Diário, 

qual vem a bastante tempo fazendo estas denuncias que envolve um blogueiro achacador, que já 
foi ate mesmo preso por extorsão. 

Segundo denuncias eram pagos entre R$ 5 mil à R$ 7 mil por mês, para que o 
mequetrefe não batesse em Reni e seus aloprados, dentre quais estava o Advogado e Dentista 
presos no esquema criminoso. qual sustentava o Verme Cibernético e Gigolô Desocupado. 

 

 
 
Quando voltar pra cadeia, vai voltar a ser depilado e abusado; 
MARINHA DO BRASIL 
COMANDO DO 8º DISTRITO NAVAL 
ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL DA MARINHA 
 

 
 
MARINHA DO BRASIL REALIZA BUSCAS, POR DESAPARECIDO NO RIO PARANÁ, 

EM GUAÍRA-PR. 
A Marinha do Brasil, por intermédio do Comando do 8º Distrito Naval, informa que foram 

iniciadas as buscas por um homem desaparecido no rio 
Paraná, município de Guaíra-PR, nas proximidades da ponte Ayrton Senna, 
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vítima de acidente envolvendo duas embarcações ocorrido por volta de 00h30 do dia 28 
de abril de 2017. 

As causas e responsabilidades do acidente da navegação serão apuradas o competente 
Inquérito Administrativo, que será instaurado pela Delegacia 

Fluvial de Guaíra. 
Guaíra – PR, 28 de abril de 2017. 
“Marinha do Brasil, protegendo nossas riquezas, cuidando da nossa gente” 
 
Washington Sena em nova pasta da administração de Foz 
 

 
 
Informo a todos que a partir desta quarta, 3, assumo a *Diretoria de Promoção, Marketing 

e Eventos do Turismo*, subordinada à *Secretaria Municipal de Turismo*. 
Esse foi o novo desafio para o qual fui escalado por *Chico Brasileiro* e *Bobato*. Esta 

secretaria deverá passar por mudanças, a fim de transformar-se numa pasta voltada a planejar o 
desenvolvimento de Foz do Iguaçu. 

Trabalharei na equipe de *Gilmar Piolla*, cuja competência e serviços prestados, 
dispensam comentários. 

Estou muito feliz em poder participar das transformações que essa cidade merece e vai 
viver. 

Conto com o apoio de todos e fico à disposição para o que necessitarem. 
Abraços! Sucesso sempre e todo dia… 
 
Espaço de leitor: 
Meu abraço especial vai para o ex-vereador Beto Koelb, qual nos acompanha do Litoral 

Paranaense- Praia de Ipanema, como ao amigo Drº Geraldo Evangelista, Delegado Adjunto da 6ª 
SDP/Foz. 

 

 
 
Uma Corujinha disse que certo empresário de família tradicional de Foz, após provocar 

acidente com morte em Santa Catarina fugiu sem prestar socorro. Em breve a Coruja do 
empresário do ramo de comunicação, será DEPENADA 
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A Coruja vai ser depenada em Foz. 

 
 

Tribuna Popular - 02 de Maio de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/chico-brasileiro-toma-posse-como-prefeito-de-foz-
do-iguacu#.WR8dRusrIdU  

 

CHICO BRASILEIRO TOMA POSSE COMO PREFEITO DE FOZ DO IGUAÇU 
 

 
 
O candidato do PSD, Chico Brasileiro, obteve 69.469 votos (56,35%) nas eleições 

municipais suplementares do dia 2 de abril de 2017. Cerimônia aconteceu por volta das 
16h:30min de ontem, segunda-feira 1º de maio de 2017 em um hotel de luxo no centro da cidade. 

O município vinha sendo administrado interinamente desde o dia 17 de julho de 2016, 
quando o então prefeito Reni Pereira (PSB) foi preso pela Polícia Federal durante a 4ª fase da 
Operação Pecúlio. 

Nas eleições de outubro, Chico Brasileiro e Paulo Mac Donald Ghisi (PDT) disputaram o 
cargo de prefeito. Chico perdeu as eleições, mas por conta de condenações em instâncias 
superiores o ex-prefeito teve a candidatura impugnada pelo Tribunal Superior Eleitoral (TSE) que 
determinou um novo pleito municipal. 

Neste período de indefinição política, comandaram a prefeitura a então vice-prefeita Ivone 
Barofaldi (PSDB) e a presidente da Câmara Municipal, Inês Weizemann (PSD), que agora 
assume a Secretaria de Saúde. Antes disso ela reassume o cargo no Legislativo para poder 
renunciar. Na quinta (4), os vereadores devem eleger a nova Mesa Diretora. 

Foto: Assessoria 
 

  

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/chico-brasileiro-toma-posse-como-prefeito-de-foz-do-iguacu#.WR8dRusrIdU
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/chico-brasileiro-toma-posse-como-prefeito-de-foz-do-iguacu#.WR8dRusrIdU
http://www.jtribunapopular.com.br/uploads/2017/05/2017050130d17dc9789bb35c3ffe6f791ff640c7.jpg
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Facebook - Tribuna Popular - 02 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/518106214966683/photos/pb.518106214966683.-
2207520000.1493704425./1184517468325551/?type=3&theater 

 

 
 
 

Massa News – 02 de Maio de 2017  
Link: https://massanews.com/noticias/politica/chico-brasileiro-e-empossado-prefeito-de-foz-do-
iguacu-dMw8q.html 

 

Chico Brasileiro é empossado prefeito de Foz do Iguaçu 
 

 
 

Link do vídeo;< https://www.youtube.com/watch?v=KLCNWBWL7v0> 
 

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/pb.518106214966683.-2207520000.1493704425./1184517468325551/?type=3&theater
https://www.facebook.com/518106214966683/photos/pb.518106214966683.-2207520000.1493704425./1184517468325551/?type=3&theater
https://massanews.com/noticias/politica/chico-brasileiro-e-empossado-prefeito-de-foz-do-iguacu-dMw8q.html
https://massanews.com/noticias/politica/chico-brasileiro-e-empossado-prefeito-de-foz-do-iguacu-dMw8q.html
https://www.youtube.com/watch?v=KLCNWBWL7v0
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Chico Brasileiro (PSD) e Nilton Bobato (PCdoB), tomaram posse na tarde de segunda-feira (1), 
como prefeito e vice, respectivamente, de Foz do Iguaçu. Eles foram eleitos em eleição 
suplementar determinada pela Justiça. A cerimônia foi organizada pela Câmara de Vereadores, e 
contou com a presença de familiares, amigos e autoridades, entre elas, o secretário de estado de 
Desenvolvimento Urbano, Ratinho Junior. No discurso de posse, Chico Brasileiro destacou que 
esse “será um novo tempo para Foz do Iguaçu”. “Nossas finanças não estão bem, em 
decorrência da ganância de alguns. Os desafios que enfrentaremos são sérios, esses desafios 
não serão vencidos em um espaço curto de tempo, mas serão vencidos. Somos uma cidade 
jovem, mas não podemos pecar por imaturidade. Com espírito de união iremos escrever nossa 
melhor história”, afirmou. 
 
 

Massa News – 02 de Maio de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeitura-de-foz-do-iguacu-sob-nova-
direcao-0zky8.html 

 

Prefeitura de Foz do Iguaçu sob nova direção 
 
Visita agendada - O prefeito Chico Brasileiro visita a UPA João Samek na manhã desta 

terça-feira (2). Ele vai acompanhado do vice-prefeito Nilton Bobato. É uma visita previamente 
agendada. Após a visita a UPA, Chico Brasileiro reúne a imprensa para anunciar o novo 
secretariado. 

Manhã agitada - A vereadora Inês Weizmann terá uma manhã agitada. Dá inicio aos 
processos renuncia da presidência do Legislativo e do pedido de novo afastamento para assumir 
a secretaria municipal da Saúde. 

Presidência em disputa - Após a renúncia do cargo de presidente da Câmara e do 
pedido de licença da vereadora Inês Weizmann, o vereador Rogério Quadros comanda a sessão 
que definirá o processo eleitoral do qual próprio Rogério se apresenta como candidato. 

Apoio garantido - A vereadora Nanci Andreola enfrentou a liderança de Paulo Mac 
Donald no PDT defendendo a aliança com Chico. Nanci ciceroneou a visita ao governador Beto 
Richa e, na posse, conduziu o prefeito até a mesa principal. Porém, garantiu que apóia a 
manutenção de Rogério Quadros na presidência.         

Ministros presentes - Os ministros Gilberto Kassab, da Ciência, Tecnologia, Inovações e 
Comunicações, e da Saúde, Ricardo Barros, participaram da cerimônia de posse do prefeito 
Chico Brasileiro e do vice Nilton Bobato. A vice-governadora Cida Borghetti representou o 
governador Beto Richa. 

  
Presenças expressivas - O secretário de Estado Ratinho Junior e um grupo de 

deputados estaduais também prestigiaram o evento. Pontuaram ações destinadas a garantir o 
início da nova gestão com apoio em todas as esferas.          

Piola cedido - A cessão do jornalista Gilmar Piola para compor o secretariado do prefeito 
Chico Brasileiro foi anunciada pelo diretor-geral brasileiro de Itaipu, Luiz Fernando Vianna. O 
anúncio foi precedido de vaticínio: “Piola, que gosta de desafios, vai ser testado ao seu limite a 
partir de agora.” 

Elo estabelecido - Piola, apontado por Viana como um dos melhores quadros da Itaipu, 
está sendo cedido sem custos para o município. Como secretário de Turismo, Indústria, Comércio 
e Projetos Estratégicos, será o elo entre as instituições. 

https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeitura-de-foz-do-iguacu-sob-nova-direcao-0zky8.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeitura-de-foz-do-iguacu-sob-nova-direcao-0zky8.html
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Compromisso renovado - Além de autorizar a cessão, Viana fez questão de participar 
do ato de posse. Segundo ele, para reafirmar o compromisso de renovação da parceria da Itaipu 
com a Prefeitura. 

Participação ativa - Piola é funcionário da Itaipu há 14 anos. Exerceu o cargo de chefe 
da Assessoria de Comunicação Social da Itaipu por cerca de onze anos. Foi responsável pelo 
fortalecimento da imagem institucional da Itaipu na última década e pela mudança da imagem de 
Foz como destino turístico. 

Função definida - O vice-prefeito Nilton Bobato não terá secretaria. Vai atuar como uma 
espécie de secretário de governo. Terá o papel estratégico de aproximar o Executivo do 
Legislativo e a função de  resolver pendengas cotidianas. 

Roupa colorida – A Comissão de Legislação, Justiça e Redação da Câmara deu parecer 
favorável a proposta da vereadora Nanci Andreola que altera o Regimento Interno e amplia a 
possibilidade de que as vereadoras, durante as sessões, utilizem roupas que não sejam da cor 
preta, cinza, branca, azul marinho ou marrom. 

Ternos coloridos - O Regimento foi alterado na Legislatura passada para proibir os 
ternos coloridos que o vereador Paulo Rocha desfilava no Plenário. Desde então as cores padrão 
devem ser respeitadas.   

Novos cargos - Um projeto apresentado ao Legislativo pede autorização para ampliar o 
quadro de psicólogo Junior e Assistente Social Junior. Serão abertas nove vagas para cada 
função.      

Lazer terceirizado - Um requerimento parte da Câmara para o Executivo propondo que a 
administração de áreas públicas de lazer e esportes seja feita por terceiros. 

Prestação de contas - Um requerimento, que será votado pelo Plenário da Câmara, 
pede que o Foztrans informe sobre os valores arrecadados com multas de trânsito e com o 
estacionamento rotativo na Zona Azul. 

Publicação anual - O Código de Trânsito Brasileiro prevê que os dados sobre a receita 
arrecadada com a cobrança de multas de trânsito e sua destinação sejam publicados nas 
prestações de contas anuais. A inclusão do parágrafo 2º ao artigo 320 amplia o controle sobre os 
valores arrecadados pelas multas. 

Aplicação exclusiva - A receita arrecadada com a cobrança das multas de trânsito deve 
ser aplicada, exclusivamente, em sinalização, engenharia de tráfego, de campo, policiamento, 
fiscalização e educação de trânsito. 

Ação preventiva - A Secretaria de Estado da Saúde e o Ministério da Saúde vão 
implantar, neste primeiro semestre, programas voltados a crianças e adolescentes para a 
prevenção do uso de drogas e álcool no Paraná. O sistema de prevenção é baseado em 
metodologias internacionais que já indicaram efetividade. 

Classificação indicativa -  A Comissão de Educação da Câmara pode votar, na quarta-
feira (3), a proposta que veda o uso de imagens eróticas, pornográficas ou obscenas em material 
escolar. O embate foi tanto que um texto alternativo foi apresentado com o objetivo de ser adotar 
uma espécie de classificação indicativa para os materiais escolares infanto-juvenis. 

Acesso restrito - A classificação veda diálogos, narrações ou cartelas gráficas sobre 
sexo, em qualquer contexto para no material escolar destinado aos menores de 12 anos de idade. 
Os menores de 14 anos não poderão ter acesso a publicações com imagens, diálogos e 
contextos eróticos, sensuais ou sexualmente estimulante. 

Menores de 18 anos - No caso de menores de 18 anos, as imagens não poderão conter 
sexo com incesto, sexo grupal, fetiches violentos e pornografia em geral. 
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HLucas – 02 de Maio de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/02/vereadora-ines-weizemann-renuncia-ao-cargo-
de-presidente-da-camara/ 

 

Vereadora Inês Weizemann renuncia ao cargo de Presidente da Câmara 
 

 
 
Eleição para Presidente da Câmara acontece na sessão do dia 04 de maio 
A Vereadora Inês Weizemann renunciou nesta terça-feira, 02 de maio, em sessão 

ordinária, ao cargo a qual foi eleita Presidente da Câmara de Foz no dia 01 de janeiro de 2017, e 
assumiu interinamente a Prefeitura até que estivesse definido o quadro do novo Prefeito de Foz, 
eleito nas eleições suplementares de 02 de abril, e empossado em solenidade na tarde de ontem 
(01/05). 

Inês Weizemann renuncia apenas ao cargo de Presidente da Câmara, mas continua 
sendo Vereadora, apenas estará licenciada enquanto fica à frente da da Secretaria Municipal da 
Saúde. Ao renunciar ao cargo da Presidência, ela afirmou “ “Sou grata por ter sido fiscalizada, 
respeitosamente, os quatro meses da minha gestão. Não foi fácil, foi um período de muita luta e 
muito trabalho. Acreditem vocês, a prefeitura de Foz hoje está em um rumo bem diferente. 
Assumi a Prefeitura com buracos nas ruas, falta de atendimento na saúde. Escolhemos muitos 
funcionários de carreira porque eles já tinham conhecimento do trabalho. Agradeço a população 
por ter me acolhido e entendido que eu não havia escolhido a cadeira de Prefeita. Sempre 
imaginei que o Secretário de Saúde precisava ser um técnico. Para você ser Secretário de 
sa&uac ute;de você precisa ser extremamente humano, vou procurar ser a melhor secretária de 
saúde que essa cidade já teve. Estarei no papel de executar, continuo representada na Câmara 
de Vereadores”. 

O Presidente Interino da Casa, Rogério Quadros (PTB), afirmou que conforme artigo n°10 
do regimento interno, a eleição para Presidência da Câmara acontece na sessão do próximo dia 
04 de maio. Qualquer Vereador, com exceção dos suplentes, podem ser candidatos ao cargo da 
Presidência da Casa de Leis. Rogério Quadros colocou seu nome à disposição para a eleição. 
Caso seja eleito Presidente da Câmara, ele deve renunciar ao cargo de 1° vice-presidente e deve 
haver eleição no dia 09 de maio para essa função. 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/02/vereadora-ines-weizemann-renuncia-ao-cargo-de-presidente-da-camara/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/02/vereadora-ines-weizemann-renuncia-ao-cargo-de-presidente-da-camara/
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Facebook – RPC Foz do Iguaçu – 02 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1301943529885141 

 

 
  

https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1301943529885141
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição - 02 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ines-
weizemann-renuncia-a-presidencia-da-camara-de-vereadores-para-assumir-saude/5840525/ 

 

Inês Weizemann renuncia à presidência da Câmara de vereadores para assumir 
Saúde 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 – Paraná TV 2 Edição – 02 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/chico-brasileiro-
assume-prefeitura-de-foz/5839090/ 

 

 
Em vídeo 

 
  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ines-weizemann-renuncia-a-presidencia-da-camara-de-vereadores-para-assumir-saude/5840525/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ines-weizemann-renuncia-a-presidencia-da-camara-de-vereadores-para-assumir-saude/5840525/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/chico-brasileiro-assume-prefeitura-de-foz/5839090/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/chico-brasileiro-assume-prefeitura-de-foz/5839090/
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G1 – Paraná TV 2 Edição – 02 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ines-weizemann-
renuncia-ao-cargo-de-presidente-da-camara-em-foz/5841727/ 

 

Inês Weizemann renuncia ao cargo de Presidente da Câmara em Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

Diário das Cataratas – 02 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1522/liberato_pede_regime_estatutario_para_ag
entes_de_saude_e_endemias.html 

 

Liberato pede regime estatutário para agentes de saúde e endemias 
 

 
 
Categoria acompanhou votação de requerimento no plenário da Casa; proposta 

gera economia e beneficia servidor 
Uma proposição parlamentar, de autoria do Vereador Elizeu Liberato (PR), pede estudos 

a respeito da viabilidade da transformação do regime jurídico de CLT dos empregos públicos de 
agentes de endemias, agentes comunitários de saúde e programa saúde da família para o 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ines-weizemann-renuncia-ao-cargo-de-presidente-da-camara-em-foz/5841727/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ines-weizemann-renuncia-ao-cargo-de-presidente-da-camara-em-foz/5841727/
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1522/liberato_pede_regime_estatutario_para_agentes_de_saude_e_endemias.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1522/liberato_pede_regime_estatutario_para_agentes_de_saude_e_endemias.html
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Regime Estatutário. A votação do requerimento, na sessão desta terça-feira (02/05), foi 
acompanhada por diversos profissionais da área. 

Quando da discussão do Requerimento nº 152/2017, o proponente foi à tribuna explanar 
sobre a proposta. “A Prefeitura de Medianeira fez isso em 2014 e foi de grande produtividade. O 
objetivo desse requerimento é propor um estudo de um projeto de lei sobre a possibilidade de 
transformação do regime CLT para Estatutário. Observando que essa transformação de regime 
traz uma economia de 19% ao município. Isso daria a oportunidade dos profissionais subirem na 
carreira, através de um Plano de Cargos. Temos colegas desde 2005 e 2007 que anseiam fazer 
parte desse quadro”, defendeu o Vereador Elizeu Liberato (PR). “Esse reconhecimento é uma 
condição de isonomia, já que são servidores e merecem ser reconhecidos”, destacou o Vereador 
Celino Fertrin (PDT). 

O requerimento, que foi aprovado e será encaminhado ao Prefeito para retorno oficial, 
ressalta que foi uma reivindicação dos próprios profissionais, em virtude de que em outras 
cidades, como Medianeira e Goiânia já houve essa mudança no regime da categoria. 

“Quando falamos em saúde, falamos no trabalho porta a porta, nada mais justo que vocês 
sejam realmente valorizados”, contribuiu a Vereadora Rosane Bonho (PP). “Nós temos uma 
preocupação bastante grande, porque é através desses canais que conseguimos trabalhar na 
prevenção. 

A iniciativa do Vereador vem ao encontro aos anseios da população, diferente do que fez 
o governo federal, que baixou medidas que permitem até a terceirização e que não haja mais 
concurso público”, contribuiu Vereador Marcio Rosa (PSD). Fonte: CMFI 

 
 

Diário das Cataratas – 02 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1521/ines_weizemann_renuncia_ao_cargo_de_p
residente_da_camara_de_vereadores_.html 

 

Inês Weizemann renuncia ao cargo de presidente da Câmara de Vereadores 
 

 
 
Haverá nova eleição na próxima quinta-feira e Rogério Quadros anuncia 

candidatura 
A Vereadora Inês Weizemann renunciou nesta terça-feira, 2 de maio, em sessão 

ordinária, ao cargo a qual foi eleita Presidente da Câmara de Foz no dia 1 de janeiro de 2017, e 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1521/ines_weizemann_renuncia_ao_cargo_de_presidente_da_camara_de_vereadores_.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1521/ines_weizemann_renuncia_ao_cargo_de_presidente_da_camara_de_vereadores_.html
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assumiu interinamente a Prefeitura até que estivesse definido o quadro do novo Prefeito de Foz, 
eleito nas eleições suplementares de 22 de abril. 

Inês Weizemann renuncia apenas ao cargo de Presidente da Câmara, mas continua 
sendo vereadora, apenas estará licenciada enquanto fica à frente da Secretaria Municipal da 
Saúde. Ao renunciar ao cargo da Presidência, ela afirmou: “Sou grata por ter sido fiscalizada, 
respeitosamente, os quatro meses da minha gestão. Não foi fácil, foi um período de muita luta e 
muito trabalho. Acreditem vocês, a prefeitura de Foz hoje está em um rumo bem diferente. 
Assumi a Prefeitura com buracos nas ruas, falta de atendimento na saúde. Escolhemos muitos 
funcionários de carreira porque eles já tinham conhecimento do trabalho. Agradeço a população 
por ter me acolhido e entendido que eu não havia escolhido a cadeira de Prefeita. Sempre 
imaginei que o Secretário de Saúde precisava ser um técnico. Para você ser Secretário de saúde 
você precisa ser extremamente humano, vou procurar ser a melhor secretária de saúde que essa 
cidade já teve. Estarei no papel de executar, continuo representada na Câmara de Vereadores”. 

 
NOVA ELEIÇÃO 
O Presidente Interino da Casa, Rogério Quadros (PTB), afirmou que conforme artigo n°10 

do regimento interno, a eleição para Presidência da Câmara acontece na sessão do próximo dia 
04 de maio. Qualquer vereador, com exceção dos suplentes, podem ser candidatos ao cargo da 
Presidência da Casa de Leis. 

Rogério Quadros colocou seu nome à disposição para a eleição. Caso seja eleito 
Presidente da Câmara, ele deve renunciar ao cargo de 1° vice-presidente e deve haver eleição no 
dia 09 de maio para essa função. 
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03/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Maio de 2017 - Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Maio de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Maio de 2017 – Pág. 07 
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Facebook – H2Foz – 03 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/photos/a.258807174225903.48160.25486407795354
6/1109021785871100/?type=3&theater 

 

 
 
 

PMFI – 03 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40972 

 

PROJETO DE REFORMA ADMINISTRATIVA PREVÊ ECONOMIA 
 
A proposta foi apresentada na Câmara de Vereadores pelo vice-prefeito, Nilton Bobato. 
 

 
 
No primeiro dia de governo, o prefeito Chico Brasileiro anunciou que será enviado á 

Câmara de Vereadores o projeto referente à reforma administrativa, que reduz o impacto 
financeiro de 38 cargos em comissão. 

O projeto foi apresentado pelo vice-prefeito, Nilton Bobato, aos vereadores durante uma 
reunião na Casa de Leis. Hoje existem 274 cargos em comissão, atualmente estão ocupados 
159, incluindo servidores que ocupam função comissionada. As funções executadas pelos 38 
cargos passam a ser desempenhadas por servidores. 

O vice-prefeito explica que o projeto faz parte da reestruturação da máquina pública e que 
são funções inerentes ao servidor público. “Nós tiramos a possibilidade de ser nomeado cargo 
externo. Será nomeação exclusiva de servidores de carreira, isso gera uma economia de R$ 500 

https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/photos/a.258807174225903.48160.254864077953546/1109021785871100/?type=3&theater
https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/photos/a.258807174225903.48160.254864077953546/1109021785871100/?type=3&theater
http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40972
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mil ao ano, pois o servidor já tem o salário contabilizado, ele só recebe uma gratificação por 
responder esse cargo”, explicou. 

O objetivo do projeto é fazer que cada vez mais a prefeitura tenha um perfil técnico. 
“Assim que sentarmos para conversar com cada secretário e compreendermos o que a prefeitura 
realmente necessita para manter os serviços. Feito isso poderemos avançar ainda mais nessa 
economia”, disse Bobato. 

De acordo com o secretário de administração, Ney Patrício, a extinção dos cargos não 
afetará a população. O recurso economizado com os cargos será destinado à contratação de 
farmacêuticos através de processo seletivo. 

“Era necessário fazer essa mudança dos cargos como compromisso da campanha do 
prefeito Chico. Essa é a primeira etapa das reformas, faremos o complemento das reformas mais 
adiante”, explica o secretário. 

A pedido do prefeito Chico Brasileiro, os secretários devem apresentar no fim do mês um 
levantamento das necessidades de cada secretaria. “Com esse levantamento vamos construindo 
as metas. Através dessas mudanças o munícipe vai ter um serviço melhor, pois estamos 
valorizando o servidor e buscando técnicos”, completou. 

O presidente da Câmara de Vereadores, Rogério Quadros elogiou a iniciativa do atual 
governo. “Essa apresentação prévia vem ao encontro do que os vereadores deliberaram na 
semana passada, de que sempre que vier um projeto encaminhado pelo poder executivo, um 
representante explique o contexto da proposta e qual o benefício direto para a população. Hoje o 
Bobato demonstrou o interesse em fazer essa apresentação e nós apoiamos, pois queremos que 
a prefeitura funcione”, disse. 

Fotos: Daniel Muniz/AMN 
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Facebook – A Fronteira - 03 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/posts/1261709890612534 

 

 
 
 

A Fronteira - 03 de Maio de 2017  
Link: http://afronteira.com/br/noticias/cidade/camara-escolhe-novo-presidente-amanha 

 

Câmara escolhe novo presidente amanhã 
 

 
 

Vereadora Inês Weizemann renunciou nesta terça-feira, 02 de maio, em sessão ordinária, 
ao cargo a qual foi eleita Presidente da Câmara de Foz no dia 01 de janeiro de 2017, e assumiu 
interinamente a Prefeitura até que estivesse definido o quadro do novo Prefeito de Foz, eleito nas 
eleições suplementares de 02 de abril, e empossado em solenidade na tarde de ontem (01/05). 

Inês Weizemann renuncia apenas ao cargo de Presidente da Câmara, mas continua 
sendo Vereadora, apenas estará licenciada enquanto fica à frente da da Secretaria Municipal da 
Saúde. Ao renunciar ao cargo da Presidência, ela afirmou “ “Sou grata por ter sido fiscalizada, 
respeitosamente, os quatro meses da minha gestão. Não foi fácil, foi um período de muita luta e 
muito trabalho. 

Acreditem vocês, a prefeitura de Foz hoje está em um rumo bem diferente. Assumi a 
Prefeitura com buracos nas ruas, falta de atendimento na saúde. Escolhemos muitos funcionários 
de carreira porque eles já tinham conhecimento do trabalho. Agradeço a população por ter me 

https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/posts/1261709890612534
http://afronteira.com/br/noticias/cidade/camara-escolhe-novo-presidente-amanha
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acolhido e entendido que eu não havia escolhido a cadeira de Prefeita. Sempre imaginei que o 
Secretário de Saúde precisava ser um técnico. Para você ser Secretário de saúde você precisa 
ser extremamente humano, vou procurar ser a melhor secretária de saúde que essa cidade já 
teve. Estarei no papel de executar, continuo representada na Câmara de Vereadores”. 

O Presidente Interino da Casa, Rogério Quadros (PTB), afirmou que conforme artigo n°10 
do regimento interno, a eleição para Presidência da Câmara acontece na sessão do próximo dia 
04 de maio. Qualquer Vereador, com exceção dos suplentes, podem ser candidatos ao cargo da 
Presidência da Casa de Leis. Rogério Quadros colocou seu nome à disposição para a eleição. 
Caso seja eleito Presidente da Câmara, ele deve renunciar ao cargo de 1° vice-presidente e deve 
haver eleição no dia 09 de maio para essa função. 

 
 

Facebook – Fronteira Urgente - 03 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1329130160456907 

 

 
 

 
  

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1329130160456907
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Fronteira Urgente - 03 de Maio de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/vereadora-ines-weizemann-renuncia-ao-cargo-de-presidente-
da-camara/ 

 

 
 

Vereadora Inês Weizemann renuncia ao cargo de Presidente da Câmara 
 
A Vereadora Inês Weizemann renunciou nesta terça-feira, 02 de maio, em sessão 

ordinária, ao cargo a qual foi eleita Presidente da Câmara de Foz no dia 01 de janeiro de 2017, e 
assumiu interinamente a Prefeitura até que estivesse definido o quadro do novo Prefeito de Foz, 
eleito nas eleições suplementares de 02 de abril, e empossado em solenidade na tarde de ontem 
(01/05). 

Inês Weizemann renuncia apenas ao cargo de Presidente da Câmara, mas continua 
sendo Vereadora, apenas estará licenciada enquanto fica à frente da da Secretaria Municipal da 
Saúde. Ao renunciar ao cargo da Presidência, ela afirmou “ “Sou grata por ter sido fiscalizada, 
respeitosamente, os quatro meses da minha gestão. Não foi fácil, foi um período de muita luta e 
muito trabalho. Acreditem vocês, a prefeitura de Foz hoje está em um rumo bem diferente. 
Assumi a Prefeitura com buracos nas ruas, falta de atendimento na saúde. Escolhemos muitos 
funcionários de carreira porque eles já tinham conhecimento do trabalho. Agradeço a população 
por ter me acolhido e entendido que eu não havia escolhido a cadeira de Prefeita. Sempre 
imaginei que o Secretário de Saúde precisava ser um técnico. Para você ser Secretário de saúde 
você precisa ser extremamente humano, vou procurar ser a melhor secretária de saúde que essa 
cidade já teve. Estarei no papel de executar, continuo representada na Câmara de Vereadores”. 

O Presidente Interino da Casa, Rogério Quadros (PTB), afirmou que conforme artigo n°10 
do regimento interno, a eleição para Presidência da Câmara acontece na sessão do próximo dia 
04 de maio. Qualquer Vereador, com exceção dos suplentes, podem ser candidatos ao cargo da 
Presidência da Casa de Leis. Rogério Quadros colocou seu nome à disposição para a eleição. 
Caso seja eleito Presidente da Câmara, ele deve renunciar ao cargo de 1° vice-presidente e deve 
haver eleição no dia 09 de maio para essa função. 

Por: Comunicação da CMFI 
 
 

Massa News – 03 de Maio de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeito-chico-brasileiro-quer-recuperar-
dinheiro-desviado-YkMvM.html 

 

Prefeito Chico Brasileiro quer recuperar dinheiro desviado 
 
Cobrar acordo - O prefeito Chico Brasileiro vai acionar a Procuradoria para cobrar a 

devolução do dinheiro desviado pelos denunciados na Operação Pecúlio. Será uma das 
prioridades da Procuradoria comandada pelo advogado Osli Machado. 

http://fronteiraurgente.com.br/vereadora-ines-weizemann-renuncia-ao-cargo-de-presidente-da-camara/
http://fronteiraurgente.com.br/vereadora-ines-weizemann-renuncia-ao-cargo-de-presidente-da-camara/
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeito-chico-brasileiro-quer-recuperar-dinheiro-desviado-YkMvM.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/prefeito-chico-brasileiro-quer-recuperar-dinheiro-desviado-YkMvM.html
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Dinheiro carimbado - Parte da arrecadação do IPTU deverá ser destinada, 
imediatamente, para quitar parte da dívida com o Hospital Costa Cavalcanti. Uma parcela de 
aproximadamente R$ 6 milhões está pendente. 

Punição severa - O que preocupa Chico Brasileiro é a multa salgada pelo 
descumprimento do TAC assinado com o Ministério Público.  Por isso o prefeito está pedindo que 
a população antecipe o pagamento do IPTU para que a dívida seja saldada.      

Secretários mantidos - Do secretariado escolhido por Inês Weizmann para o mandato 
interino, o prefeito Chico Brasileiro manteve Ana Solange Biesek (Meio Ambiente), Antônio Sapia 
(Esporte), Elsidio Cavalcanti (Planejamento), Erton Neuhaus (Fazenda) e Fernando de Souza 
Lima (Educação). 

Dois migraram - O advogado Fernando Maraninchi deixou a Assessoria Técnica no 
Gabinete para assumir o Foztrans e Ney Patrício foi exonerado da presidência do Centro de 
Convenções e nomeado na secretaria de Administração. 

Têm mandato - As servidoras Áurea Cecília da Fonseca (Fozprev) e Marizete Fabiana 
dos Santos (Controladoria) possuem mandatos. 

Mais secretários - O dirigente partidário Anderson Kobus, que acumulou cargos no início 
da gestão interina, será o Diretor Presidente do Centro de Convenções. O advogado Eduardo 
Teixeira ocupará a superintendência do Fozhabita. O professor Elias de Sousa Oliveira estreia em 
cargo público como Secretário de Assistência Social. 

Novas pastas - O jornalista Gilmar Piolla ocupa a secretaria de Turismo, Indústria, 
Comércio e Projetos Estratégicos e o advogado Sidney Prestes Junior a secretaria de Trabalho, 
juventude e capacitação. Essa duas secretarias ainda dependem da aprovação do Legislativo. A 
primeira para a unificação de pastas e a segunda para a criação. 

Mais nomes - O produtor cultural Juca Rodrigues será o Presidente da Fundação 
Cultural e o advogado Osli Machado assume a Procuradoria-Geral. O técnico em hidrologia 
Thiago Kodama assume a secretaria de Agricultura e o professor Sandro Lopes Ebbing será o 
Secretário de Tecnologia da Informação. 

Novos nomes - O prefeito Chico Brasileiro deve anunciar, até o final da semana, os 
nomes dos titulares das pastas de Obras, Gabinete, Comunicação Social e Segurança Pública. 

Segundo plano – As primeiras vagas dos cargos de assessor técnico no Gabinete do 
Prefeito começam a ser preenchidas. As 12 assessorias especiais, diretamente ligadas ao 
prefeito, foram criadas para substituir os 13 cargos de secretário-adjunto extintos pela prefeita 
interina, Inês Weizmann. 

Secretaria conquistada - A vereadora Inês Weizmann atingiu o objetivo de comandar a 
pasta da Saúde. Eleita vereadora em 2016 foi escolhida presidente da Câmara. Com a anulação 
da eleição para prefeito foi guindada a condição de prefeita interina. 

Independência abdicada - Porém, numa surpreendente decisão, Inês abriu mão do 
comando do Legislativo. Decidiu ocupar o gabinete de secretária. Trocou a independência de um 
Poder pela subordinação de uma pasta. 

Escolha consensual - Será na quinta-feira (4) a eleição do presidente da Câmara 
Municipal. O vereador Rogério Quadros, presidente em exercício, confirmou a data e anunciou a 
pré-candidatura. A tentativa é de uma candidatura de consenso. 

Evitar compadrio – Está decretado o fim da carta convite na prefeitura de Foz. Segundo 
o prefeito a prática, apesar da legalidade, facilita a combinação entre empresas. Agora só falta 
reduzir a quantidade de pregões eletrônicos e priorizar os presenciais.  

Contagem oficial - Se não recebeu um relatório, o prefeito Chico Brasileiro aproveitou a 
visita que fez para contar a quantidade de lâmpadas queimadas na  UPA João Samek. Cravou 
que são 46 unidades.  
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Reforma eleitoral - A Comissão Especial da Reforma Política vai deixar o debate das 
alterações no sistema eleitoral e o financiamento de campanhas por último. Primeiro entram em 
pauta temas como plebiscito, referendo e projetos de lei de iniciativa popular. Em seguida discute 
e votar o relatório que trata dos prazos de desincompatibilização eleitoral. 

Muita pressa  -  Os debates preliminares ocorrerão a toque de caixa. Os deputados têm 
pressa em votar as alterações no sistema eleitoral. As novas regras devem ser aprovadas um ano 
antes das eleições. A principal preocupação é com o financiamento de campanha. 

 
 

Facebook – Elo Foz Informação na Fronteira – 03 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1508427655834196 

 

 
  

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1508427655834196
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Elo Foz Informação na Fronteira – 03 de Maio de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/4908/Noticia/23/na_camara__bobato_apresenta_projeto_que_r
eduz_38_cargos_comissionados.html 

 

Na Câmara, Bobato apresenta projeto que reduz 38 cargos comissionados 
 
A proposta foi apresentada na Câmara de Vereadores pelo vice-prefeito, Nilton Bobato. 

 

 
 
No primeiro dia de governo, o prefeito Chico Brasileiro anunciou que será enviado á 

Câmara de Vereadores o projeto referente à reforma administrativa, que reduz o impacto 
financeiro de 38 cargos em comissão. 

O projeto foi apresentado pelo vice-prefeito, Nilton Bobato, aos vereadores durante uma 
reunião na Casa de Leis. Hoje existem 274 cargos em comissão, atualmente estão ocupados 
159, incluindo servidores que ocupam função comissionada. As funções executadas pelos 38 
cargos passam a ser desempenhadas por servidores. 

O vice-prefeito explica que o projeto faz parte da reestruturação da máquina pública e que 
são funções inerentes ao servidor público. “Nós tiramos a possibilidade de ser nomeado cargo 
externo. Será nomeação exclusiva de servidores de carreira, isso gera uma economia de R$ 500 
mil ao ano, pois o servidor já tem o salário contabilizado, ele só recebe uma gratificação por 
responder esse cargo”, explicou. 

O objetivo do projeto é fazer que cada vez mais a prefeitura tenha um perfil técnico. 
“Assim que sentarmos para conversar com cada secretário e compreendermos o que a prefeitura 
realmente necessita para manter os serviços. Feito isso poderemos avançar ainda mais nessa 
economia”, disse Bobato. 

De acordo com o secretário de administração, Ney Patrício, a extinção dos cargos não 
afetará a população. O recurso economizado com os cargos será destinado à contratação de 
farmacêuticos através de processo seletivo. 

“Era necessário fazer essa mudança dos cargos como compromisso da campanha do 
prefeito Chico. Essa é a primeira etapa das reformas, faremos o complemento das reformas mais 
adiante”, explica o secretário. 

A pedido do prefeito Chico Brasileiro, os secretários devem apresentar no fim do mês um 
levantamento das necessidades de cada secretaria. “Com esse levantamento vamos construindo 
as metas. Através dessas mudanças o munícipe vai ter um serviço melhor, pois estamos 
valorizando o servidor e buscando técnicos”, completou. 

http://elofoz.com.br/v1/artigo/4908/Noticia/23/na_camara__bobato_apresenta_projeto_que_reduz_38_cargos_comissionados.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/4908/Noticia/23/na_camara__bobato_apresenta_projeto_que_reduz_38_cargos_comissionados.html
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O presidente da Câmara de Vereadores, Rogério Quadros elogiou a iniciativa do atual 
governo. “Essa apresentação prévia vem ao encontro do que os vereadores deliberaram na 
semana passada, de que sempre que vier um projeto encaminhado pelo poder executivo, um 
representante explique o contexto da proposta e qual o benefício direto para a população. Hoje o 
Bobato demonstrou o interesse em fazer essa apresentação e nós apoiamos, pois queremos que 
a prefeitura funcione”, disse. 

 
 

Tarobá Cascavel – 03 de Maio de 2017  
Link: https://www.youtube.com/watch?v=DPNFxpj9bXU 

 

 
  

https://www.youtube.com/watch?v=DPNFxpj9bXU
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Facebook – Boca Maldita – 03 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/978124338991648 
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Boca Maldita – 03 de Maio de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119843923/ines-renuncia-presidencia-da-camara-de-foz-para-
assumir-saude/#more-1119843923 

 

Inês renuncia presidência da Câmara de Foz para assumir Saúde 
 

 
 
A ex-prefeita interina Inês Weizemann (PSD) renunciou ao cargo de presidente do 

legislativo de Foz do Iguaçu, para assumir o comando da Secretaria da Saúde do município. O 
pedido foi feito nesta terça-feira, 2, durante sessão na Câmara de Vereadores. “Eu sinto que a 
Saúde precisa de mim neste momento. Vou conseguir dar sequência a um trabalho que já 
comecei. Realmente, eu me sinto preparada para estar lá. Tenho a certeza que não será fácil”, 
disse Inês, em entrevista à imprensa. Com a renuncia de Ines Weizemann, o legislativo de Foz do 
Iguaçu vai fazer uma nova eleição na próxima quinta-feira, 4, para a escolha do novo presidente. 
Caso Rogério Quadros seja eleito, ele deve renunciar à vice-presidência e convocar uma nova 
eleição para este cargo na semana que vem. “É sempre bom lembrar que este é um momento de 
união, de harmonia na casa”, destacou Rogério Quadros. 
  

http://www.bocamaldita.com/1119843923/ines-renuncia-presidencia-da-camara-de-foz-para-assumir-saude/#more-1119843923
http://www.bocamaldita.com/1119843923/ines-renuncia-presidencia-da-camara-de-foz-para-assumir-saude/#more-1119843923
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Facebook – Boca Maldita – 03 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/978136648990417 
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Boca Maldita – 03 de Maio de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119843920/rogerio-quadros-pode-ser-o-candidato-de-
consenso-a-presidencia-da-camara/ 

 

Rogério Quadros pode ser consenso à presidência da Câmara de Foz 
 

 
 
A nova eleição para presidente da Câmara deverá referendar o vereador Rogério 

Quadros (PTB) como candidato de consenso. Ao menos esse era o pensamento da maioria 
absoluta dos vereadores até ontem à noite. A eleição ocorre amanhã (4) em razão da renúncia de 
Inês Weizemann (PSD) do cargo de presidente para ser nomeada secretária de Saúde do 
Município. As informações são da Gazeta News. 

Ela mantém a condição de vereadora, porém licenciada para atuar no Executivo. A 
suplente Adriana Luiz (PSD) permanece na Câmara. Inês foi eleita presidente da Câmara em 
janeiro com chapa única. Imediatamente teve que assumir como prefeita interina em razão da 
anulação do resultado do pleito no ano passado e convocação de eleição suplementar ocorrida 
em 2 de abril. Rogerio Quadros, primeiro vice da Câmara assumiu a presidência também 
interinamente. Com a posse de Chico Brasileiro, a prefeita interina retornaria à função de 
vereadora e ao cargo de presidente da Câmara. Entretanto, resolveu aceitar convite do novo 
prefeito para comandar a pasta da saúde. O regimento interno prevê no artigo 13 que o 
presidente, “caso aceite ser Secretário Municipal deverá renunciar ao cargo da Mesa”. 
 
 

Diário das Cataratas – 03 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1529/projeto_de_reforma_administrativa_preve_
economia_de_r__500_mil.html 

 

Projeto de reforma administrativa prevê economia de R$ 500 mil 
 

 
 
A proposta foi apresentada na Câmara de Vereadores pelo vice-prefeito, Nilton 

Bobato. 

http://www.bocamaldita.com/1119843920/rogerio-quadros-pode-ser-o-candidato-de-consenso-a-presidencia-da-camara/
http://www.bocamaldita.com/1119843920/rogerio-quadros-pode-ser-o-candidato-de-consenso-a-presidencia-da-camara/
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1529/projeto_de_reforma_administrativa_preve_economia_de_r__500_mil.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1529/projeto_de_reforma_administrativa_preve_economia_de_r__500_mil.html
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No primeiro dia de governo, o prefeito Chico Brasileiro anunciou que será enviado á 
Câmara de Vereadores o projeto referente à reforma administrativa, que reduz o impacto 
financeiro de 38 cargos em comissão.O projeto foi apresentado pelo vice-prefeito, Nilton Bobato, 
aos vereadores durante uma reunião na Casa de Leis. Hoje existem 274 cargos em comissão, 
atualmente estão ocupados 159, incluindo servidores que ocupam função comissionada. As 
funções executadas pelos 38 cargos passam a ser desempenhadas por servidores. 

O vice-prefeito explica que o projeto faz parte da reestruturação da máquina pública e que 
são funções inerentes ao servidor público. “Nós tiramos a possibilidade de ser nomeado cargo 
externo. Será nomeação exclusiva de servidores de carreira, isso gera uma economia de R$ 500 
mil ao ano, pois o servidor já tem o salário contabilizado, ele só recebe uma gratificação por 
responder esse cargo”, explicou. 

O objetivo do projeto é fazer que cada vez mais a prefeitura tenha um perfil técnico. 
“Assim que sentarmos para conversar com cada secretário e compreendermos o que a prefeitura 
realmente necessita para manter os serviços. Feito isso poderemos avançar ainda mais nessa 
economia”, disse Bobato. 

De acordo com o secretário de administração, Ney Patrício, a extinção dos cargos não 
afetará a população. O recurso economizado com os cargos será destinado à contratação de 
farmacêuticos através de processo seletivo. 

“Era necessário fazer essa mudança dos cargos como compromisso da campanha do 
prefeito Chico. Essa é a primeira etapa das reformas, faremos o complemento das reformas mais 
adiante”, explica o secretário.A pedido do prefeito Chico Brasileiro, os secretários devem 
apresentar no fim do mês um levantamento das necessidades de cada secretaria. “Com esse 
levantamento vamos construindo as metas. Através dessas mudanças o munícipe vai ter um 
serviço melhor, pois estamos valorizando o servidor e buscando técnicos”, completou. 

O presidente da Câmara de Vereadores, Rogério Quadros elogiou a iniciativa do atual 
governo. “Essa apresentação prévia vem ao encontro do que os vereadores deliberaram na 
semana passada, de que sempre que vier um projeto encaminhado pelo poder executivo, um 
representante explique o contexto da proposta e qual o benefício direto para a população. Hoje o 
Bobato demonstrou o interesse em fazer essa apresentação e nós apoiamos, pois queremos que 
a prefeitura funcione”, disse. (AMN) 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Maio de 2017 - Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Maio de 2017 – Pág. 02 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Maio de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Maio de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Maio de 2017 – Pág. 05 
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Jornal Folha da Fronteira – 04 a 10 de Maio de 2017 - Capa 
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Jornal Folha da Fronteira – 04 a 10 de Maio de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Folha da Fronteira – 04 a 10 de Maio de 2017 – Pág. 10 
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Facebook - PMFI – 04 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1
206261422820710/1285686544878197/?type=3&theater 

 

 
 
 

PMFI – 04 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40979 

 

MAIO AMARELO TERÁ ABERTURA OFICIAL NESTA SEXTA-FEIRA 
 
Campanha pretende diminuir índices de mortes e acidentes de trânsito 
 

 
 
A abertura oficial da Campanha Internacional do Maio Amarelo em Foz será nesta sexta-

feira (5), às 19h30, na Câmara de Vereadores. Pelo calendário, as atividades se estendem até o 
dia 30/5, com palestras, blitz educativas, caminhadas, passeios ciclísticos, treinamentos, 
exposições, entrega de panfletos, e, escola itinerante. As ações acontecem em parceria com 
escolas, Cmeis, entidades, associações, Sest/Senat, paróquias, forças de segurança, Detran, 
Shoppings, Itaipu Binacional, Foztrans e secretarias municipais. 

O tema deste ano é “Minha Escolha faz a Diferença”, partindo da ideia de que todos os 
motoristas, motociclistas e pedestres fazem a diferença ao terem consciência de evitar qualquer 
acidente no trânsito. 

 
Campanha 
O Maio Amarelo é um movimento que nasceu com o principal objetivo reduzir o número 

de acidentes e tornar o trânsito mais seguro. É realizado em vários países, inclusive no Brasil, 
que é considerado o 4º país em número de acidentes no trânsito. 

https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1206261422820710/1285686544878197/?type=3&theater
https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1206261422820710/1285686544878197/?type=3&theater
http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40979
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Estatística 
Entre as sete maiores cidades do Paraná, Foz do Iguaçu está em segundo lugar com o 

maior número de acidentes no trânsito, apesar da redução no número de mortes, de 70 em 2013 
para 32 em 2016. A primeira cidade do Estado com mais registros de mortes no trânsito é 
Maringá. “A cada doze minutos uma pessoa morre de acidente de trânsito no Brasil. Apesar de 
termos diminuído os índices em Foz é preciso manter o trabalho integrado. Sem gestão não há 
segurança. O desafio agora é com a realização do Maio Amarelo deste ano. Estaremos 
concentrados durante um mês inteiro em ações intensificadas que trabalhem a conscientização 
de motoristas e de toda a população”, defende pontua o secretário executivo do Gabinete de 
Gestão Integrada, Josnei Fagundes. 

 
Serviço: 
Dia: 5/5 
Hora: 19h30 
Local: Câmara de Vereadores 
O que: Abertura oficial da Campanha Maio Amarelo em Foz 
Link completo da programação: https://drive.google.com/file/d/0B-

BDJgaFEMucUHVYSXg4a29fajg/view 
Contato: Inspetor Fagundes GGIM: 9.9997 3553 
 
 

Fronteira Urgente - 03 de Maio de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/vereador-rogerio-quadros-ptb-e-eleito-presidente-da-camara-
por-unanimidade/  

 

 
 

Vereador Rogério Quadros (PTB) é eleito Presidente da Câmara por 
unanimidade 

 
O Vereador Rogério Quadros foi eleito no expediente da sessão desta quinta-feira, 4 de 

maio, Presidente do Legislativo, com a unanimidade. Quem presidiu a sessão até o Vereador ser 
eleito foi a Vereadora Nanci R. Andreola (PDT). 

Depois de eleito para assumir a presidência da Casa de Leis, Quadros (PTB) renunciou 
ao cargo de 1º vice-presidente. A eleição para o Vereador que assumirá esse cargo da mesa 
diretora acontece na próxima sessão, terça-feira, 9 de maio. 

“Tenho Vereadores que me fiscalizam, nós estamos sendo cobrados e vamos cobrar ao 
Poder Executivo também porque o resultado tem de aparecer lá na frente. Ele agradeceu a todos 

http://fronteiraurgente.com.br/vereador-rogerio-quadros-ptb-e-eleito-presidente-da-camara-por-unanimidade/
http://fronteiraurgente.com.br/vereador-rogerio-quadros-ptb-e-eleito-presidente-da-camara-por-unanimidade/
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os Vereadores e destacou que o resultado da votação é pela união de um trabalho em prol do 
município”, afirmou o Presidente Rogério Quadros (PTB). 

A Vereadora Nanci R. Andreola (PDT), ao presidir o início da sessão, fez seu 
pronunciamento a respeito do resultado do pleito. “Por que dividirmos o mandato se o Rogério 
tem competência e carisma de comandar, vimos isso de acordo com a maneira que ele vem 
conduzindo a casa de leis durante esses meses em que esteve como interino”. 

Por: Comunicação da CMFI 
 
 

Facebook - Fronteira Urgente - 03 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1330201847016405  

 

 
 

  

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1330201847016405
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Facebook – Na Boca do Povo - 04 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1458467807550545  

 

 
 
 

Na Boca do Povo - 04 de Maio de 2017  
Link:http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/736/rogerio_quadros_e_eleito_presidente_da_ca
mara_municipal.html 

 

Rogério Quadros é eleito presidente da Câmara Municipal 
 

 
 
Rogério Quadros foi eleito presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu na manhã 

desta quinta-feira (04). Os vereadores entraram em consenso, e com 15 votos, Rogério foi eleito 
para chefiar o legislativo até dezembro de 2018. Depois de eleito para assumir a presidência da 
Casa de Leis, Quadros renunciou ao cargo de 1º vice-presidente. A eleição para o vereador que 
assumirá esse cargo da mesa diretora acontece na próxima sessão, terça-feira, 9 de maio. 

https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1458467807550545
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/736/rogerio_quadros_e_eleito_presidente_da_camara_municipal.html
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/736/rogerio_quadros_e_eleito_presidente_da_camara_municipal.html
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Rogério foi eleito vice-presidente da Câmara em janeiro deste ano e assumiu a presidência após 
a vereadora Inês Weizemann, eleita presidente, assumir interinamente a prefeitura. Com a posse 
de Chico Brasileiro como prefeito, Inês voltou à Câmara, mas precisou renunciar à presidência e 
pedir o afastamento do legislativo para assumir a Secretaria Municipal de Saúde. 

 
 

Massa News – 04 de Maio de 2017  
Link: https://massanews.com/noticias/plantao/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-
municipal-yX5o6.html 

 

Rogério Quadros é eleito presidente da Câmara Municipal 
 

 
 
Rogério Quadros foi eleito presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu na manhã 

desta quinta-feira (04). Os vereadores entraram em consenso, e com 15 votos, Rogério foi eleito 
para chefiar o legislativo até dezembro de 2018. 

Depois de eleito para assumir a presidência da Casa de Leis, Quadros renunciou ao 
cargo de 1º vice-presidente. A eleição para o vereador que assumirá esse cargo da mesa diretora 
acontece na próxima sessão, terça-feira, 9 de maio. 

Rogério foi eleito vice-presidente da Câmara em janeiro deste ano e assumiu a 
presidência após a vereadora Inês Weizemann, eleita presidente, assumir interinamente a 
prefeitura. Com a posse de Chico Brasileiro como prefeito, Inês voltou à Câmara, mas precisou 
renunciar à presidência e pedir o afastamento do legislativo para assumir a Secretaria Municipal 
de Saúde. 

 
 

Massa News – 04 de Maio de 2017  
Link: https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/reforma-administrativa-e-eleicao-
movimentam-camara-de-foz-MmM7b.html 

 

Reforma Administrativa e eleição movimentam Câmara de Foz 
 
Votações importantes - Os vereadores têm pauta movimentada na sessão desta quinta-

feira (4). Além de eleger o novo presidente da Casa, iniciam a tramitação da reforma 
administrativa proposta pelo prefeito Chico Brasileiro. O projeto, que trata da estrutura 
administrativa e dos cargos comissionados, tem o carimbo de urgência. 

Menos cargos - O projeto reduz os atuais 274 para 236 cargos de livre nomeação. A 
proposta corta 17 Assessorias Nível II e 12 diretorias. Outras 4 Assessorias Técnicas e 5 
coordenações também desaparecem da estrutura administrativa.  

https://massanews.com/noticias/plantao/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-municipal-yX5o6.html
https://massanews.com/noticias/plantao/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-municipal-yX5o6.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/reforma-administrativa-e-eleicao-movimentam-camara-de-foz-MmM7b.html
https://massanews.com/blogs/cotidiano/airton-jose/reforma-administrativa-e-eleicao-movimentam-camara-de-foz-MmM7b.html
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Candidato único - O vereador Rogério Quadros assistiu as pretensões da concorrência 
desvanecendo. Deve entrar em cena, nesta quinta-feira (4), como candidato de consenso na 
disputa pela presidência da Câmara. 

Eleição consensual – A possibilidade de bate chapa é encarada pelos vereadores como 
um desnecessário rompimento da tranquilidade que reina na Casa de Leis.   

Acomodação perfeita -  Sem bate chapa na Câmara, a vereadora Inês Weizmann 
permanece no Executivo, o vereador Rogério Quadros na presidência e a suplente Professora 
Adriana no Plenário.  Cenário perfeito para a base do prefeito Chico Brasileiro.     

Ato derradeiro - Antes de deixar o cargo a prefeita interina Inês Weizmann autorizou a 
licitação para construção de uma praça no conjunto Aporã. O Edital ainda deverá ser publicado. O 
recurso de R$ 500 mil é da Secretaria de Desenvolvimento Urbano do Estado. 

Menos assassinatos - O número de homicídios dolosos (com intenção de matar) caiu 
14,35% no Paraná nos três primeiros meses do ano. Em 2017 foram registrados 585 casos contra 
683 no primeiro trimestre de 2016. 

Maior redução - Em 13 das 23 Áreas Integradas de Segurança Pública houve diminuição 
expressiva no número de homicídios. Na região de Foz do Iguaçu a queda foi de 40%. A maior do 
Estado. Os dados são da Secretaria da Segurança Pública e Administração Penitenciária. 

Patrimônio cultural - A Assembleia Legislativa do Paraná aprovou o projeto que declara 
a música gospel como patrimônio cultural imaterial do Paraná. 

Reforma política - Com a admissibilidade aprovada pela Comissão de Constituição e 
Justiça e de Cidadania da Câmara Federal a proposta de reforma política elaborada e aprovada 
pelo Senado segue o fluxo no Congresso. 

Sem fundo - O texto estabelece a chamada cláusula de desempenho para o 
funcionamento parlamentar das legendas. A proibição do acesso aos recursos do Fundo 
Partidário para partidos que não atingirem determinado patamar de votos, é o ponto mais 
polêmico da proposta. 

Congestionamento partidário - Dos 35 partidos em funcionamento no Brasil, 28 estão 
representados na Câmara Federal. Mas não para por ai. Existem 57 pedidos de criação de 
partidos enfileirados aguardando a decisão do Tribunal Superior Eleitoral. 

Coligações proibidas - A chamada cláusula de desempenho deve frear essa avalanche 
de novos partidos. Para reforçar os obstáculos, o projeto proíbe coligações nas eleições para 
deputados federal e estaduais e vereadores a partir de 2020. 

Em resumo: A proposta não extingue partidos e nem proíbe a criação de novas 
legendas, mas estabelece que o partido tenha voto para existir. 

Por enquanto, tudo bem - A Comissão Especial da Reforma da Previdência aprovou o 
texto-base do relator por 23 votos contra 14. A vitória na Comissão já era esperada. O problema 
agora é fortalecer a base para obter os 308 votos necessários para aprovar a PEC no Plenário. 

Motoristas infratores - Somente a Polícia Militar, no primeiro trimestre deste ano, emitiu 
3.117 multas de trânsito em Foz do Iguaçu. O uso de celular resultou em 230 infrações. Os 
avanços de sinal em 211 multas e 1.171 infrações estavam relacionadas à falta do uso de cinto 
de segurança. 

Hora cívica - O vereador Tenente Coronel Janke está propondo alteração no Regimento 
Interno da Câmara tornando obrigatória a execução instrumental do Hino Nacional Brasileiro 
antes do início das sessões ordinárias.   
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Facebook - Portal da Cidade Foz – 04 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1053990598035048 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 04 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16245-rogerio-quadros-e-reeleito-presidente-da-
camara 

 

Rogério Quadros é reeleito presidente da Câmara 
 
Com a renúncia de Inês, Câmara precisou escolher novo presidente. Rogério Quadros, 

que já vinha exercendo a função desde o começo do mandato, foi mantido pela maioria. 
 

 
 
A Câmara Municipal de Vereadores de Foz do Iguaçu realizou a votação para eleger o 

presidente da Casa na manhã desta quinta-feira (4).  
Rogério Quadros (PTB) recebeu 15 votos e permaneceu no comando do Legislativo 

municipal. A eleição foi necessária já que a vereadora Inês Weizemann protocolou renúncia ao 
cargo para assumir a Secretaria de Saúde no Governo do prefeito Chico Brasileiro. 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1053990598035048
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16245-rogerio-quadros-e-reeleito-presidente-da-camara
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16245-rogerio-quadros-e-reeleito-presidente-da-camara
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/rogerio-quadros-e-reeleito-presidente-da-camara-municipal-g-04052017-093304.jpg
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Até então, ela ocupava a cadeira como prefeita interina. Caso Inês voltasse para a 
Câmara, Rogério desceria para o cargo de vice-presidente.  

Quadros tem 46 anos, é servidor público e assumiu a cadeira no dia 1º de janeiro deste 
ano.  
 
 

HLucas – 04 de Maio de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/04/vereador-rogerio-quadros-ptb-e-eleito-presidente-
da-camara-por-unanimidade/ 

 

Vereador Rogério Quadros (PTB) é eleito Presidente da Câmara por 
unanimidade 

 
Quadros preside o Legislativo até o final de 2018; eleição para 1° vice-presidente 

acontece na terça (9) 
 

 
 
O Vereador Rogério Quadros foi eleito no expediente da sessão desta quinta-feira, 4 de 

maio, Presidente do Legislativo, com a unanimidade. Quem presidiu a sessão até o Vereador ser 
eleito foi a Vereadora Nanci R. Andreola (PDT). 

Depois de eleito para assumir a presidência da Casa de Leis, Quadros (PTB) renunciou 
ao cargo de 1º vice-presidente. A eleição para o Vereador que assumirá esse cargo da mesa 
diretora acontece na próxima sessão, terça-feira, 9 de maio. 

“Tenho Vereadores que me fiscalizam, nós estamos sendo cobrados e vamos cobrar ao 
Poder Executivo também porque o resultado tem de aparecer lá na frente. Ele agradeceu a todos 
os Vereadores e destacou que o resultado da votação é pela união de um trabalho em prol do 
município”, afirmou o Presidente Rogério Quadros (PTB). 

A Vereadora Nanci R. Andreola (PDT), ao presidir o início da sessão, fez seu 
pronunciamento a respeito do resultado do pleito. “Por que dividirmos o mandato se o Rogério 
tem competência e carisma de comandar, vimos isso de acordo com a maneira que ele vem 
conduzindo a casa de leis durante esses meses em que esteve como interino”. 

PITACO: A eleição para escolha do vice presidente da Câmara ocorrerá na próxima terça 
feira. Chegou uma ordem “de cima” que o nome a ser ungido é o do vereador Paulo Miranda 
(PSD), em detrimento ao Jéferson Brayne atual segundo vice presidente em exercício. 

 
CAZUZA DE CRACHÁ 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/04/vereador-rogerio-quadros-ptb-e-eleito-presidente-da-camara-por-unanimidade/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/04/vereador-rogerio-quadros-ptb-e-eleito-presidente-da-camara-por-unanimidade/
https://i1.wp.com/www.cmfi.pr.gov.br/noticias/2206_1.jpg
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E o Zé Reis, Cazuza, continua articulando intensamente na casa de leis apesar de não 
ser servidor. Nesta quinta estava lá com um crachá no pescoço (não era o do Caixa Econômica), 
arrumou outro.  E o vereador Brito (PEN) dizendo amém a tudo que o Cazuza lhe diz. 

 
TSE CASSA O MANDATO DO GOVERNADOR DO AMAZONAS. DE QUE PARTIDO É? 

DO PROS, EVIDENTE!  
 

 
 
José Melo, governador do Amazonas teve o mandato cassado pelo TSE por 5 votos a 2. 

O muquirana é do PROS do Cazuza. Foi acusado de comprar votos para se eleger. Esse PROS é 
uma praga na política nacional. Tem que prender os seus dirigentes, Cazuza em primeiro lugar. 

 
PEC DO FIM DA REELEIÇÃO  
E a PEC de 2003 volta a ser discutida na Câmara Federal… fim da reeleição e 

prorrogação dos mandatos. E o Temer agradece, pois poderá ficar mais tempo na presidência da 
república! Leia abaixo: 
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Facebook - CATVe – 04 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1650284751667336/ 

 

 
 
 

CATVe – 04 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/182333/rogerio-quadros-e-novo-presidente-da-camara-de-
vereadores-de-foz-do-iguacu 

 

Rogério Quadros é novo presidente da Câmara de Vereadores de Foz do 
Iguaçu 

 
Eleição foi realizada na manhã desta quinta-feira (4) e, conforme decisão da Casa, teve 

chapa única 
 

 
Em vídeo 

 

https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1650284751667336/
http://catve.com/noticia/4/182333/rogerio-quadros-e-novo-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/4/182333/rogerio-quadros-e-novo-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu
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Realizada na manhã desta quinta-feira (4) a eleição da nova presidência da Câmara de 
Vereadores de Foz do Iguaçu. 

Por decisão de todos os vereadores, a votação contou com chapa único e Rogério 
Quadros (PDT) foi eleito presidente da Casa por unanimidade. 

A eleição ocorre após a renúncia do vereador e ex-presidente da Câmara, Inês 
Weizmann assumir a Secretaria de Saúde de Foz. 
 
 

CATVe – 04 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/182395/peculio-conselho-de-etica-de-foz-julgara-vereadores-
reeleitos-presos 

 

Pecúlio: Conselho de Ética de Foz julgará vereadores reeleitos presos 
 
Vereadores são investigados pela Câmara por quebra de decoro parlamentar 
 

 
 
Com quase dois meses de trabalhos, o Conselho de Ética da Câmara Municipal de Foz 

do Iguaçu entra na fase final. Agora, os vereadores vão analisar todos os documentos 
apresentados pelas defesas e pelas acusações.  

A expectativa é de que semana que vem o Conselho de o parecer cinco vereadores. Os 
cinco são acusados por quebra de decoro no legislativo. Eles foram presos na quinta-fase da 
operação Pecúlio.  

Segundo a Polícia Federal, os parlamentares faziam parte de uma organização criminosa 
que atuava na prefeitura de Foz do Iguaçu durante a gestão do ex-prefeito Reni pereira.  

Como os parlamentares foram reeleitos e tomou posse, o legislativo acatou um pedido de 
abertura de CPI e agora investiga os vereadores por quebra de decoro. Se caso forem 
condenados nesta comissão, eles poderem ter os mandatos cassados. 
  

http://catve.com/noticia/4/182395/peculio-conselho-de-etica-de-foz-julgara-vereadores-reeleitos-presos
http://catve.com/noticia/4/182395/peculio-conselho-de-etica-de-foz-julgara-vereadores-reeleitos-presos
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Tarobá Cascavel – 04 de Maio de 2017  
Link: https://www.youtube.com/watch?v=HZaW5YvwLiU 

 

 
  

https://www.youtube.com/watch?v=HZaW5YvwLiU
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Facebook – Boca Maldita – 04 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/979121085558640 

 

 
 
 

Boca Maldita – 04 de Maio de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119844001/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-
de-foz/ 

 

Rogério Quadros é eleito presidente da Câmara de Foz por unanimidade 
 

 
 
O vereador Rogério Quadros foi eleito nesta quinta-feira, 4, por unanimidade, presidente 

da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. Em sessão presidida pela vereadora Nanci R. Andreola 
(PDT), Quadros renunciou ao cargo de 1º vice-presidente para assumir o comando do órgão.  

https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/979121085558640
http://www.bocamaldita.com/1119844001/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-de-foz/
http://www.bocamaldita.com/1119844001/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-de-foz/
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“Tenho vereadores que me fiscalizam, nós estamos sendo cobrados e vamos cobrar o 
Poder Executivo, também porque o resultado tem de aparecer lá na frente”., disse Rogério 
Quadros. Na cerimônia, o novo presidente da Câmara de Foz agradeceu a todos os vereadores e 
destacou que o resultado da votação “é pela união de um trabalho em prol do município”. 
 
 

Facebook – Jornal Novo Tempo – 04 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.806449316120480.1073741826.8064
49276120484/1260869487345125/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.806449316120480.1073741826.806449276120484/1260869487345125/?type=3&theater
https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.806449316120480.1073741826.806449276120484/1260869487345125/?type=3&theater
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Facebook - Rádio Cultura Foz – 04 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1709906542356232 

 

 
 
 

Rádio Cultura Foz – 04 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-por-
unanimidade/#.WRxrousrLcs 

 

Rogério Quadros é eleito presidente da Câmara por unanimidade 
 

 
 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1709906542356232
http://www.radioculturafoz.com.br/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-por-unanimidade/#.WRxrousrLcs
http://www.radioculturafoz.com.br/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-por-unanimidade/#.WRxrousrLcs
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A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu realizou na manhã desta quinta-feira (4) 
eleição para escolha do presidente. Os vereadores entraram em consenso, e com 15 votos, 
Rogério Quadros continuará chefiando o legislativo municipal até dezembro de 2018. 

Rogério Quadros foi eleito vice-presidente da Câmara em janeiro deste ano e assumiu a 
presidência após a vereadora Inês Weizemann, eleita presidente, assumir interinamente a 
prefeitura. Com a posse de Chico Brasileiro como prefeito, Inês voltou à Câmara, mas precisou 
renunciar a presidência e pedir o afastamento do legislativo para assumir a Secretaria Municipal 
de Saúde. 

O vice-presidente será escolhido na próxima sessão. Os demais membros da mesa 
diretora continuam os mesmo eleitos no início deste ano. 
 
 

Facebook – RPC Foz do Iguaçu – 04 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1303868446359316 

 

 
  

https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1303868446359316
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G1 Paraná – 04 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-de-
vereadores-de-foz/5845237/ 

 

Rogério Quadros é eleito presidente da Câmara de Vereadores de Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição - 04 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/rogerio-
quadros-vence-eleicao-para-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz/5846064/ 

 

Rogério Quadros vence eleição para presidente da Câmara de Vereadores de Foz 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz/5845237/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/rogerio-quadros-e-eleito-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz/5845237/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/rogerio-quadros-vence-eleicao-para-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz/5846064/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/rogerio-quadros-vence-eleicao-para-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz/5846064/
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G1 – Paraná TV 2 Edição – 04 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/rogerio-quadros-e-
mantido-como-presidente-da-camara-em-foz/5846849/ 

 

Rogério Quadros é mantido como presidente da Câmara em Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

Facebook – Política em Foco – 04 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1765125623779483/?type=3&theater 

 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/rogerio-quadros-e-mantido-como-presidente-da-camara-em-foz/5846849/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/rogerio-quadros-e-mantido-como-presidente-da-camara-em-foz/5846849/
https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.1443770245915024/1765125623779483/?type=3&theater
https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.1443770245915024/1765125623779483/?type=3&theater


CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

01/05/2017 a 15/05/2017 
 

115 
 

Diário das Cataratas – 04 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1536/rogerio_quadros_e_eleito_presidente_da_c
amara_de_vereadores.html 

 

Rogério Quadros é eleito presidente da Câmara de Vereadores 
 

 
 
Eleição para o vice será na próxima terça-feira; João Miranda e Celino Fertrin estão 

na disputa 
O vereador Rogério Quadros foi eleito no expediente da sessão desta quinta-feira, 4 de 

maio, presidente do Legislativo, por unanimidade de votos. Quem presidiu a sessão até o 
vereador ser eleito foi a vereadora Nanci Rafain Andreola (PDT). 

Depois de eleito para assumir a presidência da Casa de Leis, Quadros (PTB) renunciou 
ao cargo de 1º vice-presidente. A eleição para o vereador que assumirá a vice da mesa diretora 
acontece na próxima sessão, terça-feira, 9 de maio. Celino Fertrin e João Miranda estão na 
disputa pelo cargo. Jeferson Brayner abriu mão de concorrer para evitar conflitos. 

 “Tenho vereadores que me fiscalizam, nós estamos sendo cobrados e vamos cobrar ao 
Poder Executivo também porque o resultado tem de aparecer lá na frente”, disse Rogério 
Quadros após a eleição. Ele agradeceu a todos os vereadores e destacou que o resultado da 
votação é pela união de um trabalho em prol do município. 

A vereadora Nanci Rafain Andreola (PDT), ao presidir o início da sessão, fez seu 
pronunciamento a respeito do resultado do pleito. “Por que dividirmos o mandato se o Rogério 
tem competência e carisma de comandar, vimos isso de acordo com a maneira que ele vem 
conduzindo a casa de leis durante esses meses em que esteve como interino”. 
  

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1536/rogerio_quadros_e_eleito_presidente_da_camara_de_vereadores.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1536/rogerio_quadros_e_eleito_presidente_da_camara_de_vereadores.html
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Diário das Cataratas – 04 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1534/jeferson_brayner_quer_capacitar_pessoas
_com_deficiencia.html 

 

Jeferson Brayner quer capacitar pessoas com deficiência 
 
Uma proposição do Vereador Jeferson Brayner solicita ao Executivo informações sobre a 

viabilidade de se criar um programa de capacitação para a inclusão de pessoas com deficiência 
no mercado de trabalho. O requerimento 193/2017 foi aprovado e encaminhado ao Executivo. 

 “O que me chamou atenção para capacitar as pessoas foi uma última visita que fiz a uma 
senhora que mora no Jardim Canadá, ela que tem filho deficiente e o rapaz falou que quer 
trabalhar mas não tem tido oportunidade para isso. Temos que capacitar essas pessoas e dar 
importância a elas e principalmente fazer parcerias com entidades como Sebrae ”, enfatizou o 
Vereador Jeferson Brayner. “É importante, sim, a preparação dessas pessoas ao mercado de 
trabalho. 

Temos, sim, de cobrar cursos profissionalizantes para essas pessoas porque senão como 
elas vão trabalhar nas empresas? Eles sentem na veia a dificuldade da falta de preparação deles 
ao mercado de trabalho”, contribuiu a Vereadora Nanci Andreola (PDT). “A pessoa pode ser 
independente, buscar seu recurso no mercado de trabalho. Incentivar as empresas para que 
invistam na valorização dessas pessoas é muito relevante”, acrescentou o Vereador Celino 
Fertrin (PDT). 

 
 

Diário das Cataratas – 04 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1533/vereadores_querem_ampliar_informacoes_
no_portal_da_transparencia.html 

 

Vereadores querem ampliar informações no Portal da Transparência 
 

 
 
O município vai precisar colocar no portal da transparência cópia integral dos 

processos licitatórios e seus aditivos. 
A ampliação das informações do Portal da Transparência recebeu aprovação parlamentar 

nesta quinta-feira, 04 de maio. A mudança na lei vigente (3.528/2009), com vistas a aumentar as 
informações constantes no Portal, é oriunda do projeto de lei 17/2017 de autoria dos vereadores 
Elizeu Liberato (PR) e Celino Fertrin (PDT). 

A matéria recebeu aprovação plenária e agora segue para sanção do Prefeito Chico 
Brasileiro (PSD). “O município vai precisar colocar no portal da transparência cópia integral dos 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1534/jeferson_brayner_quer_capacitar_pessoas_com_deficiencia.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1534/jeferson_brayner_quer_capacitar_pessoas_com_deficiencia.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1533/vereadores_querem_ampliar_informacoes_no_portal_da_transparencia.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1533/vereadores_querem_ampliar_informacoes_no_portal_da_transparencia.html
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processos licitatórios e aditivos e poderemos disponibilizar de forma online esses processos, 
facilitando trabalho do MP e MPF. Diminuiremos em grande quantidade os requerimentos dessa 
Casa de Leis, não precisando solicitar ao Executivo cópia dos contratos”, explanou um dos 
autores da matéria, vereador Elizeu Liberato (PR). 

O projeto amplia a disponibilização de documentos relativos aos processos licitatórios, a 
fim de que a população possa ter acesso à integra dos documentos, contratos e eventuais 
aditivos também deverão estar disponíveis, após o projeto virar lei. “Abrimos essa ampla visão 
para que cada munícipe possa acompanhar e tirar suas dúvidas daquilo que é investido, dos 
contratos que são feitos. Nosso propósito é de facilitar a vida de quem fiscaliza, inclusive PF, 
tribunal de contas, para que possam acessar e até mesmo confirmar que está sendo feito de 
forma correta”, destacou vereador Celino Fertrin (PDT). Com a aprovação em 1ª e 2ª discussões, 
o projeto aguarda apenas sanção do Executivo. 
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05/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 05 de Maio de 2017 - Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 05 de Maio de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 05 de Maio de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 05 de Maio de 2017 – Pág. 07 
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Facebook - Acifi – 05 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/acififoz/photos/a.356406584441197.86140.354625901285932/13
35172189897960/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/acififoz/photos/a.356406584441197.86140.354625901285932/1335172189897960/?type=3&theater
https://www.facebook.com/acififoz/photos/a.356406584441197.86140.354625901285932/1335172189897960/?type=3&theater
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Facebook - Rádio Cultura Foz – 05 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1711162615563958 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1711162615563958
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Rádio Cultura Foz – 05 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/cartorios-e-demais-estabelecimentos-devem-afixar-painel-
com-lei-do-tempo-de-espera/#.WRxuz-srLct 

 

Cartórios deverão afixar painel com lei do tempo de espera 
 

 
 
Cartórios, concessionários de serviços público e empresas de transporte aéreo no 

aeroporto agora precisam manter em local visível ao público um cartaz ou painel eletrônico 
informando o tempo máximo legalmente estipulado para atendimento ao público. Além disso, no 
painel deverá constar o telefone do Procon e o tempo médio de atendimento. 

A alteração na lei 4.388/2015 que estabeleceu o tempo de espera nos estabelecimentos 
acima, em prazo máximo de 20 minutos em dias normais e de 30 minutos em véspera ou após 
feriados prolongados. 

A mudança na lei, estabelecendo que haja nos locais um painel informativo, é fruto de um 
projeto de lei (14/2017) de autoria do Vereador Marcio Rosa (PSD). 

Segundo a justificativa do projeto, a ideia é informar aos cidadãos a respeito da existência 
da lei, a fim de que a população realize reclamações e cobranças aos órgãos responsáveis pela 
fiscalização e nos próprios estabelecimentos, tornando mais eficiente a aplicação da lei e 
melhorando a qualidade dos serviços. 

O Projeto de Lei (14/2017) foi aprovado em plenário e sancionado pelo Prefeito Chico 
Brasileiro. A mudança na lei foi publicada em diário oficial do dia 04 de maio e já está em vigor. 
  

http://www.radioculturafoz.com.br/cartorios-e-demais-estabelecimentos-devem-afixar-painel-com-lei-do-tempo-de-espera/#.WRxuz-srLct
http://www.radioculturafoz.com.br/cartorios-e-demais-estabelecimentos-devem-afixar-painel-com-lei-do-tempo-de-espera/#.WRxuz-srLct
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G1 – Paraná TV 2 Edição – 05 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/a-campanha-do-
maio-amarelo-e-oficializada-em-foz/5849656/ 

 

A campanha do Maio amarelo é oficializada em Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

Diário das Cataratas – 05 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1545/vereador_apresenta_requerimentos_polemi
cos_que_sao_aprovados_na_camara.html 

 

Vereador apresenta requerimentos polêmicos que são aprovados na Câmara 
 

 
 
Dr Brito quer saber onde estão sendo aplicados os recursos das multas do 

Foztrans, recursos do turismo e ICMS ambiental 
A Câmara aprovou, em sua última sessão, três requerimentos de autoria do vereador Dr. 

Brito (PEN) que no futuro ainda poderão gerar muita polêmica. Os três requerimentos receberam 
apoio dos colegas e foram aprovados por unanimidade. 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/a-campanha-do-maio-amarelo-e-oficializada-em-foz/5849656/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/a-campanha-do-maio-amarelo-e-oficializada-em-foz/5849656/
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1545/vereador_apresenta_requerimentos_polemicos_que_sao_aprovados_na_camara.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1545/vereador_apresenta_requerimentos_polemicos_que_sao_aprovados_na_camara.html
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Por meio do requerimento 176/2017, Dr Brito pede informações à Prefeitura sobre a 
destinação dos recursos arrecadados com a aplicação das multas de trânsito do Foztrans/GM e 
com os parquímetros e Estarfi. 

 “Os acidentes de trânsito provocam impacto terrível na sociedade e oneram os cofres 
públicos. Sabemos que boa parte das pessoas internadas em hospitais foram vítimas de 
acidentes de trânsito, que acabam ocupando o lugar de outras pessoas que podem estar na fila”, 
afirmou o vereador, explicando que a Previdência também é onerada ao custear os acidentados 
que ficam impedidos de trabalhar. 

 “Fizemos esse requerimento – acrescentou dr. Brito – porque queremos acompanhar 
passo a passa a destinação dos recursos arrecadados, pois sabemos que uma parte deve ser 
aplicada em programas de prevenção e não como fonte de receita da Prefeitura para aplicar em 
outras áreas”. 

 
TURISMO 
O Turismo, conhecido como o carro-chefe da economia do município foi tema de outro 

requerimento do vereador Dr. Brito.  Ele quer saber tudo sobre os recursos que o município 
destina à esse setor.   

 “Temos de incentivar e buscar melhorias para esse setor, porque precisamos de 
recursos econômicos para essa área do município. Segundo informações, soubemos apenas 
60% ou menos do que isso, dos recursos destinados à Secretaria de turismo da cidade, foram 
aplicados”, afirmou. 

O vereador quer saber todas as despesas orçamentárias da Secretaria no período de 
janeiro de 2005 a dezembro de 2016 e do primeiro trimestre de 2017, indicando o valor da verba 
orçamentária anual, a respectiva destinação e planejamento de uso dos recursos da pasta. 

 “É muito importante o investimento nessa área para fortalecer nossa economia. Os 
recursos do turismo vem de fora para nossa cidade, de outros países, estados, que circulam aqui 
e aquecem nossa economia. Temos visto nos últimos anos, além do pouco recursos colocados 
nos orçamentos, eles não são em sua totalidade aplicados e quem perde é o município”, 
contribuiu o Vereador Elizeu Liberato (PR). 

A Vereadora Nanci R. Andreola afirmou que é muito pouco o que se investe na pasta de 
turismo: “Nenhum prefeito investiu em turismo o quanto é necessário em Foz do Iguaçu. Se 
tivesse mais no turismo, a gente não ia ter tanta falta de emprego como temos hoje. O dia que 
tivermos uma Secretaria com uma receita relevante, pode ter certeza que vamos melhorar”. 

 
MEIO AMBIENTE 
Por meio do requerimento n° 189/2017, Dr. Brito solicita informações com relação às 

multas aplicadas pela prefeitura em virtude de crimes ambientais. O vereador quer saber a 
destinação desses recursos, bem como as transferências do ICMS ecológico. 
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06/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 06 e 07 de Maio de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 06 e 07 de Maio de 2017 – Pág. 04 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 06 e 07 de Maio de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 06 e 07 de Maio de 2017 – Pág. 07 
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Jornal A Voz do Paraná – 07 de Maio de 2017 – Capa 
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Jornal A Voz do Paraná – 07 de Maio de 2017 – Pág. 07 
 

 
 
 

Jornal A Voz do Paraná – 07 de Maio de 2017 – Pág. 07 
 

 
 

  



CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

01/05/2017 a 15/05/2017 
 

133 
 

PMFI – 06 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40993 

 

PREFEITO DEFENDE A UNIÃO DA SOCIEDADE NA LUTA PELA CULTURA DE 
PAZ NO TRÂNSITO 

 
Chico Brasileiro acompanhou a abertura da Campanha Maio Amarelo na noite desta 

sexta, 05. 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro acompanhou a abertura da Campanha Maio Amarelo, na noite 

de ontem, 05, no plenário da Câmara de Vereadores de Foz. Durante o evento, o prefeito garantiu 
apoio das secretarias municipais para as atividades e, principalmente, pediu a união da sociedade 
na luta pela cultura de paz no trânsito.   

“ A prefeitura, o Foztrans, a Guarda Municipal, mas principalmente, todas as secretarias 
estarão engajadas para não permitir que mais famílias sejam vitimadas por acidentes, causando 
um impacto para sempre na vida destas pessoas. A luta deve ser permanente por uma cultura de 
paz no trânsito”, disse. 

No evento, o secretário Executivo do Gabinete de Gestão Integrada Municipal (GGIM), 
Josnei Fagundes, apresentou estatísticas de acidentes e mortes no trânsito da fronteira, conforme 
apuração do Corpo de Bombeiros. Segundo ele, a cidade ocupa a infeliz segunda posição no 
ranking de mortes no Paraná, atrás apenas de Maringá. Em 2016, 32 pessoas faleceram em 
decorrência dos acidentes. 

Desse total, a maioria das mortes (22) ocorreu em vias locais, outras nove no trecho 
urbano da BR 277 e apenas uma na BR 469. 20 pessoas morrem no local do acidente e outras 12 
nas unidades de emergência do município. “São números que foram apresentados hoje que 
reforçam o impacto que os acidentes causam no nosso atendimento na saúde. Outra 
preocupação é que a metade destas mortes ocorreram em colisões de moto com automóveis e 
atropelamentos”, contextualizou Brasileiro. 

Até o dia 30 de maio serão realizadas ações em toda cidade para alertar a população 
para que tenha maior prudência nas ruas e avenidas. O lema da campanha deste ano é “ Minha 
Escolha Faz a Diferença”. 

Serão realizadas palestras, blitz educativas, caminhadas, passeios ciclísticos, 
treinamentos, exposições, entrega de panfletos, e, escola itinerante. As ações acontecem em 
parceria com escolas, Cmeis, entidades, associações, Sest/Senat, paróquias, forças de 
segurança, Detran, Shoppings, Itaipu Binacional, Foztrans e secretarias municipais. 

 
Acompanhe a programação: 
https://drive.google.com/file/d/0B-BDJgaFEMucUHVYSXg4a29fajg/view 

  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40993
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Facebook - Portal da Cidade Foz – 06 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1055871221180319 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 06 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16272-cartorios-sao-obrigados-a-informar-tempo-de-
espera 

 

Cartórios são obrigados a informar tempo de espera 
 
Fruto de um Projeto de Lei do Vereador Marcio Rosa, foi sancionada e está em vigor. 
 

 
 
Cartórios, concessionários de serviços público e empresas de transporte aéreo no 

aeroporto agora precisam manter em local visível ao público um cartaz ou painel eletrônico 
informando o tempo máximo legalmente estipulado para atendimento ao público. Além disso, no 
painel deverá constar o telefone do Procon e o tempo médio de atendimento. 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1055871221180319
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16272-cartorios-sao-obrigados-a-informar-tempo-de-espera
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16272-cartorios-sao-obrigados-a-informar-tempo-de-espera
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/cartorios-sao-obrigados-a-informar-tempo-maximo-de-espera-g-06052017-105930.jpg
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A alteração na lei 4.388/2015 que estabeleceu o tempo de espera nos estabelecimentos 
acima, em prazo máximo de 20 minutos em dias normais e de 30 minutos em véspera ou após 
feriados prolongados. 

A mudança na lei, estabelecendo que haja nos locais um painel informativo, é fruto de um 
projeto de lei (14/2017) de autoria do Vereador Marcio Rosa (PSD). 

Segundo a justificativa do projeto, a ideia é informar aos cidadãos a respeito da existência 
da lei, a fim de que a população realize reclamações e cobranças aos órgãos responsáveis pela 
fiscalização e nos próprios estabelecimentos, tornando mais eficiente a aplicação da lei e 
melhorando a qualidade dos serviços. 

O Projeto de Lei (14/2017) foi aprovado em plenário e sancionado pelo Prefeito Chico 
Brasileiro. A mudança na lei foi publicada em diário oficial do dia 04 de maio e já está em vigor. 
 
 

HLucas – 06 de Maio de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/06/presidente-do-legislativo-municipal-vereador-
rogerio-quadros-falou-ao-poder-politica-da-foz-tv/ 

 

Presidente do legislativo municipal vereador Rogério Quadros falou ao Poder 
& Política da FOZ TV 
 

 
 

Link do vídeo:< https://www.youtube.com/watch?v=tgl0lKHP2xM> 
 

  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/06/presidente-do-legislativo-municipal-vereador-rogerio-quadros-falou-ao-poder-politica-da-foz-tv/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/06/presidente-do-legislativo-municipal-vereador-rogerio-quadros-falou-ao-poder-politica-da-foz-tv/
https://www.youtube.com/watch?v=tgl0lKHP2xM
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08/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 08 de Maio de 2017 - Capa 
 

 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

01/05/2017 a 15/05/2017 
 

137 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 08 de Maio de 2017 – Pág. 02 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 08 de Maio de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 08 de Maio de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 08 de Maio de 2017 – Pág. 08 
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PMFI – 08 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40996  

 

REFORMA ADMINISTRATIVA DA PREFEITURA AGILIZARÁ A PRESTAÇÃO 
DOS SERVIÇOS AO CIDADÃO 

 
Mudanças na estrutura garantem maior economia com a redução inicial de 38 cargos 

comissionados. 
 

 
 
A primeira medida do mandato do prefeito Chico Brasileiro e do vice-prefeito, Nilton 

Bobato, é a reestruturação administrativa da prefeitura de Foz. Dois projetos de lei foram 
encaminhados á Câmara Municipal com uma redução de 38 cargos comissionados e a 
valorização do servidor, que passa a ocupar funções técnicas. 

O Projeto de Lei prevê alguns ajustes na atual estrutura organizacional do poder 
executivo, necessários neste início de mandato atrasado em razão das eleições suplementares, 
para dar celeridade nas ações planejadas na prestação do serviço público à população 
iguaçuense. 

Segundo o vice-prefeito, Nilton Bobato, com todas as adequações expostas no projeto de 
lei haverá economia ao erário na ordem de até R$ 500 mil por ano, desta forma não causando 
impacto orçamentário-financeiro algum, estando devidamente provisionadas no Orçamento deste 
exercício financeiro. 

 
Gabinete do vice-prefeito 
Entre as mudanças previstas na reforma está a do gabinete do vice-prefeito. Essa será a 

primeira gestão onde o vice-prefeito também terá um gabinete, fazendo parte da estrutura 
organizacional do município como órgão de assessoramento ao prefeito, junto com uma 
Assessoria Técnica Especial, que está sendo retirada do gabinete do prefeito e uma 
Coordenadoria de Apoio ao vice que terão a função de assessorar o prefeito nos assuntos 
políticos, administrativos, sociais e econômicos. 

“O vice passa a ter papel político e administrativo, e não apenas substituindo o prefeito 
quando estiver ausente”, explicou Bobato. 

 
Procuradoria 
A Procuradoria Geral também passará por mudanças com a reforma. A atual estrutura foi 

instituída no início de 2013, estabelecendo que os titulares responsáveis pelas procuradorias de 
Assuntos Fazendários, de Apoio Técnico-Administrativo, de Assuntos Trabalhistas e Procuradoria 
Ambiental e Patrimonial devem ser servidores do cargo efetivo de Procurador do Município. 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=40996
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Já na proposta enviada para a câmara, a atual administração analisou as atribuições aos 
referidos cargos e identificou a necessidade de alterar a vinculação exclusiva do cargo efetivo, 
que para exercer a titularidade das procuradorias serão transformadas em diretoria. 

Além de transformar em diretoria, onde poderá ser ocupada por técnicos, também haverá 
a junção das atuais Procuradorias de Apoio Técnico-Administrativo e Assuntos Trabalhistas que 
passará a ser denominada de Diretoria de Apoio Técnico-Administrativo e Assuntos Trabalhistas, 
permitindo que as unidades sejam coordenadas por profissionais da área, compatíveis com as 
referidas atribuições. 

 
Secretaria de Administração 
A secretaria de administração está propondo a criação da Diretoria de Saúde 

Ocupacional, órgão do segundo nível hierárquico, com a finalidade da aplicação de políticas e 
diretrizes visando diagnosticar precocemente os agravos relativos à saúde dos servidores 
públicos municipais, criar ambientes de trabalho seguros e agradáveis, com a atuação da equipe 
da saúde do trabalhador. 

 
Secretaria da Saúde 
O projeto propõe a inclusão de duas assessorias técnicas de apoio ao gabinete do 

secretário, e a Diretoria de Urgência e Emergência, que será exercida por servidor efetivo. A 
função dela será o assessoramento técnico e exclusivo às demandas na área, auxiliando a 
tomada de decisões do titular da pasta.  

 
Segurança 
A Secretaria de Segurança Pública terá alteração na estrutura organizacional. A Diretoria 

de Segurança Patrimonial, que atualmente está instituída como Diretoria Extraordinária, será o 
órgão de controle e acompanhamento da segurança patrimonial do município, incluindo os 
procedimentos de instalação dos alarmes nas unidades municipais, em parceria com as demais 
secretarias, viabilizando assim, a segurança eletrônica do próprio público, além da coordenação 
da atribuição de cada um dos agentes patrimoniais, em especial as relativas ao trabalho no  
Gabinete  do  GGIM (videomonitoramento), bem como a manutenção da parceria com a 
Corregedoria da Secretaria Municipal de Segurança. 
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Facebook - Portal da Cidade Foz – 08 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1057287447705363 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 08 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16282-vice-passa-a-ter-gabinete-confira-mais-
mudancas-na-prefeitura 

 

Vice passa a ter gabinete; confira mais mudanças na Prefeitura 
 
Chico Brasileiro estabeleceu uma série de mudanças para reestruturar a Prefeitura. 
 

 
 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1057287447705363
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16282-vice-passa-a-ter-gabinete-confira-mais-mudancas-na-prefeitura
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16282-vice-passa-a-ter-gabinete-confira-mais-mudancas-na-prefeitura
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/vice-prefeito-passa-a-ter-gabinete-confira-outros-itens-da-reforma-administrativa-g-08052017-101727.jpg
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A primeira medida de governo tomada por Chico Brasileiro é a reestruturação 
administrativa da prefeitura de Foz do Iguaçu. Dois projetos de lei foram encaminhados á Câmara 
Municipal com uma redução de 38 cargos comissionados e a valorização do servidor, que passa 
a ocupar funções técnicas. 

O projeto de lei prevê alguns ajustes na atual estrutura organizacional do poder executivo, 
necessários neste início de mandato atrasado em razão das eleições suplementares, para dar 
celeridade nas ações planejadas na prestação do serviço público à população iguaçuense. 

Segundo o vice-prefeito, Nilton Bobato, com todas as adequações expostas no projeto de 
lei haverá economia ao erário na ordem de até R$ 500 mil por ano, desta forma não causando 
impacto orçamentário-financeiro algum, estando devidamente provisionadas no Orçamento deste 
exercício financeiro. 

Gabinete do vice-prefeito 
Entre as mudanças previstas na reforma está a do gabinete do vice-prefeito. Essa será a 

primeira gestão onde o vice-prefeito também terá um gabinete, fazendo parte da estrutura 
organizacional do município como órgão de assessoramento ao prefeito, junto com uma 
Assessoria Técnica Especial, que está sendo retirada do gabinete do prefeito e uma 
Coordenadoria de Apoio ao vice que terão a função de assessorar o prefeito nos assuntos 
políticos, administrativos, sociais e econômicos. 

“O vice passa a ter papel político e administrativo, e não apenas substituindo o prefeito 
quando estiver ausente”, explicou Bobato. 

Procuradoria 
A Procuradoria Geral também passará por mudanças com a reforma. A atual estrutura foi 

instituída no início de 2013, estabelecendo que os titulares responsáveis pelas procuradorias de 
Assuntos Fazendários, de Apoio Técnico-Administrativo, de Assuntos Trabalhistas e Procuradoria 
Ambiental e Patrimonial devem ser servidores do cargo efetivo de Procurador do Município. 

Já na proposta enviada para a câmara, a atual administração analisou as atribuições aos 
referidos cargos e identificou a necessidade de alterar a vinculação exclusiva do cargo efetivo, 
que para exercer a titularidade das procuradorias serão transformadas em diretoria. 

Além de transformar em diretoria, onde poderá ser ocupada por técnicos, também haverá 
a junção das atuais Procuradorias de Apoio Técnico-Administrativo e Assuntos Trabalhistas que 
passará a ser denominada de Diretoria de Apoio Técnico-Administrativo e Assuntos Trabalhistas, 
permitindo que as unidades sejam coordenadas por profissionais da área, compatíveis com as 
referidas atribuições. 

Secretaria de Administração 
A secretaria de administração está propondo a criação da Diretoria de Saúde 

Ocupacional, órgão do segundo nível hierárquico, com a finalidade da aplicação de políticas e 
diretrizes visando diagnosticar precocemente os agravos relativos à saúde dos servidores 
públicos municipais, criar ambientes de trabalho seguros e agradáveis, com a atuação da equipe 
da saúde do trabalhador. 

Secretaria da Saúde 
O projeto propõe a inclusão de duas assessorias técnicas de apoio ao gabinete do 

secretário, e a Diretoria de Urgência e Emergência, que será exercida por servidor efetivo. A 
função dela será o assessoramento técnico e exclusivo às demandas na área, auxiliando a 
tomada de decisões do titular da pasta.  

Segurança 
A Secretaria de Segurança Pública terá alteração na estrutura organizacional. A Diretoria 

de Segurança Patrimonial, que atualmente está instituída como Diretoria Extraordinária, será o 
órgão de controle e acompanhamento da segurança patrimonial do município, incluindo os 
procedimentos de instalação dos alarmes nas unidades municipais, em parceria com as demais 
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secretarias, viabilizando assim, a segurança eletrônica do próprio público, além da coordenação 
da atribuição de cada um dos agentes patrimoniais, em especial as relativas ao trabalho no 
Gabinete do GGIM (videomonitoramento), bem como a manutenção da parceria com a 
Corregedoria da Secretaria Municipal de Segurança.  
 
 

Facebook - Rádio Cultura Foz – 08 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1713861901960696 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1713861901960696
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Rádio Cultura Foz – 08 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/reforma-administrativa-da-prefeitura-pretende-cortar-38-
cargos-comissionados/#.WRxzkusrLct 

 

Reforma administrativa da Prefeitura pretende cortar 38 cargos 
comissionados 

 

 
 
As comissões da Câmara de Vereadores analisam o projeto de reforma administrativa da 

Prefeitura de Foz do Iguaçu, que pretende remanejar e cortar cargos, além de juntar e criar 
secretarias. Com ampla maioria, o projeto não enfrenta resistência no legislativo. Para negociar 
entre executivo e legislativo, o prefeito Chico Brasileiro designou sue vice, Nilton Bobato, como 
articulador político do governo. O projeto foi enviado durante o governo interino de Inês 
Weizemann. 

Entre as mudanças, está o corte de 15% nos cargos comissionados e diretorias. O projeto 
prevê o corte no número de cargos comissionados na prefeitura, caindo de 274 para 236, 38 a 
menos que em governos anteriores. Também deve diminuir o número de diretores, de 58 para 46, 
que deverão ser exercidos obrigatoriamente por funcionários de carreira. 

O número de assessores técnicos também deve diminuir, passando de 25 para 21, além 
das coordenadorias, que deixarão de ser oito e passam a três. As assessorias II, caem de 67 
para 50. 

A Secretaria de Turismo deve se unir com a de Indústria, Comércio e Desenvolvimento. 
Ainda deverá ser criada a Secretaria do Trabalho, Juventude e Capacitação. A Diretoria de 
Gestão de Projetos ficará dentro do Turismo, que estará junto com Projetos Estratégicos. 
  

http://www.radioculturafoz.com.br/reforma-administrativa-da-prefeitura-pretende-cortar-38-cargos-comissionados/#.WRxzkusrLct
http://www.radioculturafoz.com.br/reforma-administrativa-da-prefeitura-pretende-cortar-38-cargos-comissionados/#.WRxzkusrLct
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Facebook – Política em Foco – 08 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1766804803611565 

 

 
 
 

Política em Foco – 08 de Maio de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/05/08/empresa-farmaceutica-pretende-gerar-mil-empregos-em-
foz-do-iguacu/ 

 

EMPRESA FARMACÊUTICA PRETENDE GERAR MIL EMPREGOS EM FOZ DO 
IGUAÇU 

 

 
 

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1766804803611565
http://politicafoz.com/2017/05/08/empresa-farmaceutica-pretende-gerar-mil-empregos-em-foz-do-iguacu/
http://politicafoz.com/2017/05/08/empresa-farmaceutica-pretende-gerar-mil-empregos-em-foz-do-iguacu/
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Desinteresse e tumulto na vida política da cidade. Essas foram as principais causas que 
travaram o avanço na instalação da Farmace Indústria Químico Farmacêutica em Foz. O 
empresário cearense Manoel Salviano aproveitou o início do mandato de Chico Brasileiro para 
pedir apoio ao novo prefeito na criação de uma filial na cidade, gerando mais de 1000 empregos. 
O vereador Elizeu Liberato acompanhou o encontro. 

Durante reunião com o prefeito, o sócio do grupo farmacêutico explicou quais motivos 
travaram o início da implantação da primeira unidade fora do eixo São Paulo nos últimos dois 
anos. Segundo ele, a instabilidade política e a falta de documentação para o andamento do 
processo de instalação retardaram a vinda da empresa. 

Prontamente, o prefeito Chico Brasileiro disse ao empresário que a prefeitura vai dispor 
do que for necessário para acelerar o processo inicial de implantação. “A área de atuação do 
grupo empresarial exige um espaço adequado dentro do Distrito Industrial, e toda documentação 
necessária será feita em prazos rigorosos. Nosso papel é incentivar a chegada de novas 
indústrias e essa será a marca do nosso governo”, disse Brasileiro. 

A Farmace é considerada a maior indústria de medicamentos do interior do nordeste. A 
proposta da empresa em se instalar em Foz é abastecer o Mercosul e, principalmente, as regiões 
sul e sudeste do país. 

De acordo com Salviano, a posição geográfica da cidade favorece o atendimento dos 
estados do Paraná, Santa Catarina, Rio Grande do Sul e São Paulo. “ Temos aqui uma 
localização estratégica para os rumos comerciais da empresa e encontramos em Foz do Iguaçu 
um centro com mão-de-obra qualificada para atender as demandas da empresa”, acrescentou. 

O investimento inicial, apenas na infraestrutura, é de R$ 80 milhões. Salviano não quis 
oficializar o prazo de entrega da obra. “É uma construção delicada e especializada por isso 
demora um pouco, pois há exigências a serem atendidas dos órgãos fiscalizadores”, explicou o 
sócio da indústria. A expectativa é que dentro do prazo de um ano inicie-se a produção dos 
medicamentos na cidade. 

A previsão é que a indústria atraia outras empresas fornecedoras de matéria prima e 
embalagens “ É uma empresa que vem para fortalecer o Distrito Industrial, agregando tecnologia, 
e gerando empregos com uma qualificação especial, o que deve fomentar o setor de serviços” 
comemorou o prefeito. 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

01/05/2017 a 15/05/2017 
 

149 
 

09/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 09 de Maio de 2017 - Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 09 de Maio de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 09 de Maio de 2017 – Pág. 06 
 

  
 
 

O Iguassu - 09 de Maio de 2017  
Link: http://oiguassu.com/vereadora-rosane-bonho-pp-questiona-fornecimento-de-alimentos-para-
upa/ 

 

Vereadora Rosane Bonho (PP) questiona fornecimento de alimentos para UPA 
 

 
 
O fornecimento de refeições aos funcionários e pacientes da Unidade de Pronto 

Atendimento João Samek – UPA foi tema de cobrança via requerimento da Vereadora Rosane 
Bonho, a qual questiona o Executivo sobre empresa que fornece essas refeições. 

Segundo Informações do requerimento 166/2017, aprovado na sessão do último dia 02 
de maio, e já encaminhado ao Executivo, funcionários e pacientes estão levando alimentos de 
suas casas. A requisição da vereadora solicita a indicação do nome da empresa responsável pelo 
fornecimento desses alimentos. 

http://oiguassu.com/vereadora-rosane-bonho-pp-questiona-fornecimento-de-alimentos-para-upa/
http://oiguassu.com/vereadora-rosane-bonho-pp-questiona-fornecimento-de-alimentos-para-upa/
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“Desde de 17 de dezembro de 2016 não é fornecido alimento para funcionários e 
pacientes na unidade. O familiar se quer ver o paciente alimentado está levando o alimento de 
sua residência. Sabemos que toda alimentação fornecida no âmbito hospitalar precisa passar por 
um nutricionista”, enfatizou a Vereadora Rosane Bonho (PP). 

“Vamos acompanhar de perto como está se dando, além da qualidade, se o serviço 
contratado está sendo entregue. Precisamos desse contrato, precisamos acompanhar”, afirmou o 
Vereador Marcio Rosa (PSD). 

Com a aprovação do requerimento em plenário, o legislativo aguarda a resposta da 
Prefeitura, em forma de ofício. 
 
 

Facebook - CATVe – 09 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1657070570988754/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1657070570988754/
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CATVe – 09 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/182714/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-de-
vereadores-de-foz-do-iguacu 

 

Celino Fertrin é eleito vice-presidente da Câmara de Vereadores de Foz do 
Iguaçu 

 
Ele era o segundo secretário do legislativo e, agora, é a cadeira dele que fica vaga 
A eleição para decidir a vice-presidência da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu foi 

realizada hoje (9) e assim como foi a escolha para a presidência, o consenso entre os 
parlamentares prevaleceu novamente. Por unanimidade, Celino Fertrin (PDT) venceu. 

O novo vice-presidente da Casa ressalta que a sigla partidária não vai ser prioridade 
durante os dois anos de mandato. O objetivo é o processo de reconstrução de Foz do Iguaçu. 

A sessão começou com meia hora de atraso. É que os vereadores se reuniram na sala da 
presidência para tratar da eleição. Havia a expectativa de que o vereador Miranda ( PSD), mesmo 
partido do prefeito Chico Brasileiro, disputasse a eleição também. Mas, de última hora, o 
parlamentar retirou o nome. 

Celino Fertrin assume o lugar que era do atual presidente da Casa. Agora, é o lugar dele 
que fica vago, a cadeira de 1º secretário. Na próxima sessão será realizada nova eleição para a 
escolha de quem vai ocupar a cadeira que ficou vaga na mesa diretora. 

 
 

CATVe – 09 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/182735/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-
municipal-de-foz-do-iguacu 

 

Celino Fertrin é eleito vice-presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu 
 

Mais uma vez o Consenso prevaleceu entre os parlamentares 
 

 
 

A eleição para decidir a vice-presidência da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu foi 
realizada hoje e assim como foi a escolha para a presidência, o consenso entre os parlamentares 
prevaleceu novamente. Por unanimidade, Celino Fertrin, do PDT, venceu. 

O novo vice presidente da Casa ressalta que a sigla partidária não vai ser prioridade 
durante os dois anos de mandato. O objetivo, é o processo de reconstrução de Foz do Iguaçu. 

A sessão começou com meia hora de atraso. É que os vereadores se reuniram na sala da 
presidência para tratar da eleição. Havia a expectativa de que o vereador Miranda, do PSD, 

http://catve.com/noticia/4/182714/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/4/182714/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/6/182735/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-municipal-de-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/6/182735/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-municipal-de-foz-do-iguacu
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mesmo partido do prefeito Chico Brasileiro, disputasse a eleição também. Mas, de ultima hora, o 
parlamentar retirou o nome. 

Celino Fertrin assume o lugar que era do atual presidente as Casa. Agora, é o lugar dele 
que fica vago, a cadeira de 1 secretário. Na próxima sessão será realizada nova eleição para a 
escolha do novo 1 secretario da mesa diretora. 

 
 

Tarobá Cascavel – 09 de Maio de 2017  
Link: https://www.youtube.com/watch?v=0ExtnJQ6Xm4 

 

 
  

https://www.youtube.com/watch?v=0ExtnJQ6Xm4
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Facebook - Rádio Cultura Foz – 09 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1714936411853245 

 

 
 
 

Rádio Cultura Foz – 09 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-de-
vereadores/#.WRx1hesrLcs 

 

Celino Fertrin é eleito vice-presidente da Câmara de Vereadores 
 

 
 
Em sessão na manhã desta terça-feira (9), foi eleio por unanimidade o vereador Celino 

Fertrin (PDT), como vice-presidente da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu. A eleição do 
vice aconteceu uma semana depois da escolha do presidente, Rogério Quadros, também eleito 
por unanimidade. 

Com isso, presidente e vice pertencem a grupos diferentes. Rogério Quadros (PSD) foi 
eleito vice em janeiro e assumiu a presidência no lugar da vereadora Inês Weizemann (PSD), que 
assumiu interinamente a prefeitura. 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1714936411853245
http://www.radioculturafoz.com.br/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-de-vereadores/#.WRx1hesrLcs
http://www.radioculturafoz.com.br/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-de-vereadores/#.WRx1hesrLcs
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Como Inês precisou renunciar a presidência para poder assumir a Secretaria de Saúde 
do Município, o legislativo precisou fazer uma nova eleição. 
 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição - 09 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/celino-
fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu/5856364/ 

 

Celino Fertrin é eleito vice-presidente da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 – Paraná TV 2 Edição – 09 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/relator-da-
comissao-de-etica-ja-tem-data-para-divulgar-o-resultado-dos-trabalhos/5857740/ 

 

Relator da Comissão de Ética já tem data para divulgar o resultado dos trabalhos 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu/5856364/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/celino-fertrin-e-eleito-vice-presidente-da-camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu/5856364/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/relator-da-comissao-de-etica-ja-tem-data-para-divulgar-o-resultado-dos-trabalhos/5857740/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/relator-da-comissao-de-etica-ja-tem-data-para-divulgar-o-resultado-dos-trabalhos/5857740/
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G1 – Paraná TV 2 Edição – 09 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-
escolheram-hoje-o-vice-presidente-da-casa/5857618/ 

 

Vereadores de Foz escolheram hoje o vice-presidente da casa 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-escolheram-hoje-o-vice-presidente-da-casa/5857618/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-escolheram-hoje-o-vice-presidente-da-casa/5857618/
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10/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 10 de Maio de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 10 de Maio de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 10 de Maio de 2017 – Pág. 05 
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Facebook - HLucas – 10 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209079490520545 

 

 
 
  

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209079490520545
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HLucas – 10 de Maio de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/10/justica-condena-vereador-queiroga-a-perda-do-
cargo-publico-por-improbidade-administrativa/ 

 

Justiça Condena Vereador Queiroga à perda do cargo público por 
improbidade administrativa 

 

 
 
O Juiz de Direito Rogerio de Vidal Cunha, da 2ª Vara da Fazenda Pública de Foz do 

Iguaçu, condenou o vereador Luiz Augusto Pinho de Queiroga por ato de improbidade 
administrativa em processo que apurava o uso de recursos públicos para a realização de 
autopromoção pessoal do vereador por meio da utilização de servidores públicos em uma 
suposta blitz educativa de divulgação da Lei Municipal n° 3.813/2011 de autoria do vereador e 
que criou o projeto chamado “Cidade Limpa. ” 

No processo o Ministério Público do Estado do Paraná alegava que o vereador havia se 
utilizado de servidores públicos para distribuir panfletos com a sua foto em ato de promoção 
pessoal. Na sentença o juiz reconheceu que a conduta se enquadrava como ato de improbidade 
administrativa, previsto no art. 11 da Lei 8.429/92, conhecida como Lei de Improbidade 
Administrativa, e afirmou que “não se trata de punir o requerido pela elaboração do panfleto, ou 
por querer buscar a autopromoção, afinal, não se exige do político que viva pela regra bíblica de 
que não saiba a tua mão esquerda o que faz a tua direita , nem dele se exige a modéstia, ou 
pudores em relação ao uso de sua imagem, mas se exige que, por respeito e fidelidade 
constitucional (Verfassungstreue) que mantenha no exercício de seu mandato respeito ao dever 
de honestidade e de lealdade à administração pública, abstendo-se de que recursos públicos 
sejam destinados para finalidades de seu exclusivo e privado interesse.” 

O vereador foi condenado às penas de ressarcimento de danos ao erário, suspensão dos 
direitos políticos pelo prazo de 03(três) anos, multa civil de 50 (cinquenta) vezes a maior 
remuneração do requerido e de perda do cargo público de vereador. Em relação à última pena 
disse o juiz que “essa conduta de absoluto desrespeito pelos valores fundamentais da coisa 
pública, demonstram a inabilitação do requerido para o serviço público já que desse 
comportamento deflui evidente incompatibilidade entre a permanência do requerido no cargo 
ocupado já que demonstrou degeneração de caráter incompatível com a natureza e a relevância 
da atividade desempenhada.” 

Da sentença ainda cabe recurso ao Tribunal de Justiça do Estado do Paraná. 
Referente aos autos n.º 0024509-64.2012.8.16.0030 
Assessoria Gabinete Juiz de Direito Rogerio de Vidal Cunha 
PITACO: Queiroga (DEM) foi um dos 12 vereadores presos pela operação Nipoti da 

Pecúlio. Ele foi reeleito, mas impedido de tomar posse por decisão judicial.Queiroga mesmo 
nessa difícil condição, deu mostras de prestigio político, ao emplacar alguns nomes que 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/10/justica-condena-vereador-queiroga-a-perda-do-cargo-publico-por-improbidade-administrativa/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/10/justica-condena-vereador-queiroga-a-perda-do-cargo-publico-por-improbidade-administrativa/
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gravitavam em seu entorno na atual administração municipal.O Nadir Rafain foi parar na 
Fundação Cultural como diretor administrativo/Financeiro.O Washington Sena está na Secretaria 
de Turismo (do Piola) como diretor de marketing em turismo (que chique!). O André Guedes está 
como diretor de Cerimonial. O trio se arrumou. 

 
 

Boca Maldita – 10 de Maio de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119844441/vereadora-de-foz-questiona-falta-de-
fornecimento-de-alimentos-em-unidade-de-saude/ 

 

Vereadora de Foz questiona falta de fornecimento de alimentos em Unidade 
de Saúde 

 

 
 
Em Foz do Iguaçu, a vereadora Rosane Bonho (PP) enviou requerimento questionando a 

Prefeitura de Foz do Iguaçu sobre a empresa que fornece as refeições à Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) Jorge Samek. Aprovado e encaminhado ao Executivo em sessão plenária, o 
documento anota que “funcionários e pacientes estão levando alimentos de suas casas por falta 
de fornecimento”. O requerimento da vereadora solicita a indicação do nome da empresa 
responsável pelo fornecimento desses alimentos. 

“Desde de 17 de dezembro de 2016 não é fornecido alimento para funcionários e 
pacientes na unidade. O familiar se quer ver o paciente alimentado está levando o alimento de 
sua residência. Sabemos que toda alimentação fornecida no âmbito hospitalar precisa passar por 
um nutricionista”, disse a vereadora Rosane Bonho. 
 
  

http://www.bocamaldita.com/1119844441/vereadora-de-foz-questiona-falta-de-fornecimento-de-alimentos-em-unidade-de-saude/
http://www.bocamaldita.com/1119844441/vereadora-de-foz-questiona-falta-de-fornecimento-de-alimentos-em-unidade-de-saude/
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11/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Maio de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Maio de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Maio de 2017 – Pág. 05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Maio de 2017 – Pág. 08 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Maio de 2017 – Pág. 09 
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Jornal Folha da Fronteira – 11 a 17 de Maio de 2017 – Pág. 10 
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Facebook – A Fronteira - 11 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/posts/1261709890612534 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/afronteira.alhudud/posts/1261709890612534
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Facebook - CATVe – 11 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1659204590775352/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1659204590775352/
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Facebook - CATVe – 11 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1659544374074707 

 

 
  

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1659544374074707
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CATVe – 11 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/182927/vereador-investigado-na-operacao-peculio-e-multado-e-
tem-mandato-cassado 

 

Vereador investigado na Operação Pecúlio é multado e tem mandato cassado 
 
Parlamentar teria usado dois assessores para distribuir panfletos nas ruas da cidade, de 

acordo com MP 
 

 
 
O vereador Luiz Queiroga foi eleito pela primeira vez em 2008. A condenação em 

primeira instância foi de uma ação em 2011. Segundo o Ministério Público, o parlamentar teria 
usado dois assessores para distribuir panfletos nas ruas da cidade, ato considerado como 
promoção pessoal.  

Na época, os panfletos faziam parte de uma campanha de conscientização para que 
motoristas não jogassem lixo pela janela dos carros. A campanha contou com a participação da 
guarda municipal e do Foztrans. Porém, uma foto do parlamentar estava nos panfletos e dois 
assessores é que estariam ajudando na distribuição. Duas ações consideradas ilegais pelo 
Ministério Público. 

Com a decisão do juiz, Queiroga teve os direitos políticos cassados por três anos e 
devera pagar uma multa no valor de 50 vezes o salário que recebia como parlamentar o que deve 
chegar a R$ 450 mil. 

O vereador se elegeu pela terceira vez na ultima eleição, mas não assumiu, pois foi preso 
preventivamente na Operação Pecúlio. Além disso, ele também defende na comissão 
processante instalada na Câmara Municipal, que analisa a quebra de decoro por parte do 
parlamentar.  

A defesa do vereador nega todas as acusações e afirma que vai recorrer dessa decisão. 
  

http://catve.com/noticia/6/182927/vereador-investigado-na-operacao-peculio-e-multado-e-tem-mandato-cassado
http://catve.com/noticia/6/182927/vereador-investigado-na-operacao-peculio-e-multado-e-tem-mandato-cassado
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Facebook - Rádio Cultura Foz – 11 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1716707405009479 

 

 
 
 

CATVe – 11 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/182902/camara-municipal-de-foz-elege-nova-mesa-diretora 

 

Câmara municipal de Foz elege nova mesa diretora 
 

Presidente da casa é Rogério Quadros 
 

 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1716707405009479
http://catve.com/noticia/4/182902/camara-municipal-de-foz-elege-nova-mesa-diretora
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Em vídeo 
 

Na sessão de hoje na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu foi realizada a ultima eleição 
na mesa diretora da Casa. Dessa vez, os vereadores elegeram o novo 2º secretário. 

Mais uma vezes a escolha foi unânime entre os vereadores. Protetor Jorge, do PTB, foi 
eleito novo 2 secretário. 

Com essa eleição, a nova mesa diretora da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu esta 
completa. Na presidência o eleito foi Rogério Quadros, do PTB. Na vice presidência o vereador 
Celino Fertrin, do PDT. Como primeiro secretário o vereador Elizeu Liberato, do PR. 
 
 

Rádio Cultura Foz – 11 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/vereadores-querem-cpi-para-investigar-contratos-de-
empresas-com-o-fozhabita/#.WRx3zusrLcs 

 

Vereadores querem CPI para investigar contratos de empresas com o 
Fozhabita 

 

 
 
Na sessão da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, nesta quinta-feira (11), foi lido o 

pedido de abertura de uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para apurar possíveis 
irregularidades entre empresas terceirizadas com a prefeitura, para construção de moradias 
populares feitas através do Fozhabita. De autoria do vereador Dr. Brito, a CPI pretende analisar 
os contratos firmados entre os anos de 2005 e 2017. O requerimento é assinado pelos 
vereadores Rosane Bonho, Márcio Rosa, Anderson Andrade e Kako. 

O vereadores justificam o pedido levando em conta contratos e aditivos feitos com 
empresas denunciadas pelo Ministério Público Federal, durante a Operação Pecúlio. 
  

http://www.radioculturafoz.com.br/vereadores-querem-cpi-para-investigar-contratos-de-empresas-com-o-fozhabita/#.WRx3zusrLcs
http://www.radioculturafoz.com.br/vereadores-querem-cpi-para-investigar-contratos-de-empresas-com-o-fozhabita/#.WRx3zusrLcs
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Facebook - Rádio Cultura Foz – 11 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1716832661663620 

 

 
 
 

Rádio Cultura Foz – 11 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/juiz-condena-queiroga-a-perda-do-mandato-por-usar-
policiais-para-promocao-pessoal/#.WRx6iesrLct 

 

Juiz condena Queiroga por usar policiais para promoção pessoal 
 

 
 
O juiz da 2° Vara da Fazenda Pública, Rogério de Vidal Cunha, condenou o vereador de 

Foz do Iguaçu, Luiz Queiroga (DEM), por ato de improbidade administrativa, com pena do cargo, 
pagamento de multa e suspensão dos direitos políticos. 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1716832661663620
http://www.radioculturafoz.com.br/juiz-condena-queiroga-a-perda-do-mandato-por-usar-policiais-para-promocao-pessoal/#.WRx6iesrLct
http://www.radioculturafoz.com.br/juiz-condena-queiroga-a-perda-do-mandato-por-usar-policiais-para-promocao-pessoal/#.WRx6iesrLct
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O Ministério Público do Paraná (MP-PR) denunciou que o vereador usou policiais 
militares para distribuir panfletos de promoção pessoal. A defesa ainda pode recorrer da decisão 
do juiz. 

Queiroga se defende dizendo que pediu apoio da Polícia Militar para segurança do 
trânsito que sua equipe pudesse realizar uma ação de panfletagem na rua. O vereador deverá 
recorrer ao Tribunal de Justiça do Paraná (TJ-PR). 

Luis Queiroga está afastado das funções de vereador devido à denuncias da Operação 
Pecúlio, que investiga a suspeita de pagamento de propina entre a prefeitura e a Câmara de 
Vereadores, em troca de apoio ao governo do ex-prefeito Reni Pereira. Queiroga nega o 
recebimento de qualquer valor. 
 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição - 11 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/juiz-
condena-vereador-com-perda-do-mandato/5862147/ 

 

Juiz condena vereador com perda do mandato 
 

 
Em vídeo 

 
  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/juiz-condena-vereador-com-perda-do-mandato/5862147/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/juiz-condena-vereador-com-perda-do-mandato/5862147/
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição - 11 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/lei-vai-
impedir-que-obras-inacabadas-sejam-inauguradas-em-foz/5861792/ 

 

Lei vai impedir que obras inacabadas sejam inauguradas em Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná- 11 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/vereador-de-foz-do-iguacu-e-condenado-por-
usar-policiais-para-promocao-pessoal.ghtml 

 

Vereador de Foz do Iguaçu é condenado por usar policiais para promoção 
pessoal 
 

Pena de Luiz Queiroga (DEM), que está afastado por ser investigado na Operação 
Pecúlio, inclui perda de mandato e suspensão dos direitos políticos. 

 

 
 
O vereador de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, Luiz Queiroga (DEM) foi condenado à 

perda do cargo e pagamento de multa, além de ter os direitos políticos suspensos por ato de 
improbidade administrativa. 

De acordo com o Ministério Público (MP-PR), ele usou policiais militares para distribuir 
panfletos de promoção pessoal. Cabe recurso à decisão do juiz da 2ª Vara da Fazenda Pública, 
Rogério de Vidal Cunha. 

Queiroga, que já foi preso, está afastado das funções por conta de investigações da 
Operação Pecúlio, que apura um suposto esquema de corrupção envolvendo a Prefeitura e a 
Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu. 

O parlamentar disse que na época solicitou apoio da Polícia Militar para fazer a 
segurança no trânsito enquanto sua equipe fizesse a distribuição dos panfletos. Ele adiantou 
ainda que na tarde desta quinta (11) deve se reunir com seus advogados para recorrer da 
sentença junto ao Tribunal de Justiça do Paraná (TJ-PR). 
  

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/lei-vai-impedir-que-obras-inacabadas-sejam-inauguradas-em-foz/5861792/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/lei-vai-impedir-que-obras-inacabadas-sejam-inauguradas-em-foz/5861792/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/vereador-de-foz-do-iguacu-e-condenado-por-usar-policiais-para-promocao-pessoal.ghtml
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/vereador-de-foz-do-iguacu-e-condenado-por-usar-policiais-para-promocao-pessoal.ghtml
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Facebook – Resistência 24 Horas- 11 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1336840489732956 

 

 
 
 

Na Boca do Povo- 11 de Maio de 2017  
Link:http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/797/vereador_de_foz_do_iguacu_e_condenado_
por_usar_policiais_para_promocao_pessoal.html 

 
Vereador de Foz do Iguaçu é condenado por usar policiais para promoção 
pessoal 
 

 
 

O vereador de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, Luiz Queiroga (DEM) foi condenado à 
perda do cargo e pagamento de multa, além de ter os direitos políticos suspensos por ato de 
improbidade administrativa. De acordo com o Ministério Público (MP-PR), ele usou policiais 

https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1336840489732956
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/797/vereador_de_foz_do_iguacu_e_condenado_por_usar_policiais_para_promocao_pessoal.html
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/797/vereador_de_foz_do_iguacu_e_condenado_por_usar_policiais_para_promocao_pessoal.html
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militares para distribuir panfletos de promoção pessoal. Cabe recurso à decisão do juiz da 2ª Vara 
da Fazenda Pública, Rogério de Vidal Cunha. Queiroga, que já foi preso, está afastado das 
funções por conta de investigações da Operação Pecúlio, que apura um suposto esquema de 
corrupção envolvendo a Prefeitura e a Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu. O parlamentar 
disse que na época solicitou apoio da Polícia Militar para fazer a segurança no trânsito enquanto 
sua equipe fizesse a distribuição dos panfletos. Ele adiantou ainda que na tarde desta quinta (11) 
deve se reunir com seus advogados para recorrer da sentença junto ao Tribunal de Justiça do 
Paraná (TJ-PR). Fonte G1 
 
 

Facebook – Na Boca do Povo- 11 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1466380556759270 

 

 
 
 
  

https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1466380556759270
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12/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 12 de Maio de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 12 de Maio de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 12 de Maio de 2017 – Pág. 04 
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Tribuna Popular - 12 de Maio de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/prefeitura-de-foz-pede-extincao-do-fundo-especial-
dos-procuradores#.WR8dQOsrIdU  

 

PREFEITURA DE FOZ PEDE EXTINÇÃO DO FUNDO ESPECIAL DOS 
PROCURADORES 

 

 
 
A procuradoria geral de Foz do Iguaçu enviou à Câmara de Vereadores o pedido de 

extinção do Fundo Especial dos Procuradores municipais. O projeto revoga a Lei Complementar 
256, de 18 de abril de 2016, criadora do fundo. A lei determinava o repasse mensal da prefeitura 
ao fundo dos valores provenientes dos honorários de sucumbência. No fim do ano, o dinheiro 
deveria ser distribuído entre os 14 procuradores do município. 

O procurador-geral de Foz, Osli Machado, esclarece que desde a vigência do Código de 
Processo Civil (2015) os procuradores municipais passaram a ter direito aos honorários, como 
ocorre na advocacia privada. Em Foz o direito foi reconhecido no ano passado, com a 
regulamentação, todos os valores provenientes de honorários de sucumbência seriam 
depositados no fundo.   

“Nós entendemos que a estrutura do município, especialmente a da procuradoria, não 
pode e não deve ser utilizada para ser um arrecadador de honorários em favor de advogados que 
prestam serviço público e já são remunerados para isso, por isso, pedimos a revogação desse 
fundo”, disse. 

Segundo o procurador, o valor do fundo irá para o caixa do município e será aplicado em 
melhorias fundamentais para a população. “Esse recurso voltará para o município para investir 
nas questões sociais de interesse da população, esse ano será aproximadamente R$ 800 mil e 
existe, seguramente, a possibilidade desse recurso ultrapassar R$ 1 milhão”, avaliou.  

Fonte e foto: PMFI 
 

 

PMFI - 12 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41024  

 

MUNICÍPIO PEDE EXTINÇÃO DO FUNDO ESPECIAL DOS PROCURADORES 
 
FUNDO FOI CRIADO EM 2004, EXTINTO EM 2005 E REATIVADO NA GESTÃO 

ANTERIOR 
 

 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/prefeitura-de-foz-pede-extincao-do-fundo-especial-dos-procuradores#.WR8dQOsrIdU
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/prefeitura-de-foz-pede-extincao-do-fundo-especial-dos-procuradores#.WR8dQOsrIdU
http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41024
http://www.jtribunapopular.com.br/uploads/2017/05/20170513232dcb6176250b4cd058db991b37b0bb.jpg
http://www.jtribunapopular.com.br/uploads/2017/05/20170513232dcb6176250b4cd058db991b37b0bb.jpg
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A procuradoria geral de Foz do Iguaçu enviou à Câmara de Vereadores o pedido de 

extinção do Fundo Especial dos Procuradores municipais. O projeto revoga a Lei Complementar 
256, de 18 de abril de 2016, criadora do fundo. A lei determinava o repasse mensal da prefeitura 
ao fundo dos valores provenientes dos honorários de sucumbência. No fim do ano, o dinheiro 
deveria ser distribuído entre os 14 procuradores do município. 

O procurador-geral de Foz, Osli Machado, esclarece que desde a vigência do Código de 
Processo Civil (2015) os procuradores municipais passaram a ter direito aos honorários, como 
ocorre na advocacia privada. Em Foz o direito foi reconhecido no ano passado, com a 
regulamentação, todos os valores provenientes de honorários de sucumbência seriam 
depositados no fundo.   

“Nós entendemos que a estrutura do município, especialmente a da procuradoria, não 
pode e não deve ser utilizada para ser um arrecadador de honorários em favor de advogados que 
prestam serviço público e já são remunerados para isso, por isso, pedimos a revogação desse 
fundo”, disse. 
Segundo o procurador, o valor do fundo irá para o caixa do município e será aplicado em 
melhorias fundamentais para a população. “Esse recurso voltará para o município para investir 
nas questões sociais de interesse da população, esse ano será aproximadamente R$ 800 mil e 
existe, seguramente, a possibilidade desse recurso ultrapassar R$ 1 milhão”, avaliou. 
 
 

O Iguassu - 12 de Maio de 2017  
Link: http://oiguassu.com/requerimento-pede-instalacao-de-ce-para-analisar-impacto-do-transito-
de-caminhoes-em-foz/ 

 

Orçamento e aplicação de recursos do Turismo são objeto de cobrança 
parlamentar 

 

 
 
O Turismo, conhecido como, o carro-chefe da economia do município foi tema de 

requerimento do  vereador Dr.Brito (PEN) solicitou, via requerimento, ao Prefeito, informações a 
respeito do orçamento da pasta de turismo. 

“Temos de incentivar e buscar melhorias para esse setor, porque precisamos de recursos 
econômicos para essa área do município. Segundo informações, soubemos apenas 60% ou 
menos do que isso, os recursos destinados à Secretaria de turismo da cidade, apenas foram 
aplicados”, enfatizou Vereador DR. Brito (PEN). 

A proposição do Vereador quer saber todas as despesas orçamentárias da Secretaria no 
período de janeiro de 2005 a dezembro de 2016 e do primeiro trimestre de 2017, indicando o 
valor da verba orçamentária anual, a respectiva destinação e planejamento de uso dos recursos 
da pasta. 

“É muito importante o investimento nessa área para fortalecer nossa economia. O 
Recurso do turismo vem de fora para nossa cidade, de outros países, estados, que circulam aqui 
e aquecem nossa economia. Temos visto nos últimos anos além do pouco recursos colocados 

http://oiguassu.com/requerimento-pede-instalacao-de-ce-para-analisar-impacto-do-transito-de-caminhoes-em-foz/
http://oiguassu.com/requerimento-pede-instalacao-de-ce-para-analisar-impacto-do-transito-de-caminhoes-em-foz/
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nos orçamentos, eles não são em sua totalidade aplicados e quem perde é o município”, 
contribuiu o Vereador Elizeu Liberato (PR). 

A Vereadora Nanci R. Andreola afirmou que é muito pouco o que se investe na pasta de 
turismo. “Nem um prefeito investiu em turismo o quanto é necessário em Foz do Iguaçu. Se 
tivesse o desenvolvimento no turismo, a gente não ia ter tanta falta de emprego como temos hoje. 
O dia que tivermos uma Secretaria com uma receita relevante, pode ter certeza que vamos 
melhorar”. 

Outros requerimentos, também de autoria do Vereador Dr.Brito (PEN) receberam 
aprovação plenária, dentre eles: requerimento nº 176/2017, o qual solicita ao Diretor 
Superintendente do FOZTRANS informações a respeito dos valores arrecadados com multas de 
trânsito aplicadas pela Guarda Municipal e com a zona azul e parquímetros no município e 
requerimento n° 189/2017, o qual Nº 189/2017 do Vereador Dr. Brito que solicita informações com 
relação às multas aplicadas pela prefeitura em virtude de crimes ambientais. 

 
 

Facebook - Portal da Cidade Foz – 12 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1060256170741824 

 

  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1060256170741824
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Portal da Cidade Foz – 12 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16345-vereador-e-condenado-por-usar-pm-para-
distribuir-panfletos 

 

Vereador é condenado por usar PM para distribuir panfletos 
 
Luiz Queiroga foi condenado a perder função pública, além de pagar multa. Da decisão 

ainda cabe recurso. 
 

 
 
O vereador de Foz do Iguaçu, Luiz Queiroga (DEM), foi condenado a perda de função 

pública, pagamento de multa e teve os direitos políticos suspensos por improbidade 
administrativa. A decisão é da 2ª Vara de Fazenda Pública, sob o juízo de Rogério de Vidal 
Cunha. 

O político já está afastado da Câmara Municipal em decorrências das investigações da 
Pecúlio. Em dezembro do ano passado, ele foi preso pela Polícia Federal, sob acusação de 
recebimento de propina no esquema criminoso. A Pecúlio investiga desvio de recursos público 
por meio de licitações fraudulentas firmadas pela Prefeitura.  

No caso desta pena, o parlamentar responde por ter usado policiais militares para 
distribuir panfletos de promoção pessoal. Sobre o assunto, à época, o vereador disse que 
chamou a Polícia apenas para fazer a segurança do trânsito enquanto sua equipe distribuía os 
materiais.  

Queiroga informou que sua equipe jurídica está reunida para recorrer da decisão. 
 
 

Boca Maldita – 12 de Maio de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119844577/policia-civil-pede-apoio-de-vereadores-para-
implantar-projeto-de-identificacao-de-alunos/ 

 

Polícia Civil pede apoio de vereadores para implantar projeto de identificação 
de alunos 

 

 
 
O chefe do Instituto de Identificação da Polícia Civil, Silvio Grüdtner, pediu o apoio da 

Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu para a aprovação de projeto que incentiva os alunos 
das escolas públicas a retiraram a cédula de identidade.  “Já houve essa ação com escolas 

http://foz.portaldacidade.com/noticias/16345-vereador-e-condenado-por-usar-pm-para-distribuir-panfletos
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16345-vereador-e-condenado-por-usar-pm-para-distribuir-panfletos
http://www.bocamaldita.com/1119844577/policia-civil-pede-apoio-de-vereadores-para-implantar-projeto-de-identificacao-de-alunos/
http://www.bocamaldita.com/1119844577/policia-civil-pede-apoio-de-vereadores-para-implantar-projeto-de-identificacao-de-alunos/
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/vereador-tem-direitos-politicos-suspensos-apos-envolver-pm-em-distribuicao-de-panfletos-g-12052017-122216.jpg
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estaduais, mas queremos abranger também as escolas municipais. Precisamos também da 
participação do núcleo de educação para colocar o projeto em ação”, disse Silvio. E completou: 
“Assim, muitas crianças podem ser atendidas nas escolas. A questão da cédula de identidade é 
muito importante, considerando ainda que somos região de fronteira”. 

Sobre o pedido, o vereador Rogério Quadros (PTB) foi enfático ao afirmar que a Casa 
estará em contato com o prefeito Chico Brasileiro, “a fim de que haja andamento e efetividade no 
projeto”. 
 
 

Boca Maldita – 12 de Maio de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119844574/protetor-jorge-e-eleito-2-secretario-da-camara-de-
foz/ 

 

Protetor Jorge é eleito 2° Secretário da Câmara de Foz 
 

 
 
O vereador Protetor Jorge (PTB) foi eleito nesta quinta-feira, 11, em sessão plenária, o 2° 

Secretário da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. A eleição ocorreu devido a renúncia do 
vereador Celino Fertrin (PDT) ao cargo que foi eleito 1° Vice-Presidente da Casa de Leis.  

Com o único nome concorrente, Protetor Jorge recebeu o voto dos 15 Vereadores e 
discursou em nome da união. “Essa Casa encontra-se unida pela reconstrução da ética e moral 
de Foz do Iguaçu. Conto com apoio de cada um para que possamos fazer um trabalho voltado às 
questões éticas e ao bem coletivo”, disse. 

A mesa diretora do Legislativo agora está completa, com mandato até o final de 2018. Em 
dezembro do ano que vem, acontecem novas eleições para definir a composição da Mesa que 
assumirá a partir de 2019. 
 
 

Diário das Cataratas – 12 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1572/elizeu_liberato_destaca_importancia_da_b
anda__coral_e_orquestra_.html 

 

Elizeu Liberato destaca importância da Banda, Coral e Orquestra 
 

 
 

http://www.bocamaldita.com/1119844574/protetor-jorge-e-eleito-2-secretario-da-camara-de-foz/
http://www.bocamaldita.com/1119844574/protetor-jorge-e-eleito-2-secretario-da-camara-de-foz/
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1572/elizeu_liberato_destaca_importancia_da_banda__coral_e_orquestra_.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1572/elizeu_liberato_destaca_importancia_da_banda__coral_e_orquestra_.html
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Vereador quer recriar essas corporações da Fundação Cultural, extintas durante a 
administração de Reni Pereiura 

A Câmara de Vereadores aprovou por unanimidade um requerimento do vereador Elizeu 
Liberato que pede ao chefe do executivo a realização estudos para viabilizar a retomada da 
Banda, Coral e Orquestra, da Fundação Cultural, extintas durante o governo de Reni Pereira.  

“Essas três corporações prestaram serviços inestimáveis à nossa cidade com belíssimas 
apresentações em nível municipal, estadual e até internacional. Tanto a Banda, como o Coral e a 
Orquestra, eram compostas por profissionais de primeira grandeza. Suas apresentações 
orgulhavam os iguaçuenses”, disse Elizeu ao defender seu requerimento. 

Ele espera que se forme um grupo de trabalho com integrantes da Fundação Cultural, 
Câmara e os próprios maestros para fazer estudos e viabilizar este sonho dos iguaçuenses. 
“Temos de encontrar o meio legal, talvez em outro formato, para resgatar esse momento 
importante que a cidade viveu e despertar nas crianças e adolescentes o interesse pela música e 
pela arte”, conclui. 

Muitos vereadores lamentaram o desmonte cultural ocorrido durante o governo de Reni 
Pereira. A vereadora Nanci Rafain Andreola, que também já foi presidente da Fundação Cultural, 
disse ser uma vergonha uma cidade turística como a nossa não ter uma representatividade 
Cultural como havia. “Tínhamos atividades musicais em diversos bairros da cidade. Muitas 
crianças aprenderam música e hoje eu vejo elas no mercado de trabalho. Esses grupos musicais 
e as aulas nos bairros precisam retornar”, afirmou Nanci.  

“Temos esperança que esses grupos sejam reativados”, disse o maestro Thomaz, que 
comandou a orquestra durante mais de uma década e assistiu a sessão onde os vereadores 
aprovaram o requerimento. O maestro Naor Gomes lamentou o que ocorreu na gestão passada e 
disse acreditar que a equipe de Chico Brasileiro dará mais valor à cultura.  

DESMONTE DE RENI 
Em abril de 2016 o então prefeito Reni Pereira editou um pacote de maldades onde a 

Banda, o Coral e a Orquestra foram extintos. Na época, o jornal Tribuna Popular escreveu: “O 
prefeito mais perverso da história de Foz do Iguaçu resolveu acabar de vez com o sonho de 
reorganização da Banda Municipal, Coral e Orquestra. Um projeto de autoria de Reni Pereira já 
está na Câmara de Vereadores para ser votado nos próximos dias extinguindo todos os cargos 
de músicos previstos no quadro de funcionários da Fundação Cultural”. 

“Em um dos seus primeiros atos como prefeito Reni tratou de acabar com as três 
unidades culturais da cidade exonerando todos os músicos da Banda Municipal, Orquestra e 
Coral. Todos eram remunerados por nomeação em cargos de confiança (CC´s) e onde se 
apresentavam eram sempre uma grande atração. Os grupos eram orgulho da Fundação Cultural 
reconhecidos no Paraná e até em eventos internacionais”. 

“Mesmo exonerando os músicos e não abrindo nenhuma outra forma de contratação ou 
apoio cultural, os cargos permaneceram vagos e dependem apenas de uma decisão do prefeito 
para recomposição dos grupos. Com a iniciativa de enviar à Câmara um projeto extinguindo os 
cargos, Reni acaba com a possibilidade de o próximo prefeito reorganizar a Banda, o Coral e a 
Orquestra”. 
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Diário das Cataratas – 12 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1571/vereador_quer_a_retomada_das_obras_da
_avenida_joao_paulo_ii.html 

 

Vereador quer a retomada das obras da avenida João Paulo II 
 

 
 
Jeferson Brayner diz que os recursos já vieram, mas as obras foram interrompidas 
A situação da Avenida João Paulo II em Foz do Iguaçu foi tema de requerimento 

(209/2017), uma vez que, segundo a solicitação do Vereador, as obras foram iniciadas e não 
foram concluídas. E, parte do trecho da avenida ainda se encontra com calçamento poliédrico.  

O requerimento pede que o Executivo envie informações à Câmara a respeito do 
andamento da referida construção. “As obras não foram concluídas e precisamos saber. 
Conversando com a população, os moradores do bairro falaram que a situação piora quando há 
chuva. A população paga os impostos, então temos de cobrar porque a verba já veio e se esse 
recurso já veio e nós temos de estar atentos”, destacou o Vereador Jeferson Brayner (PRB).  

 “Segundo informações, já teria vindo recursos para as obras de recapeamento da 
Avenida João Paulo II. Tantas outras avenidas hoje estão paradas e prejudicando a população 
dos bairros”, questionou o Vereador Tenente-Coronel Jahnke. 

 “Essa avenida é polêmica, desde 1998 já se ansiava pelo término dessa Avenida, é de 
vital importância para o escoamento do trânsito da Avenida Costa e Silva para Avenida das 
Cataratas”, afirmou o Vereador Dr. Brito (PEN)  

 “Em função disso que entramos com o projeto de lei 21/2017 que proíbe inauguração de 
obra inacabadas. É o nosso basta a situações como essa”, acrescentou o Vereador Celino Fertrin 
(PDT).  (assessoria) 
  

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1571/vereador_quer_a_retomada_das_obras_da_avenida_joao_paulo_ii.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1571/vereador_quer_a_retomada_das_obras_da_avenida_joao_paulo_ii.html


CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

01/05/2017 a 15/05/2017 
 

192 
 

13 e 14/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 e 14 de Maio de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 e 14 de Maio de 2017 – Pág. 05 
 

 
 

  



CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

01/05/2017 a 15/05/2017 
 

194 
 

Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 13 e 14 de Maio de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 e 14 de Maio de 2017 – Pág. 07 
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Jornal A Voz do Paraná – 14 de Maio de 2017 – Pág. 07 
 

 
 
 

O Iguassu - 13 de Maio de 2017  
Link: http://oiguassu.com/protetor-jorge-assume-a-2a-secretaria-da-mesa-diretora-da-camara/  

 

Protetor Jorge assume a 2ª secretaria da Mesa Diretora da Câmara 
 

 
 
Em sessão do dia 11 de maio, o Vereador Protetor Jorge (PTB) foi eleito 2° Secretário da 

Câmara Municipal. A eleição ocorreu em virtude da renúncia do Vereador Celino Fertrin (PDT) ao 
cargo, uma vez que ele foi eleito 1° Vice-Presidente da Casa de Leis. 

Com o único nome concorrente, Protetor Jorge recebeu o voto dos 15 Vereadores e 
discursou em nome da união. “Essa Casa encontra-se unida pela reconstrução da ética e moral 
de Foz do Iguaçu. Conto com apoio de cada um para que possamos fazer um trabalho voltado às 
questões éticas e ao bem coletivo” Protetor Jorge. 

http://oiguassu.com/protetor-jorge-assume-a-2a-secretaria-da-mesa-diretora-da-camara/
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A partir de agora, a mesa diretora do Legislativo Iguaçuense está completa e terá o 
mandato até o final de 2018, quando em dezembro acontecem novas eleições para definir a 
composição da Mesa que assumirá a partir de 2019. 

 
 

Facebook - CATVe – 13 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1661539757208502 

 

 
  

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1661539757208502
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CATVe – 13 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/183089/legislativo-de-foz-do-iguacu-tera-sessoes-extras-para-
votar-projetos-do-prefeito 

 

Legislativo de Foz do Iguaçu terá sessões extras para votar projetos do 
prefeito 

 
Última sessão deste mês será na próxima terça-feira, dia 16 
 

 
 
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu realizará sessões extraordinárias neste mês de 

maio para votar projetos considerados urgentes pelo novo prefeito da cidade. A última sessão 
deste mês será na próxima terça-feira, dia 16, e após isso outras sessões extras serão 
convocadas. Isso, depois dos pareceres das comissões que estão analisando os projetos.  

Entre as matérias de urgência está o projeto de Lei que pretende acabar com a lei que 
criou o Fundo Especial dos Procuradores do município. A lei determinava o repasse mensal da 
prefeitura ao fundo dos valores provenientes dos honorários de sucumbência. No fim do ano, o 
dinheiro deveria ser distribuído entre os 14 procuradores do município. Atualmente, têm 
acumulado já mais de R$ 600 mi. O projeto já foi motivo de muitas polêmicas na Casa de Leis. 

Outro projeto do prefeito envolve o Hospital Municipal. O executivo pede a abertura de 
crédito adicional no valor de R$ 61 MI para adequações orçamentárias destinadas ao hospital. 
Parte do dinheiro também será destinado para manutenção e ampliação das atividades, isso 
incluindo equipamentos, salários, contratos terceirizados e serviços prestados na unidade.  

O legislativo também votará a reforma administrativa proposta pelo prefeito Chico 
Brasileiro. Na proposta, o objetivo é economizar. Entre as mudanças, esta o corte de 38 cargos 
comissionados e a redução de secretárias. Uma economia que, segundo o executivo, será de R$ 
500 mil, inicialmente. As comissões do legislativo já estão analisando os projetos que deverão 
entrar para votação em plenário já na semana que vem. 
  

http://catve.com/noticia/4/183089/legislativo-de-foz-do-iguacu-tera-sessoes-extras-para-votar-projetos-do-prefeito
http://catve.com/noticia/4/183089/legislativo-de-foz-do-iguacu-tera-sessoes-extras-para-votar-projetos-do-prefeito


CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

01/05/2017 a 15/05/2017 
 

199 
 

Boca Maldita – 13 de Maio de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119844617/elizeu-liberato-envia-requerimento-que-pede-
restabelecimento-de-atracoes-culturais-em-foz/#more-1119844617 

 

Elizeu Liberato envia requerimento que pede restabelecimento de atrações 
culturais em Foz 

 

 
 
O vereador Elizeu Liberato (PR) enviou, esta semana, ao prefeito Chico Brasileiro, 

requerimento que pede o restabelecimento de algumas atrações culturais em Foz do Iguaçu. 
“Pedimos estudos à Prefeitura para que se resgate a orquestra, coral e banda de Foz do Iguaçu”, 
disse o parlamentar. As três entidades foram desativadas no início de 2013.“Nós já viemos desde 
o ano passado, em conjunto com eles (grupos), estudando algumas formas de que isso possa 
acontecer e havendo boa vontade e política é possível, reforçou Elizeu. E completou: “Vamos 
resgatar novamente a beleza do coral, da orquestra, da banda, representando muito bem a nossa 
cidade como você sempre fizeram”. 
  

http://www.bocamaldita.com/1119844617/elizeu-liberato-envia-requerimento-que-pede-restabelecimento-de-atracoes-culturais-em-foz/#more-1119844617
http://www.bocamaldita.com/1119844617/elizeu-liberato-envia-requerimento-que-pede-restabelecimento-de-atracoes-culturais-em-foz/#more-1119844617
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 13 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1269773416454732/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1269773416454732/
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O Iguassu - 14 de Maio de 2017  
Link: http://oiguassu.com/recapeamento-asfaltico-na-avenida-joao-paulo-ii-e-objeto-de-cobranca/  

 

Recapeamento asfáltico na Avenida João Paulo II é objeto de cobrança 
 

 
 
A situação da Avenida João Paulo II em Foz do Iguaçu foi tema de requerimento 

(209/2017), uma vez que, segundo a solicitação do Vereador, as obras foram iniciadas e não 
foram concluídas. E, parte do trecho da avenida ainda se encontra com calçamento poliédrico. O 
requerimento pede que o Executivo envie informações à Câmara a respeito do andamento da 
referida construção. “As obras não foram concluídas e precisamos saber. Conversando com a 
população, os moradores do bairro falaram que a situação piora quando há chuva. 

A população paga os impostos, então temos de cobrar porque a verba já veio e se esse 
recurso já veio e nós temos de estar atentos”, destacou o Vereador Jeferson Brayner (PRB). 
“Segundo informações, já teria vindo recursos para as obras de recapeamento da Avenida João 
Paulo II. Tantas outras avenidas hoje estão paradas e prejudicando a população dos bairros”, 
questionou o Vereador Tenente-Coronel Jahnke. “Essa avenida é polêmica, desde 1998 já se 
ansiava pelo término dessa Avenida, é de vital importância para o escoamento do trânsito da 
Avenida Costa e Silva para Avenida das Cataratas”, afirmou o Vereador Dr. Brito (PEN) “Em 
função disso que entramos com o projeto de lei 21/2017 que proíbe inauguração de obra 
inacabadas. É o nosso basta a situações como essa”, acrescentou o Vereador Celino Fertrin 
(PDT). 
  

http://oiguassu.com/recapeamento-asfaltico-na-avenida-joao-paulo-ii-e-objeto-de-cobranca/
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15/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 15 de Maio de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 15 de Maio de 2017 – Pág. 02 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 15 de Maio de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 15 de Maio de 2017 – Pág. 05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 15 de Maio de 2017 – Pág. 07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 15 de Maio de 2017 – Pág. 08 
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Depenando a Coruja - 15 de Maio de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/comecaram-as-audiencias-do-segundo-processo-da-
operacao-peculio-cpi-do-transporte-coletivo-podera-incriminar-mac-donald-e-outros-alvara-
ambiental-do-consorcio-sorriso-tambem-e-suspeito-foztrans-imp 

 

Começaram as audiências do segundo processo da Operação Pecúlio. CPI do 
transporte coletivo poderá incriminar Mac Donald e outros. Alvara ambiental 
do Consorcio Sorriso também e suspeito. Foztrans improvisa desvio em 
calçada da Vila A. Comerciante planta bananeiras em protesto a buracos em 
ruas de Foz do Iguaçu. Município prepara mais uma edição da FARTAL para 
junho_2017. 

 
Começaram as audiências do segundo processo da Operação Pecúlio 
 

 
 
Prossegue o processo que culminou com o desmantelamento da organização criminosa, 

que teria como mentor o ex-prefeito Reni Pereira (PSB), conforme declarou o MPF/PGR e Polícia 
Federal. 

Como denunciamos em 2014, ações ilegais estariam sendo realizadas pela (des) 
administração de Reni Pereira, tais como a contratação do Instituto Falconi com sua instalação 
em sala do prédio público da Fundação Cultural com uso de todos os pertences do município em 
valor de R$ 4 milhões, sem licitação em flagrante crime contra a Lei 9.666/93. 

 

 
 
Também denunciamos a dispensa de licitação em vultuoso valor de R$ 2,4 Milhões, para 

contratação de estrutura para o X-Games, isto após o evento já com tudo montado e segundo 
organizadores, pagos pela ESPN. 

 

http://depenandoacoruja.com.br/comecaram-as-audiencias-do-segundo-processo-da-operacao-peculio-cpi-do-transporte-coletivo-podera-incriminar-mac-donald-e-outros-alvara-ambiental-do-consorcio-sorriso-tambem-e-suspeito-foztrans-imp
http://depenandoacoruja.com.br/comecaram-as-audiencias-do-segundo-processo-da-operacao-peculio-cpi-do-transporte-coletivo-podera-incriminar-mac-donald-e-outros-alvara-ambiental-do-consorcio-sorriso-tambem-e-suspeito-foztrans-imp
http://depenandoacoruja.com.br/comecaram-as-audiencias-do-segundo-processo-da-operacao-peculio-cpi-do-transporte-coletivo-podera-incriminar-mac-donald-e-outros-alvara-ambiental-do-consorcio-sorriso-tambem-e-suspeito-foztrans-imp


CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

01/05/2017 a 15/05/2017 
 

209 
 

 
 
Realizamos denuncia à Câmara Municipal acerca do direcionamento do Seguro de Vida 

dos Servidores, qual em 2009 captou R$ 709 Mil em pró-labore pelo ex-prefeito “PATO” Donald e 
quatro anos após, a equipe do Rei Ni teria dado de graça, isto com Ricardo Culmann/Chico 
Noroeste. 

 

  
 
Denunciamos aos vereadores “COLEIRINHAS” da gestão anterior, o gasto exorbitante de 

valores no Parque de Exposições do Município, sob comodato do CTG Charrua, qual não se 
manifestaram em virtude de estarem atrelados. 

A licitação da Sanepar com Foz, da exploração do solo pelo período de 30 anos, 
prorrogável por igual prazo despertou curiosidade da qual especulando levantamos informações 
de que haveria um acerto de R$ 30 Milhões, envolvendo agentes públicos do município, estado e 
Sanepar. 

 

 
 
Ainda realizamos a denuncia acerca de possível direcionamento de licitação, como o 

do Marco das Três Fronteiras que trazem um edital que beneficia poucas concorrentes, além de 
que não se encontra o contrato ou mesmo a “Certidão de Não Óbice”, por terem INVADIDO área 
Federal. 
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Problemas em licitações da Guarda Municipal, como no Foztrans com a Dupla de irmãs 

Montovanni, inclusive sendo uma delas a companheira do Medeiros que pagava propina ao 
Rodrigo Becker, já denunciado lá atrás. 

Não vimos manifestação de vereadores ou mesmo de membros do Ministério Público, 
quanto a terceirização do pátio de veículos do Foztrans, visto que a empresa VELSIS & Rodando 
Legal que explora o serviço promove abuso de poder financeiro, ao estilo de cobrar pela guarda 
de veículos mas os deixam detelhorando a céu aberto, como o abuso em cobrança de um 
guincho em R$ 160,00 para carros e R$ 80,00 para motos. Lembrando que em dias de blitz um 
guincho leva ate 2 veículos e 10 motos, enquanto o valor normal do guincho é R$ 40,00 em Foz. 

Cabendo então investigação dos gestores do Foztrans no (des) governo Reni Pereira, 
que seriam Alli Safadi, Paulo Tremarin, Carlos Juliano Budel e Larissa Montovanni, até o atual 
superintendente para saber o porque da não revisão e talvez revogação deste contrato. Inclusive 
do porque ainda quando diretora financeira a senhora Larissa 
Montovanni atribuiu GRATIFICAÇÃO a sua irmã Patrícia Montovanni, que assumindo o cargo 
de diretora-superintendente manteve a mesma, em ato de NEPOTISMO. 

 

 
 
Trouxemos informações varias sobre Tulio Bandeira, o dentista Jomaa, Melqueseque, 

Hermogenes Cervero das Cataratas, Edilio JOÃO Dall’Agnol, Duso, Beni do Gato e ate mesmo 
do Ricardo Andrade, vulgo “Bodoque”. 

Por fim as denuncias chegaram aos Procuradores da República, Promotores de Justiça e 
à Polícia Federal que passou a investigar e derrubaram o esquema criminoso que lesava os 
cofres públicos de nossa amada Foz. 

 

 
 
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/comecam-as-

audiencias-do-segundo-processo-da-operacao-peculio/5871050/ 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/comecam-as-audiencias-do-segundo-processo-da-operacao-peculio/5871050/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/comecam-as-audiencias-do-segundo-processo-da-operacao-peculio/5871050/
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Como sempre disse, VAI FALTAR CADEIA NESTA CIDADE. Ta aí. 
 
CPI do transporte coletivo poderá incriminar Mac Donald e outros 
Os parabéns ao vereador Drº Brito (Cazuza) e demais parlamentares, quais instalaram a 

CPI do Transporte Coletivos e saíram em busca da transparência e da verdade. 
 

 
 
São vários os rumores da ilegalidade que sombreia o contrato da concessão do 

Consorcio Sorriso, qual nasceu no (des) governo do “PATO” Donald em meio a uma licitação a 
ser lançada em Foz. 

Empresas que possuíam débitos com o poder público e nem sequer certidão conseguiam, 
passaram a fazer parte de um grupo com novo CNPJ e de posse destes participaram e venceram 
a suspeita concorrência. 

Houve denuncia por parte do ex-vereador Dilto Vitorassi, que alardeou a irregularidade e 
ainda que um montante superior a R$ 18 Milhões deveriam ser entregue aos cofres públicos, 
porem receberam o PERDÃO de Donald.  

 

 
 
O “PATO” Donald, que anistiou o consorcio foi conduzido coercitivamente 

pelo GAECO para prestar esclarecimentos na investigação da Máfia do Transporte Público 
(Riquixá) que apura fraudes nas licitações. 

http://g1.globo.com/pr/parana/noticia/2016/06/gaeco-prende-6-pessoas-e-ouve-ex-
prefeito-de-foz-na-operacao-riquixa.html  

Logo chamaram o Mansur pra teleportar o ODA, dai a casa vai cair. 
 
Alvara ambiental do Consorcio Sorriso também e suspeito 
Intrigante ver a rapidez que se da a um grupo amigo como da Viação Cidade Verde a 

quem esta no poder e o atendimento ao cidadão comum, pela Secretaria de Meio Ambiente de 
Foz em algumas ações, pois vejam. 

 

http://g1.globo.com/pr/parana/noticia/2016/06/gaeco-prende-6-pessoas-e-ouve-ex-prefeito-de-foz-na-operacao-riquixa.html
http://g1.globo.com/pr/parana/noticia/2016/06/gaeco-prende-6-pessoas-e-ouve-ex-prefeito-de-foz-na-operacao-riquixa.html
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O sujeito chamado Flávio Eiseler, procurador da empresa, afirmou que a Viação Cidade 

Verde seguiu todas as determinações legais, obtendo as necessárias licenças ambientais para a 
derrubada de 84 árvores nativas, 31 árvores exóticas e 6 árvores exóticas invasoras, totalizando 
121 árvores e um volume estimado de pouco mais de 73 m³ de madeira. 

O procurador da empresa disse ter as licenças, de nº 009.032 e 1060/2015 e, até mesmo 
o recibo de doação de 1.200 árvores nativas, com altura média de 1,80 m, entregues à secretaria 
municipal de Meio Ambiente – SMMA, em atendimento ao exigido pela legislação. 

Conforme Eiseler relatou, a SMMA concedeu a licença ambiental para a derrubada das 
árvores e estipulou um prazo de 30 dias para a reposição das 1.200 árvores nativas. “Fizemos a 
aquisição dessas mudas de 1,80 de altura, como o exigido e entregamos no Horto Municipal, e aí 
obtivemos a licença ambiental para realizarmos a terraplenagem do local”, disse. 

O procurador da Viação Cidade Verde finalizou reafirmando que não houve nenhuma 
irregularidade na remoção das árvores, que a empresa seguiu a legislação pertinente e atendeu 
todas as exigências dos órgãos ambientais.  

 

  
 
http://jornaldoiguassu.com.br/foz-do-iguacu/57-comportamento/5502-municipio-autorizou-

viacao-cidade-verde-a-derrubar-121-arvores.html 
 
DOS FATOS: 
Derrubada de 121 arvores adultas sendo nativas, com milhares de pequenas nativas em 

tempo recorde de protocolo, vistoria e liberação, pois o protocolo teria se dado em data 
de 19 de setembro e o alvará da liberação no dia 21 do mesmo mês. 

 

 
 
Vemos que um documento protocolizado leva no mínimo dois dias para ir para a 

secretária direcionada, que dado o recebimento vai para o secretário qual em dias de boa 
vontade o despacha para o Chefe de Divisão do Monitoramento Ambiental, este que não estando 
em mal dia envia para o fiscal que tem uma coletânea de vistorias atrasadas. 

http://jornaldoiguassu.com.br/foz-do-iguacu/57-comportamento/5502-municipio-autorizou-viacao-cidade-verde-a-derrubar-121-arvores.html
http://jornaldoiguassu.com.br/foz-do-iguacu/57-comportamento/5502-municipio-autorizou-viacao-cidade-verde-a-derrubar-121-arvores.html
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Ai uma empresa em apenas 3 dias do protocolo a um alvará de licença ambiental, tem em 
suas mãos para a derrubada de 121 arvores? 

Quer enganar quem cara pálida? Alô 9ª Promotoria de Defesa do Meio Ambiente! 
 

 
 
“Valei-me Santo Expedito”! 
 
Foztrans improvisa desvio em calçada da Vila A 
Como parte das calçadas do bairro não são padronizadas, não sobrou espaço para 

cadeirantes ou carrinho de bebês, por exemplo. 
 

 
 
Com a instalação dos parquímetros nas ruas e avenidas mais movimentadas da Vila A, 

os moradores perceberam que as máquinas ocuparam o lugar de passagem de pedestres. Como 
parte das calçadas do bairro não são padronizadas, não sobrou espaço para cadeirantes ou 
carrinho de bebês, por exemplo. 

Como solução temporária para o problema de mobilidade, o Foztrans resolveu construir 
um desvio próximo às máquinas. O diretor do Foztrans, Robson Lima Souza, ressalta que os 
parquímetros foram instalados no local certo, porém, as calçadas não foram padronizadas pelo 
proprietário do imóvel. 

 

 
 
“Existe a padronização das calçadas no município desde 2005, essas calçadas não 

cumprem a padronização. Os parquímetros foram instalados no local correto. A obrigação de 
fazer a calçada é do dono do imóvel”, disse. 

Ainda bem que a Mãe deles, não precisa passar de cadeira de rodas. 
 
Comerciante planta bananeiras em protesto a buracos em ruas de Foz do Iguaçu 
Trechos de asfalto com problemas ficam na região de Três Lagoas. Prefeitura diz que 

uma das ruas está na programação da operação tapa-buracos. 
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O comerciante Erivaldo Oliveira plantou bananeiras em ruas da região do Bairro Três 

Lagoas, em Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, para protestar contra os buracos que se 
formaram em algumas vias da cidade. 

De acordo com ele, vários pedidos para a manutenção do asfalto nas Rua Olímpio 
Rafain, às margens da BR-277, e na Avenida Silvano Gutierrez foram protocolados junto à 
prefeitura ainda em 2016, porém nada foi feito. 

“Eu moro em outra região, no Morumbi, mas sempre uso estas ruas por conta do meu 
trabalho. E é um absurdo esta situação”, apontou. 

A assessoria de imprensa da prefeitura informou que a Avenida Silvano Gutierrez está na 
programação da operação tapa buracos e que a empresa responsável seguirá o cronograma 
estabelecido pela Secretaria de Obras. 

Segundo a prefeitura, parte das obras de recuperação asfáltica estão paradas por conta 
da Operação Pecúlio (Foto: Zito Terres/RPC). 

Já sobre os buracos na Rua Olímpio Rafain, a obra está paralisada por conta da 
Operação Pecúlio – que investiga um suposto esquema de corrupção e fraude em licitações 
envolvendo contratos na saúde e de pavimentação. 

Segundo a assessoria, a prefeitura está esperando a liberação da Caixa e da Justiça 
Federal para retomar os trabalhos. 

Esta historia de não tapar buraco por causa da Peculio, virou historia. 
PS: Em conversa com o servidor de carreira e diretor do DRM Geraldo Vieira do 

Nascimento, 01 saco de 25 kg está custando aproximadamente R$ 31,00 e uma tonelada 
R$ 1.200,00, enquanto o CBUQ na usina está custando aproximadamente R$ 400,00. Esse 
material é importante em uma emergência, mas é muito caro. Afirmou Geraldo. 

Pois bem, vamos a realidade de Foz que é a de buracos e mais buracos, onde não 
devemos culpar o atual governo (ainda), ou o de Inês que fora interino, mas sim a Secretaria de 
Obras que é a (in) responsável, pelo ato. 

Luiz Roberto Volpi, Secretario de Obras nos 6 meses de Ivone/Reni, foi também titular da 
pasta nos 4 meses de Ines Weizermann, qual permanece no cargo com atual governo. 

 

 
 
São já 11 meses frente a pasta com a cidade virada em crateras e buracos, quais podem 

cair uma moto dentro ou plantar bananeiras, ate por que vamos as contas do gordo salario do 
empresário proprietário da LR Volpi Construção Civil, que seria de uns R$ 10 mil líquidos 
como CC, visto que já e aposentado no serviço público. 
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Teria ele recebido mais de R$ 110 mil de salario, que pela informação do diretor do 
DRM Geraldo R$ 1.200,00 uma Tonelada, já teríamos um total de 91, 6 Toneladas ou comprando 
o CBUQ de R$ 400,00 seriam para um todo de 2.750 buracos tapados. 

Me chama a atenção também o fato de que o servidor publico e quando Secretario de 
Obras em exercício não se afastou da direção da empresa, qual fundou 
em 11 de novembro de 1.993permanecendo com ela em atividade e pela clausula 6ª do Contrato 
Social seria que unicamente, quem exerceria a gerencia da Construtora Civil Luiz Roberto Volpi. 

ESTRANHO!!!… 
 
LEI COMPLEMENTAR Nº 17 DATA: 30 DE AGOSTO DE 1993. 
DISPÕE SOBRE O REGIME JURÍDICO ÚNICO INSTITUÍDO PELA LEI 

COMPLEMENTAR Nº 1/91, DE 26 DE ABRIL DE 1991, SOBRE O NOVO ESTATUTO DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE FOZ DO IGUAÇU, REVOGANDO A LEI 
COMPLEMENTAR Nº 1/91, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Art. 209 – Ao servidor público é proibido: 
IX – participar de gerência ou administração de empresa privada, de sociedade civil, ou 

exercer comércio, e, nessa qualidade, transacionar com o Município; 
A clausula 4ª e a 8ª do Contrato Social de 28/05/2014-JUCEPAR, deixa claro que Luiz 

Roberto Volpi é administrador com 85% das cotas da Construtora LR Volpi Construção Civil. 
 

 
 

ENTÃO?… Outra improbidade da Edineia Riquelmes, por que foi omissa. 
 

 
 
“E o Autódromo de Foz?”… 
 
Município prepara mais uma edição da FARTAL para junho_2017 
 

https://leismunicipais.com.br/a/pr/f/foz-do-iguacu/lei-complementar/1991/0/1/lei-complementar-n-1-1991-dispoe-sobre-o-regime-juridico-dos-servidores-publicos-do-municipio-das-autarquias-e-das-fundacoes-municipais-e-revoga-a-lei-n-1560-91-de-08-de-abril-de-1991
https://leismunicipais.com.br/a/pr/f/foz-do-iguacu/lei-complementar/1991/0/1/lei-complementar-n-1-1991-dispoe-sobre-o-regime-juridico-dos-servidores-publicos-do-municipio-das-autarquias-e-das-fundacoes-municipais-e-revoga-a-lei-n-1560-91-de-08-de-abril-de-1991
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Lançamento oficial será realizado na quinta-feira (11), às 10h, na sala de eventos da 

Fundação Cultural; entrada será gratuita. 
A 41ª edição da Fartal, festa de comemoração ao aniversário de Foz do Iguaçu, será 

realizada pela Fundação Cultural entre os dias 8 e 11 de junho. O lançamento oficial será feito na 
próxima quinta-feira (11), às 10h, na sala de eventos da Fundação. 

A equipe de organização está definindo os últimos detalhes da programação, que este 
ano, terá como principal objetivo destacar o verdadeiro sentido da festa, que, segundo a 
produtora cultual Vera Vieira “é a feira de artesanato com a exposição de vários artesãos e a feira 
gastronômica, valorizando pratos típicos da região. Para isso, estamos contando com a parceria 
de entidades que ficarão responsáveis por apresentar um prato diferenciado em cada barraca, 
com valores acessíveis”, disse. 

A festa acontecerá no CTG Charrua com entrada franca. Terá shows nacionais em todos 
os dias e shows com artistas locais.  A segurança terá apoio da PM e da Guarda Municipal, 
garantindo a tranquilidade aos visitantes. 

Para o diretor-presidente da Fundação Cultural, Juca Rodrigues, mesmo com a transição 
dos governos a festa será mantida. “Não tivemos tempo para organizar a festa como 
gostaríamos. Mas a equipe que vinha preparando a Fartal desde o início do ano deixou as coisas 
bem encaminhadas e tudo foi aprovado pela nova direção. Nossa ideia é proporcionar ao 
munícipe a oportunidade dele levar a família em uma festa que é feita para ele. Queremos 
resgatar isso, trazendo de volta a identidade da festa. Esperamos que o municie participe, visite, 
aproveite e volte a ter o sentimento de pertencimento”, avalia. 

Outro objetivo é formar uma comissão organizadora ao final da edição 2017 para 
construir a festa do ano que vem. “Precisamos de mais tempo para construir esse resgate e trazer 
de volta a confiança do munícipe na identidade da festa. Por isso, iremos realizar a fartal deste 
ano, já oferecendo algumas melhorias, como de acessibilidade, mas para o ano que vem, 
teremos ainda mais condições de melhorar a estrutura da festa e a captação de recursos para 
que ela aconteça”, pontua Juca. 

A Fartal é uma organização da Fundação Cultural e conta com o apoio do Município e 
parcerias de instituições, entidades e corporações. 

 
FUNDAÇÃO LANÇA EDITAL DA FARTAL PARA ARTISTAS LOCAIS  
Estão abertas as inscrições para os artistas locais que desejam se apresentar na 41ª 

edição da Fartal, que acontece entre os dias 08 a 11 de junho, no Parque de Eventos do CTG 
Charrua.  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41032 
A Fundação Cultural realiza nesta terça (16) e quarta-feira (17), às 19h, mais duas 

reuniões setoriais de cultura: setorial da cultura afro-descendente e setorial da música, 
respectivamente. 

Na quarta também será explicada a forma de participação dos artistas locais na Fartal e 
demais eventos do município.  

Quando: dias 16 e 17 as 19 horas 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41032
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Onde: Salão de Eventos da Fundação Cultural 
 
Espaço de leitor: 
Meu abraço especial vai para o Pároco de Medianeira Padre Dionisio Hulse, qual nos 

acompanha daquela bela cidade pra manter se inteirado dos assuntos de Foz, como ao amigo 
Drº Francisco Sampaio, Delegado de Polícia Civil de São Miguel do Iguaçu. 

 
Uma Corujinha disse que certo empresário de família tradicional de Foz, após provocar 

acidente com morte em Santa Catarina fugiu sem prestar socorro. Em breve a Coruja do 
empresário do ramo de comunicação, será DEPENADA.  

 

 
A Coruja vai ser depenada em Foz. 

 
 

CATVe – 15 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/183250/em-foz-do-iguacu-cpi-do-transporte-coletivo-comeca-a-
ouvir-testemunhas 

 

Em Foz do Iguaçu, CPI do transporte coletivo começa a ouvir testemunhas 
 
Hoje serão ouvidos o ex-diretor do Foztrans, Paulo Tremarin, e o ex-vereador Dilto 

Vitorassi 
 

 
 
A Comissão Processante de Inquérito, instalada na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu 

para investigar possíveis irregularidades no contrato do transporte coletivo, começa a ouvir hoje 
as testemunhas. Essa é a primeira ação da comissão e terá o prazo de 180 dias para dar o 
parecer final aos trabalhos. 

http://catve.com/noticia/6/183250/em-foz-do-iguacu-cpi-do-transporte-coletivo-comeca-a-ouvir-testemunhas
http://catve.com/noticia/6/183250/em-foz-do-iguacu-cpi-do-transporte-coletivo-comeca-a-ouvir-testemunhas
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Hoje serão ouvidos na Câmara Municipal o ex-diretor do Foztrans, Paulo Tremarin, e o 
ex-vereador e sindicalista Dilto Vitorassi.  

A CPI foi instalada no legislativo após a delação feita pelo ex-diretor do Foztrans, preso 
durante a Operação Pecúlio, Carlos Juliano Budel. Na deleção Budel, disse que parte da propina 
paga pelo executivo aos vereadores saída também do contrato do transporte urbano. Segundo o 
ex-diretor, a propina era paga para que os parlamentares usassem o mandato em favor do ex-
prefeito Reni Pereira.  

A comissão trabalha em cima de cópias das investigações feitas pela Polícia Federal e 
Ministério Público Federal no âmbito da Operação Pecúlio. Ela terá o prazo de 90 dias, podendo 
prorrogar por mais 90 dias para encerrar os trabalhos e dar o parecer final. 

 
 

Facebook - CATVe – 15 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1663941693634975 

 

 
  

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1663941693634975
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 15 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1272425962856144/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1272425962856144/
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 15 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.806449316120480.1073741826.8064
49276120484/1272564632842277/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.806449316120480.1073741826.806449276120484/1272564632842277/?type=3&theater
https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.806449316120480.1073741826.806449276120484/1272564632842277/?type=3&theater
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G1 – Paraná TV 2 Edição – 15 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-que-investiga-
contrato-do-transporte-coletiva-ouve-os-primeiros-depoimentos/5871030/ 

 

CPI que investiga contrato do transporte coletiva ouve os primeiros depoimentos 
 

 
Em vídeo 

 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-que-investiga-contrato-do-transporte-coletiva-ouve-os-primeiros-depoimentos/5871030/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-que-investiga-contrato-do-transporte-coletiva-ouve-os-primeiros-depoimentos/5871030/
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 16 de Maio de 2017 - Capa  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 16 de Maio de 2017 – Pag.04  
 

 
 

 

Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 16 de Maio de 2017 – Pag.06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 16 de Maio de 2017 – Pag.07  
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CATVe – 16 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/183337/camara-de-foz-aprova-cpi-para-investigar-contratos-da-
prefeitura-com-a-sanepar 

 

Câmara de Foz aprova CPI para investigar contratos da prefeitura com a 
Sanepar 

 
Já com cinco CPIs, câmara municipal de Foz aprova mais uma para investigar contratos 

assinados em 2014 
 

 
Em vídeo 

 
M esmo com cinco CPIs, que é o máximo autorizado no legislativo, os vereadores em Foz 

do Iguaçu aprovaram mais uma. Essa nova comissão terá como objetivo investigar supostas 
irregularidades em contratos da prefeitura com a Sanepar. Os trabalhos se baseiam nas 
denúncias já investigadas na Operação Pecúlio envolvendo supostas propinas pagas ao 
legislativo durante a gestão do ex-prefeito Reni Pereira.A nova comissão já chegou ao plenário 
assinada por cinco vereadores o que é necessário para ser aprovada automaticamente. O 
objetivo da CPI é investigar a renovação do contrato entre a prefeitura e a Sanepar que foi 
assinada em 2014 para um período de 30 anos. Os trabalhos terão como base as denúncias 
apuradas pelo Ministério Publico Federal e Judiciário.Além disso, nesta segunda-feira (15) o juiz 
responsável pela operação pecúlio ouviu o ex-diretor regional da Sanepar, Luiz Carlos Medeiros. 
No depoimento, Medeiros, confirmou que repassava do próprio salário 5 mil reais por mês ao ex 
secretário de planejamento, Rodrigo Becker.Segundo o Ministério público Federal, o ex-prefeito 
Reni Pereira, havia prometido a Becker o repasse mensal, de forma ilegal, no valor de 10 mil 
reais para que ele deixasse a direção da das estatais para Medeiros assumir. No entanto, o 
acordo não teria sido cumprido pelo ex-prefeito, e com a diferença de salário, Becker teria 
passado a cobrar o complemento ilegal de Medeiros. Ambos confirmaram o esquema durante os 
depoimentos dados na operação peculioComo já tem cinco CPIs em andamento, que é o máximo 
permitido pelo regimento interno, será preciso aguardar finalizar uma para iniciar essa nova. A 
expectativa é que comece no fim deste ano.Uma das comissões em andamento é a que investiga 
o contrato do transporte coletivo urbano em foz que foi assinado em 2010. Ontem (15), a 
comissão ouviu o depoimento do ex-vereador e sindicalista, Dilto Vitorassi. Depoimento que 
chamou bastante a atenção dos parlamentares.Essa CPI também trabalha em cima de 
documentos levantados pelo Ministério Público Federal no âmbito da operação peculio que 
investiga o suposto esquema de corrupção durante a gestao do ex-prefeito Reni Pereira. 

 
  

http://catve.com/noticia/4/183337/camara-de-foz-aprova-cpi-para-investigar-contratos-da-prefeitura-com-a-sanepar
http://catve.com/noticia/4/183337/camara-de-foz-aprova-cpi-para-investigar-contratos-da-prefeitura-com-a-sanepar
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 16 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1721828687830684 

 

 
 
 

Rádio Cultura Foz – 16 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/unila-e-camara-devem-firmar-parceria-em-projeto-de-
cidadania/#.WSMUpusrLct 

 

Unila e Câmara devem firmar parceria em projeto de cidadania 
 

 
 
Nesta manhã, o Professor do Curso de Ciência Política e Sociologia da Unila, Lucas 

Mesquita, em conjunto com o Técnico-Administrativo da Unila, Luiz Fernando Kiihl Matias, 
reuniram-se com o Presidente da Câmara, Rogério Quadros (PTB). A finalidade do diálogo foi 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1721828687830684
http://www.radioculturafoz.com.br/unila-e-camara-devem-firmar-parceria-em-projeto-de-cidadania/#.WSMUpusrLct
http://www.radioculturafoz.com.br/unila-e-camara-devem-firmar-parceria-em-projeto-de-cidadania/#.WSMUpusrLct
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buscar apoio do Poder Legislativo a um projeto de extensão da Unila, “Educação Cidadã em Foz 
do Iguaçu”, do qual o Professor Lucas Mesquita está à frente da coordenação. 

Segundo o docente, o objetivo do projeto é trabalhar com jovens do Ensino Médio do 
município concedendo a eles formação cidadã em política. Para tal, o Professor busca a parcerias 
dos Poderes Executivo e Legislativo e do Observatório social da Democracia do Parlamento do 
Mercosul. A ideia, de acordo com Professor Lucas Mesquita, é que as atividades finais do projeto 
sejam finalizadas na Câmara, assim atividades que são realizadas em outros programas como 
Parlamento Jovem (Senado Federal) e Vereador Mirim, em outros municípios. 

Nesse sentido, o Vereador Rogério Quadros (PTB) colocou a Casa de Leis à disposição e 
aberta à construção de parcerias nesse âmbito, visando incentivar a participação e integração da 
comunidade local ao Poder Legislativo de Foz do Iguaçu. 

“A ideia é que com esse tipo de projeto, a juventude também apresente demandas, as 
quais muitas vezes são incorporadas a projetos de lei”, afirmou o professor da Unila. O Trabalho 
deverá ser realizado por 20 estudantes de graduação e pós-graduação. Alguns eixos temáticos 
de trabalho do projeto são: Aspectos constitucionais; representação política; participação política 
e temas contemporâneos da democracia brasileira. 

 
 

Diário das Cataratas – 16 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1598/requerimento_solicita_analise_de_cobranc
a_de_icms_na_tarifa_de_energia_eletrica.html 

 

Requerimento solicita análise de cobrança de ICMS na tarifa de energia 
elétrica 

 

 
 
Incidência ICMS ao consumidor sobre tarifa de uso de sistemas de transmissão e 

distribuição gera cobrança parlamentar 
Um requerimento dos vereadores Kako e Jahnke, apreciado e aprovado em plenário na 

sessão ordinária desta terça-feira, 16 de maio, enfatiza que atualmente o Governo do Estado 
cobra ICMS que incide sobre as tarifas de uso dos sistemas de transmissão e tarifas de uso dos 
sistemas de distribuição. Os parlamentares ressaltam que o imposto deveria ser incidente apenas 
sobre a energia utilizada pelo cidadão. 

 “Somos o sétimo país que mais paga impostos, eles devem ser cobrados de maneira 
correta. Devemos pagar imposto apenas sobre a energia que utilizamos e não pela transmissão”, 
destacou o Vereador Kako (PTN). 

“Assinamos em conjunto esse requerimento diante do absurdo que está sendo cometida 
e afetando os cidadãos. Estamos pagando um imposto que não cabe a nós pagarmos, cabe à 
companhia de energia elétrica”, afirmou o Vereador Tenente-Coronel Jahnke (PTN). 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1598/requerimento_solicita_analise_de_cobranca_de_icms_na_tarifa_de_energia_eletrica.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1598/requerimento_solicita_analise_de_cobranca_de_icms_na_tarifa_de_energia_eletrica.html
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Os parlamentares justificam que essas tarifas de uso de sistema de transmissão e 
distribuição são para remunerar instalações, equipamentos componentes à rede de distribuição e 
não teriam relação direta com a consumação do serviço. 

Outro requerimento (223/2017), também dos parlamentares Kako (PTN) e Jahnke (PTN), 
encaminhado solicitação ao Ministério Público, solicitando informações sobre a possibilidade de 
se promover Ação Civil Pública sobre a cobrança. 

“Essa requisição é para termos informações sobre a possibilidade de verificarmos junto 
ao MP a reversão desses valores. Neste caso, está havendo uma cobrança injusta. Estamos 
pedindo isso em benefício a toda população de Foz do Iguaçu”, destacou o Vereador Tenente-
Coronel Jahnke (PTN). Com a aprovação plenária, requerimentos foram encaminhados às 
autoridades competentes 

 
 

Diário das Cataratas – 16 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1597/vereadora_diz_que_unila_e_um_%E2%80
%9Celefante_branco%E2%80%9D_e_cobra_providencias_do_mec.html 

 

Vereadora diz que Unila é um “elefante branco” e cobra providências do MEC 
 

 
 
Um requerimento de autoria da vereadora Rosane Bonho foi aprovado na sessão da 

Câmara desta terça-feira (16) pedindo explicações ao Ministério da Educação sobre a paralisação 
das obras da Unila. 

“Infelizmente, é uma obra que podemos chamar de elefante branco, pois encontra-se 
abandonada há cerca de dois anos. Criou-se uma expectativa muito grande ao longo dos anos e 
hoje a comunidade sente-se frustrada”, frisou a vereadora ao justificar seu requerimento. 

“Queremos uma explicação do ministro José Bezerra – prosseguiu Rosane – pois a 
primeira etapa da obra, constituída por dois prédios centrais e um restaurante em formato de 
caracol, deveria ter sido entregue ainda em 2015. E a biblioteca e estacionamento em 2017”. 

Afirmando que no auge da construção chegaram a trabalhar 800 operários, a vereador 
prosseguiu: “O projeto arquitetônico é maravilhoso. O prédio das aulas será todo espelhado e o 
restaurante foi projetado em formado de um gigantesco caracol. Além dos 15 mil alunos que 
estudariam lá, seriam 5 mil professores, gerando emprego e renda em nossa cidade”. 

O vereador Dr. Brito parabenizou a vereadora dizendo que a Unila é um empreendimento 
de grande importância para Foz do Iguaçu e região. “Além da geração de empregos, eu cito os 
benefícios a médio e longo prazo que virão para a nossa cidade, pois está previsto em torno de 
15 mil alunos que terá impacto duradouro no aspecto econômico, vai aquecer a economia, 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1597/vereadora_diz_que_unila_e_um_%E2%80%9Celefante_branco%E2%80%9D_e_cobra_providencias_do_mec.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1597/vereadora_diz_que_unila_e_um_%E2%80%9Celefante_branco%E2%80%9D_e_cobra_providencias_do_mec.html
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valorizar imóveis e garantir importância geopolítica e cultural para a nossa cidade. É o maior 
empreendimento de integração da América Latina”, sentenciou o vereador. 

 
 

Facebook – Foz News – 16 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/598237566931572/photos/a.796126270476033.1073741828.598
237566931572/1321072681314720/?type=3&theater 

 

 
 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1ª Edição - 16 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-decide-
abrir-cpi-para-investigar-contrato-da-prefeitura-com-sanepar/5872997/  

 

Câmara decide abrir CPI para investigar contrato da prefeitura com Sanepar 
 

 
Em vídeo 

  

https://www.facebook.com/598237566931572/photos/a.796126270476033.1073741828.598237566931572/1321072681314720/?type=3&theater
https://www.facebook.com/598237566931572/photos/a.796126270476033.1073741828.598237566931572/1321072681314720/?type=3&theater
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-decide-abrir-cpi-para-investigar-contrato-da-prefeitura-com-sanepar/5872997/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-decide-abrir-cpi-para-investigar-contrato-da-prefeitura-com-sanepar/5872997/
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Facebook – Na Boca do Povo – 16 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1473014939429165  

 

 
 
 

Na Boca do Povo – 16 de Maio de 2017  
Link:http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/828/camara_de_vereadores_abre_cpi_do_contrat
o_da_sanepar_com_a_prefeitura.html  

 

Câmara de Vereadores abre CPI do contrato da Sanepar com a Prefeitura 
 

 
 
A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, abriu nesta terça-feira 

(16) uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para investigar o contrato da prefeitura com a 
Companhia de Saneamento do Paraná (Sanepar). O requerimento é assinado pelo vereador Dr. 
Brito (PEN). As supostas irregularidades que levaram à abertura da comissão já vêm sendo 
investigadas pelo Ministério Público Federal (MPF). “O contrato foi citado no relatório do 
Ministério Público e prontamente aceito pelo juiz federal. Vultosas somas de dinheiro teriam sido 
usadas no financiamento do esquema de corrupção que ocorria naquela época”, comentou ao 
lembrar que as suspeitas são apuradas também pela Operação Pecúlio.  

https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1473014939429165
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/828/camara_de_vereadores_abre_cpi_do_contrato_da_sanepar_com_a_prefeitura.html
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/828/camara_de_vereadores_abre_cpi_do_contrato_da_sanepar_com_a_prefeitura.html
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Segundo a denúncia do MPF, o contrato de concessão do abastecimento de água e 
tratamento de esgoto firmado com a Sanepar havia vencido em 2011. No início de 2013, o então 
prefeito Reni Pereira (PSB) encaminhou à Câmara um projeto de lei que autorizava o Executivo a 
estabelecer com o governo do estado a gestão associada para prestação, planejamento, 
regulação e fiscalização dos serviços de abastecimento de água e esgotamento sanitário na 
cidade pelo prazo de 30 anos. Ainda conforme o já levantado, caso o projeto fosse aprovado, o 
município receberia um repasse de R$ 10 milhões.  

O novo contrato foi assinado em fevereiro de 2014. Por meio da assessoria de imprensa, 
a Sanepar informou que ainda não foi notificada da abertura da CPI e que só deve se manifestar 
depois de tomar conhecimento das denúncias. Como o regimento da Câmara Municipal permite o 
andamento de até cinco CPIs ao mesmo tempo, a nova comissão terá de esperar a conclusão 
das já instaladas. Segundo o vereador Dr. Brito, a expectativa é que os trabalhos tenham início 
até o fim do ano.    

Operação Pecúlio - A Operação Pecúlio foi deflagrada pela Polícia Federal no dia 19 de 
abril de 2016 e já soma seis fases. As investigações sobre o suposto esquema de corrupção e 
fraude em licitações instalado na Prefeitura e na Câmara e liderado por Reni Pereira levaram à 
abertura de duas ações penais que somam quase 150 réus.   

 
 

G1 Paraná – 16 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/vereadores-aprovam-abertura-de-cpi-para-
investigar-contrato-da-prefeitura-de-foz-com-a-sanepar.ghtml  

 

Vereadores de Foz instalam CPI para investigar contrato da prefeitura com a 
Sanepar 

 
Requerimento de autoria do vereador Dr. Brito (PEN) contou com a assinatura de outros 

quatro parlamentares. 
 

 
Em vídeo 

 
Câmara decide abrir CPI para investigar contrato da prefeitura com Sanepar 
A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, abriu nesta terça-feira 

(16) uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para investigar o contrato da prefeitura com a 
Companhia de Saneamento do Paraná (Sanepar). O requerimento é assinado pelo vereador Dr. 
Brito (PEN). 

As supostas irregularidades que levaram à abertura da comissão já vêm sendo 
investigadas pelo Ministério Público Federal (MPF). 

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/vereadores-aprovam-abertura-de-cpi-para-investigar-contrato-da-prefeitura-de-foz-com-a-sanepar.ghtml
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/vereadores-aprovam-abertura-de-cpi-para-investigar-contrato-da-prefeitura-de-foz-com-a-sanepar.ghtml
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“O contrato foi citado no relatório do Ministério Público e prontamente aceito pelo juiz 
federal. Vultosas somas de dinheiro teriam sido usadas no financiamento do esquema de 
corrupção que ocorria naquela época”, comentou ao lembrar que as suspeitas são apuradas 
também pela Operação Pecúlio. 

Segundo a denúncia do MPF, o contrato de concessão do abastecimento de água e 
tratamento de esgoto firmado com a Sanepar havia vencido em 2011. No início de 2013, o então 
prefeito Reni Pereira (PSB) encaminhou à Câmara um projeto de lei que autorizava o Executivo a 
estabelecer com o governo do estado a gestão associada para prestação, planejamento, 
regulação e fiscalização dos serviços de abastecimento de água e esgotamento sanitário na 
cidade pelo prazo de 30 anos. 

Ainda conforme o já levantado, caso o projeto fosse aprovado, o município receberia um 
repasse de R$ 10 milhões. O novo contrato foi assinado em fevereiro de 2014. 

Por meio da assessoria de imprensa, a Sanepar informou que ainda não foi notificada da 
abertura da CPI e que só deve se manifestar depois de tomar conhecimento das denúncias. 

Como o regimento da Câmara Municipal permite o andamento de até cinco CPIs ao 
mesmo tempo, a nova comissão terá de esperar a conclusão das já instaladas. Segundo o 
vereador Dr. Brito, a expectativa é que os trabalhos tenham início até o fim do ano. 

 
Operação Pecúlio 
A Operação Pecúlio foi deflagrada pela Polícia Federal no dia 19 de abril de 2016 e já 

soma seis fases. As investigações sobre o suposto esquema de corrupção e fraude em licitações 
instalado na Prefeitura e na Câmara e liderado por Reni Pereira levaram à abertura de duas 
ações penais que somam quase 150 réus. 

 
 

O Iguassu – 16 de Maio de 2017  
Link: http://oiguassu.com/estudantes-de-arquitetura-e-urbanismo-realizam-visita-tecnica-ao-
legislativo/ 

 

Estudantes de Arquitetura e Urbanismo realizam visita técnica ao Legislativo 
 

 
 
Assessoria Vereador Rogério Quadros:”>Estudantes do curso de Arquitetura e Urbanismo 

da Uniamérica visitaram instalação da Câmara, passaram pelos gabinetes dos Vereadores e por 
todo setor Legislativo. A visita faz de um projeto que os acadêmicos estão desenvolvendo. 

O Professor José Luiz Melhado Batista afirmou que após a visita técnica os estudantes 
irão concluir o projeto, depois de ter o entendimento da realidade. O Presidente Rogério 
Quadros  falou um pouco do processo legislativo aos alunos. 

 

http://oiguassu.com/estudantes-de-arquitetura-e-urbanismo-realizam-visita-tecnica-ao-legislativo/
http://oiguassu.com/estudantes-de-arquitetura-e-urbanismo-realizam-visita-tecnica-ao-legislativo/
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Link do vídeo: <https://www.youtube.com/watch?v=E6rJk6Uim1M> 
 
 

Diário das Cataratas – 16 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1599/camara_aprova_cpi_para_investigar_contr
ato_entre_prefeitura_e_sanepar.html 

 

Câmara aprova CPI para investigar contrato entre Prefeitura e Sanepar 
 
Contrato foi firmado durante o governo Reni Pereira pelo prazo de 30 anos; PF já 

investiga o caso na Operação Pecúlio 
Os vereadores aprovaram na sessão desta terça-feira (16), um requerimento pedindo a 

abertura de uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para apurar um nebuloso contrato 
firmado com a Sanepar durante o governo do ex-prefeito Reni Pereira. 

O requerimento, de autoria do vereador Dr. Brito (PEN), e mais quatro vereadores foi 
aprovado por unanimidade. O Ministério Público Federal e a Polícia Federal já encontraram 
indícios de irregularidades no contrato durante as investigações realizadas na Operação Pecúlio. 

“O contrato foi citado no relatório do Ministério Público e prontamente aceito pelo juiz 
federal. Vultosas somas de dinheiro teriam sido usadas no financiamento do esquema de 
corrupção que ocorria naquela época”, comentou dr. Brito. 

O contrato elaborado pelo município com a Sanepar foi pelo prazo de 30 anos, 
prorrogáveis por mais 30. Os vereadores querem saber qual é o retorno que o município teve ao 
assinar o referido documento. 

Mas os trabalhos da CPI irão demorar bastante. É que o regimento interno da Câmara 
prevê o andamento de apenas cinco comissões simultaneamente. E como já existem cinco em 
andamento, a nova CPI terá de esperar o término de uma delas, o que deverá ocorrer em 
outubro. 

Durante o governo de Reni Pereira a ocorrência de propina era comum. No decorrer da 
aprovação do contrato com a Sanepar surgiram comentários de que alguns vereadores da 
legislatura passada teriam sido beneficiados para aprovar o projeto que renovou a concessão da 
Sanepar. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=E6rJk6Uim1M
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1599/camara_aprova_cpi_para_investigar_contrato_entre_prefeitura_e_sanepar.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1599/camara_aprova_cpi_para_investigar_contrato_entre_prefeitura_e_sanepar.html
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Dr. Brito quer apurar se houve irregularidades na renovação do contrato com a Sanepar 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 17 de Maio de 2017 – Capa  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 17 de Maio de 2017 – Pag.04  
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu(Corvo) – 17 de Maio de 2017 – Pag.06  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 17 de Maio de 2017 – Pag.07  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 17 de Maio de 2017 – Pag.08  
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 17 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1063860153714759 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 17 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16382-cpi-na-camara-vai-investigar-contrato-com-a-
sanepar 

 

CPI na Câmara vai investigar contrato com a Sanepar 
 
Novo contrato foi assinado em 2014, na gestão do então prefeito Reni Pereira. 
 

 
 
Nesta terça-feira (16), a Câmara Municipal de Vereadores instaurou Comissão 

Parlamentar de Inquérito (CPI) para investigar o contrato da Prefeitura com a Sanepar. O pedido 
foi feito pelo vereador Dr. Brito (PEN).  

As irregularidades já vêm sendo investigadas pelo Ministério Público Federal (MPF). O 
contrato do município com a companhia venceu em 2011, mas o então prefeito Reni Pereira 
(PSB) elaborou um projeto de lei atribuindo ao Estado a gestão associada para prestação, 
planejamento, regulação e fiscalização do serviços de água e esgoto pelos próximos 30 anos.  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1063860153714759
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16382-cpi-na-camara-vai-investigar-contrato-com-a-sanepar
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16382-cpi-na-camara-vai-investigar-contrato-com-a-sanepar
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O novo contrato foi assinado em fevereiro de 2014. Há suspeitas de fraudes e desvios de 
recursos, que já vêm sendo investigadas na Operação Pecúlio.  

A Sanepar informou que só vai se manifestar depois de tomar conhecimento do assunto.  
 
 

Facebook – Foz News – 17 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1053349564748718.1073741828.105328371
4755303/1341840935899578/?type=3&theater 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1053349564748718.1073741828.1053283714755303/1341840935899578/?type=3&theater
https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1053349564748718.1073741828.1053283714755303/1341840935899578/?type=3&theater
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Tribuna Popular – 17 de Maio de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/vereadores-denunciam-cobranca-indevida-de-icms-
sobre-as-tarifas-de-energia-eletrica#.WSMQ_-srIdV  

 

VEREADORES DENUNCIAM COBRANÇA INDEVIDA DE ICMS SOBRE AS 
TARIFAS DE ENERGIA ELÉTRICA 

 

 
 
Os vereadores debateram e aprovaram ontem, 16 de maio de 2017, na Câmara Municipal 

de Foz do Iguaçu um requerimento apresentado pelo Tenente-Coronel Jahnke (PTN) e Adenildo 
Kako (PTN) que reivindica ao Governo do Estado o fim da cobrança de ICMS sobre uso dos 
sistemas de transmissão e distribuição de energia elétrica. 

O entendimento é de que o cidadão deve pagar imposto apenas sobre a energia 
consumida. A tributação sobre transmissão e distribuição seria de responsabilidade da 
Companhia de Energia Elétrica (Copel) e não do consumidor. 

Ao usar a tribuna para justificar o requerimento o vereador Kako apontou que na fatura da 
luz constam encargos setoriais, encargos de energia e encargos sobre distribuição de energia, 
além do imposto sobre o consumo. “Somos o sétimo país que mais paga impostos e aqui vemos 
mais um absurdo porque devemos pagar apenas sobre a energia que utilizamos. O STJ confirma 
que esse pagamento dos outros itens é irregular”, destacou o vereador Kako (PTN). (Jornal 
Gazeta Diário - Da redação / Foto: CMFI) 

 
 

Facebook – Tribuna Popular – 17 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1201818163262148/?type=3&theater  
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http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/vereadores-denunciam-cobranca-indevida-de-icms-sobre-as-tarifas-de-energia-eletrica#.WSMQ_-srIdV
https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1201818163262148/?type=3&theater
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Facebook - PMFI – 17 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1
206261422820710/1297179680395550/?type=3&theater  

 

 
 
 

PMFI – 17 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41039 

 

PREFEITURA DEBATE AÇÕES PARA CAPACITAR MICRO E PEQUENAS 
EMPRESAS DE FOZ 

 
Uma das prioridades é melhorar a competitividade dos empreendedores locais nas 

compras públicas, atraindo mais empregos e renda para a cidade. 
 

 
 
Representantes da prefeitura, Sebrae, universidades, FPTI (Fundação Parque 

Tecnológico de Itaipu), entidades empresariais e contadores, se reuniram para debater ações 
para o desenvolvimento econômico de Foz. Uma das alternativas discutidas durante o encontro 
foi a capacitação de micro e pequenas empresas locais. A intenção é fortalecer a participação de 
empreendedores locais na disputa de licitações da prefeitura e outras instituições públicas. 

O prefeito Chico Brasileiro aproveitou a oportunidade para reafirmar o compromisso da 
Administração com o pagamento em dia com os fornecedores. “Estamos conversando com as 
secretarias da Administração e Fazenda para que sejam estabelecidos prazos de acordo com o 

https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1206261422820710/1297179680395550/?type=3&theater
https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1206261422820710/1297179680395550/?type=3&theater
http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41039
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serviço prestado e o pagamento seja feito rigorosamente em dia, devolvendo aos empresários a 
confiança em vender para a prefeitura”. 

De acordo com dados da prefeitura, no ano passado, as micros empresas de outras 
cidades prestaram serviço ou forneceram materiais na ordem R$ 15 milhões em pregões das 
secretarias municipais. Enquanto isso, os micros empresários locais conseguiram contratar 
apenas R$ 4 milhões junto ao Município, ou seja 21% em relação aos concorrentes de fora.  

Outro ponto que chama a atenção é a necessidade de as empresas locais terem maior 
acesso às compras governamentais. Para se ter uma ideia, em 2016, 192 de outras cidades 
participaram de concorrências contra apenas 57 de Foz.  O mesmo ocorre com outras instituições 
públicas. No ano anterior a Unila abriu o processo de compra de R$ 55 milhões e apenas 2% 
dessa demanda foi atendida por empresas de Foz. 

“Temos que propiciar um ambiente positivo de negócios para que as micro e pequenas 
empresas estejam preparadas para disputar as compras governamentais. Isso envolve medidas 
de desburocratização de alvarás por parte da prefeitura, o esforço articulado entre as secretarias, 
avanço da Rede Sim e consolidação do Escritório de Compras, além da revisão das leis em 
conjunto com a Câmara e dos cursos de capacitação”, observou o secretário de Turismo, 
Indústria e Comércio e Projetos Estratégicos, Gilmar Piolla.  

 
Plano de Compras 
Piolla adiantou que a prefeitura trabalha na implantação do Plano Anual de Compras. O 

Plano é composto pelos principais itens a serem comprados durante o ano e entrará em vigor 
ainda em 2017, com previsão de licitações exclusivas, com cota reservada ou subcontratação 
para micro e pequenos negócios.  

“O Plano de Compras proporcionará uma grande oportunidade para os empreendedores, 
e fará com que os interessados possam se preparar melhor para atender as compras públicas, 
gerando mais emprego e renda”, disse. 

As imagens dessa notícia estão aqui: https://goo.gl/m5HNAo 
 

 

PMFI – 17 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41041 

 

COMISSÃO DE REVISÃO DO PLANO DIRETOR AVALIA PROPOSTAS DA 
COMUNIDADE E DO OBSERVATÓRIO AMBIENTAL DE FOZ 

 
A comissão de revisão do Plano Diretor pontuou que as questões relativas à 

sustentabilidade e ao sistema de proteção ambiental. 
 

 
 

https://goo.gl/m5HNAo
http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41041
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Após a Assembleia realizada na Câmara de Vereadores no dia 07 de abril, quando 
representantes de instituições, entidades, universidades se reuniram para discutir a revisão da Lei 
do Plano Diretor, ficou definido que o Legislativo e o Executivo fariam uma avaliação das 
propostas apresentadas pela comunidade para melhorar o projeto. A comissão de revisão do 
Plano Diretor pontuou que as questões relativas à sustentabilidade e ao sistema de proteção 
ambiental, que ainda não constam na Lei, serão incluídas às diretrizes do texto original para que 
seja colocado em votação na Câmara já nos próximos dias. 

O prefeito e o vice-prefeito estão acompanhando essas etapas de revisão para que o 
processo tenha mais celeridade. Depois de aprovada a Lei do Plano Diretor, outra sequencia de 
etapas serão cumpridas, como a revisão do segundo pacote que determina diretrizes para a Lei 
do Zoneamento, do Perímetro Urbano, e da Ocupação do Solo. As discussões de emendas que 
também poderão ser incluídas nestas leis ainda serão discutidas pelos integrantes da comissão. 

No dia da audiência pública realizada no mês passado muitas foram as propostas 
apresentadas pela população, entre elas, pedido de implantação do parque linear no Boicy, sobre 
a revitalização de Praças, de Ruas e Avenidas, do Parque Monjolo e Bosque Guarani que já 
constam nas diretrizes do Sistema Viário e do Plano de Ações e Investimentos. Tanto a Câmara 
quanto a Prefeitura entendem que neste momento é prioridade a revisão da Lei do Plano Diretor 
para que aconteça a votação imediata. Num segundo momento, diretrizes das demais leis serão 
estudadas. 

“Vieram várias sugestões importantes, inclusive na área ambiental e essas propostas não 
constavam no projeto original da Lei do Plano Diretor e que nós avaliamos como pertinentes. Por 
isso, estamos trazendo para os vereadores um parecer técnico para que possam ser anexadas à 
proposta original. Mas a maioria das propostas apresentadas pela comunidade na verdade será 
objeto das novas etapas do Plano Diretor, referindo-se à Lei do uso e ocupação do solo, 
zoneamento e sistema viário do município,”, disse o vice-prefeito Nilton Bobato. 

Para o relator da Lei do Plano Diretor, vereador João Miranda, a prioridade é atender os 
pedidos da população da maneira mais ampla possível. “Estamos para votar um plano que vai 
durar por dez anos no nosso município, entendo que é preciso avaliar cada uma das sugestões 
da comunidade e adequá-las ao projeto original já pronto. Assim, estaremos atendendo aos 
anseios da população para a população”. 

 
Plano Diretor 
O Plano Diretor Municipal de Foz do Iguaçu é o instrumento de planejamento estratégico 

do desenvolvimento e expansão urbana do Município e de referência obrigatória dos agentes 
públicos e privados que atuam na produção e gestão da cidade. Deve ser atualizado de dez em 
dez anos e aplicado em toda extensão do Município, beneficiando a população com novos 
projetos de mobilidade urbana, saúde, educação e de áreas de progresso da política urbana. 

Este Plano está fundamentado nas determinações dispostas no art. 182, da Constituição 
Federal, na Lei Federal nº 10.257, de 10 de julho de 2001 – Estatuto da Cidade, no Decreto 
Estadual nº 2.581 de 17 de fevereiro de 2004. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 18 de Maio de 2017 – Pag.04  
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 18 de Maio de 2017 – Pag.05  
 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

16/05/2017 a 31/05/2017 
 

27 
 

Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 18 de Maio de 2017 – Pag.06  
 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

16/05/2017 a 31/05/2017 
 

28 
 

Jornal Folha da Fronteira – 18 de Maio de 2017 – Pág. 11 
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Facebook – RPC Foz do Iguaçu - 18 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1317089041703923  

 

 
 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2ª Edição - 18 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/relatorio-sobre-a-
cassacao-de-cinco-vereadores-ja-esta-na-comissao-de-etica/5879066/ 

 

Relatório sobre a cassação de cinco vereadores já está na Comissão de Ética 
 

 
Em vídeo 

  

https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1317089041703923
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/relatorio-sobre-a-cassacao-de-cinco-vereadores-ja-esta-na-comissao-de-etica/5879066/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/relatorio-sobre-a-cassacao-de-cinco-vereadores-ja-esta-na-comissao-de-etica/5879066/
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G1 Paraná – Paraná TV 2ª Edição - 18 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-vereador-e-ex-
assessora-terao-de-devolver-dinheiro-a-camara-de-foz/5879079/  

 

Ex-vereador e ex-assessora terão de devolver dinheiro à câmara de Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2ª Edição - 18 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/comecou-a-
segunda-etapa-das-oitivas-da-cpi-do-transporte-publico/5879040/  

 

Começou a segunda etapa das oitivas da CPI do transporte público 
 

 
Em vídeo 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-vereador-e-ex-assessora-terao-de-devolver-dinheiro-a-camara-de-foz/5879079/
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http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/comecou-a-segunda-etapa-das-oitivas-da-cpi-do-transporte-publico/5879040/
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Facebook – H2Foz – 18 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1120175034755775 

 

 
 

 

H2Foz – 18 de Maio de 2017  
Link: http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/cpi-do-transporte-coletivo-investiga-contratos-
terceirizados 

 

CPI do transporte coletivo investiga contratos terceirizados 
 

 

https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1120175034755775
http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/cpi-do-transporte-coletivo-investiga-contratos-terceirizados
http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/cpi-do-transporte-coletivo-investiga-contratos-terceirizados
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A Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) que investiga o transporte coletivo em Foz do 

Iguaçu ouve depoimentos de representante do Consórcio Sorriso, empresários do setor e 
dirigentes do instituto de trânsito da cidade, nesta quinta-feira, 18, a partir das 13 horas, no 
plenário da Câmara de Vereadores. Presidida pelo vereador Dr.Brito (PEN), a CPI apura 
suspeitas de irregularidades em contratos terceirizados firmados entre Prefeitura Municipal e 
empresas de transporte coletivo entre 2005 a 2017. 

 
 

Facebook – Click Foz Notícias – 18 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1488293531246088 
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Click Foz Notícias – 18 de Maio de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/lancada-semana-de-combate-ao-abuso-sexual-de-
criancas/  

 

LANÇADA SEMANA DE COMBATE AO ABUSO SEXUAL DE CRIANÇAS 
 
Município quer construir um diagnóstico social para trabalhar de forma mais preventiva 

nestes casos e diminuir os registros de abuso 
 

 
O lançamento ocorreu na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu. Foto: CMFI 

 
Foi lançada na manhã desta quinta-feira (18), na Câmara de Vereadores de Foz do 

Iguaçu, a Semana Alusiva ao Dia Nacional de combate ao abuso e à exploração sexual de 
crianças e de adolescentes. O vice-prefeito, Nilton Bobato acompanhou o evento, com a 
participação de representantes do Município, de instituições ligadas ao atendimento à criança e 
ao adolescente. A Prefeitura pretende construir um diagnóstico social com parcerias de várias 
instituições e Conselhos de Direitos, fazendo valer o Plano Municipal de Enfrentamento. 

De acordo com o secretário municipal de Assistência Social, Elias Oliveira, esse 
diagnóstico vai permitir um avanço enquanto poder público na tomada de soluções. “Hoje é um 
dia de luta, um dia de indignação, de compactuar com uma série de ações e de políticas públicas 
que enfrentem esse problema na cidade. Nós precisamos fazer o diagnóstico social, o município 
tem 10 anos de atraso nisso porque há 10 anos foi deliberado na Conferência Estadual e nos 
ajudará a monitorar diversas situações, como a de abuso sexual à crianças e adolescentes. Deve 
ser construído por meio de articulação dos serviços, da construção de uma plataforma com 
sistema que precisa ser alimentado com todos os dados e informações possíveis junto aos 
Conselhos de Direitos”, disse Elias, reforçando que essa é uma das metas da secretaria de 
Assistência Social e que já recebeu o apoio do prefeito Chico Brasileiro e do vice Nilton Bobato. 

“Já inserimos na LDO do ano que vem, com previsão do cofinanciamento das esferas 
estadual e federal para construção desse diagnóstico. Nós precisamos saber onde trabalhar, de 
que forma atender essa demanda e o diagnóstico, o Plano Decenal e o Plano de Enfrentamento 
são mecanismos que formam uma rede, a rede que pode ser nosso ponto de partida aqui no 
Município”. 

Para o presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 
(CMDCA), Sidnei Ribeiro, o abuso e a exploração sexual é um tema complexo, mas que precisa 
ser pensado em enfrentamento como forma estratégica. “Não devemos mais tratar do problema 
como forma pontual e sim lançar ações que sejam contínuas ao longo do ano. Em 2017 o 
CMDCA com REDE PROTEGER quer se debruçar de forma estratégica para este tema, 
resgatando o Plano Municipal de Enfrentamento à violência sexual que foi construído em 2013. A 

http://www.clickfozdoiguacu.com.br/lancada-semana-de-combate-ao-abuso-sexual-de-criancas/
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/lancada-semana-de-combate-ao-abuso-sexual-de-criancas/
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gente resgata para saber o que foi feito e o que pode ainda ser feito a partir de agora. Vamos 
reformular para aplicar medidas estratégicas, com segurança, saúde, Conselhos e com ações 
específicas. A nossa fronteira é vulnerável, temos que ter um olhar com carinho e atenção para 
isso, assim como para o turismo sexual”, pontua. 

Ainda para o presidente do CMDCA, a denúncia ainda é uma das ferramentas mais 
importantes para se ter acesso ao fato. “É importante denunciar, porque o sistema de garantia de 
direitos não está presente na hora que ocorre o abuso e a exploração sexual, a gente só te 
acesso depois de uma denúncia e então a família precisa estar atenta e a sociedade como um 
todo”, enfatiza. 

 
 

Ministério Público do Estado do Paraná – 18 de Maio de 2017  
Link: http://www.mppr.mp.br/modules/noticias/article.php?storyid=7466&tit=1805-FOZ-DO-
IGUACU-Ex-vereador-e-ex-servidora-sao-condenados-por-ato-de-improbidade-administrativa  

 

FOZ DO IGUAÇU - Ex-vereador e ex-servidora são condenados por ato de 
improbidade administrativa 

 
Um ex-vereador de Foz do Iguaçu, no Oeste paranaense, e uma ex-servidora da Câmara 

Municipal de Vereadores da cidade foram condenados por ato de improbidade administrativa e 
terão que devolver R$ 117.179,00 aos cofres municipais, valor referente aos vencimentos 
recebidos pela mulher quando foi funcionária comissionada da casa legislativa, entre novembro 
de 2010 e junho de 2012. Nomeada pelo então agente político, ela, na prática, nunca trabalhou 
na Câmara. A decisão, proferida pelo Juízo da Comarca e confirmada nesta semana (16) pelo 
Tribunal de Justiça do Paraná, atende ação civil pública proposta pelo Ministério Público do 
Paraná, por meio da 6ª Promotoria de Justiça de Foz do Iguaçu. 

O ex-vereador e a ex-servidora também tiveram os direitos políticos suspensos por cinco 
e oito anos, respectivamente. Também devem pagar multa correspondente a duas vezes o dano 
causado erário, no caso dele, e três vezes no caso dela – o valor chega a quase R$ 500 mil. 
Como ressalta a sentença, “a prova produzida em sede de inquérito civil público e não impugnada 
em momento algum após a instauração do contraditório deixa evidente que os requeridos [...] 
atuaram de forma conjunta para causar prejuízo direto ao erário do Município de Foz do Iguaçu 
com a nomeação da primeira para o cargo de assessor parlamentar sem que, efetivamente, 
jamais tenha desempenhado tal função.” 
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G1 Paraná - 18 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/ex-vereador-e-ex-assessora-da-camara-de-
foz-sao-condenados-a-devolver-cerca-de-r-120-mil.ghtml  

 

Ex-vereador e ex-assessora da Câmara de Foz são condenados a devolver R$ 
117 mil 

 
Condenação atende a ação civil proposta pelo MP-PR por improbidade administrativa; 

denúncia diz que funcionária nunca trabalhou no Legislativo. 
 

 
O vereador terá que pagar ainda o equivalente a duas vezes o valor do dano causado aos cofres 

públicos com a contratação irregular da assessora (Foto: Câmara Municipal de Foz do 
Iguaçu/RPC) 

 
O ex-vereador Braiz de Moura e uma ex-servidora da Câmara Municipal de Foz do 

Iguaçu, terão de devolver R$ 117 mil aos cofres públicos por conta de uma contratação irregular. 
O valor corresponde a salários recebidos indevidamente pela ex-assessora e atende ao pedido 
do Ministério Público Estadual (MP-PR) em uma ação civil pública por improbidade administrativa. 

De acordo com a denúncia, a funcionária ocupou o cargo comissionado entre novembro 
de 2010 e junho de 2012 nomeada por Moura. Ela, no entanto, nunca trabalhou no Legislativo. 

“A prova produzida em sede de inquérito civil público e não impugnada em momento 
algum após a instauração do contraditório deixa evidente que os requeridos (…) e (…) atuaram 
de forma conjunta para causar prejuízo direto ao erário do município de Foz do Iguaçu com a 
nomeação da primeira para o cargo de assessor parlamentar sem que, efetivamente, jamais 
tenha desempenhado tal função”, destaca a sentença publicada na terça-feira (16). 

O ex-vereador e a ex-funcionária foram condenados ainda à suspensão dos direitos 
políticos por cinco e oito anos, respectivamente. Moura deve pagar uma multa equivalente a duas 
vezes o dano causado ao erário e a ex-servidora o correspondente a três vezes o prejuízo 
causado, o que se aproxima de R$ 500 mil. 

Em contato com a defesa do ex-vereador Braiz de Moura, o advogado Cesar Abbate 
Sosa não quis comentar o caso e disse apenas que vai recorrer da decisão. 
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Facebook – Elo Foz Informação na Fronteira – 18 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1523278297682465 

 

 
 
 

Elo Foz Informação na Fronteira – 18 de Maio de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/4984/Noticia/23/ex_vereador_e_ex_servidora_sao_condenado
s_por_ato_de_improbidade_administrativa.html 

 

Ex-vereador e ex-servidora são condenados por ato de improbidade 
administrativa 

 

 
 
Um ex-vereador de Foz do Iguaçu e uma ex-servidora da Câmara Municipal de 

Vereadores da cidade foram condenados por improbidade administrativa e terão que devolver R$ 

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1523278297682465
http://elofoz.com.br/v1/artigo/4984/Noticia/23/ex_vereador_e_ex_servidora_sao_condenados_por_ato_de_improbidade_administrativa.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/4984/Noticia/23/ex_vereador_e_ex_servidora_sao_condenados_por_ato_de_improbidade_administrativa.html
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117.179,00 aos cofres públicos. O valor se refere aos vencimentos recebidos pela mulher quando 
foi funcionária comissionada da Câmara, entre novembro de 2010 e junho de 2012.  

A servidora foi nomeada pelo então agente político mas, na prática, nunca trabalhou na 
Casa. A decisão, proferida pelo Juízo da Comarca e confirmada nesta semana (16) pelo Tribunal 
de Justiça do Paraná, atende a uma ação civil pública proposta pelo Ministério Público do Paraná, 
por meio da 6ª Promotoria de Justiça de Foz do Iguaçu. 

O ex-vereador e a ex-servidora também tiveram os direitos políticos suspensos por cinco 
e oito anos, respectivamente. Além disso, os dois também devem pagar multa correspondente a 
duas vezes o dano causado erário, no caso dele, e três vezes no caso del. Com isso o valor 
chega a quase R$ 500 mil.  

De acordo com a sentença, as provas reunidas no inquérito deixam claro que os dois 
"atuaram de forma conjunta para causar prejuízo direto ao erário do Município de Foz do Iguaçu 
com a nomeação da primeira para o cargo de assessor parlamentar sem que, efetivamente, 
jamais tenha desempenhado tal função". 
 
 

Facebook – Portal da Ciadade Foz – 18 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1065031750264266 
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Portal da Cidade Foz – 18 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16404-relatorio-que-pode-pedir-cassacao-de-
vereadores-e-protocolado 

 

Relatório que pode pedir cassação de vereadores é protocolado 
 
Vereadores presos cometeram quebra de decoro parlamentar ao tomarem posse 

escoltados pela polícia. 
 

 
 
O relator do Conselho de ética e decoro parlamentar da Câmara Municipal de Foz do 

Iguaçu, Vereador Celino Fertrin (PDT), entregou nesta quinta-feira (18), o relatório que pode pedir 
a cassação dos vereadores presos na Operação Pecúlio e que foram reeleitos por quebra de 
decoro parlamentar. 

“O relatório representa nossa avaliação dentro das oitivas e de todo o trabalho realizado. 
Agora estamos aguardando o conselho marcar a data em que vai se reunir e depois agendar uma 
data em que o relatório será apreciado em sessão específica do conselho”, afirmou Celino Fertrin 
(PDT).  

A comissão processante aberta pela Câmara se os cinco vereadores reeleitos e presos 
na operação, em dezembro do ano passado, cometeram quebra de decoro parlamentar ao 
tomarem posse escoltados pela polícia. 

Conforme a resolução 124/2016 que rege o Conselho de ética e decoro parlamentar, a 
sessão em que será lido e apreciado o relatório, a qual ainda será agendada, é pública.  
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Facebook – HLucas – 18 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209141393148072 

 

 
 
 

HLucas – 18 de Maio de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/18/ex-vereador-e-ex-assessora-da-camara-de-foz-
sao-condenados-a-devolver-r-117-mil/ 

 

Ex-vereador e ex-assessora da Câmara de Foz são condenados a devolver R$ 
117 mil 

 
Condenação atende a ação civil proposta pelo MP-PR por improbidade administrativa; 

denúncia diz que funcionária nunca trabalhou no Legislativo. 
 

 
 

O ex-vereador Braiz de Moura terá que pagar ainda o equivalente a duas vezes o valor do 
dano causado aos cofres públicos com a contratação irregular da assessora 

O ex-vereador Braiz de Moura e uma ex-servidora da Câmara Municipal de Foz do 
Iguaçu, no oeste do Paraná, terão de devolver R$ 117 mil aos cofres públicos por conta de uma 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209141393148072
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/18/ex-vereador-e-ex-assessora-da-camara-de-foz-sao-condenados-a-devolver-r-117-mil/
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contratação irregular. O valor corresponde a salários recebidos indevidamente pela ex-assessora 
e atende ao pedido do Ministério Público Estadual (MP-PR) em uma ação civil pública por 
improbidade administrativa. 

De acordo com a denúncia, a funcionária ocupou o cargo comissionado entre novembro 
de 2010 e junho de 2012 nomeada por Moura. Ela, no entanto, nunca trabalhou no Legislativo. 

“A prova produzida em sede de inquérito civil público e não impugnada em momento 
algum após a instauração do contraditório deixa evidente que os requeridos (…) e (…) atuaram 
de forma conjunta para causar prejuízo direto ao erário do município de Foz do Iguaçu com a 
nomeação da primeira para o cargo de assessor parlamentar sem que, efetivamente, jamais 
tenha desempenhado tal função”, destaca a sentença publicada na terça-feira (16). 

O ex-vereador e a ex-funcionária foram condenados ainda à suspensão dos direitos 
políticos por cinco e oito anos, respectivamente. Moura deve pagar uma multa equivalente a duas 
vezes o dano causado ao erário e a ex-servidora o correspondente a três vezes o prejuízo 
causado, o que se aproxima de R$ 500 mil. 

Em contato com a defesa do ex-vereador Braiz de Moura, o advogado Cesar Abbate 
Sosa não quis comentar o caso e disse apenas que vai recorrer da decisão. 

 
 

CATVe – 18 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/9/183562/ex-vereador-e-ex-servidora-sao-condenados-por-ato-de-
improbidade-administrativa 

 

Ex-vereador e ex-servidora são condenados por ato de improbidade 
administrativa 

 
Servidores terão que devolver R$ 117.179,00 aos cofres municipais 
Um ex-vereador de Foz do Iguaçu e uma ex-servidora da Câmara Municipal de 

Vereadores da cidade foram condenados por ato de improbidade administrativa e terão que 
devolver R$ 117.179,00 aos cofres municipais, valor referente aos vencimentos recebidos pela 
mulher quando foi funcionária comissionada da casa legislativa, entre novembro de 2010 e junho 
de 2012. Nomeada pelo então agente político, a mulher, na prática, nunca trabalhou na Câmara. 
A decisão, proferida pelo Juízo da Comarca e confirmada nesta semana (16) pelo Tribunal de 
Justiça do Paraná, atende ação civil pública proposta pelo Ministério Público do Paraná, por meio 
da 6ª Promotoria de Justiça de Foz do Iguaçu.O ex-vereador e a ex-servidora também tiveram os 
direitos políticos suspensos por cinco e oito anos, respectivamente. Também devem pagar multa 
correspondente a duas vezes o dano causado erário, no caso dele, e três vezes no caso dela ? o 
valor chega a quase R$ 500 mil. A sentença ressalta, "a prova produzida em sede de inquérito 
civil público e não impugnada em momento algum após a instauração do contraditório deixa 
evidente que os requeridos [...] atuaram de forma conjunta para causar prejuízo direto ao erário 
do Município de Foz do Iguaçu com a nomeação da primeira para o cargo de assessor 
parlamentar sem que, efetivamente, jamais tenha desempenhado tal função." 
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Diário das Cataratas – 18 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1620/ex_vereador_e_condenado_por_contratar_
servidora_fantasma.html 

 

Ex-vereador é condenado por contratar servidora fantasma 
 

 
 
Ex-assessora também foi condenada. Eles terão que devolver R$ 117 mil e pagar 

multa de R$ 500 mil 
O ex-vereador Braiz de Moura, que permaneceu durante quatro anos na Câmara de Foz 

do Iguaçu, foi condenado por improbidade administrativa. Ele foi condenado por contratar uma 
assessora que nunca prestou serviços no Legislativo. 

Além do vereador, foi condenada a ex-servidora da Câmara Municipal de Vereadores, 
Beatriz Gomes Pereira. Além de responder criminalmente, os dois terão que devolver R$ 
117.179,00 aos cofres municipais. O valor é referente aos vencimentos recebidos pela mulher 
quando foi funcionária comissionada da casa legislativa, entre novembro de 2010 e junho de 
2012. 

A denúncia diz que Beatriz Pereira foi contratada pelo ex-vereador, mas nunca apareceu 
para trabalhar na Câmara. Essa prática foi muito utilizada em outras legislaturas por ex-
vereadores que mantinham assessores fantasmas e embolsavam boa parte dos vencimentos 
destes funcionários. 

A decisão de condenar Braiz de Moura e Beatriz, partiu do Juízo da Comarca e foi 
confirmada pelo Tribunal de Justiça do Paraná. A dupla foi alvo de ação civil pública proposta 
pelo Ministério Público do Paraná, por meio da 6ª Promotoria de Justiça de Foz do Iguaçu. 

Tanto o ex-vereador como a ex-servidora tiveram os direitos políticos suspensos por 
cinco e oito anos, respectivamente. Também devem pagar multa correspondente a duas vezes o 
dano causado erário, no caso dele, e três vezes no caso dela – o montante chega a quase R$ 
500 mil. 

“A prova produzida em sede de inquérito civil público e não impugnada em momento 
algum após a instauração do contraditório deixa evidente que os requeridos (...) e (...) atuaram de 
forma conjunta para causar prejuízo direto ao erário do Município de Foz do Iguaçu com a 
nomeação da primeira para o cargo de assessor parlamentar sem que, efetivamente, jamais 
tenha desempenhado tal função”, diz a sentença da Justiça. 
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Diário das Cataratas – 18 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1619/lancada_em_foz_a_semana_nacional_de_
combate_a_exploracao_sexual_de_criancas.html 

 

Lançada em Foz a semana nacional de combate à exploração sexual de 
crianças 

 

 
 
Município pretende construir um diagnóstico social para trabalhar de forma 

preventiva e reduzir o índice de abuso contra crianças 
Foi lançada na manhã desta quinta-feira (18), na Câmara de Vereadores, a Semana 

Alusiva ao Dia Nacional de combate ao abuso e à exploração sexual de crianças e de 
adolescentes. O vice-prefeito, Nilton Bobato acompanhou o evento, com a participação de 
representantes do Município, de instituições ligadas ao atendimento à criança e ao adolescente. A 
Prefeitura pretende construir um diagnóstico social com parcerias de várias instituições e 
Conselhos de Direitos, fazendo valer o Plano Municipal de Enfrentamento. 

De acordo com o secretário municipal de Assistência Social, Elias Oliveira, esse 
diagnóstico vai permitir um avanço enquanto poder público na tomada de soluções. “Hoje é um 
dia de luta, um dia de indignação, de compactuar com uma série de ações e de políticas públicas 
que enfrentem esse problema na cidade. Nós precisamos fazer o diagnóstico social, o município 
tem 10 anos de atraso nisso porque há 10 anos foi deliberado na Conferência Estadual e nos 
ajudará a monitorar diversas situações, como a de abuso sexual à crianças e adolescentes. Deve 
ser construído por meio de articulação dos serviços, da construção de uma plataforma com 
sistema que precisa ser alimentado com todos os dados e informações possíveis junto aos 
Conselhos de Direitos”, disse Elias, reforçando que essa é uma das metas da secretaria de 
Assistência Social e que já recebeu o apoio do prefeito Chico Brasileiro e do vice Nilton Bobato. 

 “Já inserimos na LDO do ano que vem, com previsão do cofinanciamento das esferas 
estadual e federal para construção desse diagnóstico. Nós precisamos saber onde trabalhar, de 
que forma atender essa demanda e o diagnóstico, o Plano Decenal e o Plano de Enfrentamento 
são mecanismos que formam uma rede, a rede que pode ser nosso ponto de partida aqui no 
Município”. 

Para o presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 
(CMDCA), Sidnei Ribeiro, o abuso e a exploração sexual é um tema complexo, mas que precisa 
ser pensado em enfrentamento como forma estratégica. “Não devemos mais tratar do problema 
como forma pontual e sim lançar ações que sejam contínuas ao longo do ano. Em 2017 o 
CMDCA com REDE PROTEGER quer se debruçar de forma estratégica para este tema, 
resgatando o Plano Municipal de Enfrentamento à violência sexual que foi construído em 2013. A 
gente resgata para saber o que foi feito e o que pode ainda ser feito a partir de agora. Vamos 
reformular para aplicar medidas estratégicas, com segurança, saúde, Conselhos e com ações 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1619/lancada_em_foz_a_semana_nacional_de_combate_a_exploracao_sexual_de_criancas.html
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específicas. A nossa fronteira é vulnerável, temos que ter um olhar com carinho e atenção para 
isso, assim como para o turismo sexual”, pontua. 

Ainda para o presidente do CMDCA, a denúncia ainda é uma das ferramentas mais 
importantes para se ter acesso ao fato. “É importante denunciar, porque o sistema de garantia de 
direitos não está presente na hora que ocorre o abuso e a exploração sexual, a gente só te 
acesso depois de uma denúncia e então a família precisa estar atenta e a sociedade como um 
todo”, enfatiza 

 
VEREADORES 
Diversos parlamentares marcaram presença no evento alusivo ao Dia Nacional de 

Combate ao Abuso e à Exploração Sexual de Criança e Adolescentes, no plenário da Câmara.O 
Presidente da Câmara, Rogério Quadros (PTB), destacou a importância do combate diário à 
violência contra crianças e adolescentes. “É muito importante a data para debatermos o assunto, 
eu como profissional da área de segurança sempre tive contato grande com pessoal do Nucria. 
Esse crime pode acontecer ao lado da nossa casa, nosso bairro, em nossa cidade”, lembrou o 
Vereador Rogério Quadros (PTB). 

Na oportunidade, houve a assinatura do termo de compromisso em relação às ações 
previstas no Plano Municipal de Enfrentamento à violência sexual infanto-juvenil. 

Participaram do evento: Secretaria Municipal de Assistência Social, Rede Proteger, 
representante da Itaipu Binacional, da Secretaria Municipal Segurança Pública, a primeira-dama 
Rosa Maria Jeronymo Lima, o Vice-prefeito Nilton Bobato. (AMN) 

 
 

Diário das Cataratas – 18 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1618/celino_fertrin_entrega_relatorio_que_apura
_falta_de_decoro_de_vereadores.html 

 

Celino Fertrin entrega relatório que apura falta de decoro de vereadores 
 

 
 
O relator do Conselho de ética e decoro parlamentar da Câmara Municipal de Foz do 

Iguaçu, Vereador Celino Fertrin (PDT), entregou nesta quinta-feira, 18 de maio, à Secretaria do 
Conselho, o relatório final dos trabalhos.  

O Conselho de Ética apura a falta de decoro parlamentar de cinco vereadores reeleitos, 
envolvidos com a Operação Pecúlio. Edilio Dall’Agnol, Luiz Queiroga, Rudinei de Moura, Darci 
DRM e Anice Gazzaoui podem ser cassados. Eles já foram ouvidos e apresentaram suas 
defesas. 

“O relatório representa nossa avaliação dentro das oitivas e de todo o trabalho realizado. 
Agora estamos aguardando o conselho marcar a data em que vai se reunir e depois agendar uma 
data em que o relatório será apreciado em sessão específica do conselho”, afirmou Celino Fertrin 
(PDT).  

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1618/celino_fertrin_entrega_relatorio_que_apura_falta_de_decoro_de_vereadores.html
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Conforme a resolução 124/2016 que rege o Conselho de ética e decoro parlamentar, a 
sessão em que será lido e apreciado o relatório, a qual ainda será agendada, é pública.  

 
 

Massa News – 18 de Maio de 2017  
Link: https://massanews.com/noticias/plantao/relatorio-que-pode-pedir-cassacao-de-vereadores-
presos-e-protocolado-5Mex9.html 

 

Relatório que pode pedir cassação de vereadores presos é protocolado 

 

 
 
A Comissão de Ética da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu entregou nesta quinta-feira 

(18) o relatório onde podem pedir a cassação dos vereadores presos na Operação Pecúlio e que 
foram reeleitos por quebra de decoro parlamentar. O conteúdo do relatório não foi divulgado. 

A comissão processante aberta pela Câmara se os cinco vereadores reeleitos e presos 
na operação, em dezembro do ano passado, cometeram quebra de decoro parlamentar ao 
tomarem posse escoltados pela polícia. 

Os vereadores foram presos acusados de receber propina para aprovar projetos do ex-
prefeito Reni Pereira. A Comissão Processante foi aberta em fevereiro e agora apresenta um 
resultado que só vai ser divulgado quando for discutido na Câmara. 

Ainda não existe uma data para que o assunto seja discutido no Plenário. 
 

 

PMFI – 18 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41045 

 

LANÇADA A SEMANA NACIONAL DE COMBATE AO ABUSO E À 
EXPLORAÇÃO SEXUAL DE CRIANÇAS E ADOLESCENTES EM FOZ 

 
Município quer construir um diagnóstico social para trabalhar de forma mais preventiva 

nestes casos e diminuir os registros de abuso e exploração contra crianças. Prefeito e vice 
apoiam essa ideia 
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Foi lançada na manhã desta quinta-feira (18), na Câmara de Vereadores, a Semana 
Alusiva ao Dia Nacional de combate ao abuso e à exploração sexual de crianças e de 
adolescentes. O vice-prefeito, Nilton Bobato acompanhou o evento, com a participação de 
representantes do Município, de instituições ligadas ao atendimento à criança e ao adolescente. A 
Prefeitura pretende construir um diagnóstico social com parcerias de várias instituições e 
Conselhos de Direitos, fazendo valer o Plano Municipal de Enfrentamento.  

De acordo com o secretário municipal de Assistência Social, Elias Oliveira, esse 
diagnóstico vai permitir um avanço enquanto poder público na tomada de soluções. “Hoje é um 
dia de luta, um dia de indignação, de compactuar com uma série de ações e de políticas públicas 
que enfrentem esse problema na cidade. Nós precisamos fazer o diagnóstico social, o município 
tem 10 anos de atraso nisso porque há 10 anos foi deliberado na Conferência Estadual e nos 
ajudará a monitorar diversas situações, como a de abuso sexual à crianças e adolescentes. Deve 
ser construído por meio de articulação dos serviços, da construção de uma plataforma com 
sistema que precisa ser alimentado com todos os dados e informações possíveis junto aos 
Conselhos de Direitos”, disse Elias, reforçando que essa é uma das metas da secretaria de 
Assistência Social e que já recebeu o apoio do prefeito Chico Brasileiro e do vice Nilton Bobato.  

“Já inserimos na LDO do ano que vem, com previsão do cofinanciamento das esferas 
estadual e federal para construção desse diagnóstico. Nós precisamos saber onde trabalhar, de 
que forma atender essa demanda e o diagnóstico, o Plano Decenal e o Plano de Enfrentamento 
são mecanismos que formam uma rede, a rede que pode ser nosso ponto de partida aqui no 
Município”. 

Para o presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 
(CMDCA), Sidnei Ribeiro, o abuso e a exploração sexual é um tema complexo, mas que precisa 
ser pensado em enfrentamento como forma estratégica. “Não devemos mais tratar do problema 
como forma pontual e sim lançar ações que sejam contínuas ao longo do ano. Em 2017 o 
CMDCA com REDE PROTEGER quer se debruçar de forma estratégica para este tema, 
resgatando o Plano Municipal de Enfrentamento à violência sexual que foi construído em 2013. A 
gente resgata para saber o que foi feito e o que pode ainda ser feito a partir de agora. Vamos 
reformular para aplicar medidas estratégicas, com segurança, saúde, Conselhos e com ações 
específicas. A nossa fronteira é vulnerável, temos que ter um olhar com carinho e atenção para 
isso, assim como para o turismo sexual”, pontua. 

Ainda para o presidente do CMDCA, a denúncia ainda é uma das ferramentas mais 
importantes para se ter acesso ao fato. “É importante denunciar, porque o sistema de garantia de 
direitos não está presente na hora que ocorre o abuso e a exploração sexual, a gente só te 
acesso depois de uma denúncia e então a família precisa estar atenta e a sociedade como um 
todo”, enfatiza. 
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O Iguassu - 19 de Maio de 2017  
Link: http://oiguassu.com/ex-vereador-e-ex-assessora-da-camara-de-foz-sao-condenados-a-
devolver-r-117-mil/ 

 

Ex-vereador e ex-assessora da Câmara de Foz são condenados a devolver R$ 
117 mil 

 

 
 
O ex-vereador Braiz de Moura e uma ex-servidora da Câmara Municipal de Foz do 

Iguaçu, terão de devolver R$ 117 mil aos cofres públicos por conta de uma contratação irregular. 
O valor corresponde a salários recebidos indevidamente pela ex-assessora e atende ao pedido 
do Ministério Público Estadual (MP-PR) em uma ação civil pública por improbidade administrativa. 

De acordo com a denúncia, a funcionária ocupou o cargo comissionado entre novembro 
de 2010 e junho de 2012 nomeada por Moura. Ela, no entanto, nunca trabalhou no Legislativo. 

“A prova produzida em sede de inquérito civil público e não impugnada em momento 
algum após a instauração do contraditório deixa evidente que os requeridos (…) e (…) atuaram 
de forma conjunta para causar prejuízo direto ao erário do município de Foz do Iguaçu com a 
nomeação da primeira para o cargo de assessor parlamentar sem que, efetivamente, jamais 
tenha desempenhado tal função”, destaca a sentença publicada na terça-feira (16). 

O ex-vereador e a ex-funcionária foram condenados ainda à suspensão dos direitos 
políticos por cinco e oito anos, respectivamente. Moura deve pagar uma multa equivalente a duas 
vezes o dano causado ao erário e a ex-servidora o correspondente a três vezes o prejuízo 
causado, o que se aproxima de R$ 500 mil. 

Em contato com a defesa do ex-vereador Braiz de Moura, o advogado Cesar Abbate 
Sosa não quis comentar o caso e disse apenas que vai recorrer da decisão. 
  

http://oiguassu.com/ex-vereador-e-ex-assessora-da-camara-de-foz-sao-condenados-a-devolver-r-117-mil/
http://oiguassu.com/ex-vereador-e-ex-assessora-da-camara-de-foz-sao-condenados-a-devolver-r-117-mil/
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Facebook – Mosca na Sopa – 19 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1523278297682465 

 

 
 
 

Boca Maldita – 19 de Maio de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119844815/sustentabilidade-e-protecao-ambiental-serao-
incluidos-no-plano-diretor-de-foz/ 

 

Sustentabilidade e Proteção Ambiental vão integrar Plano Diretor de Foz 
 

 
 
Questões relativas à sustentabilidade e ao sistema de proteção ambiental serão incluídas 

no Plano Diretor de Foz do Iguaçu. A definição ocorreu esta semana em reunião entre a 
Comissão de Revisão do Plano Diretor e os vereadores. 

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1523278297682465
http://www.bocamaldita.com/1119844815/sustentabilidade-e-protecao-ambiental-serao-incluidos-no-plano-diretor-de-foz/
http://www.bocamaldita.com/1119844815/sustentabilidade-e-protecao-ambiental-serao-incluidos-no-plano-diretor-de-foz/
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Com isso, as mudanças serão anexas às diretrizes do texto original do projeto que será 
votado nos próximos dias. “São temas importantes que afetam diretamente o dia-a-dia dos 
iguaçuenses”, disse o vice-prefeito, Nilton Bobato, que integra a Comissão Revisora do Plano. 

Após a votação do Plano Diretor, será lançado debate sobre a Lei do Zoneamento, do 
Perímetro Urbano, e da Ocupação do Solo. As discussões de emendas poderão ser incluídas nas 
duas leis e debatidas pelos integrantes da Comissão Revisora. 

 
 

Facebook – Rádio Cultura Foz – 19 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1725111270835759 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1725111270835759
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Rádio Cultura Foz – 19 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/conselho-de-etica-protocola-relatorio-final-sobre-
vereadores-denucniados-pela-peculio/#.WSMRZOsrLcs 

 

Conselho de Ética protocola relatório final sobre vereadores denunciados 
pela Pecúlio 

 

 
 
O relatório final do processo que investiga a quebra de decoro parlamentar pelos cinco 

vereadores investigados na Operação Pecúlio e afastados do cargo por determinação judicial, foi 
entregue na quinta-feira (18) à Secretaria da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu. O 
relatório foi protocolado pelo vereador Celino Fertrin (PDT), relator do Conselho de Ética e Decoro 
Parlamentar. 

“O relatório representa nossa avaliação dentro das oitivas e de todo o trabalho realizado. 
Agora estamos aguardando o conselho marcar a data em que vai se reunir e depois agendar uma 
data em que o relatório será apreciado em sessão específica do conselho”, afirmou Celino Fertrin 
(PDT). 

O conteúdo do relatório não foi divulgado. Segundo Fertrin, o documento será mantido 
em sigilo até a reunião do Conselho para a votação do relatório. 

 
  

http://www.radioculturafoz.com.br/conselho-de-etica-protocola-relatorio-final-sobre-vereadores-denucniados-pela-peculio/#.WSMRZOsrLcs
http://www.radioculturafoz.com.br/conselho-de-etica-protocola-relatorio-final-sobre-vereadores-denucniados-pela-peculio/#.WSMRZOsrLcs
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20 e 21/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 e 21 de Maio de 2017 - Capa 
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HLucas – 21 de Maio de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/21/obituario/ 

 

OBITUÁRIO 
 
Morreu na ultima quarta-feira, engasgado por um grampo, o presidente Michel Temer. Ele 

entrará para a história como Temer, o breve (não conseguiu atravessar a pinguela). Desconfia-se 
que Temer já estivesse morto há muito tempo. Familiares discutem agora se o finado presidente 
poderá usar o caixão presidencial, onde dorme já há algum tempo, ou se compram um outro 
caixão. Esse é o grande dilema. 

 
PEQUENAS CAUSAS 
Decididamente, a delação dos irmãos Batista é a mãe de todas as delações, por 

conseguinte, a delação da ODEBRECHT virou delação de pequenas causas. 
 
TESTEMUNHAS DE ACUSAÇÃO CONTRA O RENI  PEREIRA COMEÇAM A DEPOR  
Ás 13 hs desta segunda (21) começam as oitivas das testemunhas de acusação contra o 

Reni Pereira, réu da Pecúlio.A audiência será na sede da Justiça Federal na Edmundo de Barros 
1989. 

 
EIS QUE SURGE O DÉCIMO SEXTO VEREADOR  

 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/21/obituario/
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Na foto o Cazuza da época em que era o todo poderoso dirigente do Pros nacional. A sua 
esquerda o Eurípedes Júnior, presidente nacional da sigla, que está com os sigilos quebrados por 
suspeita de surrupiar o repasses do fundo partidário para comprar aviões de luxo para uso 
próprio, e de vender tempos de televisão aos demais partidos políticos. Está prestes a ser preso 
me disse uma linguinha de Brasília… 

 
Surge novo apelido na praça 
Nas rodinhas políticas Cazuza está sendo chamado de o “décimo sexto” vereador da 

Câmara Municipal. Motivo: mete-se em tudo na casa de leis. Um espécie de guru do legislativo. 
Detalhe: não é servidor!Cazuza atualmente dá tratos a bolas para encontrar um advogado para 
me processar. Só que não está encontrando quem se habilite, afinal, tudo que falo do Cazuza é 
verdadeiro, ao contrário dele que gosta de mentir, a prova é o “bico doce” que tentou passar no 
capa preta eleitoral dizendo-se “dotô”. Quanto a ser economiário continua no maior mistério…Se 
é da Caixa, porque não trabalha na Caixa? E vê se me paga os 10 mil reais que o juiz Frederico 
Mendes sentenciou, ouviu? 

 
FORA DE FOCO 
Vereadora Rosane Bonho (PP) peticionou para a Unila querendo saber porque as obras 

não evoluem.  Nem vão responder, mesmo porque aquilo lá é obra federal, foge da alçada do 
legislativo municipal. 

 
CADÊ OS CRACHÁS? 
Presidente da Câmara Municipal vereador Rogério Quadros assegurou a este editor que 

todos os servidores do legislativo são obrigados a usar crachá. Porém não é isso que acontece. 
Raríssimo ver assessor de vereador usando crachá na casa de leis. 
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 22 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.91414
3445309595/1485776861479581/?type=3&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1485776861479581/?type=3&theater
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PMFI - 23 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41069  

 

FOZ DO IGUAÇU ADERE PROJETO “CRIANÇA E ADOLESCENTE 
PROTEGIDOS” 

 
Campanha garante emissão da carteira de identidade a estudantes matriculados nas 

escolas municipais. 
 

 
 
O prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, firmou hoje uma parceria com o Instituto de 

Identificação do Paraná, que garante a emissão da cédula de identidade a estudantes 
matriculados em escolas municipais de Foz. O projeto é desenvolvido pelo governo do Paraná, 
através da secretaria da justiça, em parceria com o Tribunal de Justiça. As ações começam na 
semana de aniversário de Foz. 

De acordo com o prefeito, a adesão do projeto representa a importância de garantir o 
direito do cidadão. “É muito importante para nossas crianças e para cidadania de Foz do Iguaçu. 
A prefeitura será parceira do instituto de identificação e todos os órgãos envolvidos com o projeto, 
transportando as crianças ao instituto e viabilizando o acesso ao RG. Vai dar cidadania e 
facilidade de acesso a um documento que é indispensável”, frisou Chico. 

O secretário de educação, Fernando Ferreira Souza Lima, explica que a partir de agora 
será feito um levantamento com os diretores das 51 escolas municipais, para apontar quantos 
alunos não possuem o documento. Ao todo, são 22.500 alunos na rede municipal de ensino. 

Após o levantamento do número de alunos sem RG por instituição, será organizada uma 
logística para levar as crianças até o Instituto de Identificação. “Na sequencia vamos organizar o 
transporte e outras autorizações legais para que as crianças possam ir ao instituto 
acompanhadas da equipe da escola, participem do projeto e consigam obter sua documentação”, 
explica. 

O transporte será feito por ônibus próprios da secretaria ou acionando prestadores de 
serviço que possuem contrato com margem para serviços de locomoção esporádicos. 

Segundo Fernando, essa iniciativa é muito importante, pois visa atenuar qualquer tipo de 
vulnerabilidade que a criança possa sofrer. “Uma vez cadastradas no banco de dados estadual, 
essas crianças estarão mais protegidas e seguras com relação a qualquer movimentação e 
vulnerabilidade, principalmente em nossa cidade, que é região de fronteira”, acrescenta. 

Para o diretor do Instituto de Identificação de Foz do Iguaçu, Silvio Grudtner essa é uma 
oportunidade já aguardada desde o lançamento do programa, há quase dois anos. “O projeto 
estava enfrentando dificuldades de caminhar em Foz, essa parceria visa facilitar o funcionamento 
do projeto em Foz do Iguaçu. Para atender as escolas o instituto fechará um dia da semana para 
receber apenas alunos das escolas apontadas pela secretaria de educação”, conclui.   

Mais imagens dessa matéria estão aqui: https://goo.gl/u5xTsh 
  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41069
https://goo.gl/u5xTsh
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PMFI - 23 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41066 

 

LANÇADO PROGRAMA DE AQUISIÇÃO DE ALIMENTOS 2017 EM FOZ 
 
Atualmente o município recebe produtos frescos sem adição de agrotóxicos de 164 

produtores rurais. 
 

 
 
No início deste ano o PAA – Programa de Aquisição de Alimentos voltou a funcionar em 

Foz do Iguaçu. Com a retomada, 164 produtores rurais cadastrados continuaram a repassar os 
alimentos produzidos na região rural de Foz para serem doados às entidades socioassistenciais. 
É o fortalecimento da agricultura familiar no município.  

O lançamento deste ano aconteceu na manhã desta terça-feira (23), na sede do Banco 
de Alimentos, localizado na Vila Andradina, região norte da cidade, com a presença do vice 
prefeito, Nilton Bobato, do secretário municipal de Agricultura, Thiago Kodama, representantes da 
Itaipu, da EMATER e vários produtores rurais. 

Atualmente o município recebe produtos frescos sem adição de agrotóxicos de 164 
produtores rurais. São produtores já cadastrados ao sistema da Secretaria de Agricultura e que 
estão aptos a repassarem os alimentos. Esses alimentos são doados à 40 entidades que prestam 
atendimento socioassistencial na cidade. As entregas no Banco de Alimentos acontecem todas as 
segundas e terças-feiras e as doações para as entidades nas quartas-feiras.  

Para o vice prefeito, o lançamento do PAA representa a continuidade de um programa 
que gera renda e economia sustentável. “Aqui trabalhamos com agricultura de qualidade, 
construindo solidariedade, distribuindo alimentos da agricultura familiar para 40 entidades, 
podendo atender inúmeras pessoas com uma alimentação segura”, destacou. 

O secretário municipal de agricultura pontuou a preocupação que a nova gestão tem com 
o atendimento à população. “Sabemos que milhares de pessoas são atendidas diariamente nas 
entidades socioassistenciais da cidade. Por isso, queremos zelar pela qualidade dos alimentos 
que o Município oferece. Garantindo a permanência do PAA estamos garantindo segurança 
alimentar e de qualidade à estas pessoas, além de fortalecer a produção da agricultura familiar na 
nossa cidade, gerando renda no campo e valorização do produtos vindo dele”, enfatizou Kodama. 

Entre os produtos repassados semanalmente ao PAA, estão verduras, legumes, peixe, 
pães, cucas, doces e mel. Tudo produzido pelos produtores do município de Foz. Um dos 
produtores cadastrados é Jelson Tureta, produtor de verduras e legumes orgânicos. Para ele, 
significa mais renda em casa e produto de qualidade na mesa de muita gente.  

Outro produtor é Otávio da Silva, cadastrado há 8 anos no PAA e produtor de frutas como 
laranja, banana, amora e graviola. Segundo ele, participar de programas assim mostram o quanto 
o município valoriza o produtor rural, estreita essa relação e permite alimentação de qualidade 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41066


CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

16/05/2017 a 31/05/2017 
 

76 
 

nas entidades beneficiadas. “Quero continuar por muito tempo fazendo parte do PAA e espero 
continuar contribuindo para esse projeto dar certo”.  

 
Programa 
Criado em 2003, o Programa de Aquisição de Alimentos (PAA) é uma ação do Governo 

Federal para colaborar com o enfrentamento da fome e da pobreza no Brasil e, ao mesmo tempo, 
fortalecer a agricultura familiar. Para isso, o programa utiliza mecanismos de comercialização que 
favorecem a aquisição direta de produtos de agricultores familiares ou de suas organizações, 
estimulando os processos de agregação de valor à produção.  

Quem acessa: agricultores familiares, assentados da reforma agrária, comunidades 
indígenas e demais povos e comunidades tradicionais ou empreendimentos familiares rurais 
portadores de DAP - Declaração de Aptidão ao Pronaf.  

Quem executa: o PAA é executado com recursos da Secretaria Especial de Agricultura 
Familiar e do Desenvolvimento Agrário (Sead) e do Ministério do Desenvolvimento Social e 
Agrário (MDSA), em parceria com estados, municípios e com a Companhia Nacional de 
Abastecimento (Conab).  

Em Foz funciona por meio da Secretaria de Agricultura, responsável pelo cadastro dos 
produtores e quem cuida do recebimento dos alimentos e repassa às entidades conveniadas à 
Secretaria de Assistência Social.  

Mais fotos dessa matéria estão em: https://goo.gl/5r9pgU 
 

Diário das Cataratas – 23 de Maio de 2017  
Link: http://oiguassu.com/integrantes-do-conselho-abrem-relatorio-e-marcam-sessao-de-
apreciacao-para-0206/ 

 

Integrantes do Conselho abrem relatório e marcam sessão de apreciação para 
02/06 

 

 
 
Os integrantes do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar reuniram-se nesta segunda-

feira, 22 de maio. O relator, Vereador Celino Fertrin (PDT), decidiu liberar a disponibilizar a 
primeira parte do documento aos advogados, aos demais membros do conselho e à imprensa. 

A segunda parte do parecer, formada pelo relatório, que consiste no voto será apreciada 
somente no dia 02 de junho em sessão específica de apreciação do parecer do relator do 
Conselho de ética, a qual será às 10h, no Plenário da Câmara. 

Conforme a resolução 124/2016 que rege o Conselho de ética e decoro parlamentar, a 
sessão em que será lido e apreciado o relatório, a qual ainda será agendada, é pública. 

A primeira parte do relatório está anexa a esta matéria, em formato pdf. 
 

  

https://goo.gl/5r9pgU
http://oiguassu.com/integrantes-do-conselho-abrem-relatorio-e-marcam-sessao-de-apreciacao-para-0206/
http://oiguassu.com/integrantes-do-conselho-abrem-relatorio-e-marcam-sessao-de-apreciacao-para-0206/
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Tribuna Popular – 23 de Maio de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/resposta-da-prefeitura-sobre-os-ccs-e-divergente-
do-portal-da-transparencia#.WSVzKOvyvct 

 

RESPOSTA DA PREFEITURA SOBRE OS CCS É DIVERGENTE DO PORTAL 
DA TRANSPARÊNCIA 

 

 
 
Vereador Kako disse que está insatisfeito com a resposta ao requerimento e deverá 

pedir mais esclarecimentos. 
A prefeitura respondeu oficialmente ao requerimento do vereador Adenildo Kako (PTN) 

que solicitou informações detalhadas sobre os cargos comissionados nomeados na prefeitura. 
Dentre outros dados, pediu a lista, onde estão lotados, funções e escolaridade. As informações 
enviadas são divergentes dos dados levantados pela assessoria do vereador no Portal da 
Transparência. Kako se diz insatisfeito e adiantou que vai solicitar mais esclarecimentos. 

Na resposta, preparada ainda na gestão da prefeita interina Inês Weizemann (PSD) traz a 
lista de aproximadamente 50 cargos comissionados. A assessoria do vereador informou que uma 
simples consulta ao Portal da Transparência indica a existência de mais de 170 CC´s. Na lista 
enviada a Câmara consta a escolaridade apenas dos CC´s lotados no gabinete da prefeita. 

 
Informações desencontradas causam estranheza na Câmara 
No requerimento o vereador Kako pediu a lista, para fins de fiscalização, com nomes de 

todos os cargos comissionados, escolaridade, salários e onde estão trabalhando. "Muito me 
espantou quando o ofício não contemplou as respostas nem para mim nem para a população, 
pois mostra somente como acessar o portal da transparência", disse. 

O vereador imprimiu a lista onde constam 164 nomeados. "Nesta lista consta Joel de 
Lima que não integra mais o quadro funcional, o que já remete a impressão de estar 
desatualizado, pois o Portal da Transparência também não condiz com as nomeações do Diário 
Oficial", apontou. 

Na opinião de Kako, da mesma forma o questionamento de escolaridade não foi 
respondido. "Sabemos que há muitas pessoas na cidade com alto grau de escolaridade e 
capazes de ajudar a solucionar os problemas gerados pela administração passada, e o munícipe 
merece saber se a pessoa certa está no lugar certo. Quem preparou a resposta deste 
requerimento nem se preocupou com os anseios do vereador. Será assim o tratamento dado ao 
munícipe também? Os salários pagos são bem altos e todo munícipe deve saber que um cargo 
comissionado é um servidor da prefeitura, temporário, mas é, e como tal deve se portar", 
finalizou. 

 
  

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/resposta-da-prefeitura-sobre-os-ccs-e-divergente-do-portal-da-transparencia#.WSVzKOvyvct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/resposta-da-prefeitura-sobre-os-ccs-e-divergente-do-portal-da-transparencia#.WSVzKOvyvct
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Facebook – Rádio Cultura – 23 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1731005060246380 

 

 
 
 

Rádio Cultura – 23 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/lancado-programa-de-aquisicao-de-alimentos-2017-em-
foz/#.WSV05esrLct 

 

Lançado programa de aquisição de alimentos 2017 em foz 
 

 
 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1731005060246380
http://www.radioculturafoz.com.br/lancado-programa-de-aquisicao-de-alimentos-2017-em-foz/#.WSV05esrLct
http://www.radioculturafoz.com.br/lancado-programa-de-aquisicao-de-alimentos-2017-em-foz/#.WSV05esrLct


CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

16/05/2017 a 31/05/2017 
 

79 
 

No início deste ano o PAA – Programa de Aquisição de Alimentos voltou a funcionar em 
Foz do Iguaçu. Com a retomada, 164 produtores rurais cadastrados continuaram a repassar os 
alimentos produzidos na região rural de Foz para serem doados às entidades socioassistenciais. 
É o fortalecimento da agricultura familiar no município. 

O lançamento deste ano aconteceu na manhã desta terça-feira (23), na sede do Banco 
de Alimentos, localizado na Vila Andradina, região norte da cidade, com a presença do vice 
prefeito, Nilton Bobato, do secretário municipal de Agricultura, Thiago Kodama, representantes da 
Itaipu, da EMATER e vários produtores rurais. 

Atualmente o município recebe produtos frescos sem adição de agrotóxicos de 164 
produtores rurais. São produtores já cadastrados ao sistema da Secretaria de Agricultura e que 
estão aptos a repassarem os alimentos. Esses alimentos são doados à 40 entidades que prestam 
atendimento socioassistencial na cidade. As entregas no Banco de Alimentos acontecem todas as 
segundas e terças-feiras e as doações para as entidades nas quartas-feiras. 

Para o vice prefeito, o lançamento do PAA representa a continuidade de um programa 
que gera renda e economia sustentável. “Aqui trabalhamos com agricultura de qualidade, 
construindo solidariedade, distribuindo alimentos da agricultura familiar para 40 entidades, 
podendo atender inúmeras pessoas com uma alimentação segura”, destacou. 

O secretário municipal de agricultura pontuou a preocupação que a nova gestão tem com 
o atendimento à população. “Sabemos que milhares de pessoas são atendidas diariamente nas 
entidades socioassistenciais da cidade. Por isso, queremos zelar pela qualidade dos alimentos 
que o Município oferece. Garantindo a permanência do PAA estamos garantindo segurança 
alimentar e de qualidade à estas pessoas, além de fortalecer a produção da agricultura familiar na 
nossa cidade, gerando renda no campo e valorização do produtos vindo dele”, enfatizou Kodama. 

Entre os produtos repassados semanalmente ao PAA, estão verduras, legumes, peixe, 
pães, cucas, doces e mel. Tudo produzido pelos produtores do município de Foz. Um dos 
produtores cadastrados é Jelson Tureta, produtor de verduras e legumes orgânicos. Para ele, 
significa mais renda em casa e produto de qualidade na mesa de muita gente. 

Outro produtor é Otávio da Silva, cadastrado há 8 anos no PAA e produtor de frutas como 
laranja, banana, amora e graviola. Segundo ele, participar de programas assim mostram o quanto 
o município valoriza o produtor rural, estreita essa relação e permite alimentação de qualidade 
nas entidades beneficiadas. “Quero continuar por muito tempo fazendo parte do PAA e espero 
continuar contribuindo para esse projeto dar certo”. 

 
Programa 
Criado em 2003, o Programa de Aquisição de Alimentos (PAA) é uma ação do Governo 

Federal para colaborar com o enfrentamento da fome e da pobreza no Brasil e, ao mesmo tempo, 
fortalecer a agricultura familiar. Para isso, o programa utiliza mecanismos de comercialização que 
favorecem a aquisição direta de produtos de agricultores familiares ou de suas organizações, 
estimulando os processos de agregação de valor à produção. 

Quem acessa: agricultores familiares, assentados da reforma agrária, comunidades 
indígenas e demais povos e comunidades tradicionais ou empreendimentos familiares rurais 
portadores de DAP – Declaração de Aptidão ao Pronaf. 

Quem executa: o PAA é executado com recursos da Secretaria Especial de Agricultura 
Familiar e do Desenvolvimento Agrário (Sead) e do Ministério do Desenvolvimento Social e 
Agrário (MDSA), em parceria com estados, municípios e com a Companhia Nacional de 
Abastecimento (Conab). 

Em Foz funciona por meio da Secretaria de Agricultura, responsável pelo cadastro dos 
produtores e quem cuida do recebimento dos alimentos e repassa às entidades conveniadas à 
Secretaria de Assistência Social.  
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Facebook – CATVe – 23 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1672658592763285 

 

 
 
 

CATVe – 23 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/183987/peculio-vereadores-poderao-ter-mandado-cassado-por-
quebra-de-decoro 

 

Pecúlio: vereadores poderão ter mandado cassado por quebra de decoro 
 
Advogados dos cinco vereadores acusados poderão fazer as declarações 
 

 
Em vídeo 

 

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1672658592763285
http://catve.com/noticia/6/183987/peculio-vereadores-poderao-ter-mandado-cassado-por-quebra-de-decoro
http://catve.com/noticia/6/183987/peculio-vereadores-poderao-ter-mandado-cassado-por-quebra-de-decoro
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O voto do Relator Celino Fertrin, do PDT, será analisado em plenário, no dia 2 de junho, 
durante uma sessão extraordinária. Antes do julgamento final apresentado pelo conselho, os 
advogados dos cinco vereadores acusados poderão fazer as declarações finais. A denúncia 
apresentada acusa os vereadores Anice Gazzaoi, Luiz Queiroga, Darci DRM, Rudinei de Moura e 
Edílio Dallgnoll, de denegrirem a imagem do legislativo e expor a casa à situação vexatório após 
a Polícia Federal escoltá-los, ainda presos, para que assinassem o termo de posse na Câmara 
Municipal .Após as assinaturas, eles retornaram as celas. A notícia repercutiu nacionalmente. Se 
confirmada a quebra de decoro por parte dos parlamentares, eles poderão ter os mandatos 
cassados. Caso não seja confirmada a denúncia, o processo será arquivado. Os vereadores 
estão afastados por uma decisão da justiça. Eles são investigados ainda na Operação Pecúlio 
sob a acusação de usarem os mandatos em favor de uma organização criminosa que atuava na 
prefeitura de Foz do Iguaçu sob o comando do ex-prefeito Reni Pereira. 
 
 

Diário das Cataratas – 23 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1658/foz_adere_ao_projeto_%E2%80%9Ccrianc
a_e_adolescente_protegidos%E2%80%9D.html 

 

Foz adere ao projeto “criança e adolescente protegidos” 
 
Campanha garante emissão de carteira de identidade a estudantes das escolas 

municipais 
 

 
 
O prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, firmou hoje uma parceria com o Instituto de 

Identificação do Paraná, que garante a emissão da cédula de identidade a estudantes 
matriculados em escolas municipais de Foz. O projeto é desenvolvido pelo governo do Paraná, 
através da secretaria da justiça, em parceria com o Tribunal de Justiça. As ações começam na 
semana de aniversário de Foz. 

De acordo com o prefeito, a adesão do projeto representa a importância de garantir o 
direito do cidadão. “É muito importante para nossas crianças e para cidadania de Foz do Iguaçu. 
A prefeitura será parceira do instituto de identificação e todos os órgãos envolvidos com o projeto, 
transportando as crianças ao instituto e viabilizando o acesso ao RG. Vai dar cidadania e 
facilidade de acesso a um documento que é indispensável”, frisou Chico. 

O secretário de educação, Fernando Ferreira Souza Lima, explica que a partir de agora 
será feito um levantamento com os diretores das 51 escolas municipais, para apontar quantos 
alunos não possuem o documento. Ao todo, são 22.500 alunos na rede municipal de ensino. 

Após o levantamento do número de alunos sem RG por instituição, será organizada uma 
logística para levar as crianças até o Instituto de Identificação. “Na sequencia vamos organizar o 
transporte e outras autorizações legais para que as crianças possam ir ao instituto 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1658/foz_adere_ao_projeto_%E2%80%9Ccrianca_e_adolescente_protegidos%E2%80%9D.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1658/foz_adere_ao_projeto_%E2%80%9Ccrianca_e_adolescente_protegidos%E2%80%9D.html
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acompanhadas da equipe da escola, participem do projeto e consigam obter sua documentação”, 
explica. 

O transporte será feito por ônibus próprios da secretaria ou acionando prestadores de 
serviço que possuem contrato com margem para serviços de locomoção esporádicos. 

Segundo Fernando, essa iniciativa é muito importante, pois visa atenuar qualquer tipo de 
vulnerabilidade que a criança possa sofrer. “Uma vez cadastradas no banco de dados estadual, 
essas crianças estarão mais protegidas e seguras com relação a qualquer movimentação e 
vulnerabilidade, principalmente em nossa cidade, que é região de fronteira”, acrescenta. 

Para o diretor do Instituto de Identificação de Foz do Iguaçu, Silvio Grudtner essa é uma 
oportunidade já aguardada desde o lançamento do programa, há quase dois anos. “O projeto 
estava enfrentando dificuldades de caminhar em Foz, essa parceria visa facilitar o funcionamento 
do projeto em Foz do Iguaçu. Para atender as escolas o instituto fechará um dia da semana para 
receber apenas alunos das escolas apontadas pela secretaria de educação”, conclui 
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24/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Maio de 2017 - Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Maio de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Maio de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Maio de 2017 – Pág. 05 
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Facebook – Rádio Cultura - 24 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1731941110152775  

 

 
 
 

Rádio Cultura - 24 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/audiencia-publica-ira-debater-seguranca-na-regiao-do-
jardim-universitario/#.WSWRUesrIdU 

 

Audiência pública irá debater segurança na região do Jardim Universitário 
 

 
 
A pedido da UNILA e da Unioeste, a Câmara de Vereadores realiza, nesta sexta-feira 

(26), uma audiência pública para debater a questão da segurança na região do Jardim 
Universitário. Interessados em usar a tribuna devem fazer a inscrição prévia no site da Câmara, 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1731941110152775
http://www.radioculturafoz.com.br/audiencia-publica-ira-debater-seguranca-na-regiao-do-jardim-universitario/#.WSWRUesrIdU
http://www.radioculturafoz.com.br/audiencia-publica-ira-debater-seguranca-na-regiao-do-jardim-universitario/#.WSWRUesrIdU
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até quinta-feira (25). A audiência terá início às 19h e será realizada no auditório da Unioeste, na 
Avenida Tarquínio Joslin dos Santos, 1300. 

Devem participar da audiência órgãos de segurança e infraestrutura municipais, estaduais 
e federais, entidades da sociedade civil organizada e a comunidade acadêmica. 

Há diversos relatos de assaltos a estudantes das duas instituições, ocorridos 
principalmente na Avenida Tarquínio Joslin dos Santos, no sentido Avenida Tancredo Neves, e no 
ponto de ônibus que fica em frente à Universidade, na pista oposta. 

Entre os pedidos e sugestões feitos aos órgãos de segurança e de infraestrutura do 
município para a solução dos problemas estão a intensificação do policiamento comunitário e 
patrulhamento ostensivo na região; a mudança do ponto de ônibus; o aumento de linhas de 
transporte coletivo, com a possibilidade de tráfego nas ruas internas do campus da Unioeste; e a 
instalação de câmeras e sistema de monitoramento. 

“O fato de haver a audiência pública e de os problemas estarem sendo discutidos é muito 
positivo e já contribui para a melhora da segurança”, aponta o pró-reitor de Administração, Gestão 
e Infraestrutura, Edson Thomas. O pedido para a realização da audiência foi feito no início de 
março. 

Edson Thomas lembra que a segurança é o segundo maior item de custos da UNILA. No 
Jardim Universitário, diz ele, são quatro vigilantes, 24 horas, todos os dias, o que significa ter 16 
profissionais, além dos que cobrem folgas, revezando-se em turnos de atendimento. Eles fazem 
rondas contínuas, principalmente nas entradas dos prédios e acompanhando horários dos ônibus. 
Nos arredores da Universidade, as ações de segurança são de responsabilidade do Estado e do 
Município. 

Os pedidos de providências em relação aos índices de violência na região do Jardim 
Universitário vêm sendo feitos pela gestão da UNILA desde meados de 2016. A primeira iniciativa 
foi uma reunião com o comando da Polícia Militar, em junho do ano passado, para solicitar 
intensificação do patrulhamento no bairro. Também houve uma reunião com a Guarda Municipal. 

Em março deste ano, a Unioeste uniu-se à UNILA nos debates sobre o assunto. 
Dirigentes das duas instituições participaram de uma reunião do Gabinete de Gestão Integrada 
Municipal, uma rede formada por vários segmentos, que atua para propor ações de planejamento 
e políticas de segurança pública. Também em março, foi realizada uma reunião na Câmara para 
discutir o assunto com a participação do delegado da Polícia Civil Geraldo Evangelista; do 
secretário municipal de Segurança, Jussier Leite; do reitor da UNILA, Nielsen de Paula Pires, 
acompanhado de gestores da Universidade; do diretor do campus da Unioeste em Foz do Iguaçu, 
Fernando Martins; e do presidente do Legislativo, Rogério Quadros. 
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Facebook – Tribuna Popular – 24 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.1207048612739103.1073746223.51
8106214966683/1207048636072434/?type=3&theater 
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Facebook – Mosca na Sopa – 24 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.91414
3445309595/1487544847969449/?type=3 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 24 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1068897579877683 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 24 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16467-camara-faz-audiencia-para-discutir-seguranca-
nas-universidades 

 

Câmara realiza audiência para discutir segurança nas universidades 
 
Pedido foi feito pelos representantes da Unila e da Unioeste. 
 

 
 
A pedido da UNILA e da Unioeste, a Câmara de Vereadores realiza, nesta sexta-feira 

(26), uma audiência pública para debater a questão da segurança na região do Jardim 
Universitário. Interessados em usar a tribuna devem fazer a inscrição prévia no site da Câmara, 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1068897579877683
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16467-camara-faz-audiencia-para-discutir-seguranca-nas-universidades
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16467-camara-faz-audiencia-para-discutir-seguranca-nas-universidades
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/camara-realiza-audiencia-para-discutir-falta-de-seguranca-nas-universidades-g-24052017-103452.jpg
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até quinta-feira (25). A audiência terá início às 19h e será realizada no auditório da Unioeste, na 
Avenida Tarquínio Joslin dos Santos, 1300. 

Devem participar da audiência órgãos de segurança e infraestrutura municipais, estaduais 
e federais, entidades da sociedade civil organizada e a comunidade acadêmica. 

Há diversos relatos de assaltos a estudantes das duas instituições, ocorridos 
principalmente na Avenida Tarquínio Joslin dos Santos, no sentido Avenida Tancredo Neves, e no 
ponto de ônibus que fica em frente à Universidade, na pista oposta. 

Entre os pedidos e sugestões feitos aos órgãos de segurança e de infraestrutura do 
município para a solução dos problemas estão a intensificação do policiamento comunitário e 
patrulhamento ostensivo na região; a mudança do ponto de ônibus; o aumento de linhas de 
transporte coletivo, com a possibilidade de tráfego nas ruas internas do campus da Unioeste; e a 
instalação de câmeras e sistema de monitoramento. 

“O fato de haver a audiência pública e de os problemas estarem sendo discutidos é muito 
positivo e já contribui para a melhora da segurança”, aponta o pró-reitor de Administração, Gestão 
e Infraestrutura, Edson Thomas. O pedido para a realização da audiência foi feito no início de 
março. 

Edson Thomas lembra que a segurança é o segundo maior item de custos da UNILA. No 
Jardim Universitário, diz ele, são quatro vigilantes, 24 horas, todos os dias, o que significa ter 16 
profissionais, além dos que cobrem folgas, revezando-se em turnos de atendimento. Eles fazem 
rondas contínuas, principalmente nas entradas dos prédios e acompanhando horários dos ônibus. 
Nos arredores da Universidade, as ações de segurança são de responsabilidade do Estado e do 
Município. 

Os pedidos de providências em relação aos índices de violência na região do Jardim 
Universitário vêm sendo feitos pela gestão da UNILA desde meados de 2016. A primeira iniciativa 
foi uma reunião com o comando da Polícia Militar, em junho do ano passado, para solicitar 
intensificação do patrulhamento no bairro. Também houve uma reunião com a Guarda Municipal. 

Em março deste ano, a Unioeste uniu-se à UNILA nos debates sobre o assunto. 
Dirigentes das duas instituições participaram de uma reunião do Gabinete de Gestão Integrada 
Municipal, uma rede formada por vários segmentos, que atua para propor ações de planejamento 
e políticas de segurança pública. Também em março, foi realizada uma reunião na Câmara para 
discutir o assunto com a participação do delegado da Polícia Civil Geraldo Evangelista; do 
secretário municipal de Segurança, Jussier Leite; do reitor da UNILA, Nielsen de Paula Pires, 
acompanhado de gestores da Universidade; do diretor do campus da Unioeste em Foz do Iguaçu, 
Fernando Martins; e do presidente do Legislativo, Rogério Quadros. 
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Facebook – H2Foz – 24 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1124617657644846 
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H2Foz – 24 de Maio de 2017  
Link: http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/blog-da-redacao/gravacao-deixa-circulo-politico-com-
nervos-a-flor-da-pele 

 

Gravação deixa círculo político com nervos à flor da pele 
 

 
 
Depois da monotonia pós-eleitoral, os ânimos esquentaram nas redes sociais e círculos 

políticos da cidade. Tudo por conta de um áudio que remete a eventuais motivos do pedido de 
exoneração feito pelo ex-secretário de Saúde, Joel de Lima (PT), durante o governo interino de 
Inês da Saúde (PSD). 

Na gravação, aparece uma conversa atribuída a Joel de Lima, onde o petista afirma que 
seu afastamento repentino da pasta teria sido em virtude de um contrato de R$ 3,1 milhões, 
firmado entre o município e um laboratório em caráter emergencial. 

 
Livro de memórias 
Para marcar os 42 anos da entidade, o Sindhotéis lança o livro “Memórias”, nesta sexta-

feira, 26, no hotel Recanto. Produzida pela Grampo Comunicação, a publicação apresenta a 
trajetória e o desenvolvimento da hotelaria e da gastronomia em Foz do Iguaçu, por meio de 
histórias narradas pelos empresários do setor. 

O evento comemorativo reunirá dirigentes do Sindhotéis de vários períodos, protagonistas 
do livro e seus familiares, integrantes do trade e profissionais da imprensa. 

 

 
 
Quase um bilhão 
A prefeitura de Foz do Iguaçu estipulou o orçamento de 2018 em R$ 963,3 milhões, 

conforme a proposta de (LDO) Lei de Diretrizes Orçamentárias. Na Câmara de Vereadores, 
Comissão Mista é a primeira instância a analisar a matéria. Em 2017, o município tem orçamento 

http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/blog-da-redacao/gravacao-deixa-circulo-politico-com-nervos-a-flor-da-pele
http://www.h2foz.com.br/pt/noticias/blog-da-redacao/gravacao-deixa-circulo-politico-com-nervos-a-flor-da-pele
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de R$ 856,7 milhões. A audiência pública sobre a LDO está marcada para o dia 23 de junho, às 
09 horas, na Câmara Municipal. 

 

 
 
Água mais cara 
A Sanepar foi autorizada pelo Governo do Estado a reajustar em 8% o valor das tarifas de 

água e esgoto no Paraná. O aumento poderá ser lançando nas tarifas emitidas a partir de 30 dias 
após a publicação do decreto que autoriza o reajuste. 

 

 
 

Foz no mapa do mundo 
O trade turístico iguaçuense comemorou a ascensão de Foz do Iguaçu no ranking das 

cidades brasileiras que mais recebem eventos internacionais. O destino passou da 11º para 4º 
lugar na classificação da ICCA (Associação Internacional de Congressos e Convenções), que tem 
como base os eventos sediados em 2016. Na lista, cidade fica atrás apenas de São Paulo, Rio de 
Janeiro e Brasília. 

 

 
 
Segurança nas universidades 
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Após muita reclamação da comunidade acadêmica em relação aos assaltos que 
acontecem nas proximidades da Unila e da Unioeste, a Câmara de Vereadores realiza audiência 
pública para tratar da segurança na região do Jardim Universitário. O debate acontece nesta 
sexta-feira, 26, às 19 horas, no auditório da Unioeste. O encontro é aberto para a população em 
geral. 

 

 
 

Música boa 
A comunidade da região das Três Fronteiras tem a oportunidade de assistir a um 

concerto emocionante, neste sábado, 27, às 17 horas, em Puerto Iguazú (Argentina). Cerca de 
700 músicos infantojuvenis de 10 países fazem o espetáculo de encerramento do Festival Iguazú 
en Concierto, no hotel Sheraton, com as Cataratas do Iguaçu ao fundo do palco. A entrada é 
gratuita. 
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Facebook – ClickFoz Notícias – 24 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1494968403911934 

 

 
 

 

ClickFoz Notícias – 24 de Maio de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/audiencia-publica-ira-debater-questoes-de-seguranca-
na-regiao-jardim-universitario/ 

 

AUDIÊNCIA PÚBLICA IRÁ DEBATER QUESTÕES DE SEGURANÇA NA 
REGIÃO DO JARDIM UNIVERSITÁRIO 

 
A pedido da UNILA e da Unioeste, a Câmara de Vereadores realiza, na sexta-feira, 26, 

uma audiência pública para debater a questão da segurança na região do Jardim Universitário. 
Interessados em usar a tribuna devem fazer a inscrição prévia no site da Câmara, até quinta-feira 
(25). A audiência terá início às 19h e será realizada no auditório da Unioeste, na Avenida 
Tarquínio Joslin dos Santos, 1300. 

Devem participar da audiência órgãos de segurança e infraestrutura municipais, estaduais 
e federais, entidades da sociedade civil organizada e a comunidade acadêmica. 

Há diversos relatos de assaltos a estudantes das duas instituições, ocorridos 
principalmente na Avenida Tarquínio Joslin dos Santos, no sentido Avenida Tancredo Neves, e no 
ponto de ônibus que fica em frente à Universidade, na pista oposta. 

Entre os pedidos e sugestões feitos aos órgãos de segurança e de infraestrutura do 
município para a solução dos problemas estão a intensificação do policiamento comunitário e 
patrulhamento ostensivo na região; a mudança do ponto de ônibus; o aumento de linhas de 

https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1494968403911934
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/audiencia-publica-ira-debater-questoes-de-seguranca-na-regiao-jardim-universitario/
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/audiencia-publica-ira-debater-questoes-de-seguranca-na-regiao-jardim-universitario/
http://www.cmfi.pr.gov.br/calendario_detalhesAudiencia.php?ID=ODc0
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transporte coletivo, com a possibilidade de tráfego nas ruas internas do campus da Unioeste; e a 
instalação de câmeras e sistema de monitoramento. 

“O fato de haver a audiência pública e de os problemas estarem sendo discutidos é muito 
positivo e já contribui para a melhora da segurança”, aponta o pró-reitor de Administração, Gestão 
e Infraestrutura, Edson Thomas. O pedido para a realização da audiência foi feito no início de 
março. 

Edson Thomas lembra que a segurança é o segundo maior item de custos da UNILA. No 
Jardim Universitário, diz ele, são quatro vigilantes, 24 horas, todos os dias, o que significa ter 16 
profissionais, além dos que cobrem folgas, revezando-se em turnos de atendimento. Eles fazem 
rondas contínuas, principalmente nas entradas dos prédios e acompanhando horários dos ônibus. 
Nos arredores da Universidade, as ações de segurança são de responsabilidade do Estado e do 
Município. 

Os pedidos de providências em relação aos índices de violência na região do Jardim 
Universitário vêm sendo feitos pela gestão da UNILA desde meados de 2016. A primeira iniciativa 
foi uma reunião com o comando da Polícia Militar, em junho do ano passado, para solicitar 
intensificação do patrulhamento no bairro. Também houve uma reunião com a Guarda Municipal. 

Em março deste ano, a Unioeste uniu-se à UNILA nos debates sobre o assunto. 
Dirigentes das duas instituições participaram de uma reunião do Gabinete de Gestão Integrada 
Municipal, uma rede formada por vários segmentos, que atua para propor ações de planejamento 
e políticas de segurança pública. Também em março, foi realizada uma reunião na Câmara para 
discutir o assunto com a participação do delegado da Polícia Civil Geraldo Evangelista; do 
secretário municipal de Segurança, Jussier Leite; do reitor da UNILA, Nielsen de Paula Pires, 
acompanhado de gestores da Universidade; do diretor do campus da Unioeste em Foz do Iguaçu, 
Fernando Martins; e do presidente do Legislativo, Rogério Quadros. 
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Facebook – Fronteira Urgente – 24 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1348897805146809 

 

 
  

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1348897805146809
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Fronteira Urgente – 24 de Maio de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/foz-do-iguacu-firma-parceria-com-o-instituto-de-identificacao-
do-parana/ 

 

Foz do Iguaçu firma parceria com o Instituto de Identificação do Paraná 
 

 
 
O prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, firmou uma parceria com o Instituto de 

Identificação do Paraná, que garante a emissão da cédula de identidade a estudantes 
matriculados em escolas municipais de Foz. O projeto é desenvolvido pelo governo do Paraná, 
através da secretaria da justiça, em parceria com o Tribunal de Justiça. As ações começam na 
semana de aniversário de Foz. 

De acordo com o prefeito, a adesão do projeto representa a importância de garantir o 
direito do cidadão. “É muito importante para nossas crianças e para cidadania de Foz do Iguaçu. 
A prefeitura será parceira do instituto de identificação e todos os órgãos envolvidos com o projeto, 
transportando as crianças ao instituto e viabilizando o acesso ao RG. Vai dar cidadania e 
facilidade de acesso a um documento que é indispensável”, frisou Chico. 

O secretário de educação, Fernando Ferreira Souza Lima, explica que a partir de agora 
será feito um levantamento com os diretores das 51 escolas municipais, para apontar quantos 
alunos não possuem o documento. Ao todo, são 22.500 alunos na rede municipal de ensino. 

Após o levantamento do número de alunos sem RG por instituição, será organizada uma 
logística para levar as crianças até o Instituto de Identificação. “Na sequencia vamos organizar o 
transporte e outras autorizações legais para que as crianças possam ir ao instituto 
acompanhadas da equipe da escola, participem do projeto e consigam obter sua documentação”, 
explica. 

O transporte será feito por ônibus próprios da secretaria ou acionando prestadores de 
serviço que possuem contrato com margem para serviços de locomoção esporádicos. 

Segundo Fernando, essa iniciativa é muito importante, pois visa atenuar qualquer tipo de 
vulnerabilidade que a criança possa sofrer. “Uma vez cadastradas no banco de dados estadual, 
essas crianças estarão mais protegidas e seguras com relação a qualquer movimentação e 
vulnerabilidade, principalmente em nossa cidade, que é região de fronteira”, acrescenta. 

Para o diretor do Instituto de Identificação de Foz do Iguaçu, Silvio Grudtner essa é uma 
oportunidade já aguardada desde o lançamento do programa, há quase dois anos. “O projeto 
estava enfrentando dificuldades de caminhar em Foz, essa parceria visa facilitar o funcionamento 
do projeto em Foz do Iguaçu. Para atender as escolas o instituto fechará um dia da semana para 
receber apenas alunos das escolas apontadas pela secretaria de educação”, conclui. 
  

http://fronteiraurgente.com.br/foz-do-iguacu-firma-parceria-com-o-instituto-de-identificacao-do-parana/
http://fronteiraurgente.com.br/foz-do-iguacu-firma-parceria-com-o-instituto-de-identificacao-do-parana/
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Diário das Cataratas – 24 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1669/audiencia_publica_debate_inseguranca_na
_regiao_do_universitario.html 

 

Audiência Pública debate insegurança na região do Universitário 

 
A Segurança na região do Bairro Jardim Universitário, especialmente nos arredores da 

Unila e Unioeste, será debatida em audiência pública proposta pela Comissão de Turismo, 
Indústria, Comércio, Assuntos Fronteiriços e Segurança Pública de Foz do Iguaçu. O debate será 
nesta sexta-feira, 26 de maio, às 19h, no auditório da Unioeste. 

Ambas as Universidades já tiveram em reunião com os parlamentares e posteriormente, 
com a presença de forças de segurança, discutindo a problemática que vem sido enfrentada por 
estudantes, professores e demais membros da comunidade universitária. 

Na oportunidade, o Reitor em exercício da Unila, Nielsen de Paula Pires, relatou que os 
estudantes têm sofrido com a falta de segurança e reclamaram aos gestores das Universidades. 
Fernando Martins, Diretor do Campus da Unioeste de Foz do Iguaçu, afirmou que as instituições 
estão pleiteando maior cuidado com a segurança pública no entorno das Universidades. Nesse 
sentido, atendendo à necessidade e às reivindicações da Comunidade, a qual tem relatado ser 
alto o índice de violência na região, a Câmara vai realizar audiência pública a fim de debater e 
buscar soluções para o problema. 

O debate, que atende ao requerimento n°105/2017, será realizado no auditório Professor 
Alcibíades Luiz Orlando, na UNIOESTE (Av. Tarquínio Joslin do Santos, 1300 – Loteamento 
Universitário das Américas). 

Quem quiser se inscrever, antecipadamente, para fazer uso da tribuna, basta acessar o 
link: http://bit.ly/2pRNHXL , mas quem desejar fazer a inscrição no transcorrer do evento, também 
há essa possibilidade. A audiência é aberta a toda população de Foz do Iguaçu que tiver 
interesse no assunto. 

 
  

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1669/audiencia_publica_debate_inseguranca_na_regiao_do_universitario.html
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Facebook – Tribuna Popular – 24 de Maio de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1669/audiencia_publica_debate_inseguranca_na
_regiao_do_universitario.html 

 

 
 

 

Tribuna Popular – 24 de Maio de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/gestao-cita-sigilo-para-nao-cumprir-a-lei-da-
transparencia-sobre-os-cc%C2%B4s#.WSbmuuvyvcs 

 

GESTÃO CITA SIGILO PARA NÃO CUMPRIR A LEI DA TRANSPARÊNCIA 
SOBRE OS CC´S 

 

 
 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1669/audiencia_publica_debate_inseguranca_na_regiao_do_universitario.html
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Desde a gestão de Inês, administração da prefeitura vem usando decreto baixado por 
Reni que protege dados e impede a transparência. Cidadãos tem o direito de saber quem são os 
cargos comissionados da prefeitura e o que fazem. 

Os servidores CC´s são de livre nomeação e exoneração do chefe do Poder Executivo, 
incluindo os de primeiro e segundo escalões (secretários, procurador geral e diretores). Conforme 
divulgação da própria assessoria de imprensa da prefeitura nos primeiros dois meses foram 
gastos aproximadamente de R$ 1 milhão com a folha de pagamento dos CC´s. 

Apesar da lei enviada pela atual gestão e aprovada na Câmara manter a previsão de 274 
cargos, a assessoria da prefeita informou que ela nomeou nos dois primeiros meses 95 
comissionados. Uma boa parte deles, incluindo a maioria dos secretários da época de Inês, é 
formada por servidores de carreira. Destacou ainda que em relação ao mesmo período de 2016, 
a economia obtida pela atual gestão é de quase R$ 1,5 milhão. 

 
Atos secretos 
Na resposta enviada à Câmara, a prefeitura anexou cópia de um decreto do ex-prefeito 

Reni Pereira (PSB) de nº 23.445 de 31 de outubro de 2014 que dispõe sobre os procedimentos 
relativos ao acesso a informação pública. "São documentos considerados sigilosos: (...) a ficha 
cadastral com os dados pessoais do servidor público", consta no ato executivo em que o ex-
prefeito buscou criar uma norma por decreto para inibir a divulgação da lista dos CC´s da 
prefeitura. 

A então prefeita Ines da Saúde informou no ofício de resposta à Câmara que o Portal da 
Transparência é atualizado mensalmente e enviou orientações passo a passo sobre como 
consultar os dados no site da prefeitura. O ofício confirma que as informações são datadas de 27 
de março de 2017 e também traz a lista dos assessores técnicos especiais do gabinete com a 
escolaridade de cada um. A resposta não faz menção às qualificações dos demais CC´s. 

 
Comissionados recebem altos salários 
Outra questão observada pelo vereador são os valores que aparecem nos salários dos 

cargos comissionados. Por exemplo, um servidor que ganha R$ 1.755,00 como salário normal 
tem mais R$ 1.053,00 que seria uma gratificação por função e mais R$ 1.685,00 como "vantagem 
transitória" perfazendo total bruto de R$ 4.493,00. "O que é essa vantagem transitória?", apontou 
a assessoria do vereador. Analisando a legenda do extrato do pagamento consta que "vantagem 
transitória" é a "diferença de salários atrasados ou adiantamentos". (Foto: Reprodução PMFI) 
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Facebook – Tribuna Popular – 24 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1207911212652843/?type=3&theater 

 

 
 
 

Tribuna Popular – 24 de Maio de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/prefeito-chico-propos-a-reducao-de-apenas-15-dos-
cargos-comissionados#.WSbmu-vyvcs 

 

PREFEITO CHICO PROPÔS A REDUÇÃO DE APENAS 15% DOS CARGOS 
COMISSIONADOS 

 

 
 

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1207911212652843/?type=3&theater
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Projeto do Executivo permanece aguardando parecer para entrar na pauta de 
votação. 

Ainda aguarda parecer das comissões reunidas o projeto do prefeito Chico Brasileiro 
(PSD) que propõe a redução de apenas 15% dos cargos comissionados na prefeitura. Antes da 
emissão do parecer, as comissões solicitaram análise jurídica do texto. "Foi encaminhado para 
parecer jurídico. Penso que o projeto deve ser votado até o final de maio, tendo em vista que foi 
solicitado urgência e colocado nas sessões extraordinárias", informou o secretário da mesa 
diretora, vereador Elizeu Liberato (PR). 

Em recente entrevista ao jornal Gazeta Diário, Elizeu disse que esperava mais cortes de 
CC´s, no mínimo 20%. "Seria até para usar a mesma linha aqui da Câmara", completou. Já o 
vereador Jeferson Brayner (PRB), que vinha exercendo a função de líder do governo, defendeu 
que "a reforma modernizará a administração e trará economia, sendo esse um dos compromissos 
do prefeito durante o período eleitoral no tocante aos cargos comissionados. "Inicialmente está 
cortando 15% dos cargos comissionados, mas na sequencia outras medidas serão adotadas," 
adiantou. 

A proposta prevê várias alterações na estrutura de governo. Além do corte de 
aproximadamente 15% de cargos comissionados, incluindo diretorias. Dos atuais 274 CC´s 
previstos na ad ministração central da prefeitura (excluindo fundação e autarquias) 38 serão 
extintos caindo para um total de 236. A proposta reduz a quantidade de diretores de 58 para 46. 

Também reduz de 25 para 21 o número de assessores técnicos; e de oito para três 
coordenadorias, além de 67 para 50 vagas de assessor II. 

 
Fusão de secretarias 
No texto consta ainda propostas como a fusão da Secretaria de Turismo com a de 

Indústria, Comercio e Desenvolvimento e a criação da Secretaria Municipal do Trabalho, 
Juventude e Capacitação. Para conduzir a pasta, o prefeito convidou o servidor da Itaipu 
Binacional e ex-superintendente de comunicação e ex-presidente do Fundo Iguaçu, Gilmar Piolla. 

A atual Diretoria de Gestão de Projetos, da Secretaria Municipal de Captação de 
Recursos será relocada para a pasta do turismo se transformando em Diretoria de Projetos 
Estratégicos, não causando assim, aumento de despesa; já Diretoria de Captação de 
Investimentos e a Diretoria de Empreendedorismo serão compensadas com a redução de duas 
assessorias técnicas especiais. 

Nesta semana o prefeito enviou à Câmara outro projeto promovendo alterações no 
orçamento e criando créditos especiais para adequações frente à nova configuração da estrutura 
de governo. 
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Chico diz que as portas em Brasília estão se abrindo 
 
“Vamos limpar a mancha deixada pelo governo anterior...” 
 

 
 

“As portas novamente estão se abrindo em Brasília” anunciou, em tom de expectativa, o 
prefeito Chico Brasileiro, ao relatar, ao secretariado na manhã de sábado (20), os resultados da 
recente viagem dele a Brasília. “Voltamos com o compromisso feito por vários Ministérios em 
priorizar os recursos para Foz do Iguaçu”, completou.Mas, de acordo com Brasileiro, a retomada 
da capacidade de investimento federal passa pela superação de importantes desafios: a 
resolução urgente de uma lista de pendências em virtude das irregularidades do governo anterior, 
que atualmente representam os entraves para a captação de financiamentos públicos. “Há 
problemas em vários ministérios por conta do descumprimento legal nos trâmites de projetos”, 
comentou.Um exemplo dos problemas encontrados é o bloqueio existente no Ministério da 
Educação, por conta da quadra inacabada da Escola Municipal Jorge Amado. Uma auditoria 
realizada pelo Governo Federal constatou fraudes na aplicação dos recursos repassados pelo 
Ministério. Esse bloqueio impede a liberação de novos recursos para cidade.“Vamos limpar a 
mancha deixada pelo governo anterior e resgatar a credibilidade com a mensagem de que Foz 
está sob um novo tempo”, enfatizou Brasileiro.Para mudar esta realidade, o prefeito traçou metas 
prioritárias aos secretários municipais e à Procuradoria tanto para resolução dos impasses junto 
ao Governo Federal quanto para fortalecer a capacidade de atrair recursos para Foz. “Vamos 
ampliar as visitas de cada secretaria à Brasília e aos ministérios para que estreitem relações, 
afinem os projetos junto às equipes técnicas e ampliem a capacidade de recursos para cidade”, 
exemplificou.CredibilidadeDe acordo com Brasileiro, a retomada de credibilidade já começou. 
Vários fatores estão contribuindo para que isso aconteça. Foz do Iguaçu deixou de ser 
inadimplente junto ao sistema previdenciário, isso habilita o município a receber recursos 
federais.Além disso, o município está honrando as dívidas herdadas do governo anterior com os 
Hospitais Municipal e Costa Cavalcanti. “Estamos honrando a TAC – Termo de Ajuste de Conduta 
– celebrado com o Ministério Público e pagando o parcelamento de cerca de R$32 milhões de 
dívidas do hospital municipal. Além disso, estamos pagando em dia o parcelamento da dívida 
restante de R$13 milhões com o HMCC, que iremos quitar ainda este ano”. 
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CATVe – 25 de Maio de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/184190/camara-de-foz-do-iguacu-vai-analisar-reajuste-salarial-
dos-servidores 

 

Câmara de Foz do Iguaçu vai analisar reajuste salarial dos servidores 
 
Durante a sessão de hoje os vereadores leram o projeto de lei do executivo que trata do 

reajuste salarial 
 

 
Em vídeo 

 
O projeto encaminhado pelo prefeito de Foz do Iguaçu, que trata do reajuste salarial dos 

servidores municipais, será analisado na Câmara Municipal na próxima sessão marcada para 
semana que vem. Os parlamentares também vão analisar um pedido de abertura de crédito 
adicional feito pelo prefeito municipal. O legislativo também alterou a apreciação do relatório final 
que julga os cinco vereadores que foram reeleitos, mas presos durante a Operação Pecúlio. 

Durante a sessão de hoje os vereadores leram o projeto de lei do executivo que trata do 
reajuste salarial de 3,98% aos mais de 6 mil servidores do município. A proposta foi aprovada em 
assembleia da categoria na semana passada. A câmara deve votar ela na próxima sessão 
marcada para terça-feira que vem. 

Se aprovado pelo legislativo, o percentual terá efeito retroativo a 1º de maio. Segundo o 
presidente da Casa, o reajuste não desrespeita o teto máximo previsto na lei de responsabilidade 
fiscal. 

Os parlamentares também leram o pedido do executivo para a abertura de crédito 
adicional no valor de R$ 32,172 milhões. O pedido também será votado na próxima sessão. 

A Câmara municipal também divulgou a mudança de data para a apreciação do relatório 
final que analisa o crime de quebra de decoro por parte dos cinco vereadores que foram reeleitos, 
mas presos durante a operação pecúlio. A apreciação estava prevista para o dia 1 de junho, mas 
foi alterada para o dia 3 de junho a pedido dos advogados de defesa. 
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Parecer do conselho de ética da Câmara deve ser apresentado dia 3 de junho 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1Paraná – Paraná TV 2 edição – 25 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/relatorio-de-decoro-
parlamentar-sera-apresentado-em-junho/5895094/ 

 

Relatório de decoro parlamentar será apresentado em junho 
 

 
Em vídeo 
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Projeto que versa sobre reposição salarial ao funcionalismo foi lido e está nas 
comissões 

 

 
 
O projeto que autoriza a concessão da reposição salarial das perdas inflacionárias 

acumuladas no período de maio de 2016 a abril de 2017 ao funcionalismo público municipal 
chegou à Câmara, foi lido nesta quinta-feira, 25 de maio, em sessão extraordinária e 
encaminhado às comissões permanentes da Casa de Leis para tomada de parecer. 

O referido projeto de lei (40/2017) fixa em 3,98% o percentual de reposição e em R$ 
1.441,42 como o menor vencimento dos servidores públicos municipais e também dos benefícios 
previdenciários correspondentes a aposentadoria, auxílio-doença e licença maternidade. O 
projeto fica no aguardo das comissões para que o parecer volte ao Plenário para leitura. 

Na mesma sessão extraordinária foram lidos dois pareceres, em extrapauta, aos projetos 
de lei n° 35/2017 e 36/2017. O projeto 35/2017 trata de uma abertura de crédito adicional especial 
no valor de R$ 18.938.922,42. O parecer das comissões foi favorável ao projeto e a justificativa 
do Executivo é a prorrogação do Termo de Cooperação Técnica/Financeira, firmado entre a 
Secretaria de Estado da Saúde e o Município de Foz do Iguaçu. 

Esse último projeto recebeu uma emenda da Comissão de Legislação, Justiça e Redação 
(C,L,J,R) fazendo adequação à redação de um artigo do projeto. O parecer das comissões ao 
projeto de lei n° 36/2017 também foi favorável. O projeto autoriza abertura de crédito adicional 
Especial no valor de R$ 2.375.89721 com a finalidade de aquisição de equipamentos e materiais 
permanentes para a Fundação Municipal de Saúde para ser utilizada no Hospital Municipal Padre 
Germano Lauck. 

De acordo com o Parecer da C,L,J, R, o projeto aponta que os recursos a serem 
utilizados para aquisição de equipamentos serão duas emendas parlamentares, que se somadas 
e atualizadas chegam ao valor. A Comissão deu parecer favorável, pela legalidade da matéria. 

Da mesma maneira que o projeto anterior, esse último também recebeu uma emenda da 
Comissão, realizando adequação à redação de um artigo do PL. As emendas foram 
encaminhadas para ordem do dia da próxima sessão extraordinária, a qual será realizada na 
segunda-feira, dia 29 de maio, às 9h. 
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Câmara analisa projeto sobre reposição salarial ao funcionalismo 

 
Sessão extraordinária para discutir e votar o projeto está marcada para a próxima 

segunda 
O projeto que autoriza a concessão da reposição salarial das perdas inflacionárias 

acumuladas no período de maio de 2016 a abril de 2017 ao funcionalismo público municipal 
chegou à Câmara, foi lido nesta quinta-feira, 25 de maio, em sessão extraordinária e 
encaminhado às comissões permanentes da Casa de Leis para tomada de parecer. 

O referido projeto de lei (40/2017) fixa em 3,98% o percentual de reposição e em R$ 
1.441,42 como o menor vencimento dos servidores públicos municipais e também dos benefícios 
previdenciários correspondentes a aposentadoria, auxílio-doença e licença maternidade. O 
projeto fica no aguardo das comissões para que o parecer volte ao Plenário para leitura. 

Na mesma sessão extraordinária foram lidos dois pareceres, em extrapauta, aos projetos 
de lei n° 35/2017 e 36/2017. O projeto 35/2017 trata de uma abertura de crédito adicional especial 
no valor de R$ 18.938.922,42. O parecer das comissões foi favorável ao projeto e a justificativa 
do Executivo é a prorrogação do Termo de Cooperação Técnica/Financeira, firmado entre a 
Secretaria de Estado da Saúde e o Município de Foz do Iguaçu. 

Esse último projeto recebeu uma emenda da Comissão de Legislação, Justiça e Redação 
(C,L,J,R) fazendo adequação à redação de um artigo do projeto. O parecer das comissões ao 
projeto de lei n° 36/2017 também foi favorável. O projeto autoriza abertura de crédito adicional 
Especial no valor de R$ 2.375.89721 com a finalidade de aquisição de equipamentos e materiais 
permanentes para a Fundação Municipal de Saúde para ser utilizada no Hospital Municipal Padre 
Germano Lauck. 

De acordo com o Parecer da C,L,J, R, o projeto aponta que os recursos a serem 
utilizados para aquisição de equipamentos serão duas emendas parlamentares, que se somadas 
e atualizadas chegam ao valor. A Comissão deu parecer favorável, pela legalidade da matéria. 

Da mesma maneira que o projeto anterior, esse último também recebeu uma emenda da 
Comissão, realizando adequação à redação de um artigo do PL. As emendas foram 
encaminhadas para ordem do dia da próxima sessão extraordinária, a qual será realizada na 
segunda-feira, dia 29 de maio, às 9h. 
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camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu/5896816/ 

 

Morcego invade a Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu 
 

 
Em vídeo 
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Visita do Deputado Hussein Bakri marca interlocução entre Governo do 
Estado e Câmara de Foz 

 

 
 
Vereadores de Foz do Iguaçu recebem Deputado Estadual Hussein Bakri (PSD) nesta 

sexta-feira, 26 de maio, em reunião na sede do Legislativo. O Deputado é vice-líder do governo 
do estado do Paraná na Assembleia Legislativa – ALEP. Na oportunidade desta reunião, o 
Parlamentar estadual se colocou como interlocutor entre as demandas do município de Foz do 
Iguaçu ao Governo do Estado e afirmou que o respeito ao Poder Legislativo foi o que o trouxe 
primeiro à Câmara. 

Na ocasião, os Vereadores discutiram algumas demandas de Foz do Iguaçu nas mais 
diversas áreas: saúde (inclusive a possibilidade de regionalização do Hospital Municipal Padre 
Germano Lauck), segurança pública, habitação, viaduto para Avenida Costa e Silva, estrutura das 
escolas e Cmeis, esporte. 

Diante do diálogo, ficou definido que haverá um plano de ação, o qual segundo o 
Deputado, será agendando inicialmente pela Casa Civil, a fim de haja a interlocução com os 
chefes do núcleo do Governo do estado e posteriormente com o Secretário estadual de cada 
pasta, entre 10 e 15 dias. 

Participaram da reunião: o Presidente da Casa – Rogério Quadros (PTB), Tenente-
coronel Jahke (PTN), Celino Fertrin (PDT), Adriana Liberato (PR), Rosane Bonho (PP), João 
Miranda (PSD), Elizeu Liberato (PR), Jeferson Brayner (PRB), Anderson Andrade (PSC) e os 
assessores dos Vereadores Marcio Rosa (PSD), Nanci R. Andreola (PDT), Protetor Jorge (PTB). 
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HLucas – 28 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209217196123099 

 

Operação Pecúlio: Depoimento dos Delatoes 
 
Aconteceu na última sexta (26) mais uma audiência da Pecúlio para ouvir 12 réus, os 

chamados colaboradores da Pecúlio. 
 
PRIMEIRO DEPOENTE 
 

 
 
O primeiro a depor, via vídeo conferencia de Curitiba foi o Budel, que gastou quase duas 

horas para descascar o seu abacaxi. Budel falou sem a presença de seu advogado (fala mansa) 
que assistiu ao depoimento aqui de Foz do Iguaçu. Em suma Budel disse que entrou no governo 
do Reni Pereira em março de 2013 tendo ocupado os cargos de secretário de Governo, 
Presidente do Foztrans acumulando com a secretaria de Obras. Foi da cota do PSDB que apoiou 
o Reni Pereira. Perguntado pelo MPF se sabia das falcatruas que eram praticadas na 
administração, disse que sim, pois também fez parte. Disse que o seu diretor Aires Silva foi quem 
lhe entrou aos investigadores e por isso foi preso. Reconheceu que o Aires Silva era a sua 
pessoa encarregada de buscar os envelopes com a propinas que eram pagas pelos empreiteiros 
da região. Perguntado pelo MPF se o Reni Pereira tinha conhecimento destes crimes, afirmou 
que sim. Sobre o chamado “mensalinho” para os vereadores, Budel tentou, sem sucesso, 
esquivar-se, quis dividir a responsabilidade, mas não não convenceu. É publico e notório que 
quem entregou o esquema dos vereadores foi o Budel. Sobre o tal documento que o juiz mandou 
periciar que fez parte da delação do Budel, o mesmo tentou se justificar que a acusação é injusta 
e patati patatá. Quando chegou a vez dos advogados do Reni interrogar o declarante, Budel ficou 
muito nervoso. Quis atacar o advogado mas foi advertido pelo juiz que deveria apenas responder 
as perguntas, que seriam uma estratégia de defesa e coisa e tal. Budel quase cai da cadeira 
quando o advogado lhe perguntou sobre se era padrinho de um filho do Samis. Também ficou 
possesso quando lhe perguntaram sobre uma caso amoroso que teve com uma guarda 
municipal. Budel finalizou dizendo que está há um ano sem ganhar dinheiro, sem trabalhar. E, 
quem cometeu crimes, que responda por eles. O advogado do Budel (fala mansa) no final do 
depoimento correu para a RPC para dar uma entrevista, tendo gaguejado de montão, sugerindo 
que estava faltando com a verdade (no final disponibilizamos essa entrevista). 

 
SEGUNDO DEPOENTE (não achamos foto desta peça) 
O segundo a depor foi o Reginaldo de Oliveira Sobrinho, servidor de carreira da 

prefeitura, técnico em radiologia. Apesar de estar em Foz do Iguaçu preferiu depor em outra sala, 
não tendo que encarar o Reni Pereira que estava presente cercado por 3 advogados de defesa. 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209217196123099
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Estratégia de seu advogado soube-se depois. Reginaldo confirmou tudo que disse na delação 
premiada, de que tinha um esquemão no Hospital Municipal para surrupiar grana. 

 
TERCEIRO DEPOENTE 
 

 
 
O Melquizedeque de Souza, o “Melque”, foi  o terceiro a depor, também de outra sala 

para não encarar o Reni. Falou um monte. Quase uma hora de fala. É inteligente e centrado 
(pena que para o crime). Melque disse que aterrizou em Foz do Iguaçu na campanha do Reni 
Pereira (2012) tendo doado 50 mil e o seu amigo “Piter” (ex-dono da Nave informática) doou mais 
100 mil. Por esse mimo ganhou o direito de ser secretário da TI (Tecnologia da informação). 
Como o seu trabalho começou a dar bons frutos teve seu salário de 7,50 mil reais dobrado para 
15 mil reais.Melque disse que, um dos seus primeiros atos após a vitória do Reni, foi repassar 60 
mil reais para o então presidente da câmara vereador Zé Carlos que na época militava no Pros 
(do 16o vereador). Isso deu o tom da boa vida que o Reni Pereira teve advindo do legislativo, 
enquanto o Zé Carlos presidiu a casa. Melque disse que mantinha um “fundo” de reserva de 
dinheiro, proveniente dos esquemas criminosos que visava abastecer o “mensalinho” dos 
vereadores y otras cositas mas…Pelo que disse tinha marmelada em tudo que envolvia a 
prefeitura naquela época. Obras, Legislativo, Educação, Compras, Imposto de Transações 
imobiliárias ITBI, Fazenda, PPP da saúde, Monitoramento das Câmeras de vídeos, Geo-
processamento, transporte escolar (Coelho), discorreu sobre o Luizinho da Receita e suas 
empresas Labor e Iguaçu Serviços, a Intercept, que recebia comissão para acomodar mão de 
obras na prefeitura, e o escambau a quatro. Abriu o bico a vontade o “passarinho 
cantador”.Perguntado pelo MPF se o prefeito Reni sabia desses fatos, respondeu que sim. 
Quando terminou esse depoimento eram 19h30m hora em que deixei o local. Soube-se que os 
demais delatores também foram ouvidos, á maioria sem querer encarar o Reni Pereira. Por vídeo 
de outra sala.Nesta segunda será ouvido o Euclides Barros que também delatou. 

 
 

HLucas – 28 de Maio de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/28/deu-morcego-no-porao-da-camara-municipal/ 

 

Deu morcego no porão da Câmara Municipal 
 
Só faltava essa! 
Na sexta-feira um morcego foi visto no porão da Câmara Municipal. Gritaria, socorro! 

pânico geral! Tudo filmado pelas lentes de um atento repórter da RPC. Detalhe: sabe quem 
estava no porão na hora da confusão? Bingo! Ele, o Cazuza, o 16° o vereador, que não arreda pé 
do local, mesmo sem ser servidor. Veja a matéria com atenção e vejam o muquirana tentando 
fugir da lente do repórter 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/28/deu-morcego-no-porao-da-camara-municipal/
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29/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Maio de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Maio de 2017 Pág.03 
 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

16/05/2017 a 31/05/2017 
 

137 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Maio de 2017 Pág.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Maio de 2017 Pág.05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Maio de 2017 Pág.07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Maio de 2017 Pág.10 
 

 
 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 29 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/votacao-de-
projetos-para-area-de-saude-fica-para-amanha/5902357/ 

 

Votação de projetos para área de saúde fica para amanhã 
 

 
Em vídeo 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/votacao-de-projetos-para-area-de-saude-fica-para-amanha/5902357/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/votacao-de-projetos-para-area-de-saude-fica-para-amanha/5902357/
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G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 29 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/projetos-
importantes-que-seriam-votados-nesta-segunda-sao-transferidos-para-o-dia-seguinte/5903268/ 

 

Projetos importantes que seriam votados nesta segunda são transferidos para o 
dia seguinte 

 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – 29 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/vereadores-de-foz-do-iguacu-fazem-balanco-dos-
100-primeiros-dias-de-governo/5901649/ 

 

Vereadores de Foz do Iguaçu fazem balanço dos 100 primeiros dias de governo 
 

 
Em vídeo 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/projetos-importantes-que-seriam-votados-nesta-segunda-sao-transferidos-para-o-dia-seguinte/5903268/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/projetos-importantes-que-seriam-votados-nesta-segunda-sao-transferidos-para-o-dia-seguinte/5903268/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/vereadores-de-foz-do-iguacu-fazem-balanco-dos-100-primeiros-dias-de-governo/5901649/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/vereadores-de-foz-do-iguacu-fazem-balanco-dos-100-primeiros-dias-de-governo/5901649/
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30/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 de Maio de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 de Maio de 2017 Pág.02 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 de Maio de 2017 Pág.04 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 30 de Maio de 2017 Pág.06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 de Maio de 2017 Pág.08 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 de Maio de 2017 Pág.12 
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Facebook – Tribuna Popular – 30 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1211804052263559/?type=3 

 

 
 
 

Tribuna Popular – 30 de Maio de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/ines-estoura-limite-de-gastos-e-trava-a-reforma-
administrativa#.WS1hP-vyvct 

 

INÊS ESTOURA LIMITE DE GASTOS E TRAVA A REFORMA ADMINISTRATIVA 
 

 
 

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1211804052263559/?type=3
https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1211804052263559/?type=3
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/ines-estoura-limite-de-gastos-e-trava-a-reforma-administrativa#.WS1hP-vyvct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/ines-estoura-limite-de-gastos-e-trava-a-reforma-administrativa#.WS1hP-vyvct
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Folha de pagamento bateu em 53,13% no primeiro quadrimestre; Chico se obriga a retirar 
projetos na Câmara. 

O prefeito Chico Brasileiro (PSD) acaba de passar pelo constrangimento de pedir a 
retirada dos projetos de reforma administrativa depois de anunciá-los como medidas de 
austeridade no início do governo. O problema ocorre porque a ex-prefeita interina e integrante do 
mesmo grupo político, Inês Weizemann (PSD), estourou os limites com a folha de pagamento na 
prefeitura nos primeiros quatro meses do ano quando administrou a cidade. O índice bateu em 
53,13% o que impõe restrições ao Município em medidas referentes ao setor de pessoal. 

Na sessão de terça-feira (29) o ofício do prefeito solicitando a retirada dos projetos foi 
incluído às pressas no expediente do dia. O prefeito Chico, que assumiu a administração em 1º 
de maio justificou: “Informamos que o percentual de gastos com pessoal, relativo ao primeiro 
quadrimestre de 2017, ultrapassou o limite prudencial estabelecido pela Lei de Responsabilidade 
Fiscal, conforme publicação na edição do dia 24 de maio de 2017 no Diário Oficial, desta forma 
inviabilizando algumas ações que deveriam ocorrer imediatamente neste início de mandato”, 
admitiu Brasileiro. 

Incluiu no ofício 350/17 que em razão disso, a lei impõe restrições como proibição de 
conceder “vantagens, aumentos, reajuste ou adequações de remuneração a qualquer título; 
criação de cargo, emprego ou função; alteração de estrutura de carreira que implique aumento de 
despesa; provimento de cargo público, admissão ou contratação de pessoal, ressalvada 
reposição de aposentadoria ou falecimento de servidores nas áreas de educação, saúde e 
segurança; e contratação de hora-extra, ressalvadas exceções constitucionais”. 

 
ALTERAÇÕES ESTÃO EMPERRADAS 
No ofício à Câmara, o prefeito Chico Brasileiro solicitou a retirada de matérias relativas à 

readequação da estrutura organizacional da prefeitura, que apesar da intenção de economizar R$ 
506 mil anuais, “em razão do dispositivo citado solicitamos a retirada dos projetos de lei”. 

Um deles é o 32/2017 que trata da reforma administrativa. A prefeitura pretendia 
promover várias alterações na estrutura de governo com corte de aproximadamente 15% de 
cargos comissionados, incluindo diretorias. Dos atuais 274 CC´s previstos na administração 
central da prefeitura (excluindo fundação e autarquias) 38 seriam extintos caindo para um total de 
236. 

A proposta reduziria a quantidade de diretores de 58 para 46 e ainda define que esses 
cargos só podem ser exercidos por servidores de carreira. Também diminuiria de 25 para 21 o 
número de assessores técnicos; e de oito para três coordenadorias, além de 67 para 50 vagas de 
assessor II. 

 
FUSÃO DE SECRETARIAS TAMBÉM FICA PARADA 
No texto retirado constava ainda propostas como a fusão da Secretaria de Turismo com a 

de Indústria, Comercio e Desenvolvimento e a criação da Secretaria Municipal do Trabalho, 
Juventude e Capacitação. A atual Diretoria de Gestão de Projetos, da Secretaria Municipal de 
Captação de Recursos será relocada para a pasta do turismo se transformando em Diretoria de 
Projetos Estratégicos, não causando assim, aumento de despesa; já a Diretoria de Captação de 
Investimentos e a Diretoria de Empreendedorismo serão compensadas com a redução de duas 
assessorias técnicas especiais. 
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O Iguassu – 30 de Maio de 2017  
Link: http://oiguassu.com/reposicao-inflacionaria-e-creditos-adicionais-da-area-de-saude-serao-
discutidos-na-sessao-de-terca-as-13h/ 

 

Reposição inflacionária e créditos adicionais da área de saúde serão 
discutidos na sessão de terça, às 13h 

 

 
 
Durante a sessão extraordinária desta segunda-feira, 29 de maio, o plenário leu o parecer 

favorável das Comissões ao projeto de lei 40/2017 que trata da reposição das perdas 
inflacionárias ao funcionalismo público municipal e estabelece o menor vencimento do município 
em R$ 1.441,42. 

Seguindo o trâmite normal, o projeto segue para 1ª discussão e votação na sessão 
extraordinária desta terça-feira, às 13h, quando haverá a continuidade da sessão de hoje, 29 de 
maio. 

A emenda ao projeto de lei n° 35/2017 e 36/2017 foram discutidas e aprovadas. O projeto 
35/2017 trata de uma abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 18.938.922,42 para 
área da saúde e o projeto lei 36/2017 que autoriza abertura de crédito adicional Especial no valor 
de R$ 2.375.89721 com a finalidade de aquisição de equipamentos e materiais permanentes para 
a Fundação Municipal de Saúde para ser utilizada no Hospital Municipal Padre Germano Lauck. 
Com a aprovação das emendas, os projetos foram encaminhados para nova redação. Desta 
maneira, os projetos voltam ao plenário na sessão extraordinária de terça-feira, 30 de maio, às 
13h. 

 
Balanço dos 100 dias de atuação parlamentar 
Ao final da sessão extraordinária de amanhã, os Vereadores apresentam material com o 

balanço dos 100 dias de atuação parlamentar de cada Vereador. No material, são enfatizadas 
proposições, atos de fiscalização, visitas, dentre outras ações que compuseram os primeiros 
meses de trabalho da nova Legislatura. 

 
  

http://oiguassu.com/reposicao-inflacionaria-e-creditos-adicionais-da-area-de-saude-serao-discutidos-na-sessao-de-terca-as-13h/
http://oiguassu.com/reposicao-inflacionaria-e-creditos-adicionais-da-area-de-saude-serao-discutidos-na-sessao-de-terca-as-13h/
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Facebook – Resistência 24 Horas – 30 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1353388834744788 

 

 
 
 

Facebook – HLucas – 30 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209233478770155 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1353388834744788
https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209233478770155
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HLucas – 30 de Maio de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/30/vereador-afastado-luiz-queiroga-sofre-nova-
condenacao/ 

 

Vereador afastado Luiz Queiroga sofre nova condenação 
 
O Língua já noticiou aqui no dia 10 de maio que o nosso “Bom menino”  Luiz Augusto 

Pinho de Queiroga, havia sido condenado pelo Dr. Rogerio de Vidal Cunha, por ato de 
improbidade por realização de autopromoção pessoal, por meio da utilização de servidores 
públicos em uma suposta blitz educativa de divulgação da Lei Municipal n° 3.813/2011 de 
sua autoria, chamada de “Cidade Limpa”, atualmente bem sugestivo o nome concordam? 

Naquela ocasião, o vereador afastado foi condenado às penas de ressarcimento de 
danos ao erário, suspensão dos direitos políticos pelo prazo de 03(três) anos, multa civil de 50 
(cinquenta) vezes a maior remuneração do requerido e de perda do cargo público de vereador. 

Hoje, esse processo teve um novo capitulo e novamente Queiroga foi condenado pelo 
Doutor Rogerio de Vidal Cunha, desta vez o magistrado deu uma verdadeira aula de processo 
civil aos advogados de Queiroga, explicou com estrema maestria o que são embargos de 
declaração e o que é uma apelação. No fim, esculpiu em seu decreto sentencial o 
reconhecimento de recurso de embargos de declaração manifestamente protelatório, recurso 
manejado de maneira imprópria, condenando Queiroga a uma indenização de R$ 20.000,00 por 
dano processual. A sentença não parou por ai, o condenou ainda ao pagamento de uma multa no 
valor de 2% do valor da causa, e ao pagamento de multa por LITIGÂNCIA DE MÁ FÉ no valor de 
10 salários mínimos vigentes. 

Resumo da Ópera. Queiroga continua condenado a  suspensão dos direitos políticos 
pelo prazo de 03 (três) anos, multa civil de 50 (cinquenta) vezes a maior remuneração do 
requerido e de perda do cargo público de vereador e agora ao pagamento de  R$ 20.000,00 por 
dano processual, multa no valor de 2% do valor da causa, e ao pagamento de multa por 
LITIGÂNCIA DE MÁ FÉ no valor de 10 salários mínimos vigentes.Autos 0024509-64-
2012.8.16.0030  DA 2ª VARA FAZENDÁRIA 

 
DIRETORA DE COMPRAS DA PREFEITURA DENUNCIADA EM DOIS PROCESSOS 
A diretora do departamento de compras e suprimentos da prefeitura, Etelvina de Fátima 

Maciel Oliveira, foi denunciada pelo promotor de Justiça Marcos Cristiano Andrade MP em dois 
processos. Um em forma de ação civil pública  por ato de improbidade administrativa e outro na 
esfera criminal por Falsidade Ideológica. Aos fatos:Em novembro de 2014 Etelvina, como 
servidora de carreira trabalhando na Unidade Básica de Saúde da Vila Yolanda  (responsável 
pela farmácia), teria refeito o cartão de ponto acrescendo horas plantão não laboradas, gerando, 
consequentemente, uma carga a maior sem autorização da supervisão. Segundo o MP isso gerou 
um enriquecimento ilícito superior a mil reais em seu salário.Duas funcionárias da mesma 
farmácia ajudaram a descobrir a suposta fraude tendo testemunhado em desfavor da servidora 
em tela. Processo administrativo foi aberto na prefeitura para apurar o caso.A denúncia do MP na 
Vara Criminal ocorreu em abril de 2017 e a do Civil em janeiro de 2017.Etelvina foi nomeada para 
Diretora de Compras em 2 de maio de 2017 com gratificação de 60% sobre o salário. 

 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/30/vereador-afastado-luiz-queiroga-sofre-nova-condenacao/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/30/vereador-afastado-luiz-queiroga-sofre-nova-condenacao/
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Facebook – Portal da Cidade – 30 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1073254436108664 

 

 
 
 

Portal da Cidade – 30 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16527-camara-discute-reposicao-inflacionaria-do-
funcionalismo-publico 

 

Câmara discute reposição do funcionalismo público 
 
O projeto segue para primeira discussão e votação na sessão extraordinária desta terça-

feira. 
 

 
 
Durante a sessão extraordinária desta segunda-feira, 29 de maio, o plenário leu o parecer 

favorável das Comissões ao projeto de lei 40/2017 que trata da reposição das perdas 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1073254436108664
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16527-camara-discute-reposicao-inflacionaria-do-funcionalismo-publico
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16527-camara-discute-reposicao-inflacionaria-do-funcionalismo-publico
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/camara-discute-reposicao-inflacionaria-do-funcionalismo-publico-g-30052017-120417.jpg
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inflacionárias ao funcionalismo público municipal e estabelece o menor vencimento do município 
em R$ 1.441,42. 

Seguindo o trâmite normal, o projeto segue para 1ª discussão e votação na sessão 
extraordinária desta terça-feira (30), às 13h, quando haverá a continuidade da sessão. A emenda 
ao projeto de lei n° 35/2017 e 36/2017 foram discutidas e aprovadas. 

O projeto 35/2017 trata de uma abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 
18.938.922,42 para área da saúde e o projeto lei 36/2017 que autoriza abertura de crédito 
adicional Especial no valor de R$ 2.375.89721 com a finalidade de aquisição de equipamentos e 
materiais permanentes para a Fundação Municipal de Saúde para ser utilizada no Hospital 
Municipal Padre Germano Lauck. 

Com a aprovação das emendas, os projetos foram encaminhados para nova redação. 
Desta maneira, os projetos voltam ao plenário na sessão extraordinária de terça-feira, 30 de maio, 
às 13h. 

Balanço dos 100 dias de atuação parlamentar 
Ao final da sessão extraordinária de amanhã, os vereadores apresentam material com o 

balanço dos 100 dias de atuação parlamentar de cada Vereador. No material, são enfatizadas 
proposições, atos de fiscalização, visitas, dentre outras ações que compuseram os primeiros 
meses de trabalho da nova Legislatura. 
 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 30 de Maio de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/atual-legislatura-
completa-cem-dias-na-camara-de-foz/5905914/ 

 

Atual legislatura completa cem dias na câmara de Foz 
 

 
Em vídeo 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/atual-legislatura-completa-cem-dias-na-camara-de-foz/5905914/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/atual-legislatura-completa-cem-dias-na-camara-de-foz/5905914/
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PMFI – 30 de Maio de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41100 

 
PRESTAÇÃO DE CONTAS DO QUADRIMESTRE REVELA EQUILÍBRIO ENTRE RECEITAS E 
DESPESAS DO MUNICÍPIO 

 
Avaliação do cumprimento das metas fiscais demonstra normalidade em todos os setores 
 

 
 
Em audiência aberta para a comunidade na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, a 

secretaria da fazenda apresentou a avaliação do cumprimento das metas fiscais do 1º 
quadrimestre de 2017. A receita total do município para este ano é de R$ 817 milhões, destes, 
38% já foram arrecadados, somando R$ 307 milhões. 

Na educação a previsão é que até dezembro sejam investidos R$ 160 milhões de receita 
liquida. “Esta receita apresenta os recursos públicos destinados à educação, provenientes de 
impostos e de receitas vinculadas ao ensino”, explica o secretário da fazenda, Erton Neuhaus. 

Já na despesa com pessoal, o município teve um acréscimo em comparação ao ano 
passado, o valor passou de R$ 299 mi para R$ 335 mi. “Tivemos um aumento natural de 
despesas com pessoal, tanto pela reposição de perdas do ano passado quanto pelo grande 
número de exonerações em dezembro e janeiro, motivadas pela troca de governo.”, esclarece o 
secretário. 

Esse aumento de despesas e o atraso no lançamento do IPTU fizeram com que o 
município estivesse próximo ao limite para gasto com pessoal no primeiro quadrimestre. O 
recomendável é 51.3% mas esse índice chegou a 53.13%, portanto, acima do limite prudencial 
estabelecido pela LC 101/2000. 

“Nós consideramos os últimos 12 meses e em abril do ano passado tivemos a 
arrecadação do IPTU, que entra na nossa receita e equilibra esse índice de pessoal. Como neste 
ano não recebemos IPTU, ficamos com desfalque financeiro nos primeiros meses.” Explica 
Neuhaus, aponta o decréscimo desse índice no próximo mês, quando vence a primeira parcela 
do IPTU. 

Segundo Erton, o balanço orçamentário permite verificar a capacidade de planejamento 
do município. “Ou seja, a comparação do que foi previsto e realizado nas receitas, além da 
comparação entre a despesa fixada e a despesa realizada”, acrescentou secretário.  

Os relatórios das metas fiscais estão publicados no diário oficial do município nº 3.077 de 
24 de maio de 2017. 

 
  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41100
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Depenando a Coruja – 30 de Maio de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/nerso-da-mundial-indignado-com-comunicacao-social-da-
pmfi-hussein-bakri-vem-a-camara-de-vereadores-e-apresenta-solucoes-delatores-e-reni-pereira-
participam-de-audiencia-pela-primeira-vez-desde-a-pri 

 

Nerso da mundial indignado com Comunicação Social da PMFI. Hussein Bakri 
vem a Câmara de Vereadores e apresenta soluções. Delatores e Reni Pereira 
participam de audiência pela primeira vez desde a prisão. Buracos tomam 
avenidas de Foz, que não tem secretario de obras. Bumpers padrão FIA esta 
jogado em rio de Foz, por incompetência da SMOB. Tuio 90, vende Radio 
Comunicadora de Foz ao grupo do “PATO” Donald. 

 
 
 
Nerso da mundial indignado com Comunicação Social da PMFI 
O descaso da SMCS do Palácio das Cataratas gerou desconforto no sábado (27), ao que 

o empresário presidente do Grupo Mundial de Comunicação Roberto de Souza, o Nerso que 
comanda rádios do Paraguay (Mundial 90.7 FM), Argentina (Viola Foz 87.9 FM) e Brasil 
(Guaraniaçu 98.1 FM), desceu a lenha na administração por não estar sendo enviado RELISE de 
eventos, como o de coletiva do prefeito Chico Brasileiro, como houve. 

Na mesma semana este editor já havia cobrado este desleixo, visto que existe uma Lista 
de Autoridades disponível no portal da Prefeitura e da Câmara, contendo relação completa da 
imprensa falada, escrita, televisionada e agora digital. 

Momentos após o Radiocomunicador Nerso, soltar os cachorros ao vivo em seu proclama 
Jeitão de Caboclo que detêm audiência invejável na tríplice fronteira, o prefeito Chico Brasileiro 
fez contato, afirmando a reparação. 

Os Cargos Comissionados quando nomeados no poder público, já acham estar em casa. 
 

 
 
Hussein Bakri vem a Câmara de Vereadores e apresenta soluções 
O deputado estadual Hussein Bakri (PSD), partido do prefeito atual de Foz, esteve em 

reunião com vereadores em nossa cidade na qual apresentou varias medidas para sanar os 
problemas locais em especial na saúde, educação e segurança pública. 

http://depenandoacoruja.com.br/nerso-da-mundial-indignado-com-comunicacao-social-da-pmfi-hussein-bakri-vem-a-camara-de-vereadores-e-apresenta-solucoes-delatores-e-reni-pereira-participam-de-audiencia-pela-primeira-vez-desde-a-pri
http://depenandoacoruja.com.br/nerso-da-mundial-indignado-com-comunicacao-social-da-pmfi-hussein-bakri-vem-a-camara-de-vereadores-e-apresenta-solucoes-delatores-e-reni-pereira-participam-de-audiencia-pela-primeira-vez-desde-a-pri
http://depenandoacoruja.com.br/nerso-da-mundial-indignado-com-comunicacao-social-da-pmfi-hussein-bakri-vem-a-camara-de-vereadores-e-apresenta-solucoes-delatores-e-reni-pereira-participam-de-audiencia-pela-primeira-vez-desde-a-pri


CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

16/05/2017 a 31/05/2017 
 

157 
 

Bakri se comprometeu inicialmente de oficiar o Chefe da Casa Civil Valdir Rossoni, para 
que os chefes de núcleos de Foz e região compareçam para ouvir dos vereadores as 
necessidades a serem atendidas na cidade. 

Como exemplo o presidente da Câmara de Vereadores Rogerio Quadros (PTB), citou a 
ingerência provocada pela chefe do Núcleo de Educação Ivone Muller, qual nada faz para atender 
o pedido de Identificação da Policia Civil para proporcionar Cédulas de Identidade, aos alunos 
estaduais.  

Situações envolvendo IAP, DETRAN, 9ª Regional de Saúde, 6ª SDP, Secretaria Estadual 
do Trabalho e Núcleo de Educação, deixando a desejar. 

 

 
 
Hussein Bakri (PSD), se comprometeu a vir como representante da ALEP em Foz. 
  
E agora formaram a dupla de GMs  Jussier e Enir, para sacanear a secretaria da SMMA 

Ana Biasek e Fatima Ferreira, estamos de olho, heim? 
Em breve vamos falar sobre o ex-vereador que anda cobrando pedágio de seus 

indicados, na administração de Chico Brasileiro. Não aprendem, mesmo? Cadeia então. 
 
 
 
Delatores e Reni Pereira participam de audiência pela primeira vez desde a prisão 
Rei Ni Pereira (PSB), estava com a velha cara deslavada de safado, como se fosse a 

maior vitima de tudo e de todos. Mentiu, mentiu e continuou mentindo como velho cara de Peróba 
que é sem sequer ficar vermelho. 

O que diria seu Moacir e Dona Lina se aqui estivessem? Deus os privou de tamanha 
vergonha, pois eu que os conheci sei das belas pessoas que eram e jamais aprovariam esta 
postura de safado de Reni, em especial com amigos quais ele apunhalou sem piedade alguma. 

 Ao menos que o governador Beto Richa e o Chefe da Casa Civil Valdir Rossoni, tenham 
vergonha na cara e instaurem PAD– Procedimento Administrativo Disciplinar para apuara FALTA 
do servidor da Secretária de Fazenda do Estado do Paraná, para apurar as denuncias de 
envolvimento em CORRUPÇÃO e CHEFIAR Organização Criminosa, conforme apontou o 
Relatório da Policia Federal, MPF/PGR com mídia até no Fantástico/G1. 

Se comprovado, seja o mesmo exonerado a bem do serviço público; 
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Buracos tomam avenidas de Foz, que não tem secretario de obras 
 
Já virou baderna a FALTA de secretario de obras na cidade, pois o que ai esta não 

trabalha mais que 12 dias por mês, conforme informações. 
 
O sujeito descumpre o art. 67 da Lei Orgânica de Foz do Iguaçu, Lei 22/2004 do atual 

secretário de administração Ney Patrício e o art. 209 da Lei 017/1993 do Estatuto do Servidor, 
com flagrante ato de PREVARICAÇÃO da Câmara de Vereadores de Foz, qual fora alertada da 
irregularidade com o envio de copia a todos os legisladores, isto em virtude da inércia do 
presidente Rogerio Quadros para o fato. 

 

 
 
“Prometo cumprir a Constituição Federal, a Constituição Estadual e a Lei Orgânica 

Municipal, observar as Leis, desempenhar o mandato que me foi confiado e trabalhar pelo 
progresso do Município e bem-estar de seu povo“. 

 
 “Assim o prometo“. 
X – fiscalizar e controlar, diretamente, os atos do Poder Executivo, incluídos os da 

Administração indireta, fundacional e companhias com participação societária do Município; 
XVII – convocar os Secretários Municipais ou ocupantes de cargos da mesma natureza 

para prestar informações sobre matéria de sua competência; 
XVIII – solicitar informações e sugerir medidas ao Prefeito Municipal sobre assuntos 

referentes à Administração;    (LOM) 
Art. 2º A Câmara tem funções legislativas e exerce atribuições de fiscalização financeira e 

orçamentária, controle e assessoramento dos atos do Executivo e pratica atos de administração 
interna. 
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§ 2º A função de fiscalização e controle de caráter político-administrativo incide apenas 
sobre os agentes políticos do Município.      (RI-CMFI) 

 

 
 
Acima pode-se ver que a Lei Orgânica do Município, como seu Regimento Interno deixa 

claro que um dos principais papeis do Vereador é o de FISCAIZAR atos do Poder Executivo, 
portanto sua PREVARICAÇÃO e OMISSÃO aos fatos a eles denunciados, fará com que se 
busque amparo da Justiça através do Ministério Público, visto terem extrapolado os prazos. 

 
Inacreditável se ouvir falar que em Foz não tem outros engenheiros para assumir a pasta 

de obras, ao que então indicamos ao prefeito Chico que passe ao Planejamento para Elsidio 
Cavalcante a acumular, vindo assim a promover ECONOMICIDADE ao menos com este 
RESIDENTE em Foz. Ainda contamos com o Eng Arquiteto Luiz Cezar Furlan, que é servidor de 
carreira e a mais de 20 anos esta na SMOB, conhecendo tudo da cidade. 

 
Dia 5/6 vence o prazo, qual não havendo medidas dos Edis a SMOB, será enviado ao 

MP. 
 

 
 
PS: Em conversa com o servidor de carreira e diretor do DRM Geraldo Vieira do 

Nascimento, 01 saco de 25 kg está custando aproximadamente R$ 31,00 e uma tonelada R$ 
1.200,00, enquanto o CBUQ na usina está custando aproximadamente R$ 400,00. Esse material 
é importante em uma emergência, mas é muito caro. Afirmou Geraldo. 
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Pois bem, vamos a realidade de Foz que é a de buracos e mais buracos, onde não 

devemos culpar o atual governo (ainda), ou o de Inês que fora interino, mas sim a Secretaria de 
Obras que é a (in) responsável, pelo ato. 

 
Luiz Roberto Volpi, Secretario de Obras nos 6 meses de Ivone/Reni, foi titular da pasta 

nos 4 meses de Ines Weizermann, qual permanece 1 mês no cargo com atual governo de Chico. 
 

 
 
São já 11 meses frente a pasta com a cidade virada em crateras e buracos, quais podem 

cair uma moto dentro ou plantar bananeiras, ate por que vamos as contas do gordo salario do 
empresário proprietário da LR Volpi Construção Civil, que seria de uns R$ 10 mil líquidos como 
CC, visto que já e aposentado no serviço público. 

 
Teria ele recebido mais de R$ 110 mil de salario, que pela informação do diretor do DRM 

R$ 1.200,00 uma Tonelada, já teríamos um total de 91, 6 Toneladas ou comprando o CBUQ de 
R$ 400,00 seriam para um todo de 2.750 buracos tapados. 

 
Me chama a atenção também o fato de que o servidor publico e quando Secretario de 

Obras em exercício não se afastou da direção da empresa, qual fundou em 11 de novembro de 
1.993 permanecendo com ela em atividade e pela clausula 6ª do Contrato Social seria que 
unicamente, quem exerceria a gerencia da Construtora Civil Luiz Roberto Volpi. 

 
 
DISPÕE SOBRE O REGIME JURÍDICO ÚNICO INSTITUÍDO PELA LEI 

COMPLEMENTAR Nº 1/91, DE 26 DE ABRIL DE 1991, SOBRE O NOVO ESTATUTO DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE FOZ DO IGUAÇU, REVOGANDO A LEI 
COMPLEMENTAR Nº 1/91, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
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Art. 209 – Ao servidor público é proibido: 
 
IX – participar de gerência ou administração de empresa privada, de sociedade civil, ou 

exercer comércio, e, nessa qualidade, transacionar com o Município; 
 

 
 
 A clausula 4ª e a 8ª do Contrato Social de 28/05/2014–JUCEPAR, deixa claro que Luiz 

Roberto Volpi é administrador com 85% das cotas da Construtora Civil LR Volpi. 
 
O Artigo 117, inciso X da Lei 8.112/90 dispõe o seguinte: 
X – participar de gerência ou administração de sociedade privada, personificada ou não 

personificada, salvo a participação nos conselhos de administração e fiscal de empresas ou 
entidades em que a União detenha, direta ou indiretamente, participação no capital social ou em 
sociedade cooperativa constituída para prestar serviços a seus membros, e exercer o comércio, 
exceto na qualidade de acionista, cotista ou comanditário; (Redação dada pela Lei nº 11.094, de 
2005)” 

 
Portanto, o funcionário público pode ser sócio de responsabilidade limitada, mas não 

pode ser empresário, administrador ou gerente de empresa privada. 
 
Já teremos então improbidade de Chico, Ney Patrício e vereadores? 
Bumpers padrão FIA esta jogado em rio por incompetência da SMOB 
A descaso da secretaria de obras de Foz, ultrapassou todos os limites possíveis e 

imagináveis, pois vejam que este Bumpers de concreto que pesa 3 toneladas esta jogado em vala 
do Rio Bostinha.  

 
A peça fora construída para uso no X-Game e posteriormente utilizamos na Av. Portugal 

em eventos automobilístico, sendo que esta fora colocada pra segurar terra e a agua já carregou 
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tudo, deixando a valiosa peça ao abandono no local, ainda colocando em risco vidas de crianças 
que possam subir nela e cair com este peso todo sobre elas. 

Será que precisamos voltar a dizer, que Foz não tem secretario de obras? 
 

 
 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DOB OPTOMETRIA EM FOZ 
 
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu faz saber que realizará Audiência Pública no dia 

31 de maio de 2017, às 19h00, nas dependências do Plenário “Ignácio de Sá Sottomaior” da 
Câmara, que se localiza na Travessa Oscar Muxfeldt, nº 81 – Centro, em atendimento ao 
Requerimento nº 104/2017 (disponível no link http://bit.ly/2pxe9qi), de autoria do Vereador Marcio 
Rosa, para debate acerca dos profissionais de optometria em Foz do Iguaçu. Inscrição prévia 
para uso da palavra até o dia 30/05 pelo linkhttp://bit.ly/2ok2kTq, ou pessoalmente, durante a 
reunião. Informações adicionais pelos telefones (45) 3521-8158/ 3521-8154 (entre 08h e 14h00). 

Tuio 90, vende Radio Comunicadora de Foz ao grupo do “PATO 
 
O Bel Tulio Bandeira após sua PRISÃO teve que sair em busca de dinheiro, pois mesmo 

mantendo escritórios de advocacia teve gastos diversos. Como citei por vezes várias, Tulio 
Bandeira iria pra cadeia sendo apenas questão de tempo, acabando com uma da Polícia Civil do 
Mato Grosso e outra da Polícia Federal pela Pecúlio, podendo pedir musica no Fantástico visto já 
ter sido preso no passado. 

 
 
Mas as informações que giram pelos bastidores da noticia é de que o comprador foi o 

grupo do “PATO” Donald, qual a pouco tempo comprou parte da AM 820 Cultura de Foz e agora a 
Radio Globo de Foz. 
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Já esta na hora do MP/PGR e Receita Federal passar a dar mais atenção às aquisições 

do ex-prefeito “PATO” Donald que teve sua candidatura cassada por ser FICHA SUJA em 
condenação por LOCUPLETAMENTO ILICITO. 

Por fim acaba aqui a tentativa do paraquedista Bel Tulio Bandeira, em se arvorar 
politicamente em nossa linda cidade, sendo extirpado com meros 700 votos pelo eleitor 
iguaçuense.  

 Vale lembrar que Tuio-90 é amigo de infância de Reni Pereira, foi chefe de gabinete por 
dois mandatos de Ademar Traiano, sendo também da panela de Edson Casa Grande, portando 
tudo de Santo Antonio do Sul do Oeste. 

Sempre eu disse que iria faltar cadeia nesta cidade, agora no estado. 
 S: Dizem que um certo Cão Sarnento era mantido com mensalinho, isto pago por radio 

AM visto ser tão sujo o Tábua de Chiqueiro que não podia nem abrir MEI pra ter NFs, mas o 
GAECO já esta no encalço. 

 

 
 
Eu falei ao “PATO” Donald que ele não voltaria pra prefeitura, né? CHUPA!!!… 
   
Meu abraço especial vai para o Pároco de Guarapuava Padre Paulo Carlos de Souza, 

qual nos acompanha daquela bela cidade pra manter se inteirado dos assuntos de Foz, como ao 
amigo Drº Maurilio Alves, Delegado de Polícia Civil de Curitiba, capital do estado. 

Uma Corujinha disse que certo Gigolô Denunciado foi representado na Justiça por 
empresários do ramo de comunicação, irão o depenar. 
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31/05/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 31 de Maio de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 31 de Maio de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 31 de Maio de 2017 Pág.07 
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Jornal Tribuna Popular – 31 de Maio de 2017 Pág.02 
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Jornal Tribuna Popular – 31 de Maio de 2017 Pág.03 
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Jornal Tribuna Popular – 31 de Maio de 2017 Pág.04 
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Jornal Tribuna Popular – 31 de Maio de 2017 Pág.06 
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Jornal Tribuna Popular – 31 de Maio de 2017 Pág.09 
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Tribuna Popular – 31 de Maio de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/contrato-milionario-prorrogado-na-gestao-de-ines-
weizemann-precisa-ser-investigado#.WS6yAOsrLcs 

 

CONTRATO MILIONÁRIO PRORROGADO NA GESTÃO DE INÊS WEIZEMANN 
PRECISA SER INVESTIGADO 

 

 
 
Em março deste ano o Tribuna Popular denunciou uma manobra administrativa na 

prefeitura em que a então prefeita interina Inês Weizemann, aliada política e integrante do mesmo 
partido do atual prefeito Chico Brasileiro (PSD), havia prorrogado por um ano o contrato milionário 
da terceirizada Intersept, empresa investigada na Pecúlio, operação que desvendou o maior 
esquema de corrupção da história da cidade. Até o momento, a Câmara Municipal não se 
prontificou em investigar. 

O contrato foi prorrogado por mais um ano (até 18 de março de 2018) ao valor de R$ 9,8 
milhões. A Intersept está na lista das empresas terceirizadas, que segundo o MPF, eram 
utilizadas pelo esquema do ex-prefeito Reni Pereira como fonte de propina. Conforme as 
delações e escutas telefônicas da PF, só eram contratados os indicados e cabos eleitorais de 
vereadores da legislatura passada, os mesmos que acabaram presos em dezembro. 

Ex-vereadores também são acusados de receberem propinas para aprovar tudo que era 
de interesse da organização criminosa, que, segundo o MPF, era chefiada pelo ex-prefeito. Além 
de espaço de emprego para apadrinhados políticos, Reni, para facilitar a licitação em benefício da 
empresa teria exigido propina de 10% da Intersept. Os detalhes estão no processo da Pecúlio. 

 
CONTRATO DE LIMPEZA 
O Diário Oficial do Município trouxe o extrato do terceiro termo aditivo ao Contrato nº 

026/2016. O objeto é a prestação de serviços de limpeza, asseio, conservação predial dos 
centros municipais de educação infantil, escolas municipais e centros de convivência, lavagem de 
roupas nos CMEI´s com o fornecimento das máquinas e equipamentos necessários para a 
execução dos serviços. O outro contrato, com essa mesma empresa, conforme detalhado na 
página anterior, é para serviços de merenda escolar. 

No caso da limpeza de creches e escolas, a prefeitura justificou à época que prorrogou 
em virtude da necessidade de continuidade da prestação de serviços. Em três meses a então 
prefeita e nem o atual (do mesmo grupo) conseguiu preparar nova licitação. A prorrogação é por 
12 meses, no valor mensal de R$ 817,1 mil, o que corresponde ao valor global de R$ 9,8 milhões. 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/contrato-milionario-prorrogado-na-gestao-de-ines-weizemann-precisa-ser-investigado#.WS6yAOsrLcs
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/contrato-milionario-prorrogado-na-gestao-de-ines-weizemann-precisa-ser-investigado#.WS6yAOsrLcs
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INÊS ADOTOU CONTRATO FEITO PELO RENI, ESTE COM A SUPOSTA PROPINA 

DE 10% 
Inicialmente o contrato foi assinado no governo de Reni Pereira, no valor de R$ 8,3 

milhões por ano, vigorando a partir de 18 de março de 2016. No primeiro aditivo, sob alegação de 
reequilíbrio financeiro, ainda na gestão de Reni, o valor anual subiu para R$ 9 milhões com 275 
postos de trabalho. 

Em um segundo termo aditivo, ainda na administração Reni, houve a obrigação de 
acomodar 297 funcionários, que conforme denúncia na justiça federal, seriam indicados por 
determinados vereadores da legislatura passada. Consequentemente aumentou o valor anual do 
contrato para R$ 9,8 milhões. O prazo de vigência encerraria no dia 18 de março passado, porém 
a prefeita Inês resolveu prorrogar por mais um ano, no mesmo valor da gestão Reni e mesmo 
número de vagas de trabalho. 

 
 

Facebook – Rádio Cultura Foz – 31 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1739137596099793 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1739137596099793
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Rádio Cultura Foz – 31 de Maio de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/audiencia-publica-ira-debater-optometria-em-foz-do-
iguacu/#.WS6zYusrLcs 

 

Audiência pública irá debater optometria em Foz do Iguaçu 
 

 
 
Uma audiência pública na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu irá reunir 

profissionais de optometria, às 19h de quarta-feira (31). Os profissionais da área acreditam que a 
Optometria pode ser a solução para eliminar a gigantesca fila do SUS para um simples exame de 
vista. 

 
 

Facebook – Resistência 24 Horas – 31 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1354444907972514/ 

 

 
  

http://www.radioculturafoz.com.br/audiencia-publica-ira-debater-optometria-em-foz-do-iguacu/#.WS6zYusrLcs
http://www.radioculturafoz.com.br/audiencia-publica-ira-debater-optometria-em-foz-do-iguacu/#.WS6zYusrLcs
https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1354444907972514/
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 31 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1287919694640104/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1287919694640104/
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 31 de Maio de 2017  
Link:https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.806449316120480.1073741826.8064
49276120484/1287672481331492/?type=3 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.806449316120480.1073741826.806449276120484/1287672481331492/?type=3
https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.806449316120480.1073741826.806449276120484/1287672481331492/?type=3


CLIPPING DIÁRIO 
Maio 

16/05/2017 a 31/05/2017 
 

178 
 

Facebook – HLucas – 31 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209241694575545 

 

 
 
 

HLucas – 31 de Maio de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/31/opiniao-5/ 

 

OPINIÃO 
 
Um fio de esperança 
Carlos Eduardo de Santi 
 

 
 

Enquanto os réus na Operação Pecúlio transitavam pelos corredores da Justiça Federal 
para as oitivas das testemunhas de sua defesa, a Secretaria Municipal da Saúde de Foz do 
Iguaçu, sob nova direção, apresentou nesta terça-feira, 30 de maio, na Câmara Municipal, o 
Relatório Detalhado Quadrimestral (RDQ). Trata-se de uma formalidade estabelecida pela Lei nº 
141/2012, que visa à prestação das contas públicas pelos gestores do Sistema Único de Saúde 
em todas as esferas de governo. O RDQ contempla, entre outras informações, um resumo da 
produção dos serviços públicos na rede assistencial própria, contratada e conveniada do 
município bem como o montante e a fonte dos recursos aplicados no período de quatro meses. 
Além da apresentação em audiência pública, o relatório deve ser previamente submetido à 
apreciação do Conselho Municipal de Saúde. 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209241694575545
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/31/opiniao-5/
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Terça-feira, oito horas da manhã de um dia frio. Como de costume (são três 
apresentações anuais do referido relatório), não foi notada a figura do cidadão comum na Casa 
de Leis – em contraste com a presença maciça dos representantes da gestão, disponíveis para 
esclarecer as dúvidas – possíveis – sobre os serviços de saúde do município. A apresentação se 
estendeu por pouco mais de uma hora e só diferiu das anteriores do gênero em um único ponto: 
desta vez, cerca de dois terços dos vereadores se fizeram presentes (ainda que aterrissando em 
conta-gotas). Nas legislaturas passadas, o quórum prevalente era de dois a três edis, que mal 
paravam nas dependências do plenário, em meio a um auditório entregue às moscas. 

Podemos depreender algumas coisas desse episódio. 
A primeira é que a população, aquela mesma que congestiona as redes sociais com 

piadinhas e vídeos sarcásticos sobre políticos e o caos que tomou conta do país, que sai (?) às 
ruas para reclamar a renúncia do presidente Michel Temer e a prisão de Lula & cia e que mostra 
reverência ao excepcional trabalho do juiz Sérgio Moro e sua equipe na Operação Lava-Jato, 
parece ainda não ter compreendido que a situação do nosso país só será realmente transformada 
mediante sua participação efetiva nos fóruns de controle social estipulados pela Constituição 
Federal. Ainda que a divulgação do evento não tenha sido proporcional à sua importância (e a 
explicação para isso deve ser buscada e corrigida para os eventos futuros), nenhuma justificativa 
é plausível para o absoluto distanciamento popular como se verificou. As mídias, inclusive, 
também deixaram a desejar (nem mesmo o telejornal da principal emissora de TV da fronteira 
pautou em sua edição uma nota sobre o assunto). 

A segunda evidência é a de que Foz do Iguaçu tem um longo caminho a percorrer para 
recuperar o fio da meada no quesito saúde pública. Não é necessário rememorar os transtornos 
herdados da gestão passada, de conhecimento público e notório, que culminaram com um saque 
monstruoso nos cofres públicos, segundo apurou o Ministério Público. Mas as dificuldades para 
recolocar a máquina nos trilhos são enormes. Os primeiros meses do ano serviram apenas para 
que a nova gestão pudesse dimensionar o tamanho do estrago (sim, a recém empossada equipe 
da Saúde é basicamente a mesma que geriu o setor no governo interino da ex-prefeita Inês 
Weismann, aliás, atual secretária da pasta). Salvo alguns nós desatados, aqui e acolá, os 
problemas ainda são os mesmos. E sua solução, gradual e parcial, demandará tempo, massa 
encefálica e – claro – recursos financeiros. Não dá para esperar grandes milagres neste ano; uma 
gestão mais austera, racional e eficiente já estará de bom tamanho. 

Mas o que mais chamou a atenção no evento foi mesmo a presença dos nobres edis. 
Mais do que isso, foi a forma como se comportaram – um a um – os representantes do legislativo 
iguaçuense ao final da apresentação do relatório: com respeito, simplicidade e demonstrando que 
têm feito a lição de casa, ou seja, fiscalizado efetivamente os serviços públicos do município. 
Aliás, eis aí um dos pilares básicos do exercício da função legislativa. 

Praticamente todos os vereadores presentes se manifestaram, embora não exatamente 
em referência aos dados apresentados, mas procuraram transmitir a experiência obtida com as 
visitas aos diversos serviços de saúde. Evidentemente, ativeram-se aos pontos negativos – a 
maioria ligada à infraestrutura predial depreciada e a processos de trabalho falhos. Mas isso não 
foi de todo ruim, afinal, demonstraram a intenção de atuar como parceiros do Executivo na 
solução dos problemas (inclui-se aí a busca de recursos financeiros junto a outras instâncias 
governamentais e seu consequente repasse à Secretaria da Saúde). Isso tudo sem deixar de 
exercer o seu papel constitucional peculiar de fiscalizar, assim o disseram. 

Confesso que fui surpreendido positivamente pela postura dos nossos novatos 
vereadores (13 dos 15 eleitos estão na primeira legislatura). Espero – e há motivos concretos 
para isso – que realizem um trabalho digno, porque o espectro de seus antecessores paira como 
uma assombração naquela Casa de Leis. 
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* Carlos Eduardo de Santi é médico veterinário, graduado em Tecnologia da Gestão 
Pública, pós-graduado em Vigilância Sanitária, foi coordenador da Vigilância Sanitária e diretor de 
Atenção Básica na Prefeitura de Foz do Iguaçu. Servidor público de carreira desde 2000, 
atualmente exerce a chefia do Centro de Controle de Zoonoses (CCZ).  

 
 

Facebook – HLucas – 31 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209241305485818 
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HLucas – 31 de Maio de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/31/ex-vereador-rodrigo-cabral-devera-passar-uns-
dias-na-pef-1/ 

 

Ex vereador Rodrigo Cabral deverá passar uns dias na PEF 1 
 

 
 

Ex-vereador Rodrigo Cabral (Foto) foi condenado a 4 anos e 11 meses no processo da 
operação federal denominada Sustenido. A pena é de semi aberto. Rodrigo, através de seu 
advogado, fala mansa, recorreu ao TRF 4 com pedido de liminar em habeas corpus para o não 
cumprimento da sentença. Debalde, nesta terça (30) o desembargador relator denegou o pedido. 
Com isso o processo retorna a primeira instância em Foz do Iguaçu e o juiz deverá decretar a 
prisão do paciente que será recepcionado na penitenciária estadual 1 (Pef 1), onde deverá ficar 
por uns 30 dias (para familiarizar-se com o “cheiro do boi”). Na sequencia receberá uma 
tornozeleira eletrônica e irá para casa no Porto Meira.O apetrecho deverá ficar na canela do 
mancebo por 1/6 da pena, uns seis ou sete meses. (fala mansa perdeu mais uma). 

PITACO: A lembrança que temos do ex-vereador foi numa elegante mesa de restaurante 
chique de Buenos Aires em companhia de seu amigo Eduardo Teixeira, o fraldão. Vaidosos, 
tiraram Selfie e postaram nas redes sociais. As ilustres senhoras juntas, off course. 

 
EX-SECRETÁRIO DE SAÚDE CHARLES BORTOLO GANHA LIMINAR 
 

 
 
Dentista sentiu-se perseguido, demandou no judiciário e ganhou. 
Charles Bortolo, ex-secretário de Saúde de Foz do Iguaçu, foi preso na operação Pecúlio. 

É fato. Como é concursado da prefeita deste 1988 no cargo de cirurgião dentista consultor,  assim 
que deixou o xadrez voltou ao trabalho. Ocorreu que, segundo o mesmo, por motivos de vingança 
sua superiora  (Luz Marilda Cardona) o transferiu para os confins aonde  o Judas perdeu as 
botas…, ao invés de lotá-lo novamente na UPA João Samek onde sempre atendeu.Irresignado 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/31/ex-vereador-rodrigo-cabral-devera-passar-uns-dias-na-pef-1/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/05/31/ex-vereador-rodrigo-cabral-devera-passar-uns-dias-na-pef-1/
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Charles entrou com pedido de liminar em mandado de segurança que foi julgado e deferido pelo 
douto juiz Wendel Fernando Brunieri (autos 0014806-36.2017.8.16.0030 da 2ª VARA 
FAZENDÁRIA), que deu prazo de 5 dias para que a prefeitura proceda a transferência do dentista 
para a UPA João Samek, sob pena de multa diária de R$ 1.000,00 (mil reais)   á pessoa da 
autoridade apontada como coatora, diretamente. E assim, esse ínclito juiz recolocou as coisas em 
seus devidos lugares. 

 
 

Facebook – Portal da Cidade – 31 de Maio de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1073926842708090 
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Portal da Cidade – 31 de Maio de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16541-camara-aprova-reposicao-inflacionaria-dos-
servidores 

 

Câmara aprova reposição inflacionária dos servidores 
 
Agora, a matéria fica no aguardo para a sanção do Executivo. 
 

 
 
Na sessão extraordinária desta terça-feira, 30 de maio, os vereadores leram o parecer 

favorável ao projeto de lei n°34/2017, que autoriza abertura de crédito adicional especial com 
vistas ao custeio do Hospital Municipal Padre Germano Lauck.Em discussão, estava a nova 
redação aos projetos de lei n° 35/2017 e 36/3017 que tratam de créditos adicionais especiais 
(remanejamento) para área de saúde. Ambos os projetos receberam emendas corrigindo a 
redação de alguns artigos dos projetos. Com a aprovação das emendas, as matérias receberam 
nova redação, as quais foram discutidas e aprovadas em 1ª e 2ª discussões na sessão de hoje 
(30/05). Posterior a isso, os projetos foram encaminhados para a sanção do Prefeito Chico 
Brasileiro (PSD).A reposição salarial, projeto de lei 40/2017, ao funcionalismo público municipal, 
fixada no percentual de 3,98%, a qual compreende as perdas inflacionárias de maio de 2016 a 
abril de 2017 e também estabelece como R$ 1.441,42 menor vencimento dos servidores públicos 
municipais foi aprovado em 1ª e 2ª discussões na sessão extraordinária. Da mesma maneira, 
essa matéria também fica no aguardo da sanção do Executivo.Também foi discutida em única 
discussão a emenda n°01/2017 ao projeto de lei 34/2017 o qual também trata de crédito adicional 
especial, corrigindo redação de um artigo do projeto. Com aprovação parlamentar, o projeto n° 
34/2017 foi encaminhado para nova redação e volta ao plenário para discussão e votação na 
sessão extraordinária do dia 31 de maio, às 13h, quando haverá a continuidade da sessão de 
hoje. 
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